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День 1 
 

Съезд тысячелетия 2020–3020 
 
Всем добрый день. Я прошу организаторов ввести всех в зал и закрывать двери. Все 

остальные настраиваются. Всё. Двери закрываются. Только для организационного персонала 
двери открываются. Можете оставить половинку, чтобы организаторы заходили, и потом 
закрываем. Рассаживаемся. Елена, закрываем двери, раз все. (Играет музыка телефона) О! 
Кстати, хорошее напоминание, мы в полёте, у нас авиарежим. Проверьте свои телефоны, 
пожалуйста. Запись, скорее всего, будет идти на несколько стран, будет нехорошо, если оттуда 
вас вспоминать будут. Да, всё. 

Итак, всем добрый день ещё раз или доброе утро. Мы начинаем Съезд тысячелетия 2020–
3020 год, и у нас первый Съезд из тысячи Съездов, которые предстоят в дальнейшем нам 
пройти. Съезд в честь 25-летия Философии Синтеза, я надеюсь, вы знаете, что вот у нас 
праздник 1-го июня, когда прошла первая фиксация Метагалактического Синтеза на Планету 
Земля, как бы к этому ни относились научно-ориентированные люди, философско-
ориентированные люди вполне складывают это событие и организуются в этом. К сожалению, у 
нас наука и философия не всегда совпадают, но постепенно они объединяются в одну 
Академию. 

Я напоминаю, что у нас за это время прошло много событий, и самое последнее важное 
событие, на которое мало обращают внимание, это изменение в Конституции России. Я сейчас 
пару слов скажу об изменениях Конституции России. 

Единственное могу сообщить всем участникам Съезда, к сожалению, нам сообщили, что 
команды Германии, команды Молдавии, команды Украины, часть команд Казахстана, часть 
команд Беларуси не смогли доехать на Съезд пандемически. Их просто не пускали в 
Российскую Федерацию. 

То есть в основном на Съезде присутствуют команды Российской Федерации, часть 
команд Республики Беларусь и, я так понимаю, и всё. Может быть, кто-то пробрался, да, тут у 
нас вот поднимают ручки, я надеюсь, из других стран смогли пробраться, но мы маемо то, что 
мы маемо, тут чуть по-украински поддержим, и у нас Съезд с учётом пандемии фактически 
переносился два раза, хотя вы знаете один раз, это Ставрополь. 

Поэтому мы от всей души благодарим команду Ставрополя за то, что она организовала 
предыдущий Съезд, который был в учебном заведении, но по решению руководства 
Ставропольского края в учебных заведениях запретили проводить массовые мероприятия, там 
даже стоит вопрос, откроются ли они. Поэтому Съезд был перенесён в Москву со всеми 
накладками, которые каждый из нас испытал. Вот такая ситуация. 

Поэтому мы благодарим ставропольцев, у вас в Парадигмальном Альманахе есть 
вкладочка о Ставрополе, который готовили на предыдущий Съезд, и обратите на него внимание: 
в этой вкладочке Ставрополя как раз есть одно из мест фиксации Синтеза на Планете Земля 
Метагалактически. 

 
Об изменениях в Конституции России  

 
Если вернуться к Конституции, то я обращаю внимание, что у нас в Конституции записали 

светское общение — официально с Богом, — с точки зрения философа это должен быть Отец, 
но люди к этому подрастают ещё, и я обращаю внимание, что, исходя из конституционных 
норм, философия вырастает на следующую ступень. Просто вот давайте вот сложим: кто будет 
учиться светски общаться с Отцом, с Богом? Я сейчас объясню разницу — Бога, Отца. Ответ: 
только философы. Потому что если посмотреть культурологическую практику человечества, то 
духовно стремятся общаться с Сыном Отца или с Отцом в виде Аллаха, если взять 
мусульманский вариант — это религиозные организации, но они общаются духовно. Как только 
в Конституцию ввели светское общение с Отцом, они это ввели для граждан, потому что 
Конституция не есть основной документ для религиозных организаций, а Конституция есть 
основной юридический документ для граждан Российской Федерации. 
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Я с уважением отношусь к нашим друзьям из других стран, но мы сейчас пока на 
территории Российской Федерации, и я обосновываю, почему такой Съезд. Раз Конституция — 
это основное положение для граждан Российской Федерации, то граждане Российской 
Федерации по Конституции должны общаться с Богом или с Отцом, и общаться не духовно, 
религиозно — для этого есть церковь и их тексты, для православных это Евангелие, Библия, для 
мусульман и ислама — это Коран, для иудеев — Тора, и так далее, авраамическая ветвь. 

Как только мы начнём складывать вот эту традицию, что основным священным 
источником текстов для религиозных людей являются их книги, а для граждан, светски 
настроенных по отношению к Отцу, является Конституция, мы различим, что, несмотря на то, 
что религиозные организации забыли эту поправку, всё-таки заниматься светским общением с 
Отцом эти религиозные организации, к сожалению, не могут, потому что у них духовное 
общение с Отцом выработанное тысячелетиями. 

 
Кто развивает светское общению с Отцом 

 
Соответственно, кто может начать организовывать, изучать, рассматривать, развивать 

светское общение с Отцом? С точки зрения светской практики — только Философы. И вот мы с 
вами 25 лет фактически работали над тем, — у нас Съезд 25-летия Синтеза, — чтобы научиться 
светски общаться с Отцом. 

Только у нашей команды Философов Синтеза есть все методы, права, возможности и, 
я бы сказал странную для вас вещь, но правильную, — оперативное управление в 
светском общении с Отцом. Мы наработали тот уникальный опыт, который отсутствует у всех 
остальных — как граждан, так и у всех остальных организаций. 

Понятно, что всё это вызывает некоторые трудности понимания, потому что, когда 
входишь в новое, те, кто привыкли жить предыдущими парадигмальными рамками, они не 
понимают эту науку. Но именно в этом году, на 25-летие Синтеза, которое состоялось 1 июня 
2020 года, в июне же 2020 года было голосование по обновлённой Конституции Российской 
Федерации, и было установлено светское общение с Изначально Вышестоящим Отцом. А 
значит, все наши труды 25-летней организации привели к этому великому факту. Теоретически 
это просто положение в Конституции, а практически это большой сдвиг всего человечества, 
всей Российской Федерации.  

Просто Российская Федерация первая, кто ввела такое понятие в Конституцию на 
метагалактический ареал обитания. Потому что именно метагалактические парадигмы, 
метагалактическая Материя, метагалактическое восприятие реальности, — в старом языке это 
вселенское восприятие реальности, — обязывает всех, кто живёт метагалактически, общаться с 
Изначально Вышестоящим Отцом. Мы просто не всегда отдаём себе в этом отчёт.  

Но если мы вспомним, что новая цивилизация строится тонко-физическими 
взаимодействиями, и сейчас всё больше научных исследований это подтверждают, а тонко — 
это как раз светско. Светскость в цивилизации вырастала через тонкость выражения, это 
называлось и тонким миром, и тонкими организациями, и тонкой глубиной, и утончённостью, и 
«утончённый человек», и «астральная женщина», и много, много, много разных терминов, то мы 
должны увидеть, что светское общение с Отцом и тонко-физическое развитие цивилизации 
у нас нарастало последние столетия, но состоялось в июне этого года фактически на 25-
летие Синтеза.  

Надеюсь, вам понятно, что вот наши мысли, наш с вами Огонь, наша с вами сила Духа, 
наша концентрация Света помогли окружающему обществу и цивилизации в этом состояться.  

Некоторые удивленно на меня смотрят, почему мы именно с этого начали. Есть так 
называемый рубеж. Когда мы с вами это понимаем, это наша с вами командная возможность. 
Когда такие реальности начинает понимать, подчеркиваю, независимо от нас, гражданское 
общество... Понятно, что мы направляли доклады, писали статьи, отправляли наши 
парадигмальные книги в соответствующие инстанции, чтобы осмысление наступило, но выводы 
делают инстанции сами. Мы с вами философы, мы предлагаем. Но реализуют те, кто реализуют, 
но выводы ведь наступили. Раз выводы наступили, в этот момент для граждан Российской 
Федерации и для Планеты в целом, где Россия — первая Метагалактическая Цивилизация, 
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например, наступили новые времена, и мы с вами этому не отдаем отчёта. А на самом деле это 
юридически совершенно правильный акт в метагалактической уже юриспруденции. То есть, 
кроме того, что мы с вами сделали, независимо от нас должно было сделать максимально 
структурированная общественная организация. Максимально структурированное общество — 
это государство. И когда независимо от нас ввели светское общение с Отцом, планетарное 
человечество подтвердило своё право жить метагалактически.  

Мы с вами за двадцать пять лет получили самое высокое достижение Синтеза — запись в 
Конституцию «светское общение с Отцом», которое для обычных людей называется «с Богом». 
Вот такая интересная ситуация. Я специально хочу это подчеркнуть и объявить Съезду, что 
одна из главнейших особенностей Съезда — это научиться аккумулировать, связать и 
углубить светское общение с Отцом. Теоретически и иногда практически многие из нас этими 
методами обладают. Как показала прошедшая практика Школ и некоторых других мероприятий 
до Съезда, — не всегда глубоко, компетентно, глубоко и действенно мы этим обладаем. То есть 
до определённого ресурса каждого из нас мы этим владеем, дальше не особо получается. Даже 
сейчас вы смотрите на меня, а надо смотреть в другую сторону. Меня можно только слушать. 
Это говорит о том, что не у всех всё сразу получается. 

В итоге мы должны провести маленький итог: как только гражданское общество в виде 
страны, в виде Конституции, в виде конституционного суда, в виде депутатов приняло поправку 
светского общения с Отцом, светское общение с Богом, мы с вами впервые за двадцать пять лет 
вышли на прямую юридическую метагалактическую дорогу. Чтобы были понятны последствия 
этого, самый простой вариант: Российскую Федерацию мы называли Метагалактической 
Цивилизацией. Через месяц после принятия конституционных поправок, когда они вошли в 
силу окончательно, фактически Российскую Федерацию можно назвать Русской 
Метагалактической Цивилизацией.  

Внимание, ни в коем случае не отделяясь от других. За нами, надеюсь, пойдут Украинская 
Метагалактическая Цивилизация, Белорусская Метагалактическая Цивилизация, Германская 
или Немецкая Метагалактическая Цивилизация, но после поправок в Конституции о светском 
общении с Отцом. Более того, это не мой личный вывод, это я вам официально сообщаю 
решение как Главы Метагалактической Цивилизации для граждан Российской 
Федерации: мы становимся Русской Метагалактической Цивилизацией, первой среди 
равных. Для Планеты Земля открыт путь к Метагалактической Цивилизации Землян.  

Единственным и самым главным автором этого решения является светское общение с 
Изначально Вышестоящим Отцом, введённое в Конституцию. Фактически в честь 25-летия 
Синтеза. Я специально это сейчас публикую, потому что мы очень редко с вами обсуждаем 
юридические аспекты нашей деятельности. Мы Философы. Мы привыкли к философским 
аспектам, но и юридические аспекты не менее важны. И чтобы открыть Съезд тысячелетия, мы 
должны понимать эти юридические аспекты, но и подождать наших всегда задерживающихся 
лиц отдельных направлений. 

Второй момент: мы начали выяснять, что такое «светское общение с Богом» в российских 
кругах политических, религиозных и всех остальных, и удивились очень интересному факту, 
приятному для нас, удивительному для них. Они даже не ожидали, что так получится. Под 
Богом они понимают не всегда Отца Небесного, Отца Единого, то есть Изначально 
Вышестоящего Отца, если взять метагалактически, а понимают Сына Божьего. И так и говорят: 
светское общение с Богом — это светское общение с Христом.  

Если учесть, что основатель Философии Синтеза — это Христос Метагалактики, которого 
мы знаем как Аватара Синтеза и обучаясь у которого мы фактически занимаемся 
двадцатипятилетие Философией Синтеза и двадцать пять лет ведём Философию Синтеза, то 
второй ракурс конституционной поправки — что нам с вами как Философам Синтеза объявили 
о светском общении с Христом Метагалактики, дальше — Аватаром Синтеза. Единственное, что 
люди гражданского общества — они не добавляют, что он Христос Метагалактики, они говорят 
просто Христос. И не все даже исторически помнят, что тот Христос, которого упоминают, был 
Христом Солнечным. Поэтому юридически за это тысячелетие перейти в Христа 
Метагалактического был вполне способен. Но опять же различают это Философы, которые 
светски общаются с Христом, то есть с Аватаром Синтеза. 
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И вот я бы попросил Съезд на этот день, а первый день у нас всегда посвящён традициям 
Матери, даже если мы этого не осознаем, чтобы дойти до Отца к пятому дню, мы начинаем с 
Матери. Поэтому у нас сегодня научная конференция после обеда — всех Наук или Синтеза 
Наук — для необходимого углубления секционных материалов. Если вспомните, что Мать 
Планеты — это у нас Глава Науки, то мы должны понимать, почему в первый день у нас после 
обеда будет глубина научных секций. Нас будут проверять на подготовку и владение 
Материи — Матери — при светском общении с Отцом.  

 
Иерархичность равных 

 
Но вот здесь есть такая тонкость. Только светское общение с Отцом даёт возможность 

контачить с Матерью. При этом я понимаю, что окружающие лица не всегда связывают эти две 
тенденции, и насчёт Матери тоже ещё вопрос. Но мы с вами растём, мы с вами развиваемся. И 
мы должны понимать, что, развивая философию, мы должны дойти до понимания более 
высоких иерархических управлений космоса, чем привыкло окружающее человечество.  

Поэтому на все пять дней Съезда, мы объявляем разработку нового принципа, которая 
позволит нам, светский общаясь с Отцом, расширить горизонт восприятия управленцев, 
которые в этом светском общении с Отцом действуют с нами. И с которыми действуем мы.  

Принцип простой — Иерархичность равных. Мы с вами научились принципу «Первый 
среди равных», практический создали политическую партию, которая развивает этот момент. 
Нам указано пойти выше на шаг и войти в такое понятие, как Иерархичность равных. 
Когда мы друг другу равны как граждане, но внутренней способностью, внутренними 
особенностями, внутренними инструментами, где первый инструмент у нас — Совершенные 
способности, у нас разная иерархичность. Иерархичность, которая включает все виды 
компетенций, всю восьмерицу компетенций. И при равностности — гражданской, человеческой, 
культурной, этической и так далее, и так далее, — мы иерархически разные.  

Этот тезис понятен, вы его знаете. Мы его с вами лет двадцать его обсуждаем. Но именно 
для светского общения с Отцом этот тезис становится главным. Потому что кто во главе 
любой иерархии управления? В стране внешне — президент. На Планете Земля? Внутренне? 
Метагалактически внутренне? Отец! И как только мы увидим, что внутренне иерархичность, 
в вершине — Есмь Отец!  

И иерархичность равных — это когда мы выходим, светски общаемся с Отцом, но каждый 
из нас иерархически разный. Вот тут странная фраза, но она правильная: мы равны с Отцом, 
но иерархически разные. Иначе светского общения с Отцом не бывает. Иначе начнётся 
рабское общение с Отцом: «о… мы рабы божьи», и падая на пол. И не умеем общаться с Отцом.  

Но чтобы общаться с Отцом, у нас должны быть развитые Части, развитые компетенции. 
Внимание! Отцу должно быть интересно с нами общаться. А мы должны уметь 
расшифровывать, то что нам говорит Отец. Потому что светское общение с Отцом — это не 
просто фраза, где мы поболтали и убежали. Это повышение достоинства и компетенции в 
умении светско общаться. Даже среди нас, людей в гражданском обществе, умение светски 
поговорить с кем-то вызывает у многих страх и разные фобии. Психологически. Мы очень часто 
не можем донести свою точку зрения, выразить свою мысль, обосновать свой смысл, углубить 
свою суть, и даже не всегда умеем доказывать те или иные постулаты.  

Но всё это относится к философии. Теперь представьте, что мы светски начинаем 
общаться с Отцом. Ладно — с Богом, с Христом. Так как человечество из Галактики, а Христос 
растёт в Метагалактику, Христос может быть тоже метагалактический. И что мы ему скажем? 
Как мы сможем с ним поговорить? Какие у нас компетенции, чтобы это выразить собою?  

И несмотря на все методы, которые мы с вами изучаем все эти двадцать пять лет, и 
развиваем философскую практику, но ведь не факт, что это получается.  

Теперь представьте: для всех граждан Российской Федерации и дальше для других стран 
по планете Земля будет вводиться положение — светское общение с Отцом. Мы с вами говорим 
о политическом создании Метагалактического Парламента Планеты Земля. Надеюсь, понятно, 
что один из основополагающих актов будет — светское общение с Отцом. Ну а дальше простой 
вопрос: а кто умеет светски общаться с Отцом? Кто будет этому обучать?  
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Религиозно это духовное общение с Отцом. Там есть свои практики, молитвы, литургии, 
особые состояния. Но это их религиозный вопрос. А кто граждански, светски будет общаться с 
Отцом? Кто будет этому обучать? Кто будет обучать общаться с его помощниками, иерархами, 
так можно называть, в светском общении с Отцом метагалактически?  

И как только мы начинаем видеть, что таких людей пока на горизонте нет, кроме нас, мы 
должны увидеть в этом горизонте себя. И Философия Синтеза как раз двадцать пять лет вела к 
применению этого принципа — светское общение с Отцом.  

Мы с вами наконец-то выучили принцип «Первый среди равных». Но теперь мы должны 
перейти на более высокий принцип — Иерархичность Равных. И только этим принципом мы 
можем светски общаться с Отцом. И вот чтобы освоить светское общение с Отцом, светское 
общение с Христом как выразителем Отца — для нас с вами в первую очередь. Можем назвать 
его Христом Синтеза, чтобы не пугать Аватаром Синтеза. Не всегда люди имеют компетенцию 
различить соответствующие спецификации Метагалактики. Для этого мы выпустили пять томов 
Парадигмы. Будем дальше над этим работать философски.  

Но чтобы научиться светски общаться с Отцом и освоить принцип Иерархичность равных, 
мы объявляем Тысячелетний Съезд ОТКРЫТЫМ. Где за тысячу лет, понимая тенденции 
времени и Философии Синтеза, мы и должны научиться сами, и как Философы Синтеза научить 
других граждан светски общаться с Отцом и применять Иерархичность равных для каждого.  

И так как российская или русская философская традиция всегда ставила одну из задач, —
это одна из единственных философская традиция, которая всегда углублялась в отношении с 
Богом, с Отцом, в отличие от всех остальных философских традиций, которые были более 
материалистичны, — то в продолжении, в том числе, я подчёркиваю, в том числе, Философии 
русского космизма, но с создания уже собственного варианта Философии, когда у нас вышла 
Парадигма Философии, чего не было ни в одной философской практике. Это очень высокое 
достижение Философов на ближайшие сотни лет. Ещё вопрос, когда этот текст сможет 
повториться.  

Так вот, мы как Философы Синтеза подхватываем тенденцию российской или русской 
философскости в умении светски общаться с Отцом, юридически закреплённом, и объявляю, 
что на Съезде мы должны все пять дней — философских, научных и иных действий в 
разработке Проектов социализации нашей деятельности — учиться светскому общению с 
Отцом. И этому посвящается весь Съезд Философов Синтеза.  

Мы ни разу не посвящали Съезд светскому общению с Отцом. Мы рассматривали научные 
аспекты, философские аспекты, но сама юридическая практика нас вынуждает рассмотреть 
новый уровень философскости. Я подчёркиваю, даже то, что чем вы владеете, это не 
обязательно светское общение с Отцом. Это может быть просто общение. Так же, как светская 
беседа отличается от небольшой эпиграммки — по ходу дела сказал пару слов и ушёл.  

А светское общение — это диалог, который вы внутри должны вести себя с Отцом, при 
этом быть Философом Синтеза, чтобы вы были интересны Отцу. Не факт, что мы с вами 
интересны Отцу, он более развитая личность — это понятно. Он управляет всей 
Метагалактикой — это понятно. Как президент управляет страной, так Отец управляет всей 
Метагалактикой. Ну небом, если взять планетарный вариант, и как Отец Небесный. Философски 
мы это обосновали, теперь нужно обосновать — внимание — светски.  

Вот с этой мыслью, для некоторых из вас она неожиданная и странная, уверяю вас, она 
далеко не неожиданная и не странная, мы объявляем Первый Съезд тысячелетия светского 
общения с Отцом — открытым! (Аплодисменты в зале.)  

И теперь уже пойдём по планированию Съезда. Я бы просил каждого из вас, я многих из 
вас знаю лично, просто перестроиться на тот взгляд, который я юридически сейчас публиковал. 
То есть, если вот эту, вот этот стержень вы возьмёте, вы правильно будете развивать дальше 
Философию Синтеза. Если этот стержень вы не возьмёте, вот этот баланс между внешним и 
внутренним, мы опять будем или глубоко внутри себя как философы, или глубоко вовне как 
гражданские лица — педагоги там, врачи и так далее, но не будем с Отцом. Потому что 
светское общение с Отцом — это умение постоянно быть с ним.  

Так как мы объявили Первый Съезд, давайте распознаем маленькую вещь. Тысячелетие — 
это сейчас 2020-й год, значит, каждый год на этой территории будет идти Съезд до 3020-го года. 
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Мы бы с удовольствием и большее время рассмотрели, нам философски это понятно, но есть 
гражданский юридический кодекс развития природы, я вам так удивительную вещь скажу, и она 
отслеживается тысячелетиями.  

Чтобы было понятно, в Евангелии записано или в Ветхом Завете, по-моему, в Евангелии: 
«через тысячу лет приду». То есть древние специалисты уже знали, что природа действует 
тысячелетиями. Цикл у человека — это тысячелетие. Цикл Отца — это тысячелетие. Поэтому, 
когда мы объявляем Съезд тысячелетия, мы входим в первый цикл Отца, то есть светского 
общения с Отцом. Это что исторически, что практически. Отсюда возник Съезд тысячелетия. 
Мы могли с тем же успехом объявить 16384-летие. У нас эта практика сложилась на новый год. 
У нас это получилось.  

Но по Кодексу ИВДИВО этапность углубления Изначально Вышестоящим Отцом 
предполагает тысячу лет, законодательно, без изменения этих правил на все эпохи. 
Соответственно, если мы с вами ставим этапность нашего развития, то первый Съезд — 2020-й 
год, и у нас тысяча Съездов с наработкой материала развития Философии Синтеза до 3020-го 
года — как первый этап освоения светского общения с Отцом, когда всё гражданское общество 
планеты Земля должно этому обучиться.  

И Изначально Вышестоящий Отец поручил мне передать вам, что он открывает этим 
Съездом первый этап тысячелетнего обучения каждого гражданина Земли и в первую очередь 
граждан Российской Федерации, так как в Конституции этот юридический прецедент создан, 
светскому общению с Отцом.  

Я скажу простенько, по-нашему: двери открыты. То есть, если раньше к Отцу попадать 
нельзя было, то теперь двери открыты. И тысячелетняя разработка светского общения с Отцом 
началась.  

 
Развитие четырех видов общения с Отцом  

 
Давайте углубим маленький момент буквально и войдём в тысячелетие. Некоторые 

смотрят и говорят: «Мы это умеем делать». Я очень корректно отвечу как специалист: «Мы не 
умеем это делать».  

Давайте вспомним, что Метагалактика строится четырьмя свойствами Материи и — как 
мы с вами называем это — четырьмя Мирами. Мы с вами живём в Физическом мире. Энергия 
плюс вещество — Материя. Значит, все наши умения чаще всего больше физичны. При этом 
Физический мир для нас, в отличие от прошлых столетий, громаден. Это 4096 Реальностей, мы с 
вами там в первой Реальности, ну более-менее во второй, в третьей, в восьмой, в шестнадцатой, 
но никак не в 4096-й. И когда мы с вами учимся общаться с Отцом, мы чаще всё видим это 
физически. А значит, общаемся Физическим миром.  

Но во все времена в культуре светское общение предполагало утончённое общение, то есть 
общение Тонким миром, или Светом плюс веществом, где второе свойство Материи — это 
Свет. А значит, светское общение с Отцом предполагает ещё и тонкое общение с Отцом. Никто 
не говорит, что этих методов у нас нет — они у нас есть, мы частично умеем тонко общаться с 
Отцом.  

Ну теперь давайте просто различим. Вы когда светски общаетесь, надеюсь, вы эту 
практику развиваете, вы Физическим миром это делаете или Тонким? Вопрос риторический, 
правда? Понятно, что вы ответите: «И тем, и тем». А различите и то, и то? Мы же с вами 
Философы, мы обязаны и сами различать, и другим это преподносить.  

А если учесть, что в Метагалактике идут четыре вида общения:  
- физическое — которое, скорее всего, ближе к духовному; 
- светское утончённое — тонкое; 
- метагалактическое общение с Отцом выше светского, третье свойство Материи — дух;  
- и четвёртое, синтезное общение с Отцом,  

то, так как первый этап 25-летия Философии Синтеза выполнен, и граждане признали светское 
общение с Отцом, мы как Философы Синтеза должны двигаться дальше. А значит, разрабатывая 
светское общение с Отцом, нарабатывать метагалактическое общение с Отцом и 
нарабатывать метагалактичность Цивилизации Землян, и синтезное общение с Отцом, которое 
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построено на Синтезе: свойстве Огня плюс вещество, Синтезный мир, как мы с вами называем в 
результате этого. 

Соответственно, мы с вами должны развивать четыре вида общения с Отцом: 
физическое, доступное нам, — кстати, физическое общение с Отцом идёт даже сейчас, вопрос, 
замечаете ли вы это; светское общение, указанное нам уже конституционно; 
метагалактическое общение с Отцом, это новый вид разработки, который мы с вами будем 
осваивать на этом съезде; и синтезное общение с Отцом — как вершина Философии Синтеза и 
традиции Синтеза как таковой. И мы с вами идём в четверичное общение с Изначально 
Вышестоящим Отцом, а значит, с его Иерархами, с Аватарами-Ипостасями, с Аватарами 
Синтеза и другими представителями разных специалитетов ИВДИВО. 

И если мы эту мысль взяли, у нас с вами первая практика — вхождение в 1000-летие 
Съезда ИВДИВО. Здесь очень простая вещь: в этой практике у нас синтезируются Альфа и 
Омега, а значит, у нас синтезируются 2020-ый год и 3020-ый год, это возможно только на 
Первом Съезде, на всех остальных это уже развивается. Поэтому мы сейчас одновременно в 
этом зале погружаемся во флуктуацию времени 3020-го года в 2020-ом году, мы так с вами это 
не всегда видим, учёные сказали, что это невозможно, но это как раз синтезное общение с 
Отцом, где всё возможно. 

И то, что у нас ещё предстоит тысячелетие, Отцу это тысячелетие уже видно Планом 
Синтеза, который он составил, поэтому, входя в 1000-летний Съезд, каждый из нас 
проникается новым Планом Синтеза 1000-летия для каждого из нас и концентрацией времени 
3020-го года для своего дальнейшего развития как Философ Синтеза. Практика.  

Я сейчас уйду от этого тона, некоторые так с удивлением на меня смотрят, но мы же 
должны быть разнообразны. Почему вы ждали привычного? Привычное уже было, вы его 
знаете, оно неинтересно. Нам надо непривычное, это интересней. Как говорил великий Гаутама, 
бойтесь привычек и привязанностей. Выйдите из них.  

Мы с вами объявляем Съезд 1000-летия как новый путь, фактически первый этап Синтеза 
25-летия завершён, и в начале этой практики я вам объявляю новый, следующий этап Синтеза. Я 
не знаю, на сколько он рассчитан, потому что всё зависит от Плана Отца, но первый этап 
оказался 25-летним, он был завершён конституционными изменениями в Российской 
Федерации. Я при этом понимаю, что вы с собой это не связываете, но это юридический 
прецедент, который подтверждает завершение первого этапа, и сейчас, входя в практику, мы 
начинаем с вами первый этап завершения, и второй этап — начало нового развития Синтеза, как 
1 июня 1999 года.  

Первое кольцо завершаем — 1995–2020 год; второе кольцо начинаем — 2020-3020 год. 
Это большое кольцо, большой цикл, и маленькие циклы в несколько десятилетий, примерно 25-
30 лет, второй этап начинаем. Зафиксируйте это время собою, и тогда ваша философская мысль 
будет широка, глубока и масштабна. 

Знаете, такое: границы времени, которые мы себе установили, и создают базу философии. 
Действуем. 

 
Практика 1. Стяжание Съезда 1000-летия. Стяжание нового этапа Синтеза и вхождение в 

1000-летие Изначально Вышестоящего Отца 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас… видите, это уже по привычке, не 

юридический язык. Возжигаем все ядра Синтеза от одного до ста, действующие в нас и 
преображающие каждого из нас синтезно. Активируем и возжигаем все наши Части 
Философа Синтеза, Системы, Аппараты, Частности от Человека до Отца.  

И вот здесь мы должны понимать, что Первый среди равных — это умение общаться с 
Отцом, а значит, быть Отцом. Соответственно, возжигаем ядра Синтеза, являя Человека, 
здесь Философ Синтеза, Посвящённого, Служащего, Ипостась, Учителя, Владыку, Аватара, 
Отца, 8-рицу развития каждого из нас, и вспыхиваем всеми ядрами Синтеза собою. 
Возжигаясь ядрами Синтеза, мы вспыхиваем однородным Синтезом, действующем в каждом 
из нас, эманирующим Синтезом всех ядер Синтеза. 
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И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 
Переходим в зал ИВДИВО, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами 
Синтеза Кут Хуми Фаинь. Определяемся: у нас физическое, светское, метагалактическое или 
синтезное общение с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Становимся пред 
Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и на время съезда выходим из всех своих 
полномочий Аватарских, Владыческих, Учительских, Ипостасных, Служебных, Посвящённых, и 
входим только в полномочия Философа Синтеза как синтеза 8-рицы от Отца до Человека, 
действующих в каждом из нас, где 

светски общаясь с Отцом, мы активируем собственное развитие Отца-Матери, 
светски общаясь с Аватаром, мы активируем собственное явление Аватара, 
светски общаясь между собой, мы активируем философское явление Владыки,  
ну а дальше — ваше личное общение между собой: научное общение — Учительское, 

имперское общение — Ипостасное, партийное общение — Служебное, и метагалактическое 
общение — Посвящённое — на весь Съезд.  

Но всё вместе — это Философия Синтеза, новая практическая философия, созданная 
нами. 

И мы стоим пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Съезд 
1000-летия первого этапа светского общения с Отцом, метагалактического общения с 
Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями и синтезного общения с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза в физическом общении между нами как Философы 
Синтеза в синтезе 4-рицы каждого из нас. И стяжаем концентрацию 1000-летия на каждом 
из нас. 

Синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем 1000 лет концентрации 
Времени как 24-й Частности каждому из нас — 2020–3020 год в синтезе его. И стяжаем 
концентрацию ИВДИВО на каждом из нас в 1000-летней фиксации времени собою.  

Мы обычно отмеряем время сроком жизни, на самом деле, это старое, природное, не 
особо развитое восприятие, нам надо научиться время концентрировать не биологически, а для 
нас с вами пускай будет отцовски, я бы сказал, цивилизованно. Тогда, несмотря на 
биологический возраст жизни ста лет, мы можем оперировать временными сроками в 1000 
лет. И мы начинаем первый шаг цивилизации к этому пути, отрыв от природной 
биологичности каждого и переход на цивилизованное овладение временем.  

Поэтому мы стяжаем 1000-летие концентрации времени на каждом из нас как 
цивилизованное, Метагалактической Цивилизацией овладение временем каждому из нас. И 
возжигаемся Огнём 1000-летия — 2020–3020 год.  

И я напоминаю, что Время состоит из Огня как четвёртого свойства Материи 
Метагалактики, а значит, Время, само по себе синтезно, так как Синтез записывается в нас 
Огнём, Воля записывается Духом, Мудрость записывается Светом, ну и Любовь записывается 
Энергией. И погружаясь в 1000-летие Времени, вы получаете 1000-летие Огня как 
концентрацию синтезного общения с Отцом в честь Съезда юбилейного Философов Синтеза. 
И возжигаемся 1000-летием Огня в каждом из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем 
компетентный Синтез Иерархичности каждого из нас в максимальной глубине, силе, 
широте и философском распознании собою.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Философа Синтеза, 1000-
летнего Огня и Синтеза Иерархичности каждого из нас. И возжигаясь тремя Синтез 
Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.  

И возжигаясь, проникаясь, просим ввести каждого из нас в 1000-летний Съезд 
Философии Синтеза, юбилейный — 25-летия, стяжая первый цикл Огня и Синтеза на 1000 
лет, прося завершить первый малый цикл — 25-летие, и начать второй малый цикл — 
ориентировочно 30 лет. Циклы неравномерны, они могут сужаться, расширяться; 25-летний 
цикл мы максимально расширили, он должен был закончиться в 2014 году, но не удалось 
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националистической гибелью одной из Метагалактических Цивилизаций, которая сейчас 
восстанавливается. Вот что значит юридический факт битвы за развитие человечества. 

Итак, мы стяжаем 1000-летний цикл Синтеза — 2020–3020 год, и попробуйте 
проникнуться концентрацией 1000-летнего Синтеза и Огня в вас. Конкретно Время 
разрабатывает и впитывает головной мозг с концентрацией всех соответствующих Частей 
от Головерсума до Истины как вершины, а дальше — только Физическое Тело, включая Разум, 
Мышление, Сознание и все остальные факторы развития Человека, в данном случае — 
Философа Синтеза. 

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
проникаемся малым циклом, ориентировочно 30-летним; он, с одной стороны, проще, с другой 
стороны, тяжелее, потому что когда малый цикл включается, он тяжёлый.  

Пока мы проникаемся, я напомню, что есть экономические циклы, мы сейчас на 
завершении одного экономического цикла входим в планетарный деструктив, пока он 
перестроится; есть исторические циклы; и мы сейчас с вами вводим такое понятие, как циклы 
Философии, в данном случае циклы Синтеза. Это тысячелетний цикл развития, продолжая 
предыдущий тысячелетний цикл, который завершён, в смысле, объявленный Христом, — у нас 
же светское общение с Христом по восприятию светских властей страны, — и начинаем новый 
тысячелетний цикл и малый цикл Философии Синтеза, где за 25–30 лет мы должны достигнуть 
следующего, третьего этапа, завершив и исполнив второй, куда мы входим десятью Проектами 
развития.  

Соответственно, в малый цикл у вас минимально сейчас сконцентрируется десять 
Проектов развития, я после практики об этом скажу. 10 Проектов — от ИВДИВО до 
Иерархического Центра Синтез-Физичности. Во! А теперь в каждом из нас два цикла 
философского развития человечества — тысячелетнего большого и примерно 30-летний 
малый — синтезируются в наше личное философское будущее, как мы будем развиваться как 
Философ Синтеза.  

Если у кого-то есть вопросы, почему тысячелетия, 5 томов Парадигмы, которые мы с вами 
выпустили, и многие статьи на эту тему многих из нас, сидящих в зале или не присутствующих 
здесь, по объективным причинам, в принципе, будут усваиваться тысячелетие минимально, — 
ну такой исторический цикл человечества, и не факт, что даже его усвоят. Так что объективно 
здесь всё правильно, я не думаю, что за тысячу лет мы освоим 64 вида Материи, объявленной в 
трёх томах Парадигмы, — такой простой ответик. Человечество только научится это осваивать 
и распознавать. 

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, преображаясь, 
входим в тысячелетний и примерно 30-летний цикл — большой и малый — явления Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца собою и развитие, распознание Философии Синтеза каждым 
из нас, и явление её собою как Философом Синтеза 8-рично Отцом-Матерью, Аватаром, 
Владыкой, Учителем, Ипостасью, Служащим, Посвящённым, Человеком всей мерой 
иерархичности каждого из нас синтезом всех наших компетенций. И возжигаясь двумя Синтез 
Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. 

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305-ую ИВДИВО-Цельность и развёртываемся в 
зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, и входим в состояние светского общения с 
Отцом, одевая форму Философа Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем новый этап Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и 
стяжаем вхождение в тысячелетие Изначально Вышестоящего Отца собою. И просим 
Изначально Вышестоящего Отца открыть Съезд 1000-летия номер один 2020 года. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им, входя во всё сказанное, развёрнутое и реализованное. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. 
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Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываем Благословение 
Изначально Вышестоящего Отца на Съезд 1000-летия номер один этого года, и входим в Съезд 
собою каждым из нас. Развёртываемся формой Философа Синтеза физически, тонко, все 
остальные виды вашей деятельности остались за пределами Съезда и будут восстановлены 
после Съезда в итоговой практике Съезда, на 5-й день. 

Погружаемся в чистый незамутнённый Синтез любой деятельностью Съезда каждого из 
нас. И эманируем в ИВДИВО в целом и ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из первой практики. Аминь. 
 

Практикование видов деятельности Философами Синтеза  
 
Я сейчас смотрел на зал, мне очень нравится ваша рассадка. И вот чем глубже вы будете 

внутри себя сконцентрированы с Отцом, я бы даже сказал, несколько отделены друг от друга, и 
будете даже больше молчать, так, собирая себя строго, тем глубже проникнетесь Съездом и 
больше получите от Съезда. Тем, что вы не сидите плотно, не можете друг к другу обратиться, 
как обычно бывает, не можете захотеть что-то спросить у соседа, — далековато, — вы сидите 
только с Отцом. Я тут на Синтезах смеялся: пандемия — это такая благо, ты один на один с 
Отцом несколько месяцев, и даже не работаешь, но потом Конституция ещё это и приняла. И 
некоторые печалились: мы тут один сидим… А кто у нас всегда сидит один? — только Отец в 
зале, Отец в зале всегда сидит один. 

И когда мы пандемически сидели «один», ну может быть, с семьей, мы фактически были, 
как Отец, и готовились к поправкам в Конституцию, один на один с собою. Вот наши 
организаторы сложили рассадку «один на один с собою», и фактически если вы сейчас 
зафиксируетесь в глубоком внутреннем светском общении с Отцом, вы как раз сидите один на 
один с собою. И чем меньше вы будете обращаться к соседям, — а сейчас сложно это сделать, 
очень хорошая рассадка, просто великолепная, — и будете поддерживать это все пять дней, так 
мы с вами и выработаем первый шаг светского общения с Отцом, глубокий, в Тонком мире, и 
начнём ещё развивать Тонко-Физическую Цивилизацию Землян философски и практически. 

Маленькое уточнение: у нас в зале сидят специалисты разной подготовки, в том числе 
новенькие. Очень простое уточнение: мы почему-то всегда философию видим больше 
теоретически, я подскажу — это только советское наследство, то есть 70 лет практики мирового 
человечества. Если мы обратимся к разным источникам философии — что Востока, что Запада, 
что Севера, то философия всегда была практической и обязательно вела к каким-то 
практическим результатам, включая политический, как у нас сейчас в Конституции. 

Поэтому не надо путать теоретизаторство, которое до сих пор присутствует не у самых 
подготовленных философов, потому что если мы даже вспомним некоторые, ну допустим, тот 
же методологический кружок МГУ, там была практическая философия по итогам. Мы должны 
понимать, что настоящая философия влияет на практику и она практична, она разрабатывает 
методы, практические стили деятельности, чем мы сейчас с вами и занимаемся. Это философия. 

А у некоторых из вас в голове, что философия — это теория, где мы прокручиваем мысли. 
Прокручивание мысли — это ментальность, в принципе, это та же самая научность, но наука 
устанавливает факты, это тоже практика, практичность. А как философы устанавливают факты? 
Наука делает эксперименты, а философы факты как устанавливают? Ведь по итогам 
философских работ нужен факт, это так. 

И вот сейчас мы с вами подошли к тому состоянию, когда мы начинаем устанавливать 
факты философски, учась общаться соответствующими философскими выражениями. Давайте 
увидим, что любая практика — это факт философии, понимаете, потому что, когда мы говорим 
«практика» и действуем какими-то методами, мы видим только личное развитие, но когда я 
вижу личное развитие, я сам развиваюсь — это человеческое.  

Просто уточнение: личное развитие Ипостаси — ну как бы и «зя», и нельзя, да; личное 
развитие Владыки — всё-таки личное, оно ближе к человечеству, да. Значит, когда мы входим в 
практикование, мы преодолеваем только лишь личное индивидуальное развитие или только 
лишь человеческое развитие, и начинаем развиваться — как? — вот тут и самый 
парадоксальный ответ: философски. 
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И так же, как когда-то наука забрала некоторые методы из религии, отделилась от религии, 
пошла своим путём исторически, не отменяя, что многие учёные продолжали быть верующими, 
так и философия. А кстати, многие виды религии выросли, как ни парадоксально, из философии, 
а не наоборот, ну вот так исторически если внимательно посмотреть на отдельное развитие. Мы 
берём лучшее в виде практикования из мировой культуры, включая религиозную, 
переосмысляем это философски, отделяем это от подобострастия религиозных стенаний, и сама 
практика, любая, которая у нас называется ИВДИВО-развитие, как практикование какой-то 
деятельности, — это философская практика. 

При этом я понимаю, что взгляд, с вашей точки зрения, перевёрнут с головы на ноги, 
вернее, с ног на голову, в общем, я правильно сказал. На самом деле это так, потому что 
философия — это любовь к мудрости, мудрость исходит из истины. Истина — это Нить 
Синтеза, Нить Синтеза состоит из ядер Синтеза, значит, мы любим ядра Синтеза, ну такая — а 
это практикование. 

Вот что удивляет и вас некоторых здесь в зале, и некоторых, кто начинает изучать 
Философию Синтеза: они удивляются практикованию — в чём вы практикуете. А что, 
философия — это только теоретическое разглагольствование или написание текстов для 
индивидуальных изучений? Нет. И вот теперь увидьте, что мы с вами стали на шаг выше этими 
практикованиями. И тем, что мы их сложили с вами, у нас как раз первый цикл и получился — 
25-летие Философии Синтеза. Если б мы не практиковали, мы бы за 25 лет не успели пройти 
такой этап. 

 
Пятью томами Парадигмы создан исторический прецедент 

 
Ну, и простой вариант: мы с вами по итогам Философии Синтеза выпустили пять томов 

Парадигмы: Парадигма Науки; Парадигма Человека; Парадигма Метагалактики, как Материя; 
Парадигма Философии и Парадигма Материи, которая вышла, а мы просто не успели вам 
разослать, она уже вот у нас на складе лежит, уже из издательства её получили, пятый том, — ну 
сдвижка со Съездом, пандемия всё сдвинула и график издательства. Скажите, пожалуйста, без 
практикования и вот той концентрации кто бы успел написать пять томов Парадигмы? 

Я напоминаю, что каждое практикование создаёт коллективную силу, коллективную сферу 
деятельности, коллективную сферу — в смысле Общее дело. Потом это Общее дело 
фиксируется на каждом из нас для тех или иных нужд; одна из наших нужд — это Парадигма, 
которая отсутствует в человечестве. Вот теперь представьте, что у нас юбилейный Съезд в том 
числе в честь выхода пяти томов Парадигмы.  

Если учесть, что Парадигма Науки — на неё ссылается вся наука — в науке отсутствует. 
Парадигма Человека — тут даже без комментариев, некоторые даже удивляются, зачем её 
писать надо, не понимают, что Человека не понимают. Вот так вот: не понимают, что Человека 
не понимают. Вы проживите, что с вами сейчас происходит просто. Парадигма Метагалактики 
вообще вызывает изумление, даже сам текст которой там специфичен, но так говорит 
Метагалактика. Обратите внимание, что в каждой Парадигме несколько иной язык, и иногда 
ощущается, что как сумасшедший писал. 

Это не сумасшедший писал, это сумасшедшие читают. Язык соответствует материалу, то 
есть Парадигма Человека соответствует среднему человеку Планеты — не высшему, не 
низшему, золотая середина. Парадигма Метагалактики языком соответствует Метагалактике, 
как мы её сейчас воспринимаем. Парадигма Философии — уровню среднему философии, если 
выше, книга вообще была бы непонятна. Парадигма Материи — глубокому, но среднему 
пониманию Материи. Книга до вас дойдёт, вы увидите: и каждый язык разный. Вот это наш 
результат, и мы в начале книги специально написали: это первые настоящие Парадигмы всего 
человечества на эту тему, такой исторический прецедент, и та команда, которая этим 
занималась — Метагалактическая Академия Наук — это понимают, но нас там всего шесть 
человек. 

А теперь я хотел бы, чтоб вся команда ИВДИВО это понимала. Мы с вами создали вот 
этими пятью томами исторический прецедент. Мы человечество перевели в вершину 
философии, которая называется Парадигма, и даже если некоторые тексты этих книг непонятны, 
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не будут признаваться и всё остальное, всё равно останется фактом — Парадигма есть, а там 
посмотрим, что через столетие скажут наши потомки, потому что некоторые темы понимаются 
только через столетия. Понятно, что терпеть не хочется, хочется, чтобы завтра нас понимали и 
принимали, но это такая нетерпёжка, Парадигмы рассчитаны на тысячелетия.  

 
Вхождение в стяжание восьмой Ноты До как первой Ноты следующей Октавы 

 
И вот сейчас на каждого из вас начинает фиксироваться пять томов Парадигмы, мы 

сейчас будем входить в следующее стяжание, и вы узнаете, зачем они были сделаны.  
Следующее стяжание объявлять особо не надо, мы входим в стяжание восьмой Ноты 

До как первой Ноты следующей Октавы. Мы сейчас в этом зале были, но чтоб эта Нота До 
прозвучала, в ядре каждого из вас должно быть минимально пять Парадигм, без шуток. 

В итоге мы сейчас стяжаем пять ядер Синтеза пяти томов Парадигмы, где будет записан 
весь текст. Некоторые из вас это делали, мы сделаем это пошире — Нотой До. Я напоминаю: 8 
управляет 5, восьмая Нота До должна иметь основание зафиксироваться в нас, для этого нужно 
пять оснований. Гарантировать, что у каждого из нас есть основание Изначально Вышестоящей 
Метагалактики я не могу, нет доказательств — может, есть, может, нет, нет гарантии, тогда 
Нота До не фиксируется. 

А вот гарантировать фиксацию специальным текстом Парадигмы, — а я напоминаю, что 
Метагалактика в Прасинтезности записывает все тексты, — это мы можем. В итоге в Ноту До 
мы можем войти только текстом Парадигмы.  

И ещё я напоминаю, что Парадигмальный Синтез — это Огонь Воли, значит, когда мы 
входим в пять Парадигм, мы входим в пять видов Воли. 

Воля Науки — первая Парадигма, поэтому первый день Съезда — научные конференции.  
Воля Человека: Человек — это Огонь Воли, и мы сюда поставили Философскую 

конференцию, завтра объясню, почему. 
Парадигма Метагалактики: и на третий день конференций у нас начинаются различные 

мероприятия метагалактического характера, включая Партийный съезд. Да или нет?  
Четвёртый день — Парадигма Философии, и у нас развитие Проектов философского 

применения.  
И пятый день — Парадигма Материи — Бал. В Материи танцуем или просто болтаем.  
Попробуйте это увидеть, что пять дней Съезда разрабатывают пять дней Парадигм, 

нелинейно. 
Итак, мы входим в Ноту До, 4 194 305 ИВДИВО-Цельность, и входим в зал 

Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца. Погружаемся в зал Прасинтезности, теперь 
вы поймёте мой язык: вас час–полтора уже погружали в Прасинтезность, то есть мы остаёмся в 
Прасинтезности до окончания нашего первого Пленарного заседания. После перерыва все 
остальные мероприятия мы будем обязательно выходить и тоже погружаться в Прасинтезность. 

За этот Съезд мы должны проникнуться разными видами Прасинтезности настолько, чтобы 
из каждого из нас могли пойти новые распознания Философии Синтеза. И плюс мы вырастем 8-
рично.  

На нас фиксируется Нота До для того, чтобы мы начали покидать Октаву До и 
входить в Октаву Фа, но это будет следующая, третья практика Съезда.  

Итак, вторая практика Съезда: пять Парадигм и Нота До. Практика.  
Я корректно отвечу на некоторую тему. Из Ноты До мы сейчас с вами стяжали 256 

ИВДИВО-Цельностей, а надо 4 194 304; для Ноты До нам не хватает всего лишь 4 194 064 
ИВДИВО-Цельности, поэтому говорить о том, что у вас есть Нота До, философски 
некомпетентно. Мы к ней прикоснулись, а нам надо её зафиксировать. Идеальная фиксация в 
человечестве будет через 16384 года, начиная от этого, то есть через 16 тысячелетий на 17-ое, 
если взять по циклам Философских Съездов. Тем, что мы вошли туда, это не значит, что она на 
нас зафиксировалась. О! теперь вы понимаете. А когда мы на себя фиксируем Ноту До, мы 
фиксируем все 4 194 304 ИВДИВО-Цельности одномоментно, и сделать это может с нами 
только Отец. Мы сами это сделать не можем, поэтому в Ноте До нас не было, такой задачи нам 
не ставили, и хорошо, что она к этому Съезду возникла.  
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Практика.  
 
Практика 2. Стяжание концентрации пяти Парадигм. Вхождение в явление Ноты До, 

новой материальной организации каждого 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 4194240-ую 
ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся в зале Философом Синтеза в форме восьмерично от 
Отца до Человека в синтезе и в каждом из нас.  

И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в Ноту До концентрацией 
4194304-ёх ИВДИВО-Цельностей всё во всём каждым из нас.  

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем концентрацию:  

- Парадигмы Науки Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас,  
- Парадигмы Человека на каждом из нас,  
- Парадигмы Метагалактики на каждом из нас,  
- Парадигмы Философии на каждом из нас  
- и Парадигмы Материи на каждом из нас. 
И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 

стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся ими, развёртывая в ИВДИВО каждого из нас фиксации и условия пяти видов 
Парадигм собою, эманируя из каждого из нас.  

И в этом контексте мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 
зал Изначально Вышестоящего Отца 4194305-ую ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред 
Изначально Вышестоящим Отцом Философом Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом,  

стяжаем Ядро Синтеза Парадигмы Науки, возжигаясь им, 
стяжаем Ядро Синтеза Парадигмы Человека, возжигаясь им, 
стяжаем Ядро Синтеза Парадигмы Метагалактики, возжигаясь им, 
стяжаем Ядро Синтеза Парадигмы Философии, возжигаясь им, и 
стяжаем Ядро Синтеза Парадигмы Материи, возжигаясь им,  
добавляя к ста Ядрам Синтеза обозначенные пять Ядер Синтеза и переходя из ста в 

105 Ядер Синтеза собственного развития. 
И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов 

Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. 
И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4194304 Синтеза 

Изначально Вышестоящего Отца базовыми 105-ю Ядрами Синтеза в разнообразии 
концентрации между ними каждого из нас.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в концентрации Синтеза каждым из 
нас, стяжаем Ядро Синтеза До Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 4194304-ёх 
Синтезов ИВДИВО-Цельности, вспыхивая им собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем До, восьмую Ноту 
Октавы планетарного Бытия — от До до До, и пятую Ноту Октавы Фа — от Фа до Фа. И 
входим в явление До в зале Изначально Вышестоящего Отца, делая шаг вперёд, выходя из Фа, 
Соль, Ля или Си, нам доступных, и возжигаясь До как базовой активацией специфики Материи, 
организующейся в том числе звуковыми реализациями в окружающем Бытии.  

Я напоминаю: научно регистрируемая Метагалактика звучит фа-мажор. Значит, 
регистрируемая Материя ИВДИВО Октавы Бытия звучит До. Мы не знаем, мажор или минор, 
просто До. И это другой вид материальных организаций. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом просим преобразить материальную 
организацию каждого из нас в постепенное явление До-ИВДИВО Октавы Бытия каждого из 
нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 
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Отец встаёт, ведёт за собой. Мы входим в зал, слева от нас, справа от Отца, соседний. 
Там открываются три широкие двери, мы туда входим, двери закрываются. И мы так же, как 
сидим, фиксируемся в зале Прасинтезности ракурсом Ноты До, открываемся и утверждаем 
насыщение Прасинтезностью каждым из нас. 

Особенно кто замёрз в этом зале, проникаемся Прасинтезностью обязательно ногами, 
головой, руками — и вы потеплеете. Из опыта. Поэтому, кому холодно, стремитесь глубже 
проникнуться Прасинтезностью, без шуток, и вам будет жарко. Это будет ваш результат 
практической проверки, что вы действительно прониклись: ноги холодные вдруг потеплели.  

Мы фиксируемся в этом зале. Мы не выходим из этого зала на ближайшие два часа с чем-
то. И утверждаем насыщение Прасинтезности каждым из нас всей двадцатерицей каждого 
из нас явлением До — новой Ноты материальной организации каждого из нас собою. И 
остаёмся в зале Прасинтезности. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.  
Не выходим из зала. Наши Ипостасные тела остаются в зале, а наше Синтезтело с 

базовыми Частями возвращается в данный зал. В Прасинтезном зале остались или Эталонные 
Части — это у всех обязательно — или Совершенные Части, у кого они развиты. Обычные 
Части вернулись в данный зал Синтезтелом; Ипостасное тело — или с Совершенными 
Частями, или с Эталонными Частями — осталось в зале Прасинтезности. Это я уточняю, 
чтоб в голове не было вопросов, как мы там стоим и здесь сидим. 

И мы входим с вами с мираклевое состояние Прасинтезного зала Изначально 
Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия с одномоментным Прасинтезным состоянием 
данного зала Съезда. И одновременно находимся в двух залах на ближайшие два часа. 

Фиксируемся в данном зале физически, и частично, то есть нашей Физикой, выходим из 
практики.  

 
При этом параллельно с этим залом мы будем делать другие сейчас практики, а наше 

Ипостасное тело с Эталонными или Совершенными Частями — здесь всё зависит от вас — 
остаётся в зале. Все услышали?  

Продолжаем. 
 

Стиль Съезда 
 
Маленькое объяснение. Некоторых уже напрягает и не устраивает, как я веду. Я ещё раз 

говорю, что я специально выработал это явление. Вы привыкли, что я Первый среди равных, и 
некоторых из вас не устраивает, где это состояние. И его сегодня не будет, — может быть, 
завтра. Сегодня — никогда. Сегодня я равный вместе с вами, хоть я веду Съезд. Вы иерархичны 
Отцу. И сейчас у многих из вас, у кого возникает внутреннее противоречие, вы никак не можете 
увидеть: ты что, как будто холоден. Вам не хватает внутреннего сопереживания. 

А я специально к вам холоден, я специально начал с юридических вопросов. Юридические 
вопросы — они всегда охлаждают, когда до них доходишь, чтобы вы почувствовали контакт не 
со мной, — вы его сейчас некоторые ищете, — а с Отцом. А вы ищете контакт некоторые со 
мной, и вы ищете Синтеза, которые у меня проходили. Но у нас не Синтез, у нас Съезд. И я 
объявил, что мы будем заниматься светским общением с Отцом. Если вы ищете сейчас контакт 
со мной, то извините, мы с вами на равных. Да, мы иерархически разные, иерархичность 
каждого. Но мы на равных на Съезде. Да, я ведущий Съезда, но вы светски общаетесь с Отцом. 

И вот если вам не хватает внутреннего сопереживания с Отцом, вы ищете внутреннее 
сопереживание со мной, как на Синтезе. Вот на Синтезе, когда я вёл у некоторых из вас Синтез, 
было внутреннее сопереживание со мной, и Синтез усваивался. Это закон любых ведущих 
Синтеза, но и меня, как Аватара Синтеза, да. И некоторые из вас по привычке сейчас ищут вот 
этот контакт уже вторую практику. А я холоден и вам этот контакт не даю, не потому, что я не 
хочу, потому, что это неправильно.  

Вы сейчас должны искать внутреннее сопереживание синтеза с Изначально Вышестоящим 
Отцом. И я специально стою холодный, чтобы не включить любой из Синтезов, и даже все 
предыдущие Съезды. Я специально общаюсь светски внешне, некоторых это даже чуть-чуть 
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раздражает — это не тот стиль Съезда. Это тот стиль Съезда. Внутренне светски вы должны 
быть с Отцом, который здесь находится, поэтому мы так сидим и стоим. А вы ищете контакт со 
мной и не замечаете происходящего. Я регулирую Съезд, но веду его уже не я. Я публикую этот 
Съезд. Вот. Вот теперь некоторым стало легче.  

Я веду Съезд внешне, а внутри и я, и каждый из вас, с Изначально Вышестоящим Отцом. 
И всей своей подготовкой вы это реализуете. Если у вас не получается, мы это не оцениваем, вас 
обучают — это Съезд, вы с Отцом. И так будет все пять дней. Моя задача этого Съезда, моя 
личная задача — переключить с внутреннего состояния Синтеза Владык как Аватаров Синтеза, 
на Изначально Вышестоящего Отца на Съезде.  

Поэтому я слегка отчуждён и холоден, не потому, что там хочу этого, а потому, что я, 
таким образом, всех переориентирую на Изначально Вышестоящего Отца. И там вы в Отце не 
отчуждённы. А пока мы не в Отце, у вас будет ощущение холода, отчуждённость. Поэтому 
стиль Съезда правильный, охлаждающий, сверху тоже холода хватает, чтобы вы вошли в более 
глубокий контакт с Отцом, тогда Съезд удастся. Без обид, контакт со мной у многих с вами 
давно есть, и так получается. Давайте пойдём дальше. Но чтобы вы сориентировались на Отца, у 
вас должен быть внутреннее тёплое чувство к Отцу, тогда холодное ко мне. Что я у вас и 
вызываю. Закон противоположности. Если будет тёплое ко мне, будет холодное к Отцу. 
Извините, это биология человека, мы ничего здесь не сделаете, мы уже проверяли. Поэтому 
тёплое внутреннее отношение к Отцу и нормальное холодное, внешнее светское ко мне. 
Временно, на Съезде. 

И так будет ещё на каждом заседании, где сейчас на Пленарном, съездовском, 
присутствует Изначально Вышестоящий Отец, а на каждом заседании научном сегодня будет 
минимум присутствовать Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась. Но вы его ещё должны 
будете найти в своей аудитории. Надеюсь, не в углу, вы же не поставите его в угол. Во-о-о. Вот 
теперь, ой, я хоть от вас сопереживать начал, вы так расслабились, у вас Хум заработал, а то вы 
в шоке: «Ты что так Съезд ведёшь?» Все Съезды должны быть разные. Папа с нами. 

Ладно, продолжаем. Не отменяя то, что я сказал. Вас прасинтезно фиксируют там и вас 
синтезно фиксируют здесь, Отец. Мы стоим и сидим по бокам от него, создавая среду 
физической фиксации. Вы тоже создаёте эту среду. Пока нам не скажут, что всё. Вот это уже 
происходит час 55 в зале — светское общение с Отцом. Я не знаю, как вы это увидите. 

 
Переход из Октавы До в Октаву Фа. Осмысление системы: от Ноты До до Ноты Ля 

 
Дальше тема для вас будет новая, даже странная (берёт в руки книгу «Парадигмальный 

Альманах»). Берём «Парадигмальный Альманах», я не шучу, в руки. У кого есть. У кого нет, ну 
не успели получить, — я вам сочувствую. Открываем его сзади. Сзади там листы для заметок 
(открывает книгу), и первый лист на 471-й странице, называется «Приложение», сверху, сверху 
написано «Приложение», а дальше написано: «Октава Фа». Вот из-за этого одного листика мы 
специально выпускали этот тираж в независимой типографии, чтобы никто из наших служащих 
до Съезда этот листик не прочёл.  

На Съезде объявляется, что мы переходим из Октавы До в Октаву Фа,  
где Планета Земля была Нотой До,  
Солнечная система — Нотой Ре,  
Галактика — Нотой Ми,  
Метагалактика — Нотой Фа.  
Планета Земля зафиксировалась 16384-й Высокой Цельной Реальностью Ноты Фа. И 

теперь первой Нотой каждого из нас становится не Нота До, а Нота Фа. Поэтому у вас стоит 
единичка — Фа 16384 Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа, теперь первой 
ступенью горизонта на тысячелетие. И второй цикл Философии Синтеза вот на 20–30 лет 
становится Фа Метагалактики Фа. Только таким способом, поставив Метагалактику Фа на 
первую ступень, мы введём в Метагалактику Фа всё человечество. Пока на первой ступени 
стоит Планета Земля, всё человечество сюда входить не может. Услышали?  

Поэтому мы обязаны переключиться на Октаву Фа и ввести всё человечество первой 
ступенью физической жизни в Метагалактику Фа. Другого метода у нас, к сожалению, нет. В 
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итоге мы объявляем вам начало работы, сейчас мы будем стяжать, и далее будем стяжать 
пять дней Съезда с Октавой Фа — от Фа Метагалактики Фа, как первой ступени, до Фа-
ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца следующей Октавы Бытия, как восьмой 
ступени. 

Поэтому смотрим в «Парадигмальный Альманах» в Приложение, и смотрим: первое Фа — 
4 Мира, 16 Эволюций, 16384 четверичности 8-рицы Человека. Природа или Нация 
Метагалактики — это соответствует первой ступени, то есть развиваются природно-
метагалактические тенденции или формируются нации отдельных стран. Допустим, российская 
нация. Мы помним, что Нации у нас метагалактические. Мы можем объявить: русская 
Метагалактическая Нация — для Российской Федерации. Для наших команд в Германии — 
немецкая Метагалактическая Нация.  

То есть Нация — это экономическая целесообразность, да, единство граждан в 
отдельной стране. Понятно, что здесь есть ещё вопрос о распознании Нации. Но если мы 
говорим «экономика» как освоение, в том числе, космоса, то мы должны говорить о русской 
Метагалактической Нации на первой ступени. Потом уже из Нации разных стран, 
Метагалактических: немецкой, американской, да, будет возникать Метагалактическая Нация 
землян. Когда мы говорим сразу о Метагалактической Нации землян, мы пропускаем первый 
этап, что вначале Метагалактические Нации должны развиться в каждой стране как 
экономическое хозяйствование, позволяющее осваивать природу не только планеты, но и 
окружающего космоса, то есть природу Метагалактики. Увидели? 

Я специально это говорю, чтобы вы понимали, а Нация — это Огонь Пробуждения. 
Поэтому на первый этап поставлена Метагалактическая Нация.  

И ещё ниже здесь фиксируется очень интересный вариант: на сегодня Проект Института 
Человека с Огнём Жизни. Кто для себя подумает: почему? Я сказал: Нация — это Огонь 
Пробуждения. А тут — Огонь Жизни. Институт Человека. Это решение не я принимал, я лишь 
публикую его. Очень просто: Нация — вовне, Психодинамика — внутри; Огонь Пробуждения 
вовне, семь, Огонь Жизни, девять — внутри. И вот чтобы нацию вовне пробудить к 
Метагалактике, должен внутренне действовать Огонь Жизни. И Изначально Вышестоящий Отец 
поручает это сделать Проекту Института Человека. Потому что девять в Огне Жизни — это 
вершина 9-й эволюции Человека Изначально Вышестоящего Отца. Я понимаю, что мы так не 
видели. Не надо путать с Аватаром Человека, Аватар Человека останется на месте. Но надо 
помнить о Проектах внешней активации Огня. Вы увидели? 

Вот из этих пунктов, пяти, формируется каждый следующий этап освоения Октавы Фа. И 
все эти пункты мы будем сейчас стяжать. Мы сейчас войдём в целом в Октаву Фа, а потом 
каждый день Съезда будем входить в одну из Нот, которых у нас нет: Ре, Ми, Фа. После До, в 
которое мы сейчас начали входить. 

Смотрим дальше: Соль. Для нас с вами — Изначально Вышестоящая Метагалактика, 
опять же: 4 мира, 16 Эволюций, уже 65536-ца Человека, уже Цивилизация Метагалактики, 
напоминаю, это Огонь Воскрешения Изначально Вышестоящей Метагалактики, но внутри — 
Проект Метагалактического Синтеза Метагалактических Центров, Международный Альянс, 
Огонь Репликации. И вот здесь мы видим очень интересный срок: 256 лет. То есть Отец нам 
установил срок развития Проекта Метагалактического Синтеза как Международного Альянса в 
256 лет. 

Смотрим предыдущее: Фа, Институт Человека должен быть реализован за 64 года. Точка 
отсчёта. То есть, чтобы войти в Октаву Фа, у нас по итогам стоят очень жёсткие сроки 
реализации. Поэтому все, кто будет участвовать в проектах на 4-й день, смотрят на это 
Приложение, смотрят, сколько лет нам отводится, и думают, что с этим делать, причём с этого 
Съезда. То есть это сроки не теоретические, а эти сроки есмь Воля Отца как Указание 
реализации Проекта.  

Кстати, мне сейчас вот уточняют, почему Институт Человека первый: нет Человека — 
вообще нет этих Проектов. Увидели, да? Сейчас. Нота Соль понятна. 

Нота Ля — Высокая Цельная Метагалактика. Тоже смотрим: 262144 Изначально 
Вышестоящих Цельностей, мы к ним ещё вернёмся, 4 Мира, 16 Эволюций, 262144-рица 20-рицы 
Служащего. И вот тут обращаем внимание ещё на вот этот факт: здесь 8-рица Служащего. И 
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мы должны увидеть, что любая 8-рица имеет ракурс. Вот я сейчас 8-ричен, я могу иметь ракурс 
8-рицы Человека, а могу иметь ракурс 8-рицы Посвящённого, — первые два проекта. А вот на 
этом третьем я могу взять ракурс 8-рицы Служащего. То есть я Служащий-Человек, Служащий-
Посвящённый, Служащий-Ипостась, ну Служащий идеально, да, Служащий-Учитель, 
Служащий-Отец.  

Вы сейчас как в 8-рице — вы кто? У вас 8-рица человеческая больше? Нет, у вас от 
Человека до Отца у всех есть, но внутри Посвящённого у вас больше человеческого или 
Посвящённого? Такая простая проверка для перехода в следующую 8-рицу. Если больше 
человеческого, то вы 8-ричны как Философы Синтеза, но по-человечески. И тогда у вас 
действует Нота Фа. А если у вас в Посвящённом больше Посвящённого, то и в Человеке у вас 
больше Посвящённого, и в Служащем у вас больше Посвящённого, тогда действует Нота Соль, 
и вы внутри занимаетесь Метагалактическим Синтезом.  

Осмысляйте Метагалактику. Если в эту систему не войти, Октава Фа на нас не 
зафиксируется, от слова «вообще», поэтому углубляемся. 

Ещё такой момент я подскажу, некоторые всё-таки трудно входят в Прасинтезность. Мы 
всегда с вами удивлялись книгой «Две жизни». И чтобы войти в новое, Лёвушку окунали в 
ашраме Мории в холодное озеро. Мы не можем вам устроить здесь холодное озеро, в принципе, 
можем, но… неудобно будет, а вот холодное воздушное озеро — ну не обязательно же в 
жидкости быть в холоде, у нас же есть такое понятие — «воздушный океан». И так как любая 
эпоха идёт на шаг дальше, в предыдущей эпохе была жидкость холодная, предыдущая стихия, а 
в новой эпохе… за стихией воды идёт стихия воздуха, — да, вы меня правильно поняли. 
Поэтому воздушный холодный океан — это стиль новой эпохи. Кто хочет прикоснуться к 
этому, советую посещать такие мероприятия, как криосауна, это сауна холода на 3-5 минут, 
минус 87, очень удобная вещь по подготовке к Съезду. Потому что некоторые говорят: «Я 
холодной воды боюсь». Ой, не страшно, зайдёшь в холодную камеру, там, где снежинки падают, 
на минус 87, три минуты — выскочишь, кости холодные, и ты готов. То есть инструментарий 
цивилизации выработал разные методы. И некоторые из вас правы, говорят: «Я в холодную 
воду входить не могу», — ой, не надо, это 5-я раса, холодная вода не для всех. А в холодный 
воздух входить сможешь? Ну я не знаю, я нашёл сауну в Москве, где за достаточно небольшие 
деньги, ничего там такого сложного нет, есть криосауна. Я попосещал её. Очень полезная и для 
организма, и для отстройки новой эпохи холодом.  

Так что когда сейчас некоторые из вас говорят «здесь холодно», вспоминаем Лёвушку, 
только своим именем (показывает рукой на себя) — Виталечку, (показывает рукой на сидящих 
в зале) Леночку. Здесь же хорошо. Через холод мы входим в следующую компетенцию, как 
Лёвушка. Вернее как Виталечка, Леночка и как вас зовут.  

И как только вы сейчас настроите своё тело, что без холода следующей компетенции, в 
том числе Октавы Фа, у вас не будет, вы согласитесь с холодом. А пока вы не видите цель 
холода, некоторые из вас мучаются: «мне холодно, даже соображать не хочу». Это хорошо, 
соображать по-старому не надо. А холод развивает Разум, Соображение по-новому.  

Поэтому давайте психологически снимем напряг холода, уверяю вас — тут пытались уже 
сделать потише кондиционер, может, даже сделали. Но на самом деле холод полезен. Итак, у 
нас начинается эпоха воздушного холода при перестройке компетенции, подсказываю. Теперь 
вы понимаете, почему мы в таком зале и в таких залах часто оказываемся. Ну во всяком случае 
туда, куда я приезжаю, очень часто в залах бывает холодно. А я говорю: «Больше холода, 
больше холода, мы развиваемся». Так что готовьтесь — это надолго. 

 
Философ Синтеза 

 
Ну и последнее. В предыдущих столетиях те, кто общался с Иерархами Иерархии, 

Учителями Мудрости, звали Ученик. Но «ученик» отдали школам. Это Посвящение закрыли, и 
эту традицию на сегодня уже не развивают. То есть она перешла в школьное образование, где 
ученики у нас в общеобразовательном учреждении.  
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Как мы называем себя, общаясь с Аватарами Синтеза, вместо Ученика? Мы не можем себя 
называть ни Посвящённым, ни Служащим, ни Ипостасью. Это 8-рица развития новой эпохи. Но 
эту 8-рицу развивает Философ Синтеза.  

Официально сообщаю Съезду, раньше сообщал на Синтезах, но не все запомнили, 
официально сообщаю Съезду, что в новой эпохе с Аватарами Синтеза действуют, учатся у них, 
образуются, исполняют поручения, реализуют разные Проекты, восходят Синтезом — Философ 
Синтеза. И на Синтезах такой стандарт Синтеза вводился. Но с этого Съезда он становится 
официальным. Если в предыдущих столетиях всё это называли ученичеством, теперь это 
называется Философским Синтезом. Можете просто называть философом. Но здесь есть 
обязательно добавочка: «Синтез». Потому что Философ Синтеза — это ИВДИВО, а просто 
философ — это Высшая Школа Синтеза. Такая тонкость есть. А все Аватары Синтеза у нас в 
ИВДИВО.  

Я надеюсь, понимаете, что ученики 1-го класса школы не думали, что они сразу относятся 
к Учителям Мудрости, но они любого учителя видели мудрым. Так и мы с вами. Я при этом 
понимаю, что не все из вас с этим даже согласятся, особенно, что он Философ Синтеза. Но вы 
же понимаете, что это не совсем мой выбор. Я лишь вам уточняю, почему это происходит.  

Поэтому 25-летие Философии Синтеза — ещё 25-летие новой традиции общения с 
руководством Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, напомню: поэтому у каждого из нас 
должна быть своя философия. Поэтому здесь такой интересный сленг, с одной стороны, 
Философия Синтеза — это действительно философия, и у нас развивается целый Институт 
Синтез-Философии, с другой стороны, это Человек 8-ричный, который, становясь Философом 
Синтеза, имеет право общаться с руководством Изначально Вышестоящего Отца. Без Философа 
Синтеза это право отсутствует. Это так.  

 
Осмысление системы: от Ноты Ля до Ноты Фа 

 
Теперь возвращаемся в Парадигмальный Альманах, мы дошли до Ноты Ля. И видим, что 

дальше идёт Психодинамика Метагалактики и Проект Политической Партии, где как Партия 
Посвящённых России — ППР, так и через дробь МГКР, партия МГК. Мы сделали это 
специально, потому что в Германии у нас фиксируется партия Метагалактической Гражданской 
Конфедерации, а в России у нас — Партия Посвящённых России. И там, и там. В Германии даже 
юридически уже зарегистрировано. То есть две команды, Германии и России, Проекты 
реализуют. И это внутренний Огонь Созидания.  

Смотрите, сама Нота действует развитием Психодинамики, то есть Нота Ля, то есть Огнём 
Жизни. Значит, Огонь Жизни нашей становится где? В Высокой Цельной Метагалактике. А 
внутреннее развитие Огня Жизни идёт Огнём Созидания, — сейчас будете улыбаться, — 
партийным. То есть партия — это не проект, который там власти осваивают, а Партия — Проект 
по развитию Жизни. Так что, если внутри Созидание, то вовне ты активно живёшь. Попробуйте 
это увидеть. А многие из вас до сих пор боятся партийного Проекта. Почему? Значит, у вас нет 
Огня Созидания, и активная внешняя жизнь... Может быть, она и активна, но не созидаема. По-
другому активна, просто Огнём Жизни активна.  

Вот у нас Высокая Цельная Метагалактика предполагает Психодинамику вовне в 
развитии Огня Жизни и Созидания внутри.  

Мы должны пробежать хотя бы глазами текст, а потом пойдём стяжать. Ускоряемся.  
Четвёртая Нота Си, тоже известна, 1048576 Иерархических Цельностей — это Истинная 

Метагалактика, 4 Мира, я их не называю, смотрим просто текст, 16 Эволюций, 1048576-рица 20-
рицы Ипостасей. Мы сегодня начнём входить в эту тему, пока мы в ней не находимся. 1392640 
видов организации Материи внутреннего мира. Когда вы читаете «вом» — это «виды 
организации Материи». Кто в теме, тот понимает. Кто не в теме — вом...  

За Истинную Метагалактику отвечает Синтез Метагалактики. Я напоминаю, что у 
Посвящённого — Синтез Метагалактики. Вот здесь мы доходим до настоящего Посвящённого, 
фиксируется Огонь Репликации с Истинной Метагалактики. И вот здесь у нас вершина Проекта 
Метагалактического Синтеза — Синтеза Метагалактики собою. Но внутренне действует Проект 
Метагалактической Империи. То есть, чтобы в Истинной Метагалактике даже просто быть, вы 
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внутри должны быть имперским, а внешне — Синтезом Метагалактики Посвящения. И тогда у 
вас включается Огонь Творения, который всего лишь на 4096 лет рассчитан, то есть 
Метагалактическая Империя через 4096 лет должна быть реализована не в виде нашего с вами 
Проекта, а в виде настоящей Метагалактической Империи Человечества Землян. Вы увидели? 
Нота Си.  

Дальше перелистываем. Следующая страница — Нота До, которую мы только что 
стяжали. И вот мы сейчас погружаемся в Прасинтезность Ноты До, где у нас 4194304 ИВДИВО-
Цельностей, 4 Мира, 16 эволюций, мы ещё в них не погружались, 4194304-рица 20-рицы 
Учителя — это наша перспектива. Конфедерация Метагалактики.  

Вершина партийного Проекта — это развёртывание Конфедерации Метагалактики. 
Конфедерация Метагалактики — это не партия между нами — это разные виды Человечеств 
Земли и других планет между собой. Но туда вытягивает партийный Проект, и этим занимается 
Партия, поэтому вершиной партийной работы должна стать Конфедерация Метагалактики, 
Огонь Созидания. А вот внутренний Огонь — это проект Академии Наук, то есть Наука.  

Внимание: Партия — вовне, Наука — внутри. Огонь Созидания — вовне, Конфедерация 
Метагалактики, Огонь Любви, Наука — внутри.  

Значит, с учётом того, что Мама Планеты у нас — Учитель, то есть Наука, Мама Планеты 
говорит: внутри — учёный, вовне — партиец. Товарищи учёные, внутри — учёный, вовне — 
партиец. Я знаю, что это вызов эпохи. Но или у нас партийцы будут научно-компетентными 
людьми, думающими, или мы будем опять вырастать некомпетентными партийными кадрами. 
Что они потом устроят в депутатстве, вы можете посмотреть часто по телевизору, и даже пару 
слов связать на компетенцию не могут, но обладают очень серьёзными полномочиями. 
Соответственно, если люди собираются руководить страной, они должны быть научно 
компетентными, иначе это вызывает уже оскомину у образованного населения. По-моему, 
логика есть. Соответственно, если ты вовне созидатель, ты партиец, то ты внутри должен быть в 
Любви, а не только в Науке. Любить население. Не себя любить, любить тех, кому служишь.  

Почему на этом остановился?! Нота До. Мы сейчас в Ноте До стоим в зале 
Прасинтезности. Значит, вас сейчас насыщает Конфедерация Метагалактики в Огне Созидания с 
партийным акцентом. И сегодня Нота До, вас насыщает Метагалактическая Академия Наук 
внутренне в Огне Любви. А так как сегодня день Съезда, это Нота До, после обеда как раз у нас 
пойдут научные проекты в развитие вот этого пункта. Увидели? Вот это надо уложить в голову 
и по этим пунктам просто легко оперировать, потому что, когда вы будете выходить к Отцу, он 
иногда у вас теперь будет спрашивать: «Ты в какой Ноте передо мной стоишь?» Светское 
общение с Отцом. Минимально в Ноте Фа, нам повезло. А вот если бы Ноту Фа не сделали 
минимальной, многие из вас стояли бы в Ноте Ре, потому что дальше Солнечной системы 
некоторые мыслить не умеют. 

Так что спасибо Папе, что он нас перестраивает в Октаву Фа. И не думайте, что я сейчас 
шучу или как-то плохо к кому-то отношусь. Это статистка ИВДИВО, которую собирает Аватар 
Кут Хуми. Большинство из Служащих ИВДИВО мыслят солнечно, для пятой расы великолепно, 
для шестой — отстающе. Ну и для реализации Проекта Науки у нас 16384 года, как раз за все 
эти годы мы отстяжаем Октаву ИВДИВО Бытия. Вы увидели.  

Дальше идёт новая Нота Ре. Мы сейчас её стяжаем в общей фиксации, а завтра пойдём в 
её Прасинтезность, будем усваивать Ноту Ре следующей Октавы. Вот здесь я хочу сразу 
пояснить, некоторые скажут: но в следующую Октаву мы не имеем права выходить. А мы туда 
ходить не будем. Мы начнём туда ходить через 16384 года. Мы туда будем выходить и бегом 
заходить обратно. И всё. 

Но мы там не будем иметь ни зданий, ни сооружений, ничего. Мы будем просто 
тренироваться туда выходить, — внимание! — 16384 года. А вот на 16385-й год мы стяжаем 
первую 256-рицу в Ноте Ре. Я надеюсь, за 16 тысяч лет мы накопим Огонь Ноты Ре, чтобы там 
хотя бы зафиксироваться. То есть мы начинаем сдвижку с Октавы До на Октаву Фа. Кто 
занимается музыкой, тот знает, что октава — это восемь нот, и не обязательно от «до» до «до». 
От «до» до «до» — это база. От «фа» до «фа» — тоже октава. И благодаря этому распознанию 
мы переходим в Октаву Фа.  
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И ещё, чтобы перейти в следующую Октаву, чтобы связать, у нас должно будет опять от 
До до До — следующая Октава, а у нас пока только до Фа. И пока у нас нет Соль, Ля и Си, а у 
нас этого нет и не будет, мы как бы в следующую Октаву окончательно не входим. В итоге 
исполняем закон, что в следующую Октаву мы особо и не входим, мы ходим в отдельные нотки 
её собственной Октавой Фа.  

Это я комментирую, чтоб потом не возмущались: «Говорят одно, делают другое». Не, мы 
всё правильно делаем, просто надо учиться синтезировать это.  

Итак, Нота Ре — 16 777 216 видов организации Материи. Внимание! Мы специально их 
особо не называли, хотя они у нас названы в другом материале, который вы можете найти, если 
найдёте. Опять же все по стандарту: 4 Мира, 16 Эволюций, 16 777 216-рица восьмерицы 
Владыки. Чтоб вы поняли, кто такой Владыка по-настоящему в новой эпохе. А то некоторые 
смотрят на Аватаров Синтеза и говорят: «Да, Кут Хуми такой же, как я, а Фаинь — это вообще 
мною выражается, у меня тут целых 256 Эталонных Частей, и она такая же, как я». Ну вот пока 
мы только о Владыке, до Аватара — следующим пунктом.  

Кстати, чтоб войти в Ноту Ре, нам надо развернуть Империю Метагалактики в Огне 
Творения и быть имперски развитыми. При этом нам в голове придётся что-то делать с 
империализмом, — но я думаю, это пройдёт, — как негативным состоянием предыдущей эпохи.  

И мы идём в Проект Высшей Школы Синтеза внутренне. То есть вовне — Творение, 
внутри — Образование Огнём Мудрости. Нельзя жить и действовать имперскостью и быть 
необразованным, то есть нельзя в стране применяться необразованным. А для этого нужен 
Огонь Мудрости. Не просто образование нужно, а нужно образование в Огне Мудрости. Вот для 
этого нам понадобится 65536 лет. Причём стяжаний по 256, но, может быть, там больше 
Аватаров будет Синтеза — по 257, 258 — сколько Аватаров Синтеза будет. Они, помните, 
дополняться будут, если будут новые подразделения ИВДИВО? Тогда мы ускоримся. И будем 
стяжать уже 65536 лет следующие после 16384.  

Переходим в Ноту Ми. 67 108 864 вида организации Материи. Вот тут внимание! 
ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери. ИВМ — это Мать. Нота Ми следующей Октавы 
несёт ИВДИВО Матери. То есть именно здесь твориться Материя, которой мы с вами живём в 
нашей Октаве, Нота Ми следующей Октавы. Не шучу.  

4 Мира, 16 Эволюций, 67 108 864-рица восьмерицы Аватара. То есть у Аватаров Синтеза, я 
корректно скажу, должны быть 67 108 864-рица. Но к нашей 262 144-рице это, конечно, 
прикладывается, но 67 миллионов — это далеко не наши 262 тысячи, не наши 16 тысяч, а уж 
тем более четыре тысячи или тысяча. Вот такие Аватары Синтеза, по идее, должны служить в 
ИВДИВО Отца. Ну и за 262 тысячи лет они научатся этому, и мы с вами научимся, но мы чуть 
позже, за 300 где-то с чем-то лет. Соответственно, 4 Мира, 16 Эволюций.  

И вот здесь идёт Наука Метагалактики, Огонь Любви, а внутренне — Проект 
Академического Института Синтез-Философии. Теперь вы понимаете, почему.  

Ну и вам официально сообщаем, что Проект Академического Института Синтез-
Философии выведен из Метагалактической Академии Наук, но он будет ещё организовываться 
«N» лет, и становится независимым проектом в ИВДИВО, отвечающим за Огонь Воли. Почему? 
Отец сказал, что Философов Синтеза надо воспитывать Волей. В пятой расе — это «линейка по 
рукам». Ладно, «ремень Папы» по другим местам добрым, творческим. В новой эпохе это будут 
Философы Синтеза, исполняющие Волю Отца. Что под этим подразумевается, мы ещё не знаем. 
На это отводится 262144 года. То есть только через 262 тысячи лет мы входим только пока в 
первое тысячелетие из 262-ух тысяч, человечество поймёт, что такое Синтез-Философия.  

Я с удовольствием бы поставил Синтез-Философию на первый пункт, чтоб человечество 
это поняло через 64 года, но Папа с этим не согласился и сказал: только через 262 тысячи лет 
человечество поймёт Синтез-Философию, до этого оно будет всё познавать, познавать и 
познавать её. Это чтобы вы могли оценить глубину той философии, 25-летие которой мы 
сегодня празднуем.  

Ну и, кстати, почему Синтез-Философия поставлена на Огонь Аватара? Это Аватар. У нас 
Философию Синтеза начал Аватар Синтеза. Значит, Синтез-Философия как продукт его 
деятельности, Философы Синтеза должны относиться к Аватару и к Огню Воли. Я 
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подчеркиваю: по Проектам ИВДИВО, должности не трогаем. Огнём Воли — это Аватар 
Человека. Но Человек должен быть философски развит, а не просто быть человеком. 

Ну и вершина — Нота Фа. Мы её стяжаем в следующие дни Съезда. Мы сейчас Октаву 
стяжаем просто в целом. Это 268 435 456 видов организации Материи ИВДИВО Изначально 
Вышестоящего Отца. Мы специально так называем, чтобы наши служащие не бегали туда, куда 
бегать не особо «льзя». Я вот даже публикуя это, напоминаю всем, в том числе сидящим в зале, 
и особенно не сидящим в зале, а бегающим вне ИВДИВО, но изучающим Философию Синтеза: 
никто никогда не отменит закон понижающего… понижающей трансляции. Чем выше ты 
идёшь, тем устойчивей ты должен быть как Человек. Если ты не устойчив как Человек, 
включаются нижестоящее Царство, и ты становишься животным. Исключений нет. И у 
некоторых мы продолжаем эти тенденции замечать. Наших служащих в ИВДИВО мы спасаем 
просто, спасаем, это очень чётко говорю.  

Вы в ИВДИВО Учителя Синтеза в Метагалактике Фа, значит, в Изначально Вышестоящей 
Метагалактике вы Ипостаси, значит, в Высокой Цельной Метагалактике вы Служащие, значит, 
в Истинной Метагалактике вы Посвященные, а в ИВДИВО Октавы Бытия вы остаётесь 
Человеком. Это Нота До. И в итоге мы вас не пускаем в нижестоящее Царство.  

Но Учителя Синтеза у нас только в ИВДИВО не потому, что мы плохо к кому-то 
относимся, потому что даже мы с вами только учимся быть Учителями Синтеза, давайте будем 
честными. Кстати, Философ Синтеза — это Владыка. Мы вас сейчас подняли на шаг выше, 
некоторые обиделись, что мы сняли все ваши полномочия. Да вы чего? Философ Синтеза выше 
Владыки Синтеза и выше Учителя Синтеза, он, вообще-то, вообще относится к Аватарам, то 
есть вначале Философия Владыки Синтеза, потом ещё Воля, пять Парадигм и Аватар. Так мы, 
наоборот, вас вывели выше, чем мы, как Учителя Синтеза, были всегда, в течение года. Вы 
увидели. Поставьте, пожалуйста, Философа Синтеза не на Огонь Любви, как Учителя Синтеза, а 
на Огонь Аватара.  

Зачем мы это сделали, для сообразительных: 
Философ Синтеза — Метагалактика ФА; 
Владыка — Изначально Вышестоящая Метагалактика; 
Учитель — Высокая Цельная Метагалактика, мы сейчас всех Учителей Синтеза туда 

сдвигаем; 
Ипостась — Истинная Метагалактика; 
Служащий — ИВДИВО Октавы Бытия, Нота До; 
Посвящённый — Нота Ре; 
Человек — Нота Ми. 
И мы доходим до Ноты Фа, где — кто? — Отец.  
И светски общаясь с Отцом, мы не перейдём в животность. Но если кто-то не найдёт 

контакт с Отцом, на Съезде это невозможно, а вот вне Съезда — без проблем. Логика понятна?  
Вот это называется понижающая трансляция. При этом никто не отменял, что если вы 

компетентны, вы остаётесь Философом Синтеза в любой Ноте. Вы увидели?  
Мы находимся на сцене двумя Аватарами Синтеза по бокам от Изначально Вышестоящего 

Отца сознательно, чтобы вас держать Огнём Воли и Философами Синтеза, и кто-то в зале 
держится сам, спасибо вам, а кто-то думает, что Философ Синтеза — это просто форма, 
которую мы одели. Не-а, иначе мы Октаву Фа не стяжаем. Вы меня понимаете теперь.  

И вот доходя до Ноты Фа, нам нужна вся восьмерица, а восьмой пункт — это Отец. Так 
как в Отца и Мать мы с вами ещё идём, значит, чем глубже мы выявляем Отца собою, тем вы 
глубже как Человек.  

Здесь мы включим ещё одно спасение, которое вы не замечаете, называется 
«Цивилизованность». Когда мы говорим: ниже Посвящённого — Человек, мы не забываем, что 
это Человек Изначально Вышестоящего Отца, а у нас есть ещё Человек-Отец — восьмая 
Эволюция, Метагалактическая Цивилизация. И вот мы, чтобы меньше уходили в животность, 
включаем нижестоящие Эволюции. Но Человек-Отец — это тот, кто всегда с Отцом, независимо 
от эмоциональных обстоятельств сложной жизни: «У меня что-то случилось, Папа мне не 
помогает». А может, помогает, и ты сам всё сделал, чтобы тебе это случилось. Что сразу на 
Папу все стрелки? А на себя: «Свет мой, зеркальце, скажи». Ну и так далее. 
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Нота Фа, куда мы должны дойти за эпоху: 4 Мира, 16 эволюций, 268 435 456-рица 20-
ричности 8-рицы Отца.  

И вот тут — внимание! Папа в своём развитии развернулся здесь. И когда мы говорим «по 
образу и подобию Отца», мы смотрим вот эту строчку, и понимаем, что это — настоящий 
масштаб Папы. Ага? Я же говорил, что он живёт в следующей Октаве? Говорил. А в следующей 
Октаве у него какая организация? Вот эта — Отец.  

Соответственно, за выражение Отца отвечает Школа Метагалактики, для нас это Высшая 
Школа Синтеза — Огонь Мудрости, философскость — это Мудрость. Значит, вершина Фа — 
это внешняя Мудрость как Школа Метагалактики. Я могу назвать также здесь с учётом здесь 
«Школа Синтеза», Папа сказал: не надо, только Школа Метагалактики — для реализации в 
Материи. Не Высшая Школа Синтеза, — это внутреннее, — а Школа Метагалактики как 
вышколенность Метагалактикой.  

Внутри у нас Проект ИВДИВО — Огонь Синтеза. Специально говорим «Проект», потому 
что ИВДИВО, где мы действуем, мы не Проект, но мы ведь Дом Отца видим только в пределах 
своих компетенций. Вот как мы видим ИВДИВО в жизни — это наша компетенция, а как 
ИВДИВО должен быть у Отца, а мы так не видим ещё, — это Проект. Специально поставьте в 
голову, а то, как только видите слово «Проект ИВДИВО», у некоторых аж: «Вы что, всё 
ИВДИВО в Проект вписали?» Нет. Я отвечаю: реальное ИВДИВО, вот он реальное, мы его 
создали с вами от того, что должно быть по Плану Синтеза Отца. А План Синтеза Отца — это 
что? Проект развития ИВДИВО. Увидели? Поэтому ИВДИВО — это и живая организация, и 
Проект, который мы реализуем по Плану Синтеза. И где он будет развиваться… до? А? А? 
1048576 лет, чтобы состояться настоящей живой организацией. Если учесть, что у нас эпоха 262 
миллиона лет, то потратить один миллион лет на ИВДИВО для эпохи нормально.  

В итоге мы смотрим на последнюю цифру — итог, самая последняя строчка 472-ой 
страницы. Всё это мы стяжаем за 1392640 лет, начиная с 2020 года, каждый год стяжая по 256 
выражений Аватар-Ипостасей и Аватаров Синтеза. То есть 16384 года — До, 65536 — Ре, 
262144 года — Ми, и 1048576 — Фа. В синтезе — 1392640. Ничего не напоминает? Цифра 
какая-то знакомая, правда? Наш внутренний мир на сегодня — 1392640 видов организации 
Материи — это такая хорошая точечка.  

И за 1392640 лет мы сможем, вслушайтесь, по-настоящему войти в Октаву Фа. Вот эта 
схемка, или вот этот листик настолько важен для нашей цивилизации, что когда мы будем 
контачить с любой иной цивилизацией, которая будет считать себя круче, мы показываем этот 
листик в этом Парадигмальном Альманахе, и они будут по этому листику искать своё настоящее 
место. Таким образом, на один миллион 392 тысячи лет мы нашу цивилизацию защитили от 
всех неправедных влияний. Я ещё за безопасность контакта с иными цивилизациями.  

И так как этот листик теперь вписываю вместе с этим Парадигмальным Альманахом в 
историю человечества Земли, он должен стать первым листиком в Конституции Человечества 
землян, то все, кто с нами знакомится, говорит: «Вы кто?» — им дают листик Октавы Фа, 
говорим: «Мы — эти». И очень много юридических вопросов в Космосе снимется просто вот 
этой схемкой. И уже, кстати, снялось. При всём том, что сильнее нас там очень много 
цивилизаций. Но последние за Октаву Фа станут первыми. Услышали? Мы идём стяжать Октаву 
Фа. 

Фактически в честь этого листика мы задумали выпустить Парадигмальный Альманах, 
хотя, понятно, вначале мы видели его только научным. И ещё юридическая справка для тех, кто 
больше философ, чем юрист. Я, конечно, тоже больше философ, но чуть-чуть владею 
юридическими вопросами, так жизнь сложилась, обучили. Любое решение вступает в силу с 
момента публикации. Тем, что вы сегодня с утра получили Парадигмальный Альманах на руки, 
схема Октавы Фа официально опубликована, и это решение вступило в силу, с чем я вас и 
поздравляю.  

Практика. Поэтому эта книжечка для вас — самый ценный подарок на Съезде. 
Перепечатываться не будет. 16 экземпляров по библиотекам разошлись, как в 
профессиональном издании, всё. Раритет. Вдруг историю распознаете. 
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Практика 3. Введение в Октаву Фа Изначально Вышестоящего Отца 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4 194 240-
ую ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся в зале ИВДИВО Философами Синтеза восьмерично 
от Отца до Человека акцентом на восьмеричность Философа Синтеза или Отцом, или 
Аватаром, или Владыкой, или Учителем, или Ипостасью, или Служащим, или Посвящённым, 
или Человеком каждым из нас. 

Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в 
форме Философа Синтеза с акцентом одного из восьмерицы восьмерично и, синтезируясь с 
Хум, стяжаем 1 392 640 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести 
каждого из нас и синтез нас в 1 392 640 лет стяжаний Октавы Фа с концентрацией времени 
вмещения и усвоения Октавы Фа на 1 392 640 лет каждому из нас. И этим ввести в стяжание 
и развёртывание Октавы Фа каждым из нас, начав отсчёт реализации Октавы Фа у 
человечества землян с данного дня 2020-го года, 26 августа, каждому из нас и каждому 
человеку-землянину собою.  

И возжигаясь 1 392 640 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими, концентрируя 1 39 2640 лет Октавы Фа, вхождения и реализации её 
каждым из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305-ю ИВДИВО-Цельность, 
развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, укутываемся Огнём Ноты До. Синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ноты До.  

И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца на 16 777 217 ИВДИВО-изначально-вышестоящую цельность. 
Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь им, стяжаем укутывание Огнём Ноты Ре в организации 
Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою.  

В синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим на 67 108 865-ую ИВДИВО-
Высокую Цельность ИВДИВО-Цельности. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, прося укутать нас Огнём Ноты 
Ми в явлении ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери.  

И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в зал на 268 435 457-ую 
Истинную ИВДИВО-Цельность ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с 
Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, 
прося укутать каждого из нас Огнём Ноты Фа следующей Октавы Бытия.  

И возжигаясь четырьмя стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца: До, 
Ре, Ми, Фа, преображаемся ими пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим 
Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас и синтез нас в Октаву Фа, 
переведя из Октавы До планетарного восприятия Реальностей и Цельностей, от До до До, в 
Октаву Фа метагалактического восприятия Реальностей и Цельностей, от Фа 
Метагалактики Фа до Фа-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, с реализации Планеты 
16384-высоко-цельно-реально Метагалактикой Фа минимально физически, первой Нотой Фа 
Октавы Фа интегрированно метагалактически Фа.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 
стяжаем: 

Фа Огня Материи,  
Соль Огня Материи,  
Ля Огня Материи,  
Си Огня Материи нашей Октавы Бытия.  
До Огня Материи,  
Ре Огня Материи,  
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Ми Огня Материи и  
Фа Огня Материи новой, следующей Октавы Бытия,  
прося Изначально Вышестоящего Отца глубиной Синтеза каждого из нас интегрировать 

восемь Нот в цельность между собой и развернуть новый Синтез Октавы Фа каждому из нас 
и синтезу нас.  

И возжигаясь восемью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. 
Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Октаву Фа физически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Октавы Фа 
Изначально Вышестоящего Отца собою.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, прося 
усилить активацию Прасинтезности ключевой Ноты До двух Октав каждому из нас в 
углублении Октавы Фа физически собою. И возжигаясь Синтезом Октавы Фа Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываясь Философом Синтеза Октавы Фа 
каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца на 67 108 865-ую Высокую Цельную ИВДИВО-Цельность, далее 
переходим на 16 777 217-ую Изначально Вышестоящую ИВДИВО-Цельность, далее переходим 
на 4 194 305-ую ИВДИВО-Цельность. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас Октавой Фа физически собою. И возжигаясь, преображаемся этим.  

Преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми 
Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически и выходим из 
практики.  

Эманируя, выходя из практики, всё стяжённое, возожжённое только в ИВДИВО. 
ИВДИВО каждого будет пристраиваться. Аминь. 

 
Адаптация Физических тел землян к Октаве Фа 1 392 640 лет 

 
С чем я вас и поздравляю! Я думаю, те, кто проживают, вам говорить незачем, в теле было 

всё сказано, в физическом теле в этом зале. Те, кто не проживает, просто поверьте, что это 
произошло. Иногда холодность спасает от сгорания, это уже произошло. Поэтому иногда 
проживать нечего, и это не обязательно плохо. Просто так отвечу: мы реально были в этих 
залах, мы реально зафиксировали Фа, сегодня мы фиксируем Ноту До, завтра мы так же будем 
фиксировать Ноту Ре — стоять в этом зале в Прасинтезности. Потом — Ноту Ми, послезавтра, 
потом — Ноту Фа, на четвёртый день. И будем учиться стоять в этих залах у Изначально 
Вышестоящего Отца. 

У нас теперь на втором этапе Синтеза всё свободно, поэтому особых рекомендаций я 
давать не буду. Но ходить туда особо не советую, потому что даже если мы вас защитили 
максимально как Философов Синтеза, любая флуктуация, с которой вы не справитесь, приведёт 
вас в иное состояние, выбраться из которой бывает сложно, если вообще возможно, потому что 
наше развитие в этом Огне будет 1 миллион 392 тысячи 640 лет, — внимание, — чтобы 
физическое тело человека к этим Огням адаптировалось и могло усваивать, услышьте, 
пожалуйста это. То есть адаптация будет не неделю, не месяц, не год, а 1 392 640 лет, начиная с 
этой практики. Вот сейчас 12:00 на моих часах, плюс-минус, 12:01, у нас началась адаптация 
физических тел землян к Октаве Фа. И за один миллион лет она произойдёт. Если учесть, что 
наша эпоха рассчитана на 262 миллиона 144 тысячи лет, это небольшой срок. Но для нас с вами 
это громадный срок.  

Поэтому, пожалуйста, будьте внимательны, я понимаю, что я не могу остановить наших 
творческих безумцев, в принципе — хвала и вперёд. Надо, чтоб кому-то эксперименты ставить. 
Но я не советую, чтобы вы попадали в эти экспериментальные программы, потому что, как 
только с вами что-то не так, флуктуация произойдёт, вы становитесь экспериментальной 
программой. И некоторые Аватарессы Синтеза смотрят: «Ой, интересно, а что с этими 
произойдёт? Ах, какое слово интересное! С ним там такие вещи происходят! Владычица Свет, 
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как там медицинские показатели? Живы ещё! Ну давайте позаписываем, как эта флуктуация 
действует. Вдруг поможет человечеству развиваться в будущем».  

И сидят три Аватарессы и записывают. Одна — медицинские показания, другая — 
социальные, третья — личные, как эта флуктуация действует в человечестве, — «эксперимент» 
называется. И вот отдельные наши Служащие, которые считают, что им всё можно, находятся в 
таком великолепном контакте с троицей Аватаресс Синтеза. Ни плохо, ни хорошо, всё 
объективно. Каждый приносит пользу, бывших у нас не бывает. Но тем, кто сидит в зале, я в эти 
программы попадать не советую, они всё-таки медицинские. А мы с вами Философы Синтеза. Я 
по-другому скажу: они реабилитационные. А быть признанным инвалидом Духа, при всём 
уважении к инвалидам физическим, — всякое бывает по жизни, — не стоит. Надеюсь, вы меня 
поняли.  

Как развиваться? Будем по чуть-чуть нарабатывать опыт, входя в эти Огни. Но я 
подчёркиваю: для этого нужна компетенция, компетенция и ещё раз компетенция, а дальше — 
иерархичность каждого, когда ты соображаешь, кто ты, умеешь глубоко светски общаться с 
Отцом, проникаться Отцом, чтобы Огонь Отца тебя защитил, а потом спрашиваешь у Отца, 
можно сходить с Отцом выше, ну как с папой погулять на праздник, или нет. Если Папа 
говорит: «Нет», — а ты должен уметь это слышать, — то ты говоришь: «Ну, буду расти 
дальше». А если Папа говорит: «Да», — и ты тоже должен это слышать, — то вместе с Отцом 
идёшь туда и гуляешь.  

Я не шучу, Отец с удовольствием будет вас вводить в эти Ноты и с вами там гулять, как с 
детьми. Но вы должны его внимательно слышать и светски с ним общаться. Более того, Отец 
хочет, чтобы вы туда ходили, иначе мы бы сейчас это не стяжали. Вам не запрещают туда 
ходить, но вы должны быть умными, ходя туда.  

Знаете, как, идёшь с папой-дипломатом на светский раунд, и ты должен вести себя 
дипломатически и уметь это делать, даже если ты малыш. Так и здесь. То есть запретов нет, но и 
думать никто не отменял. Все законы Синтеза, все стандарты действуют. Говорить о том, что 
Папа прикроет — Папа-то прикрывает, а ты воспользуешься прикрытием? Понимаете, какая 
тонкость? Свобода ж Воли не отменяется.  

Это стяжание — ответ отдельным группам отдельных бывших лиц, изучающих Синтез, 
таких будет всё больше и больше. Человечество развивается, гордынька пошаливает, Разум 
всегда любит бешеные пределы: «Да вы тут, да всего лишь! А мы там! А вот так». Без проблем. 
Мы согласны, что вы там, мы согласны, что вы где-то там ходите. Но я продолжаю намекать на 
виды организации Материи, которую надо освоить. И даже в той же Высокой Цельной 
Реальности у нас 16384 Изначально Вышестоящих Реальностей, и за 265 миллионов Высоких 
Реальностей. Точнее, те самые 268 миллионов, которые мы сейчас стяжали как Истинные 
ИВДИВО-Цельности. Но они сопрягаются с Высокими Цельностями внутри Высокой Цельной 
Реальности. И различить, это Высокая Реальность или Истинная ИВДИВО-Цельность, ты 
должен уметь. 

Кто не вспоминает, Высокая Цельная Реальность физическая состоит из 16384 Изначально 
Вышестоящих Реальностей, в каждой из которых по 16384 Высокие Цельности. 16 тысяч 
умножаем на 16 тысяч, получается 256 миллионов, в каждой из которых по 16384 Реальности. 
Умножаем 256 миллионов на 16 тысяч Реальностей. Получаем? Ну сами понимаете, что 
получаем. Квинтиллионы, секстиллионы, скорее всего, ту цифру, которую мы стяжаем как 64-
ую Частность, один секстиллион и так далее, в каждом. В каждом Распоряжении 64-ая 
Частность ИВДИВО Отца примерно в ту степь.  

И вот различение Реальности Метагалактики Фа в этом масштабе и реально хождение по 
этим Нотам — мы должны научиться. 

Поэтому у нас иногда ходят в Высокие Цельности, а оказываются в Высоких Реальностях, 
Огня не хватает или Синтеза. Ходят, вроде бы, в Изначально Вышестоящие Цельности, а 
попадают в Изначально Вышестоящие Реальности, и за Метагалактику Фа не выходят. А 
отличие Цельности от Реальности должно долго воспитываться. А когда мы ходим от Разума, то 
есть от головы, абы как, то и результат получается абы какой. Поэтому, как говорят в истории 
человечества, «на каждого мудреца довольно простоты».  
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Если Отец увидит, что мы с вами не компетентны куда-то пойти, вместо Высокой Цельной 
ИВДИВО-Цельности мы в лучшем случае попадём в Высокую Цельную Реальность. Останемся 
в Метагалактики Фа. И Папа скажет: «Ну хотя бы живы».  

Я никого не хочу пугать. Я просто показываю «крест возможности». Можно ходить 
вертикально, но никто не отменял горизонтальную подготовку, когда вы точно различаете 
Высокую Цельную Реальность от Высокой Цельности, от Изначально Вышестоящей Цельности, 
от Истинной Иерархической Цельности и от ИВДИВО-Цельности. Тогда без проблем. Вы 
ориентироваться начнёте.  

 
Двадцатерица Компетентного ИВДИВО Октавы Фа 

 
А различает это 20-рица Человека. Поэтому сейчас мы стяжаем новую обновлённую 20-

рицу, — вслушайтесь, — Компетентных ИВДИВО, только для Октавы Фа. Для человечества 
продолжает действовать предыдущая 20-рица.  

Смысл в чём. Части, Системы, Аппараты — всё то же самое, но после Частей у нас Права 
Мудрости объявлены. А у нас с вами будут Права Высокого Цельного Синтеза. Я чётко говорю. 
Когда мы эту 20-рицу освоим, мы передадим человечеству. Но нам нужен передовой отряд 
Компетентных это освоить.  

Теперь внимательно слушаем, потому что времени мало. Почему? Вспоминаем. Я сейчас 
пройдусь просто по Совершенным Частям. У нас Права Любви — 8-ая Часть, или 132-ая. Но не 
будем говорить 132, у вас восьмая. Потом идёт 16-ая — Начала Мудрости, Мудрость 
зафиксирована. Потом идёт 24-ая Часть — Синтезность Воли. Потом идёт 32-ая Часть — 
Совершенство Синтеза. Потом идёт 40-ая Часть — Иерархичность Прасинтезности. Потом идёт 
48-ая Часть — Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза, и потом идёт 56-ая Часть 
Совершенная, то бишь 184-ая Часть как Компетентность Изначально Вышестоящей 
Прасинтезности.  

Значит, от Изначально Вышестоящей Прасинтезности до Любви у нас в Частях восьмого 
горизонта все эти Части — что? — есть. Заканчивается, кстати, Владомиром Стефаной, 184-ая 
Часть, Компетенция Изначально Вышестоящей Прасинтезности, за Изначально Вышестоящей 
Прасинтезностью идёт Высокий Цельный Синтез. Но в Частях у нас его уже нет, потому что это 
выход в Высокую Цельную Метагалактику.  

Поэтому принято решение, что так как в Частях у нас есть от Любви до Изначально 
Вышестоящей Прасинтезности, то следующей Частью за Частями в виде Прав будут Права 
Высокого Цельного Синтеза. То есть Изначально Вышестоящая Прасинтезность, 56-ая 
Совершенная или 184-ая Часть. А дальше идут Права Высокого Цельного Синтеза, как за 
Частями. Соответственно, Права Высокого Цельного Синтеза, Начала Высокой Цельной 
Прасинтезности — это двадцатерица. Следующие — Синтезности Истинного Синтеза, 
Совершенства Истинной Прасинтезности, Иерархизация ИВДИВО-Синтеза, Ивдивость 
ИВДИВО-Прасинтезности, Компетенция Синтеза ИВДИВО. Надеюсь, тут всё складывается, да. 
И на вершине — Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца. Это восьмерица от Прав Высокого Цельного Синтеза до Синтеза 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Есть.  

Дальше мы входим в Посвящения, которые у нас будут состоять из Прав Синтеза 
Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца. Мы 
продолжаем развитие.  

Дальше мы входим в Статусы, даже метагалактические, которые у нас будут состоять из 
Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.  

Дальше мы входим в Творящие Синтезы, которые будут состоять из Синтезностей 
Изначально Вышестоящего Отца.  

Входим в Синтезности Учителя, которые будут состоять из Совершенств Изначально 
Вышестоящего Отца. Наверно, это связано с Эталонами.  

Дальше мы входим в Полномочия Совершенств Владыки, которые будут состоять из 
Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца — тезами, Истиной.  
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Дальше мы входим в Иерархизацию Аватаров, которые будут состоять из Ивдивостей 
Изначально Вышестоящего Отца.  

Входим в Ивдивости Отца, которые будут состоять из Компетентности Изначально 
Вышестоящего Отца.  

И доходим до Должностной Компетенции ИВДИВО, которая будет состоять простенько-
простенько из Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.  

Вот на такую вершину становится Синтез Изначально Вышестоящего Отца. После нашего 
стяжания мы эту двадцатерицу опубликуем на сайте. Кто не успел логику услышать. Хотя, в 
принципе, по логике здесь всё простенько.  

Может быть, у нас сейчас будет научная конференция после этого в зале, я на доске 
напишу эту двадцатерицу, пока здесь докладчики будут выступать, и здесь где-нибудь поставлю 
в зале. Кому надо, потом вечером сфотографируете. Листик будет висеть. Все услышали?  

Чтобы усвоить Октаву Фа, мы должны ходить только этой двадцатерицей. Вопрос, 
сколько Частей у нас будет с вами. Всё остаётся прежним, мы стяжаем 262144-рицу — 
внимание! — Человека Высокой Цельной Метагалактики. И вот этого Человека мы 
разрабатываем, а потом отдаём человечеству.  

Мы сейчас перетягиваем человечество с Метагалактики Фа в Высокую Цельную 
Метагалактику. И второй этап Синтеза, первый заканчиваем 25-летием сегодня, заключается в 
том, чтобы на первом этапе мы человечество вводили в Метагалактику Фа, на втором этапе мы 
человечество вводим в Высокую Цельную Метагалактику. Для человечества это чётные 
Метагалактики. Метагалактика Фа — четвёртая, Высокая Цельная Метагалактика — шестая. 
Человечество имеет право переходить из Метагалактики в Метагалактику чётными 
Метагалактиками Изначально Вышестоящего Отца. Услышали? Поэтому мы стяжаем Человека 
262144-ричного, а завтра стяжаем Учителя Синтеза в Физическом мире Истинной 
Метагалактики. На шаг выше. За сутки у нас Человек в этой двадцатерице обозначенной должен 
адаптироваться.  

Соответственно, Частей у нас — 16384 Части; 16384 Эталонных Систем; 16384 Эталонных 
Аппаратов, я думаю, тут всё понятно. Вы увидели? И, таким образом, мы от Частностей 16384 
Высокой Цельной Метагалактики переходим к Синтезу Изначально Вышестоящего Отца 
Должностной Компетенции ИВДИВО. Тоже 16384-рично. Увидели систему? 

Кто владеет двадцатерицей, кто глубоко ею работал, тот меня сейчас легко понял. Всё-таки 
у вас Съезд. Кто этим не владеет, тот подумал: «как-то протараторил быстро, я не успел». 
Скорость адаптивно Съезду. То есть между максимально высоким и максимально низким. Я 
сейчас диктую срединно. Поэтому, если вы не успели срединно, значит, вы должны 
дорабатывать двадцатерицу. Я вижу по глазам, что некоторые успели, и дальше даже начинают 
думать. Это выше среднего. Я диктую по среднему. Итак, расчет простой — от Прав Высокого 
Цельного Синтеза до Должностной Компетенции Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Те 
же самые слова, что вы знаете, только надо сообразить последовательность.  

 
Комментарий перед практикой 

 
Практика. 
А, единственное, что забыл: с одной стороны, это Человек Высокой Цельной 

Метагалактики, а с другой стороны, эти Части будут организовываться Октавой Фа. А в Октаве 
Фа Высокая Цельная Метагалактика является третьей, так как Метагалактика Фа — первая. А 
наша планета Земля от Солнца является третьей. Соответственно, согласно Октаве Фа, мы 
имеем право перевести человечество с планеты Метагалактики Фа Меркурий, который как раз 
стоит на шарике перед входом в этот торговый центр (речь о скульптурной композиции), ну по 
мифологии знаете, его иногда и по-другому называют, но это может быть и Меркурий, — на 
Планету Земля, которая является третьей от Солнца, соответствует в Октаве Фа Высокой 
Цельной Метагалактике. 

Если бы не наше стяжание Октавы Фа, в Высокую Цельную Метагалактику мы бы 
человечество не имели бы право переводить. Так как мы стяжали Октаву Фа, то первая Нота —
это соответствующая Планета. Вторая Нота — это другая соответствующая планета на букву 
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«В». Ну и третья планета на букву «З» — это Высокая Цельная Метагалактика. Таким образом, 
мы юридически обосновываем человечество в Октаве Фа Высокой Цельной Метагалактики. А 
там живут только 262144-ричные люди.  

И вот за годы Синтеза последующие мы себя должны туда подтянуть и человечество туда 
же должны подтянуть, Земли. А сами потом — пойти дальше. Логика понятна? Этот 
юридический прецедент в Указе Отца уже сформирован, некоторые Аватары Синтеза до сих пор 
изумляются, что мы так выкрутились. Но, как бы, Аватары Синтеза других Цивилизаций. Но 
они Аватары Синтеза, они изумляются, что наша Цивилизация так выкрутилась. Мы же 
выкрутились. А значит, имеем право так развиваться.  

Вот теперь практика. Чтоб вы ценность практики ощутили. А то некоторые говорят: 
«Опять двадцатерица, опять 25. Я и так ничего не делаю, и здесь ничего не делаем, зачем 
стяжаем?» Сейчас расскажу после практики. Действуем. 

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.  
Так, кто расслабился и устал, я понимаю, что у нас осталось минут сорок до обеда, но, 

господа, Октава Фа должна быть усвоена вами как Человеком. Минимальное её 
усвоение — вот эта двадцатерица. Ниже мы усвоить её не сможем. Просто поверьте на слово. 
Потом математически посчитаете и поймёте, почему я это сказал сейчас. Октава Фа минимально 
усваивается 262144-рицей, и желательно в усиленной компоненте, как я сейчас опубликовал, 
поэтому вам надо усвоить Огонь Октавы Фа, иначе завтра не будет никакого стяжания Ре. А для 
этого нужно войти в эту двадцатерицу. Поэтому соберитесь, это не формальное стяжание. 
Туда сейчас войдут все Огни новой Октавы Фа. Даже если вы это не заметите.  

Практика.  
 
Практика 4. Стяжание Человека Высокой Цельной Метагалактики Октавы Фа 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4 194 240-
ую ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами 
Синтеза Кут Хуми Фаинь Философом Синтеза Октавы Фа восьмерицей реализации акцентом 
каждого.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем двадцать Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на реализацию новой компоненты двадцатерицы Человека 
Высокой Цельной Метагалактики и развернуть 262144-рицу Человека Высокой Цельной 
Метагалактики восьмеричным ракурсом Бытия каждого из нас явлением Октавы Фа в 
физическом применении Компетентных ИВДИВО физически собою. И возжигаясь Синтез 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.  

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 4 194 305-ую ИВДИВО-Цельность. Укутываемся с 
Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и 
стяжая укутывание Огнём До, в синтезе с Отцом переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца на 16 777 217-ую Изначально Вышестоящую ИВДИВО-Цельность, 
становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем укутывание Огнём Ре. В 
этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 
67 108 865-ую Высокую Цельную ИВДИВО-Цельность. Становясь пред Изначально 
Вышестоящим Отцом и синтезируясь, укутываемся Огнём Ноты Ми. И синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО 
Изначально Вышестоящего Отца на 268 435 457-ую Истинную ИВДИВО-Цельность, 
развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом и укутываясь Огнём.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262144 Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом стяжаем: 

– 16384 Должностных компетенций ИВДИВО Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, 
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– 16384 Ивдивости Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца, 
– 16384 Иерархизации Ивдивостями Изначально Вышестоящего Отца, 
– 16384 Полномочий Совершенств Иерархизациями Изначально Вышестоящего Отца, 
– 16384 Синтезности Совершенством Изначально Вышестоящего Отца, 
– 16384 Творящих Синтеза Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца, 
– 16384 Статуса Началами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 
– 16384 Посвящения Правами Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров-Ипостасей 

Изначально Вышестоящего Отца, 
– 8192 Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего 

Отца, 
– 8192 Компетенции Синтеза ИВДИВО, 
– 8192 Ивдивости ИВДИВО-Прасинтезности, 
– 8192 Иерархизации ИВДИВО-Синтеза, 
– 8192 Совершенств Истинной Прасинтезности, 
– 8192 Синтезности Истинного Синтеза, 
– 8192 Начала Высокой Цельной Прасинтезности, 
– 8192 Права Высокой Цельной Прасинтезности, 
– 16384 Части, 
– 16384 Эталонные Системы Частей, 
– 16384 Эталонных Аппаратов Систем Частей, 
– 16384 Эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей каждому из нас.  
И возжигаясь 262144-рицей, преображаемся ею, преображаясь 262144-мя Синтезами 

Изначально Вышестоящего Отца. 
И проникаясь Октавой Фа в стяжании, из зала ИВДИВО Изначально Вышестоящего 

Отца Фа Отавы Фа, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Человека 
Высокой Цельной Метагалактики Октавы Фа, прося ввести каждого из нас и синтез нас 
двадцатерицей Высокой Цельной Метагалактики в Человеческое, Посвящённое, Служебное, 
Ипостасное, Учительское, Владыческое, Аватарское и Отцовское явление Октавы Фа 
физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, из зала Ноты Фа переходим в 
зал Ноты Ми, из зала Ноты Ми переходим в зал Ноты Ре, из зала Ноты Ре переходим в зал 
Ноты До, разворачиваясь 4 194 305-ой ИВДИВО-Цельностью. И синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И возжигаясь Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут 
Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, вспыхиваем 
физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО и в ИВДИВО каждого из нас. 
И выходим из практики. Аминь. 

 
Овладение Синтезом 

 
Обратите внимание, что мы с вами продолжаем стоять в зале Прасинтезности. И на любой 

шаг стяжания, на любую практику, которую мы сейчас осуществляем, в вас записывается 
соответствующая Прасинтезность. Прасинтезность минимально состоит из стандартов, законов, 
императивов, методов, правил, красоты, меры и так далее. Вспоминаем, что это Материя. И вот 
сейчас у вас идёт реорганизация ядерности Физического тела на любое стяжание, и в зале 
Прасинтезности тут же начинают записываться новые показатели. И этим вы преображаетесь. 
Увидели? 

Поэтому, кроме того, что мы стяжаем, мы ещё этим овладеваем. И вот здесь то, что я хотел 
вам опубликовать: в ИВДИВО вводится следующий этап деятельности. Первый этап, 
завершённый 25-летием, это было стяжание. Когда стяжаниями мы проверяли, какими мы 
должны стать. 
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Объявляется новый этап развития ИВДИВО и Синтеза — овладение. Это не отменяет, 
что кое-что мы будем стяжать. Но на втором этапе вас будут оценивать не по стяжаниям, а по 
овладению тем, что вы настяжали. При этом никто не отменял стяжания. Кто не стяжал 
Абсолют — Абсолют надо стяжать. А на втором этапе будут спрашивать, как мы овладеем тем 
Абсолютным Огнём, который мы стяжали. Соответственно, как действует в вас такое-то 
количество Частей, как действуют в вас 8192 Права Высокого Цельного Синтеза — это 
овладение. То есть, как вы этим овладели. И все ракурсы обучения любых Аватаров Синтеза 
теперь будут ориентироваться на овладение достигнутым материалом. 

Чтоб было понятно, насколько много мы всего достигли, вот вчера была Школа Владык 
Синтеза. Не я вёл, Аватаресса Синтеза вела. Там Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза 
Фаинь сказала хорошую вещь Владыкам Синтеза: «Читайте методички». Наши Владыки 
Синтеза зависли: «А где методички? Где?» Знаете, что Фаинь ответила? «Выпускаемые Книги 
Синтеза». Ну все Книги Синтеза, которые выпустили Подразделения, Фаинь называет 
«методичками Синтеза» (кашляет). Не понравилось. Энциклопедии, которые мы специально 
выпускаем, это сборник методичек по номеру Синтеза. Здесь в зале сидят Владыки Синтеза, 
которые это слышали. Понятно, о чём я? Всё.  

Овладение идёт методичками и методами Синтеза. Пока Синтез новый — он Синтез. 
Потом мы идём с вами дальше в Синтезе, а все предыдущие Синтезы становятся — чем? — 
методическим материалом Синтеза. Это все педагоги, кто из вас педагог, тот знает это. Ну, 
господа, что мы с вами тут детством занимаемся. А значит, все предыдущие материалы стали 
методичками. И я все годы публиковал, что бывших Синтезов не бывает. Ну там можно 
поменять имена Владык, которые поменялись. А все остальные — там иногда есть темы, 
которые вообще никогда не повторялись. И они вполне себе глубокие.  

Овладение. Овладение достигнутым материалом при развитии его далее. То есть 
Синтез развиваться не закончит. Говорить о том, что «когда я всё выучу» — это нереально. 
Синтез — это живой Синтез, который развивается. Но каждый из вас должен овладеть 
стандартами Человеческого, Посвящённого, Служебного — и до Отцовского — бытия. Вот 
такие тонкости нашей с вами жизни. 

Поэтому я официально объявляю в ИВДИВО новый этап, который начали Изначально 
Вышестоящие Аватары Синтеза, называемый овладением. И мы в него входим. Базовые 
стяжания и овладение. Дальше без комментариев, мне сложно что-то комментировать, я думаю, 
всё узнаете в ночной подготовке у Аватаров Синтеза. 

 
Комментарии к практике стяжания Монады Истинной Метагалактики. Объяснение 

случаев некомпетентных стяжаний 
 
У нас сейчас следующее будет стяжание. Такое итоговое на этом Съезде, на этом дне 

Съезда. «На этом Съезде» — у нас каждый день будет Съезд. Да? На этом дне общего Съезда. 
Это Монада. Дело в том, чтобы перевести нас в Учителя Синтеза Истинной 

Метагалактики, нам нужна другая Монада. Мы переходили в Физический мир Истинной 
Метагалактики, такие практики есть. Некоторым покажется, что ничего нового. На самом деле, 
перейдя туда, мы не смогли овладеть Физическим миром Истинной Метагалактики. Мы туда 
дошли, стяжали, и благополучно оттуда — ну я корректно скажу — «вываливаемся». Нам 
нужно сделать так, чтобы Человек остался в Высокой Цельной Метагалактике — у нас с вами. А 
Учитель Синтеза, который восстановится после Съезда, остался минимально в Физическом мире 
Истинной Метагалактики. Я, конечно, туда с удовольствием поставлю Посвящённого. Но, к 
сожалению, он тоже будет вываливаться. 

Соответственно, мы будем держаться двух высочайших Метагалактик, нам доступных. 
Некоторые говорят: «А мы давно стоим в ИВДИВО-Цельности». Ребята, в ИВДИВО-Цельности 
у вас стоит всего 256 Частей. А мне нужен Учитель Синтеза на 262144 Части. Как вы поместите 
в ИВДИВО-Цельности 262144 Части, если мы с вами там овладели 256 ИВДИВО-Цельностями? 
Ответ: практика показала, что они туда не помещаются. 

Допустим, выходит у нас одна уникальная группа на целом Синтезе в ИВДИВО-
Цельности, «ставит пальцы веером» и говорит: «А мы стяжаем Части по ИВДИВО-



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

36 

Цельностям!» И пытается на 257-й Части, вернее, Аппарате, верней, Частности, поставить 257-
ую Частность на 257-ю ИВДИВО-Цельность. А там — зал Изначально Вышестоящего Отца. И 
идёт так (кряхтит, как будто пытается с усилием свести руки перед собой в сферу): «Э, э». 
Когда пальцы сжигаются от присутствия Папы в 257-й ИВДИВО-Цельности, Папа говорит: 
«Понижаю». И вся группа великолепно стяжает 262144-рицу в Иерархических Цельностях 1-ой 
ИВДИВО-Цельности, возвращаясь в Истинную Метагалактику. Она просто это не заметила. В 
смысле, нельзя перескочить Метагалактику, не отработав предыдущую. Это я намекаю 
некоторым Владычицам Синтеза, сидящим в зале, что некоторые ваши стяжания, конечно, 
передовые, но некомпетентные. И группу вы завели не в ту степь. Но это ваша ответственность 
перед Аватаром Синтеза Кут Хуми. Я по своим стяжаниям это отслеживаю, с командой. Ну и, 
соответственно, я делюсь опытом с вами. У нас в ИВДИВО-Цельностях действенны только 256 
ИВДИВО-Цельностей. 

При супер-тренировке, которая у нас чаще всего отсутствует, у нас там действуют 256 
Эталонных Частей. Совершенные Части — это о другом. Эталонные Части — это Учитель, то 
есть Мама, это Материя. Совершенные Части — это Мудрость, это умение общаться с Отцом 
своим совершенством. Поэтому Эталонные Части — в Материи ИВДИВО-Цельности. А 
Совершенные Части — в зале Отца, чтобы я с Отцом, или вы с Отцом общались. Это корректно. 
С Папой — 64 Части, с Мамой — 256 Эталонных. А ты сам — Учитель Синтеза в 
Иерархических Цельностях 262144-ричен. Да? Физический мир Истинной Метагалактики. А ты 
сам, как Человек, в Высокой Цельной Метагалактике, — мы сейчас это стяжали. Логично? Я 
думаю, логично. 

И я просил бы вас сориентировать своё развитие на ближайшие лет тридцать на вот эту 
четверицу: 

• Совершенные Части — пред Отцом. 
• Эталонные Части — в ИВДИВО-Цельностях — 256. 
• 262144-рица — Физический мир Истинной Метагалактики. Учителя Синтеза, — 

подчёркиваю. Но Владыки Синтеза — для Владык Синтеза. 
• И 262144-рица Человека Высокой Цельной Метагалактики. 
Это будет самое компетентное развитие на ближайшие лет тридцать. 
Все услышали? Чтобы войти в Учителя Синтеза Истинной Метагалактики, нам 

нужна Монада, у которой сфер Монады 1048576. И нам нужно количество пламён в этой 
Монаде 262144. Тогда эта Монада Истинной Метагалактики поможет нам там устояться. 

Кстати, парадокс: чтобы у нас были 262144 Части в ИВДИВО-Цельностях, Монада у нас 
должна быть в ИВДИВО-Цельностях, сами понимаете, где. Но эту ИВДИВО-Цельность мы ведь 
ещё не стяжали! Да и Монада в ИВДИВО-Цельностях должна иметь оболочек 4194304. А у нас 
такая Монада созрела? 

Я показываю, что такое методика Синтеза. Мы не против каких-то больших 
количественных стяжаний. Но есть биологические этапы развития. В педагогике это называется 
ещё «возрастная психология». То есть организм должен созреть к этому стяжанию. И мы годами 
с вами созреваем к этим стяжаниям. И мы это реально, как Главы ИВДИВО, отслеживаем. 

Пожалуйста, услышьте, пожалуйста: мы будем только рады, если вы стяжаете много, 
высоко, надолго и хорошо. Но ваш организм должен для этого созреть. И организм тех людей, с 
кем вы это делаете. Если созревания нет, это всё равно, что вы детский сад заводите на ядерную 
станцию и говорите: «Красную кнопку не нажимайте!» И отворачиваетесь. Всё. Запретный плод 
настолько сладок. И чему вы детей учите? Подчёркиваю: окружающие люди продолжают жить 
тремя Частями и ещё идут в 16384. У них в тела эти Части не помещаются. Ни плохо, ни 
хорошо — они ещё разрабатываются. 

Итак, мы стяжаем Монаду, возвращаемся в зал Прасинтезности, выходим из зала 
Прасинтезности. И Прасинтезность Ноты До мы усвоили. Прошло как раз почти два часа. Нет, 
два часа ноль пять минут, отлично. 

Практика. После практики будут объявления. 
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Практика 5. Стяжание Монады Октавы Фа ракурса явления Учителя Синтеза Истинной 
Метагалактики 262144-ричного и Человека Высокой Цельной Метагалактики. Стяжание 

Совершенного Владыки или Учителя Синтеза и Совершенного Человека Высокой 
Цельной Метагалактики 

 
Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. 
Ещё раз: настройтесь на Изначально Вышестоящего Отца. Я напоминаю, некоторые 

увлеклись моими словами, Монада без Отца невозможна. Только благодаря тому, что Отец 
фиксируется и выходит в зал к нам сюда физически, у нас получаются эти стяжания. Подсказка. 
Мы б сами вас туда не довели вообще, от слова «совсем». Поэтому тем, что в зале Отец, у нас 
это получается. Поэтому, пожалуйста, внутренне синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом, чтобы новая Монада у нас получилась. 

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
переходим в зал ИВДИВО 4 194 240-ую ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Философами Синтеза в форме 8-рично, 
с акцентом на одно из 8-ричных выражений. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из 
нас и синтез нас на обновлённую Монаду Учителя Синтеза и Человека Высокой Цельной 
Метагалактики в 1 048 576 сфер Монадической реализации 262144-рицы Пламени с 
соответствующим Образом Учителя Синтеза и Человека Высокой Цельной Метагалактики 
Октавой Фа каждым из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаемся им. 

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305-ую ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся перед 
Изначально Вышестоящим Отцом Философом Синтеза новой 20-рицы Человека Высокой 
Цельной Метагалактики 8-рично, с акцентом реализации. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. Стяжая преображение Монады каждого из нас на реализацию Октавы 
Фа фиксацией Учителя Синтеза ракурсом Истинной Метагалактики и Человека Высокой 
Цельной Метагалактикой, в синтезе их. 

И возжигаясь Синтезом Ноты До, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и 
из зала Ноты До переходим сразу в зал Изначально Вышестоящего Отца на 268 435 457-ую 
Истинную ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом, в 
синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Монаду Октавы Фа 
ракурса явления Учителя Синтеза Истинной Метагалактики 262144-ричного и Человека 
Высокой Цельной Метагалактики в синтезе их физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262144 Пламени Ядра 
Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа с 262144-мя ядрышками 
Синтеза каждого Пламени в соответствующем явлении 262144-ричным 20-рицы Учителя 
Синтеза или Владыки Синтеза и Человека Высокой Цельной Метагалактики, в синтезе их. И 
Учителя Синтеза, Владыки Синтеза Физического мира Истинной Метагалактики в реализации 
его каждым из нас. 

И возжигаясь Ядром Огня Жизни под стопами, босиком становимся на Ядро Огня Жизни, 
возжигаемся 262144-пламенностью. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
стяжаем 1 048 576 сфер Монады, полей Монады, видов среды Монады Истинной 
Метагалактики Октавы Фа. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Зерцало Монады Октавы 
Фа. Стяжаем Образ Владыки или Учителя Синтеза явления Физического Мира Истинной 
Метагалактики и Образ Человека Высокой Цельной Метагалактики 262144-ричные. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Совершенного Владыку 
или Учителя Синтеза и Совершенного Человека Высокой Цельной Метагалактики, в синтезе 
их, в совершенном явлении 20-рицы нового стяжания Владыки или Учителя Синтеза Истинной 
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Метагалактики с Человеком Высокой Цельной Метагалактики, в синтезе их, каждым из нас, 
от Должностной Компетенции ИВДИВО Синтезом Изначально Вышестоящего Отца до 
16384-рицы Частностей, Аппаратов, Систем, Частей Изначально Вышестоящего Отца, в 
синтезе их, Октавы Фа, стяжённых в предыдущей практике каждым из нас. 

И развёртываясь в Монаде новой реализации каждого из нас, в синтезе её выражений, 
мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Печать Октавы Фа Ядра 
Огня Жизни каждого из нас на Зерцало Монады. Стяжаем Печать 8-рицы явления 
Философа Синтеза от Человека до Отца 262144-рицы с явлением Человека Высокой 
Цельной Метагалактики, Учителя Синтеза или Владыки Синтеза Истинной 
Метагалактикой в этой Печати, соответственно. И возжигаемся 8-ричной Печатью 
Зерцала Октавы Фа 8-рицы реализации каждого из нас этим. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию Октавы Фа 
на Монаду каждого из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им. Развёртываясь новой Монадой 
каждого из нас со всеми стяжаниями — опубликованными и неопубликованными — каждого из 
нас. И возжигаясь и преображаемся ими. 

Компактифицируя Монаду, фиксируем в головном мозге каждого из нас пред Изначально 
Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 
физически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа.  
В синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом возвращаемся в Ноту До в зал на 

4 194 305-ую ИВДИВО-Цельность. Становимся в зале Прасинтезности с Отцом, 
развёртываясь в Ипостасных телах каждого из нас. И выходим из зала Прасинтезности в 
соседний зал Изначально Вышестоящего Отца, перемещаясь в него, становясь пред Изначально 
Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего 
Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас стяжённой Прасинтезностью и 
новой её глубиной каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся ею. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. 
Развёртываемся физически. 

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы — мы 
находимся на территории Подразделения Москва, для фиксации Монады территориально 
Планеты Земля, — и ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Завершение пленарного заседания первого дня Съезда 
 
Смотрим на кресло: Отец встал, благословляет вас за эту работу первого дня. Я вообще не 

шучу. Принимайте благословение. Отец исчез. 
Первый день общего заседания Съезда завершён. Мы ещё находимся здесь. 
У меня маленькое объявление. Первое: у нас расписание опубликовано в 

«Парадигмальном Альманахе» сзади. Кто потерял листики, оно здесь есть. Но организаторы 
этого Центра, когда уже Альманах отдан был в печать, поменяли нам некоторые залы из-за 
пандемических требований. Пожалуйста, никаких реакций. Они пошли нам навстречу и дали 
бо́льшие залы по требованиям соответствующих служб. Поэтому некоторые залы по нумерации 
и названию не совпадают. Вам сегодня выдали специальное расписание с новыми залами. 
Пожалуйста, в Альманахе расписание соответствует всему, кроме залов. Уточните, пожалуйста, 
залы. 

Второе объявление. Сегодняшний день посвящён Научным проектам. Они все 
опубликованы в расписании. В этом зале будет секция Научного и Образовательного Синтеза, 
вслушайтесь, для всего Съезда, кто не определился, в какую секцию хочет пойти. Все секции 
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имеют свободное посещение. За исключением, может быть, там, Математической секции — там 
надо быть математиком, чтобы вообще вникать, что они будут говорить. Это не ко мне, это к 
руководителям секций. 

Поэтому, кто не знает куда пойти, приходит в этот зал через час, после обеда, и входит в 
секцию Научного и Образовательного Синтеза. Кто хочет и знает, куда пойти, читает 
расписание, выбирает секцию по Огню, определяется, в какой зал нужно идти. Переходит здесь, 
по этому Центру, в соответствующий зал. Координаторы у нас есть, я думаю, вы знаете уже 
всех — команда подразделения Москвы, которые занимаются этим. И посещаете секции, 
которые считаете нужным. В свободном режиме. 

Это понятно? На сегодня у нас работа такая. И я подчёркиваю: на научных секциях за вами 
теперь будет наблюдать — кто? — Мама Планеты. Потому что, стяжав Монаду, мы её 
всколыхнули. А Мама у нас Учитель, а Учитель — это Наука. Выводы делайте сами. 

На сегодня всё. У нас часовой перерыв до 14-00. Всем спасибо за внимание, до свидания 
(аплодисменты в зале). 
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День 2 
 
Итак, всем добрый день! Мы начинаем второй день Съезда Изначально Вышестоящего 

Дома Изначально Вышестоящего Отца и продолжаем нашу подготовку и переподготовку 
Изначально Вышестоящим Отцом и новой Октавой Фа.  

 
Вхождение в Съезд. Эталонные Части начинают взращиваться в ИВДИВО Октавы Бытия  

 
Первый вариант — это такое маленькое объявление перед практикой. Сегодня мы сейчас 

выходили к Изначально Вышестоящему Отцу, он объявил простую вещь: мы насыщаемся 
сегодня Эталонными Частями. И такой нелинейный вариант первого дня Съезда.  

Смысл в чём? Мы будем здесь стяжать сегодня Части Учителя Синтеза. Но мы стяжаем 
Учителя Синтеза в Истинной Метагалактике, а Эталонные Части у нас в ИВДИВО Октавы 
Бытия. Соответственно, чтобы подтянуть наши Части Учителя Синтеза — они будут 
сложные — мы должны подтянуться и насытиться Эталонными Частями. Здесь есть такой 
взаимоорганизующий момент.  

Первое: с одной стороны, все наши выражения Частей синтезируются с Эталонной 
Частью. Я вам хотел бы тут напомнить: от слова «все». Потому что обычно, когда с кем-то 
беседуешь, когда говоришь об Эталонных Частях, все почему-то видят только Части: 
Мышление, Разум, Сознание, Тело. Скажите, пожалуйста, а Посвящения входят в Части?  

Так вот чуть-чуть, чтобы все меня видели (немного подвинул стойку трибуны). Вы 
извините, сегодня нужна такая раскладка, потому что после обеда нам эти столы понадобятся. 
Их ставят только в ночь, поэтому сегодня я стою рядом с самым хорошим местом, в цветах. Так 
что кому надо — можно стульчик чуть повернуть, меня будет виднее. Это возможно. Так вот, по 
диагональке, на меня. 

Итак, всё-таки Посвящения входят в Эталонные Части? Обязательно. И вот если мы 
говорим о Частях Метагалактики Фа, то туда входят только 16 Эволюционных Частей. Но как 
только мы выходим в разработку Человека Изначально Вышестоящей Метагалактики на 65536 
Частей — там уже включается вся 20-рица, включая Посвящения, Статусы. Человеческие, 
подчёркиваю, Посвящения и Статусы. И мы это с вами тоже называем Частями. Это правильно. 
Понятно, что у нас в голове возникает головняк различения Частей человеческих и Посвящений, 
но новый термин у нас пока не состоялся. Соответственно, мы должны сейчас понимать, что 
проникаясь 256 Эталонными Частями ИВДИВО Октавы Бытия… 

Зафиксировались (показывает рукой место слева от трибуны), я ждал фиксацию. Сейчас 
тело появится. Я подсказываю. Кто видит — тот смотрите, проживайте. Пошла фиксация.  

Соответственно, когда мы выходим в Эталонные Части уже аж в ИВДИВО Октавы Бытия, 
они синтезируют собою не только Части, Системы, Аппараты, а они синтезируют и все 
вышестоящие 16 выражений. Вы вчера стяжали там Права Высокого Цельного Синтеза во все 
256. Ну или Права Мудрости в предыдущем действии нашем — всё равно действуют — во все 
256. То есть каждая позиция из вышестоящих 16 распределяется на каждую из 256 Эталонных 
Частей. Допустим, у меня 10 человеческих Посвящений. Значит, концентрация 10 Посвящений 
идёт и в Сознание, и в Физическое тело, и в Физическое Мировое тело. То есть и в ИВДИВО-
иерархического Движения, первая Часть. И вся 256-рица у меня уже действует 10-рицей 
Посвящений.  

Обращаю внимание, что Посвящения Человека связаны с Посвящениями в том числе 
Посвящённого. Если у меня как у Посвящённого 25 Посвящений, то у Человека автоматически 
появляется 25 Посвящений. Но если Человек работоспособен, то у Человека может быть 100 
Посвящений, а у Посвящённого — 25. То есть Посвящения Человека идут опережающе, их 
легче получить. И фактически мы ими наделяемся. То есть Отец нам даёт сразу все, на 
сегодня — 16384 Посвящения. Единственная проблема — вот я бы хотел её подчеркнуть — не в 
том, что у нас не хватает 16384 Посвящения, а в том, что вы не можете их подтвердить. Вот 
запомните, любая компетенция имеет два подхода: получить и подтвердить. Для этого даже 
у Посвящённых 5-й Расы были поручения.  
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У нас в ИВДИВО столько видов работ, мы специально тут делаем максимальное 
разнообразие, чтобы вы успевали подтверждать. Открытым текстом. Более того, некоторые 
говорят: вот у нас много дел, много суеты. Очень простой ответ. Любое одно дело — одна 
компетенция. Пять дел — всего пять компетенций. И они потом не повторяются, нужны другие 
дела уже. Даже внутри каких-то крупных дел нужны другие дела. Ну как, одну статью 
выпустил — одна компетенция. На следующую компетенцию только следующая статья. Это 
уже отработанный материал. Подежурили у входа — одна компетенция, две их не дадут уже. 
Любая — в зависимости от дежурства. Я могу подежурить на Посвящение, могу подежурить на 
Статус, могу подежурить даже на Иерархизацию. Вопрос, как я это сделаю. Качество. Но 
компетенция одна. В следующий раз я даже уже должен поменять дежурство и дежурить, 
допустим, на стойке офиса. Я не шучу. Каждое ваше дело учитывается. Единственное могу 
чётко сказать — не за каждое дело дают компетенцию. У нас опять же не из-за дел, а из-за 
нашего исполнения. Вы меня понимаете. 

В итоге, человеческие компетенции 20-рицы растут быстрее, чем компетенции Учителя 
Синтеза. И в итоге как Учителя Синтеза мы растём уже за Человеком. Кстати, именно поэтому 
это ответ на вопрос Съезда… 

Появились (показывает рукой на кресло, стоящее слева от трибуны), можно начинать 
Съезд. 

Именно поэтому у многих Подразделений растут — внимание — человеческие отношения 
со всеми нашими «лучшими», в кавычках, накоплениями. Даже на Советах. Иногда меня 
спрашивают: «Почему вот мы занимаемся Синтезом, а у нас тут вот больше человеческие 
варианты развития?» Ребята, у вас 20-рица сильнее ваших Посвящений. Откуда вы возьмёте 
посвящённую жизнь, если как у Человека у вас 100 Посвящений? — это хорошо, это мы 
развиваем население планеты, — а как у Посвящённого — 20. Это ж как надо глубоко войти в 
Посвящённого, чтобы 20 Посвящениями быть сильнее ста человеческих. Быть сильнее можно. 
Посвящённый всё-таки в Репликацию, а Человек — в Огне Жизни. Поэтому если я настроюсь на 
Репликацию, то мои 20 посвящённых Посвящений будут по Огню выше репликационно, чем 16 
тысяч человеческих Посвящений в Огне Жизни. Потому что Иерархию Огня никто не отменял.  

И вот сейчас Изначально Вышестоящий Отец вышел. Готов. Объявляет вам начало Съезда.  
То же самое, не шучу, слушайте! И я уже официально, как физическое выражение, 

объявляю начало Съезда второго дня, который будет посвящен стяжанию Ноты Ре и разработке 
некоторых наших Ивдивных явлений, которые мы с вами должны дальше развивать. Внимание! 
Помните вчера? Вы проникаетесь не мной, хотя некоторых это напрягает, потому что привычки 
Синтеза у нас очень тяжёлые, мы не можем их преодолеть, а вы проникаетесь Изначально 
Вышестоящим Отцом. В принципе, на любом Синтезе вы тоже должны проникаться Изначально 
Вышестоящим Отцом.  

Маленький совет, я не могу провести эту практику. Синтезируйтесь Эталонными 
Частями с Эталонными Частями Изначально Вышестоящего Отца. Вот услышьте, 
пожалуйста: не Частями Изначально Вышестоящего Отца, это будет человеческое, ну 4096, 
16384, а 256 Эталонными Частями Изначально Вышестоящего Отца. Это уже будет 
компетентно, так выразимся, в зависимости от того, что у вас: Посвящённый, Служащий, 
Ипостась сработают. 

Здесь не виртуально находятся, здесь реально находятся. Я могу уточнить, что новая 
цивилизация — это Тонко-Физическая Цивилизация. Физичность представляем мы с 
Аватарессой, а тонкость представляет Изначально Вышестоящий Отец. Называется, светское 
общение с Изначально Вышестоящим Отцом идёт не только там, в его залах, а идёт и здесь, в 
наших залах, и в нас начинает развиваться Тонко-Физическая Цивилизация. Благодаря 
концентрации Съезда и большому количеству лиц, подготовленных Огнём, мы сейчас собираем 
как Главы ИВДИВО соответствующий Огонь, создаём вокруг среду, чтобы фиксация и телесное 
выражение удалось, открытым текстом. Поэтому ваша работа здесь крайне важна, потому что 
любой Огонь, который от вас эманирует, он поддерживает среду, чтобы Отец с нами был и 
работал. Среда ушла — Отец ушёл, мгновенно. Услышали? Поэтому огненность вашей 
концентрации важна вам, Отцу. За счёт огненности вашей концентрации начинается обмен 
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Огня, и Отец не просто присутствует на Съезде, а обменом Огня у вас начинают взращиваться 
Эталонные Части.  

Ну и последнее объявление в преддверии начала. Наши Эталонные Части сейчас начинают 
взращиваться в ИВДИВО Октавы Бытия. Несмотря на то, что мы думаем по-другому и считаем, 
что они там есть — это мы всего лишь считаем, что они на сегодня там есть. Мы путаем 
стяжённые 256 ИВДИВО-Цельностей и наши Части, которые должны там, вроде бы, оказаться. 
Намекну очень просто и важно. Каждая команда подразделения стяжает отдельную Часть. Ну, 
допустим, Москва стяжает на сегодня, пускай, одиннадцатую Часть. Вот эта одиннадцатая 
Часть, которую стяжает Москва, и есть ИВДИВО-Цельная Часть для всей команды москвичей, в 
одиннадцати Частях на сегодня. 

Поэтому наши 256 Эталонных Частей там ещё… не стояли, но Папа решил, чтоб они там 
встали. Завтра мы будет их там стяжать. Значит, сегодня вы должны насытиться Огнём 256 
ИВДИВО-Цельностей лично, а не коллективно. Выйти за пределы количества Частей вашего 
подразделения. Условно в Москве одиннадцать, а есть новенькие подразделения, где стяжалась 
первая Часть — ИВДИВО-иерархическое движение. И развернуться по ИВДИВО-Цельностям 
своими 256 Эталонными Частями. Для этого мы проведём сегодня стяжание Учителя Синтеза в 
Истинной Метагалактике. Будет у вас ночная подготовка, и завтра выйдем на стяжание 
Эталонных Частей, но сегодня, весь этот день Съезда, Отец вас заранее насыщает 256 
Эталонными Частями. Завтра он будет насыщать Совершенными Частями. План такой. Все 
увидели? Я специально долго говорил, чтобы вы настроились, до Съезда.  

 
Начало второго дня Съезда ИВДИВО 

 
Теперь мы начинаем с вами Съезд, начинаем второй день Съезда, и он посвящён 

разработке ИВДИВО. Как ИВДИВО каждого, так и разработке Октавной Метагалактики, 
разработке Учителя Синтеза и стяжанию и вхождению в Ноту Ре.  

Поэтому сейчас, сразу же, мы с вами стяжаем выход в зал Изначально Вышестоящего 
Отца Ре следующей Октавы Бытия, встанем в зале, зафиксируемся в зале. Там, в зале, 
Изначально Вышестоящий Отец будет поддерживать наше Ипостасное тело. Здесь, в 
физическом зале, Изначально Вышестоящий Отец будет поддерживать наше физическое 
тело, — вслушайтесь: в Магните двух Отцов, который мы установим в практике, вы 
проникаетесь на 16 777 217 Изначально Вышестоящую ИВДИВО-Цельность и входите в 
ИВДИВО. Нота Ре посвящена не ИВДИВО Октаве Бытия, где ИВДИВО работает на Материю, 
а ИВДИВО как таковому, который не связан с Материей. То есть Нота Ре — она у нас огненная, 
потому что ИВДИВО как Дом Отца — это обработка Огня.  

 
Условия роста Частей 

 
Я напоминаю, в чём наша с вами служба. Только ИВДИВО усваивает и обрабатывает 

Огонь. Если мы не развиваем ИВДИВО, Огонь не обрабатывается, не растут ИВДИВО каждого 
у людей. ИВДИВО каждого у людей растут только Огнём. Если не растут ИВДИВО каждого, у 
людей не формируются Части, потому что Части растут Огнём. У людей не растут Части — 
цивилизация перестаёт развиваться метагалактически. Неметагалактическая цивилизация на 
Планете не нужна, и у нас что-то типа сдвижки полюсов. И нашу цивилизацию будут 
раскапывать следующие цивилизации, думать, что ж это сооружение значило, как мы сейчас 
делаем о предыдущих цивилизациях. Вот такой может быть итог. Соответственно, чтобы мы не 
дошли до этой ситуации... Внимание, это не страшилка, это просто объективная реальность. Мы 
преодолели многие вещи, но природа ж — она своеобразна. Чего-то не понравится, возьмёт и 
ответит не так, как нам нравится.  

В обратном порядке: Части растут Огнём. В Огонь Частей в первую очередь записывается 
Синтез. Потом объём за счёт Ядер Синтеза в позвоночнике. Это, в принципе, это Части, да, 
система Физического тела. Поэтому Синтез не просто записывается абстрактно в Огонь, а в 
первую очередь Синтез записывается в Части. Поэтому очень важно, чтобы Части были 
дееспособны. Потом Синтез записывается в Ядра Синтеза, когда у вас эта ядерность есть. 
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Напоминаю, что мы вчера ядерность увеличили на пять Ядер Парадигмы. Сегодня мы стяжаем 
ещё умножение на четыре. У нас будет 420 Ядер. Следующая практика будет, я объясню потом. 
Кто в теме — это мы в августе новый стандарт ввели. Август, потому что между Съездами уже 
можно было что-то творить. Вы увидели?  

Поэтому вначале Части, насыщенные Огнём, усваивают Синтез. В Частях нет Огня — 
Синтез не усваивается. Если в Частях нет Огня, мы можем Синтез усвоить в Ядра Синтеза. 
Вначале в позвоночнике, а потом реплицировать. Реплицировать — это дело Посвящённого. Из 
Ядер Синтеза позвоночника в ядра всего тела.  

И вот здесь возникает проблема: сколько у вас Посвящений? Чем выше концентрация 
Посвящений, тем легче вам реплицировать из Ядер Синтеза позвоночника в ядра всего тела, в 
ядра любых Частей, в ядра любого уровня микромира. Если у вас нет силы Репликации, то 
реплицировать этот Синтез крайне тяжело. Я специально это подчёркиваю, потому что 
некоторые удивляются: я Ядро Синтеза получил, а у меня ничего не происходит. А куда ты его, 
кроме того, что поставили тебе его в позвоночник, — хирургическая операция в конце 
Синтеза, — что ты с ними сделал? Насколько ты реплицировал Ядра Синтеза в ядра своего 
физического тела, в ядра своих Частей, Систем, Аппаратов? И вот качество и глубина 
Репликации зависят от твоих Посвящений.  

На всякий случай, по истории, Посвящённый — это очень высокоподготовленный, 
культурный — по списку, там — человек, который, в принципе, продвигал человечество вперёд. 
Репликация. Он своим примером продвигал человечество вперёд. И тогда Синтез из Ядер 
Синтеза и записанный Синтез в Огне Частей реплицируются в другие возможности. 
Соответственно, если в Частях это произошло, включается ИВДИВО каждого уже в синтезе 
динамики всех Частей на тело вас, физическое, вы каждый. И в этом ИВДИВО каждого 
начинаются процессы не только огненные, которые положены ИВДИВО как Дому Отца, а ещё и 
синтезные. Мы так почему-то не различаем.  

Я ещё раз хочу подчеркнуть: Огонь усваивается Домом Отца, то есть ИВДИВО, а Синтез 
усваивается Человеком. Этот стандарт мы публиковали всегда. Значит, совмещение Синтеза и 
Огня идёт только внутри Частей Человека. Поэтому, входя в ИВДИВО, мы входим в огненную 
среду, а с Отцом синтезируясь как с Совершенным Человеком, мы получаем Синтез. 
Единственный вариант Синтеза — это когда мы ядро Синтеза ставим в центре ИВДИВО. Но это 
у нас одно ядро Синтеза на весь год на деятельность каждого подразделения. 

Вот на этот год 87 подразделений, у нас всего 87 ядер Синтеза ИВДИВО для всей Планеты 
Земля. Вот попробуйте масштаб увидеть. У нас всего лишь 87 ядер Синтеза вне нашей 
подготовки для всей Планеты Земля. Три центральных — ядро Синтеза подразделений, которые 
хоть как-то могут фиксировать Синтез. А потом там включаются ядра проведённых Синтезов. 
Но они опять включаются только на людей, которые это впитают. А как люди могут впитать 
Синтез, если у них нет роста Частей, а соответственно не хватает Огня в Частях? Ведь Синтез 
пишется в Огонь. Соответственно, вначале мы должны эманировать Огонь, чтобы люди 
напитались Огнём, и их Части выросли. Провести работу по развитию Частей у населения, а 
потом туда фиксировать Синтез.  

Если мы эту работу не проведём, Синтез почувствовать, прожить нечем, потому что даже в 
Монаде у нас Искра Огня Жизни, то есть в восьмерице первый Огонь. Над Огнём Жизни — 
Огонь Репликации. И смысл в том, вот смысл Посвящённого — Посвящения, чтобы, получая 
Посвящения, мы поднялись над жизнью. Чем? Если в Монаде по-человечески у нас Огонь 
Жизни, у нас растут Посвящения, то как Посвящённые мы входим в Огонь Репликации. И Огонь 
Репликации поднимает нас над Огнём Жизни. И вообще-то Посвящения делают нас 
свободными.  

И когда политически нам заявляют о свободе, есть внешняя свобода: гражданские права и 
так далее — это мы знаем. А есть внутренняя свобода. Ответ: Посвящения. Почему? Потому что 
Посвящения насыщены множеством прав. И когда начинаешь пользоваться Посвящениями, ты 
начинаешь пользоваться Правами, причём Правами не только конституционными и законами 
Российской Федерации или других стран, здесь присутствующих, там, Казахстана, Белоруссии, 
а ты начинаешь пользоваться — вслушайтесь — Правами Изначально Вышестоящего Отца, 
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которые повыше любых остальных прав в природе. И ты чувствуешь себя свободным в этих 
Посвящениях. 

Поэтому нашу партийную Программу Партии поставили аж на Статусы, чтобы у нас не 
только права были, — помните, Посвящённый становится физикой Служащего, — а чтобы 
права реально действовали, он должен выйти на Метагалактическую Гражданскую 
Конфедерацию и там получить Статус, который даёт Начала применения этих прав на первом 
этапе. И тогда ты свободен, внутренне. Соответственно, чем больше у вас Посвящений и 
Статусов, тем внутренне вы свободны.  

Кто там, некоторые знают это, но большинство, я прямо по глазам вижу, даже удивлены. 
Это я такой маленький анализ делаю. Я сейчас включаю ваши Посвящения и Статусы в 
Эталонные Части. Извините за откровенность, но вы как-то заблокировали, то есть вы готовы в 
Эталонные Части впитать Части, но не готовы раскрыться Посвящениями и Статусами. Не 
потому, что не хотите, а потому, что, извините за выражение, не понимаете процесс. 

Соответственно, если Посвящения человеческие переходят в Эталонные Части, наши 
Части становятся свободными, получают права и начинают реплицировать. Если наши Части 
начинают реплицировать, мы становимся интересными людям. Мы стоим над жизнью. И они к 
нам подтягиваются. Если мы не реплицируем людям, мы над жизнью не находимся, и мы им не 
интересны. И даже если наши идеи, знания правильные, мы им не интересны. Потому что 
знания можно почитать в книжке, на компьютере, в интернете — сейчас инструментов 
информации много, — а вот репликацию получить можно только тет-а-тет. Ну не только в 
личном контакте, я имею в виду..., то есть вот физически присутствуя в зале. 

Мы зачем на этом Съезде собрались? Получить репликацию, которая через кино не 
передаётся. Или если передаётся Отцом, то ты ещё должен в неё войти, если сможешь. Вот 
насколько сможешь, настолько передал. А здесь у вас не спрашивают, насколько вы сможете. 
Вам говорят: «Надо, будет вот так», и в вас вводят репликацию, не пересыщая вас, но Отец 
всегда даёт в два раза больше, минимум. В десять раз больше, минимум. А сейчас на Съезде 
ориентировочно 700 человек — в 700 раз больше. Вот в эти пять дней мы собираемся для того, 
чтобы прожить концентрацию Синтеза в 700 раз больше, чем мы можем себе позволить в любое 
другое время. Эти 700, — Отец мне сейчас сообщает, — умножается минимум на десять. Отец 
сейчас вас отстраивает в десятерице, активацию усиляет в десять раз. И у вас появляется семь 
тысяч фиксаций Синтеза. Это не много, нам надо сегодня больше, но это хотя бы первый шаг. 

Если Отец усилит на сто, у нас пройдёт 70 тысяч фиксаций Синтеза. Это тоже много. Если 
Отец доведёт ваш накал до тысячи, уже будет 700 тысяч, это уже чуть-чуть то, что нам надо. Но 
лучше, если Отец доведёт вас до десяти тысяч. У нас пойдёт накал на семь миллионов, и это то, 
что нам надо с учётом того, что в Ноте Ре у нас 16 миллионов фиксаций, — ну я так объясняю, 
почему я так говорю. Поэтому десять — это только начало накала. 

И ещё тут впереди начинают уже веерочком работать. Вчера многие замёрзли и мысленно 
пожаловались Владычицам. Мы тут же восприняли от них идею и попросили организаторов 
принизить концентрацию кондиционера. Поэтому воздух рециркулировать будет, но холода 
вчерашнего сегодня не будет. Проверяем, что такое безхолодное развитие. Если вам будет 
слишком жарко, завтра включим кондиционеры сильнее, но опять будет холод. Мы тут золотую 
середину будем искать все пять дней, я думаю, не найдём. Так во всех помещениях, особенно 
если это очень совершенное помещение, здесь буквально долю градуса могут воздуха строить. 
Вопрос в том, что кому-то сейчас прохладно, но тоже жарко. На всех не угадаешь. Поэтому, 
извините, сегодня кондиционер работает меньше, дышите глубже. Сегодня у нас обратный 
вариант, когда жарко, надо дышать грудью пообъёмней, тогда вам станет проще. Подсказка. 
Ладно. 

Дальше за Статусами у нас идёт Творящий Синтез. Статус — это Начало. И Отец вам в 256 
Эталонных Частей вкладывает Начала. Потом идёт Творящий Синтез. Понятно, что мы говорим, 
там больше Синтезности, но мы должны понимать, что Синтезность — это применение Синтеза, 
внутреннее или внешнее, желательно — внутреннее, соединённое с внешним. И тогда у вас 
пойдёт Огонь Творения, который это применяет.  

Ну а дальше уже полегче, у вас мало что там есть, но, в принципе, хотя бы настоящая 
Синтезность Учителя с Полномочиями Совершенств. Какая? Мало что есть — это не значит, что 
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нет, потому что хотя бы по одной мы стяжаем. Сейчас мы расширяем этот тренд. Поэтому есть. 
Но это и обсуждать не имеет смысла, потому что у Учителя мы упираемся в научность. Даже 
если я написал статью, её Филипп Марина не признают научными, у меня не включится 
научность. Так, на всякий случай. То есть научность должны признавать не только служащие, 
компетентные в Науке, которые здесь есть. У нас здесь и кандидаты есть наук. Да? То есть 
компетентные. Доктора наук есть. Я всех помню. Вопрос в другом — нашу научность ещё 
должны признать Филипп Марина.  

А, допустим, сегодня у нас день Философии. Нашу философскость должны признать аж 
Иосиф Славия. Но сегодня у нас экзамен будет принимать аж Изначально Вышестоящий 
Аватар. На философскость. Так что готовьтесь. Он будет принимать у команды Института 
Синтез-Философии и у всей команды Съезда — насколько вы Философы Синтеза. Он сегодня с 
утра вышел к нам и сказал заинтересованно: «Ну-с, посмотрим, насколько все подготовились 
как Философы Синтеза за год». Очень редкое событие. Реклама. Всё. 

Отец смеётся. Можете посмотреть, как Отец смеётся. Это я пытаюсь вызвать радостное 
состояние. Всё. Я вас настроил. Отец мне сказал, что ваши Части включились. Вот сейчас, вот 
только сейчас у каждого в зале включились 256 Эталонных Частей. 

 
Снятие блокировки Эталонных Частей со 193-й и выше 

 
Я объясню маленький затык. У вас Части, чаще всего Эталонные, включаются до 192-й 

Части, потому что они разрабатываются Подразделениями. До ИВДИВО Отца. Как только мы 
входим в Части, которые выражают Посвящения, Статусы, ну или вообще в выражение нас 
Человеком, Посвящённым и так далее — у нас там начинается блокировка. И сейчас, пока я 
рассказывал о Посвящениях и Статусах, мы снимали блокировку со 193-й и выше Эталонных 
Частей. У некоторых из вас блокировка распределялась аж на 15 Частей — то есть до 207-й 
Части. Я не знаю, чего вы там такого натворили, но я напоминаю, что там очень интересные 
Огни Материи. Скорей всего, в Материи у вас там сложности. Я напоминаю, что там идут Огни 
Материи, 9-й Огонь, по-моему, виды или типы Материи. Кто помнит? Или там что-то? Про себя. 
Что-то там с Материей — 9-й Огонь. Там Человек Изначально Вышестоящей Метагалактики, 
там с 9-м Огнём — что-то о Материи. И вот там максимальная блокировка была в 9-м Огне. 

Почитайте этот Огонь и подумайте, насколько вы им возжигаетесь. А потом удивитесь: «Я 
работаю в Материи, но Огнём Материи своей Эталонной Части не возжигаюсь». Ну так как-то, 
из уважения к Матери. У нас сегодня Магнит будет. Многие из вас занимаются в Материи и 
говорят: «У меня проблемы в Материи». Кто из вас возжигался 201-м Огнём? А 202-м? А 203-м? 
А 204-м? Это четыре Огня в Материи. Вы должны их сами знать. Внимание. Выше Огня — 
Синтез Синтеза. Так, на всякий случай. 

А ещё говорят, что вы материалисты. Вы бездельники. Никакого материализма. Огни 
Материи не горят. Я сейчас назвал четыре Огня. Отец вам импульс послал. Импульс так — в-с-
сь, и вернулся к Отцу. Папа говорит: «Бумеранг». В смысле, группа не усвоила. Импульс не 
удался. Не-не, всё нормально. «Будем развивать», — он говорит. В смысле, вам сейчас усилят 
эти Части. Бумеранг вернётся, только уже рассосанный на атомы. Импульс не удался. Я вчера 
тут рассказывал об импульсе на нашей Секции. Значит, будем атомами проникать в поры и 
усваивать этот Огонь глубоко телом, потому что без Материи ваши Части не материализуются, 
являются Образом. Всё. 

Я вас усыпил, уговорил. У нас первая практика, и мы идём в Ноту Ре. Внимание! Отец —
Изначально Вышестоящий Отец — реплицирует вам 256 Эталонных Огней 256-ти 
Эталонных Частей по ИВДИВО-Цельностям Октавы Бытия. Каждому, без исключения.  

Внимание. С некоторыми Отец синтезировался, а вы с ним — нет. Я тут вот терял время, 
чтоб вы посинтезировались с Отцом. Я — в двадцатипятилетии, а вы — с Отцом. Я вас 
отвлекаю на Мудрость, потому что я рассказываю. Отец тогда в вас глубоко работает Синтезом, 
потому что Мудрость — это внешнее выражение Синтеза. Мы сознательно это делаем. 

Итак, первая Практика. Мы идём в Ноту Ре. Мы там остаёмся до конца Пленарного 
заседания Съезда и насыщаемся развитием Октавы Бытия. Отец нас там поддерживает и 
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начинает эманировать в ваши Эталонные Части ещё Огонь Ноты Ре дополнительно к Ноте До, в 
которой у вас развивается сейчас 256 Эталонных Частей. 

Практика. Кто там издалека волнуется, что... Во-первых, есть экранчик — меня тут 
снимают сразу. Завтра кафедра вернётся по центру, так что не надо планировать пересадку. Я 
буду завтра по центру. Это всего лишь на один день. Всё. Мысли убрали? А Папа всегда по 
центру, так как он в каждом. То, что вот там с краю кто сидит, что вот там с краю сидит, Папа в 
каждом уже. Он, в принципе, в каждом москвиче сейчас, только москвичи могут не запомнить, 
поэтому с утра туман был уже. Практика. 

 
Практика 6. Явление 256-ти Эталонных Частей по 256-ти ИВДИВО-Цельностям Октавы 
Бытия. Адаптация ИВДИВО каждого в Материи Ре и Фа ИВДИВО двух Октав. Вхождение 

в Ноту Ре 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 

переходим в зал ИВДИВО на 4 194 240-ую ИВДИВО-Цельность.  
Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего 

Отца Философами Синтеза 8-рично акцентом на одно из выражений 8-рицы каждым 256-ю 
Эталонными Частями ИВДИВО-Цельностей.  

Насыщаем их Изначально Вышестоящим Отцом Цельно собою, одеваясь в форму 
Философа Синтеза 8-ричную в синтезе всех Инструментов — от Совершенной Способности 
Философа Синтеза до Совершенной Отцовскости Философа Синтеза, реализуемой сейчас 
Изначально Вышестоящим Отцом нами. 

В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут 
Хуми Фаинь, стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 256-ти Эталонных Частей по 256-ти 
первым ИВДИВО-Цельностям, прося помочь каждому из нас взраститься Эталонными 
Частями по ИВДИВО-Цельностям. И синтезируясь с Хум, стяжаем 256 Синтез Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. 

Проникаясь фиксацией 256-ти ИВДИВО-Цельностей в ИВДИВО каждого из нас или в 
ИВДИВО Философа Синтеза — уберём слово «каждого», проникаясь концентрацией ИВДИВО 
Октавы Бытия на ИВДИВО Философа Синтеза физически собою, вспыхиваем концентрацией 
256-ти ИВДИВО-Цельностей на каждом из нас. 

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305-ую ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред 
Изначально Вышестоящим Отцом Философом Синтеза 8-рично в форме в акценте реализации. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим после суточного насыщения 
преобразить каждого из нас и окончательно ввести в реализацию Материей каждого из нас 
Ноты До. И ввести ритмическую, вибрационную, звуковую и любые иные 64 составляющие 
видов Материи ракурсом организации Материи Физического Тела и Эталонных Частей 
каждого из нас явлением До — синтеза двух Октав: Октавы До и Октавы Фа каждым из нас. 
И вспыхиваем органичным и естественным явлением До в каждом из нас, развёртывая и 
применяя всю насыщенную вчера на Пленарном заседании Съезда насыщенность 
Прасинтезностью каждым из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им. 

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 
ИВДИВО Нотой Ре, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ракурса Ре, 
эманируя До синтезом 64-х видов реализации синтезфизически собою. 

И переходим в зал ИВДИВО Ноты Ре на 16 777 152-ую Изначально Вышестоящую 
ИВДИВО-Цельность Философом Синтеза в форме 8-рично акцентом в реализации в прямой 
концентрации ИВДИВО 256-тью ИВДИВО-Цельностями и огненно-синтезного насыщения 
Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас. И становимся пред Изначально 
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Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО ракурсом Ноты Ре 16 777 152-
ёх-изначально-вышестояще-ИВДИВО-цельно. 

И прорываем блокаду предыдущей Октавы Бытия, развёртываясь в Октаве Фа и 
становясь свободными в синтезе двух Октав — До и Фа — пред Изначально Вышестоящими 
Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжая вхождение, адаптацию, вмещение, насыщение и 
любые специфики и спецификации реализации Ноты Ре. 

И проникаемся Нотой Ре Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 
ИВДИВО, вспыхивая ею, проникаясь ею. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 
Кут Хуми Фаинь зафиксировать Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего 
Отца на каждом из нас и принять ИВДИВО каждого на данном Съезде ракурсом Философа 
Синтеза — после Съезда ракурсом Учителя Синтеза или Владыки Синтеза, или Аватара 
Синтеза как ячейкой ИВДИВО Ноты Ре, организовав соответствующую Сферу усвоения 
Огня, вмещения Синтеза, развёртывания Прасинтезности, вмещения Изначально 
Вышестоящей Прасинтезности и Изначально Вышестоящего Синтеза Ноты Ре — 
соответственно Огнём и Прасинтезностью ИВДИВО каждого из нас, синтезом Изначально 
Вышестоящего Синтеза Частями всей 20-рицей Учителя Синтеза, Владыки Синтеза или 
Аватара Синтеза каждого из нас. 

И проникаясь фиксацией ИВДИВО ракурсом Материи Ре, мы синтезируемся с Хум 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им, интегрируясь ИВДИВО 
каждого в ИВДИВО Материи Ре и каждым из нас, синтезируясь в явление Синтеза ракурсом 
Ре и Огня ракурсом Ре собою.  

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 

Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217-ую Изначально Вышестоящую ИВДИВО-
Цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Философом Синтеза 8-
рично акцентом реализации каждым из нас в форме. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 64-мя Совершенными, 
256-ю Эталонными 262144-ричным Человеком Высокой Цельной Метагалактики Частями — 
явления Ноты Ре с соответствующей материальной организацией каждой Части явлением 
Изначально Вышестоящего Синтеза ракурса Ре и Синтеза ракурса Ре соответствующим 
Изначально Вышестоящим Огнём ракурса Ре и Огнём ракурса Ре каждым из нас в 
преображении этим. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Ре-

Синтезом каждым из нас и просим ввести в Изначально Вышестоящую Прасинтезность 
ИВДИВО ракурсом Ре. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящим Отца, стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.  

И идём за Изначально Вышестоящим Отцом в соседний зал — налево от нас, направо от 
Отца. Чтобы не смущались: налево — это Материя. Прасинтезность усваивается в ИВДИВО 
как организаторе Материи, и Прасинтезность — это следующая ступень в Материи после 
Огня. Соответственно, если бы мы шли в Синтез, мы пошли бы направо. У Отца это налево. У 
Отца налево, потому что Отец Синтез отдаёт в Материю. А Прасинтезность у Отца 
направо, потому что Отец Прасинтезностью преобразует в ИВДИВО-Материю каждого из 
нас. 

Открываются три большие двери как вот здесь в зал. Нет, даже четыре. В этом зале 
четыре двери, фактически как у нас здесь. Ну так, чтобы визуализировать хоть как-то, что 
вы можете увидеть.  

И мы проходим в соседний зал, который громаднее предыдущих, нам известных. Кстати, 
обратите внимание — там не потолок в этом зале, а стеклянная полусферическая, а дальше 
ровная конструкция. При этом стекло тёмное, вы там ничего не заметите насквозь, то есть 
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оно непрозрачное. Это такой потолок-зал, то есть он закругляется по углам, сферически 
собирается по стенам, и потом ровное пространство. Но там уже другой строительный 
материал, то есть если стены условно каменные, то там что-то похожее на стекло. Но это 
непрозрачное стекло, и мы не видим сквозь него вверх. Просто это ещё разлинованное 
квадратиками, и фактически это матричная фиксация сверху-вниз каких-то особенностей 
Ноты Ре. 

В центре зала стоит Столп, Отец подошёл к Столпу. В центре Столпа висит большое 
Ядро. Это видимые явления. Столп светлый, слегка разреженный как такой насыщенный 
туман, но прозрачный. И Ядро — для меня оно даже не особо горящее, а скорее всего Отец 
адаптировал Ядро для нас, понизив его концентрацию. Мы становимся вокруг этого Столпа. 
Он на самом деле очень большой, поэтому мы спокойно помещаемся в одно кольцо, все 700 
человек.  

Отец встал во главе кольца. И внимание! Первый Импульс Изначально Вышестоящей 
Прасинтезности идёт из правой руки Отца, из тела Отца направо по кругу против часовой 
стрелки сквозь всех нас и через Аватарессу — мы стоим справа, слева от Отца, — 
возвращается в левую руку в тело Отца. И Отец распределяет свою Изначально 
Вышестоящую Прасинтезность первым шагом каждому из нас. 

Надеюсь, понятно, что у Отца там 16 777 216 Частей, поэтому 700 Изначально 
Вышестоящих Прасинтезностей для него распределить не много — даже не входит в первую 
тысячу. 

Поэтому мы максимально проникаемся вначале Изначально Вышестоящей 
Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца ракурса Ре. 

Теперь на нас начинает фиксироваться Столп, перед которым мы стоим. Столп нашим 
языком Ноты Ре — у Отца это называется Материей Ре. Мы проникаемся средой Изначально 
Вышестоящей Прасинтезности Столпа. 

А вот теперь Импульсы нам направляет Ядро Синтеза, висящее в центре. 
И мы входим в насыщение Изначально Вышестоящей Прасинтезностью и 

переключаемся на среду данного зала с одномоментной фиксацией Ядра Синтеза и 
Изначально Вышестоящей Прасинтезности на каждом из нас. И вспыхиваем этим.  

В данном зале оставляем Совершенные Части, но без ИВДИВО каждого — 65-ю Часть не 
оставляем — до 64-й ИВДИВО Отца. Утверждаем, что Синтез Совершенных Частей и 
Совершенное Ипостасное Тело в синтезе со сферой ИВДИВО Отца остаются в зале 
Изначально Вышестоящей Прасинтезности.  

А Эталонными Частями, включая Эталонное Ипостасное Тело в синтезе, в том числе 
ИВДИВО каждого, из этого зала Изначально Вышестоящей Прасинтезности возвращается в 
данный зал физически. 

Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, 
фиксируя ИВДИВО каждого Философом Синтеза вокруг каждого из нас в поддержку каждого 
из нас. И начинаем всем Съездом действовать Нотой Ре.  

И выходим из практики.  
 

Пояснения после практики. Нотная Материя 
 
Два объяснения, которые в практике прозвучали от Отца. Первое: почему мы 

акцентируемся на Ноту Ре, Ноту До, Ноту Ми и другие Ноты? Почему такие акценты? Самое 
простое объяснение. Вспоминаем, что Планета Земля в Солнечной Системе — третья от 
Солнца. А звук — это третий вид Материи — астральный. Соответственно, если мы с вами 
земляне, в первую очередь мы должны обеспечить своё качество развития астральной 
Материей, самой главной особенностью которой является звук. То есть фактически 
спецификация землян как таковых — это ноты, октава, музыка, звук Материи — и по списку. В 
первую очередь. Я подчёркиваю: пока мы находимся на планете Земля. Это наш акцент с вами.  

Но это не отменяет, что Планета Земля живёт всеми 64-мя видами Материи. Вопрос 
акцента, причём акцента Солнечного. То есть по отношению к Солнцу у нас включается звук — 
астральность. Можно более высокую Материю взять — астрейность, звёздность — астрейность, 
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которая тоже работает звуком, только таким, головерсумным звуком. Там ещё сложнее 
материал пойдёт. 

Поэтому мы с вами обязаны как земляне оперировать Нотной Материей. И нас в эту 
тему сознательно погружают. Потому что как только мы объявили, что мы Цивилизация 
Землян — Метагалктическая Цивилизация, когда мы вошли в разные Советы там, Конклавы, 
извините, на нас посмотрели и сказали: «Вы от Солнца третьи». Третья Материя. В Галактике 
мы по-другому, далеко не третья, там «-надцатый», «-надцатая» Материя. В Метагалактике мы 
64-ричные — 64 вида Материи. А у нас: «Дети, вы ещё растёте». Понятно, да, о чём я? 

Поэтому те, кто там сейчас думают: «Вот, Нота Ре, Нота До, какой головняк. Зачем мы 
туда входим?». Понимаете, а как мы на нашем языке сейчас неразработанном передадим 
спецификацию этой Материи? Если я скажу, что мы создаём флуктуации Огнеобразами 
ИВДИВО ракурсом 16384-ёх, допустим, Изначально Вышестоящих ИВДИВО-Цельностей, кто в 
своём Теле это создаст? Я могу объяснить качество этих флуктуаций, но это объяснение — 
знание. Как мы в это войдём? Никак. Это будет такая теория, не подтверждённая практикой. 
Причём я сказал о Частях всего лишь Метагалактики Фа с учётом того, что Фа — это четвёртая 
Нота. Ну как бы, всё равно звучание. То есть сама Метагалактика звучит нотой. Вот эту 
специфику попробуйте уловить. 

И такой маленький момент. Раз мы уж воплотились метагалактически на этой планете, 
значит, нам надо выучить Нотную Грамоту Материи, хотя и музыки — тоже было бы 
интересно. Допустим, я напоминаю, что в предыдущей эпохе Кут Хуми играл на рояле. Играл 
так, что Материя Планеты развивалась. Это была специфика Второго Луча, кто не знает. Фаинь 
играет на скрипке так, что Материя развивается. Другие Аватары Синтеза играют на своих 
инструментах, вслушайтесь: обязательно. И если и у Аватаров Синтеза, и у нас есть Мечи 
Посвящённого — они конечно различаются, но только тот, кто видит глубину компетенции 
Меча, то вот музыкальные инструменты у Аватаров категорически различаются. Ну совершенно 
разные. 

И до сих пор у Владыки рояль в каждом зале. Но вы, скорее всего, не видели — белый в 
том зале, где мы были. Ноты Ре. Единственное — там октав побольше, чем у нашего рояля. Но 
это ничего, научимся создавать другие инструменты, на две октавы больше, чем у нашего 
рояля — слева и справа. Мне сложно сказать, как Владыка дотягивается, всё-таки... Не моя 
компетенция. Могу ещё удивить: и педали четыре. Некоторые из вас должны знать хотя бы две, 
в принципе, есть и три. На том рояле четыре педали. Я бы даже сказал, что два вида струн: 
нижний и верхний. А это рояль, который я сейчас рассматривал в зале, пока мы с вами 
проникались Владыкой. Интересно было. И зачем Владыке такая суета? Рояль какой-то в зале, 
играют что-то там. Ну так, к слову. 

Вот поэтому нам, землянам, Музыка Материи — Музыка Материи крайне важна. Нас 
легче так воспринимают соседи по космосу. И тогда мы гармоничны с ними. Мы вносим им 
то, что они не могут. И если вы считаете, что музыка — это легко, особенно Материя 
музыкальная, вы глубоко ошибаетесь. Есть очень много цивилизаций, где музыки вообще нет. И 
они от нас удивляются, что это такое. И их тела от этого очень неразработаны — ну в сторону 
каменных. Но это люди, ничего там животного нет. Очень высокоразвитые люди, но от 
отсутствия музыки их тела фактически окаменевшие. То есть не биологически — они не камни, 
но они такие, жёстко структурированные. Ну для меня фактически камень, потому что там как 
об камень бьешься на спаринге где-нибудь у Владыки Дзея. И всё. Интересно смотрится. 
Победить можно одним — ты зазвучал, и он упал. Всем остальным, если ты не зазвучал, 
победить невозможно. Если никак — отправляешься к Свет. Тело каменное просто — жёсткое. 
Вот такая интересная ситуация. Нас тренируют там в разных телах. Вас, кстати, тоже, просто вы 
не всегда видите это. Это так, мы отдохнули. 

 
Виды Изначально Вышестоящей Прасинтезности 

 
И второй вариант, который мы должны просто увидеть. У нас есть разные Изначально 

Вышестоящие виды Прасинтезности. И я напоминаю, что у нас с вами 56-ая Совершенная Часть 
или 184-ая Эталонная Часть, дальше уже по эволюциям сами посчитаете — это Изначально 
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Вышестоящая Прасинтезность. Причём называется — Компетенция Изначально Вышестоящая 
Прасинтезность. И вот сейчас максимально активна ваша 56-ая Совершенная Часть. Я, кстати, 
напомню, что там Владыки Владомир Стефана, и они отвечают за развитие Метагалактической 
Цивилизации. Правильно? Соображаем. 

Здесь Иркутск находится в зале, они точно знают. Если что, проконсультируйтесь, 
подойдите. У нас Метагалактическая Цивилизация растёт в Сибири, кто не знает, причём 
конкретно в сторону Дальнего Востока. В Иркутске. Так что Сибирь нам создаёт 
Метагалактическую Цивилизацию. Я даже не шучу. Факт. Отец там поставил.  

Соответственно, обратите внимание, что у вас очень активна 56-ая Часть Совершенная, 
184-я, и есть Изначально Вышестоящая Прасинтезность нашей выразимости, которую мы 
относим к Изначально Вышестоящей Метагалактике. Она тоже есть. А есть теперь Изначально 
Вышестоящая Прасинтезность, которую мы относим к ИВДИВО. Там мы не знаем слово 
«Метагалактика», там ИВДИВО. Я сразу скажу, там космос выше метагалактического, проблема 
в этом. Для нас весь метагалактический космос, космос как Метагалактика заканчивается 
Истинной Метагалактикой. 

 
Надметагалактические структуры — космос, запредельный по отношению 

Метагалактикам 
 
Значит, то, что мы называем Нотой До и ИВДИВО Октавы Бытия — это уже космос, 

структурированный выше, чем Метагалактика. Специально говорю. И мы сейчас пытаемся 
организоваться в космосе за пределами метагалактических отношений. Услышали? Это вот это 
самое До, потом Ре, потом Ми, потом Фа — четыре. У нас четыре Метагалактики нижних: Фа, 
Соль, Ля, Си — Метагалактика Фа, Изначально Вышестоящая, Высокая Цельная, Истинная — 
четыре, это нашей Октавы. А дальше мы входим за пределы метагалактических отношений, где 
сам принцип метагалактичности тоже заканчивается. Термина пока у нас нет физически, как это 
называется. Я могу сдуру назвать это суперметагалактикой, но это будет неправильно, потому 
что в этом слове будет «метагалактика», то есть это будет просто сдуру. Понятно, да? То есть 
назвать, на уши повесить легко, вопрос — соответствует ли это самой Материи, это название. 
Да?  

И мы с вами входим в надметагалактические структуры — космос, который запределен по 
отношению к Метагалактикам и имеет следующий этап — постметагалактического, — так 
выразимся, развития. Это ИВДИВО Октавы Бытия, это вот эта Нота Ре, и мы повторяем по 
аналогии с нашими возможностями: ИВДИВО Октавы Бытия — ИВДИВО-Цельности, сродни 
Высоким Цельным Реальностям Метагалактики Фа, Нота Ре — Изначально Вышестоящие 
ИВДИВО-Цельности, сродни Изначально Вышестоящей Метагалактике, но с Высокими 
Цельностями. Завтра мы пойдём в Ноту Ми — Высокие Цельные ИВДИВО-Цельности, сродни 
Высокой Цельной Метагалактике, но с Изначально Вышестоящими Цельностями. Три на три. И 
завершим на четвёртый день Съезда, войдём в Фа — там Истинные ИВДИВО-Цельности сродни 
Истинной Метагалактике с Иерархическими Цельностями. 

И на четыре наших Метагалактики — они остаются Метагалактиками — мы учимся 
входить в космос ещё на четыре надметагалактической средой. И когда-нибудь мы их должны 
назвать по-другому. Сразу скажу: Вселенная ниже Метагалактики, Универсум ниже 
Метагалактики, это вообще третий вид Материи, ну и чуть выше Космос — это максимум 
пятьдесят-какой-то вид Материи, вспомните. Там есть Космичная Материя, весь космос 
заканчивается там. Поэтому мы и космосом это даже уже назвать не можем, но это Материя, 
имеющая свою специфическую структуру.  

И вот лет за тридцать на этом втором этапе развития Философии Синтеза и в целом 
ИВДИВО мы должны ответить на вопрос, что это за Материя и что это за космос. При этом в 
человечестве будет продолжаться строиться только Метагалактическая Цивилизация, а тот 
космос мы будем узнавать ещё в ближайшие десятки тысяч лет. Так очень корректно выражусь. 
Все услышали? 
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Войдя в Ноту Ре, мы стяжаем 81960 лет её освоения. Фиксация Времени как 24-й 
Частности 

 
Второй момент. Мы с вами стяжаем каждый год по 256 выражений, как раз вот Эталонные 

Части насыщаются в нас ИВДИВО-Цельностями. Это рассчитано на 16384 года. После этого 
начнётся этап в 65536 лет по стяжанию 256-риц вот этой Ноты Ре. И мы сейчас в голове 
расширяем, что наша практика на сегодня уже не 16384 года, а 16384 плюс 65536. Ну где-то 81 
тысяча с чем-то — под восемьсот-девятьсот там. Кто успел — молодец, кто не успел — 
холодец, будем детьми при Отце. Сочувствую, я тоже гуманитарий, совершенно не умею 
считать. Мне главное намекнуть. Вы увидели?  

Не-не-не, некоторые мне говорят: ты нам скажи. Я гуманитарий, математики сидят в 
зале — у них вчера была целая секция. Это к ним, пожалуйста. У нас специализация. Я Синтез 
веду, я не умею считать — считаете вы. Всё. Ну так, стрелки отвёл на двадцатипятилетие. И всё. 
На Папу нельзя — он такую стрелку вернёт. Всё. Вы меня поняли. 

И мы сейчас входим в стяжание 256-риц примерно на 81900 лет, примерно там, плюс-
минус. Сами посчитаете. Вы увидели? За 900 это заходит, я честно скажу. Так интереснее будет. 
960 лет. Нет? Дайте мне поиграться с детьми. Что же вы мне сразу всё подсказываете? Это к 
Папе. Он смотрит, как вы считать умеете. В принципе, материал третьего класса школы — 
соединить пять цифр с пятью цифрами в лучшем случае. Ладно, пошутили. Это я вас просто 
успокоил. У нас сейчас следующая практика, мы так, «с места в карьер». Нет.  

Таким образом, войдя в Ноту Ре, мы стяжаем 81960 лет её освоения, поэтому реально 
через 81960 лет Человечество Землян будет соответствовать Ноте Ре. Услышали? И мы сейчас с 
вами сделали первый шаг землян и первое насыщение Прасинтезности — это сейчас 
записывается в историю Планеты на 81960 лет, причём это будет по годам, не по дням. Поэтому 
первый год сейчас идёт уже, первостяжание сделали в ИВДИВО-Цельности. Не-не-не, и сейчас 
зафиксируйте на себя это Время.  

Я напоминаю, что одна из задач Съезда — это фиксация Времени как 24-й Частности. Мы 
вчера об этом говорили, — может быть, не так акцентированно. Стяжать я это не могу — мы 
ещё расширяемся. Если я сейчас стяжаю, мы завтра не пойдём в Ноту Ми, мы зациклимся на Ре. 
Там слишком всё мощно. А завтра вообще 262 тысячи лет, поэтому сейчас сами синтезируемся 
с Отцом и впитываем волну Времени 24-ой Частности в 24-ую Эталонную Часть ИВДИВО-
Иерархическое Время, в 24-ый вид Материи — 88-я Часть. Кто название вспомнит? В 24-ую 
Часть: 128 плюс 24 — 152-ую Часть. Дальше? Наверное, Синтезность Воли называется Часть. Я 
не могу сказать, потому что не все вспомнили. Проникаемся Синтезностью Воли, Временем. И 
вот эта Синтезность Воли, оказывается, есмь овладение Временем, и Синтезность Воли — это 
оперирование Временем. 

 
Избыток Огня переходит в Волю, и мы начинаем действовать 

 
Я напоминаю, что Воля состоит из Огня. Вы сейчас пресытились Огнем. И когда Огонь 

пресыщается в Частях, Огонь переходит в Волю, и мы начинаем действовать. Кстати, у кого 
Огонь не переходит в Волю, и вы безвольны и не действуете в своих Подразделениях. Вообще-
то, я делаю вывод, что у вас Огня нет. А если нет Огня, Синтез не записывается, а значит, вы 
«свадебный генерал» или «свадебная маршала» для женщин. Ладно, «свадебная генералиха». 
Мне просто «-ха» не всегда нравится — ну «ха-ха». 

Потому что, если у вас есть избыток Огня, избыток Огня переходит в Волю, и вам сразу 
хочется что-то делать. А если у вас, извините, Воля никакая, или вы говорите: «Да я устала от 
всего». Кстати, некоторые говорят: «Я устала от Синтеза». Я даже могу сказать, почему. Синтез 
идёт к вам и говорит: «Запиши меня». А вы говорите: «Не могу — нечем». Потому что Синтез 
пишется в Огонь — у вас нет Огня. Синтез на вас давит, а записаться в вас не может. Папа 
направляет Синтез — записаться не может, Кут Хуми направляет Синтез — записаться не 
может. Огня нет. И вы от него тут же — что? Устаёте. И я бы устал, если бы на меня 
многотонная глыба давила. И уйти нельзя. Как атлант — Ядро Синтеза держит. Уйти нельзя — 
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Владыка давит, Отец давит. Скинуть нельзя — там Папа, Владыка по бокам, на место ставит, и 
тебе тяжело от Синтеза. 

А надо всего лишь, чтобы он записался в тебе, а для этого нужен Огонь — повысить 
количество Огня. Синтез записался, Огонь переходит в Волю, и у вас сразу заряд на 
деятельность пошёл. Механизм такой. Теоретически рассказывать — во-о! Честно говорю — во-
о! Всегда люблю теоретически, а практически — сделай сам. У вас настолько тонкий механизм, 
что одному вот так надо подсказать, другому — так, а третьему вообще наоборот. У каждого 
своё, то есть тут нет идеальных подсказок, как Огонь переходит в Волю. 

У меня простенько: Папа — я открываюсь, проникаюсь Папой 256-ю Эталонами, а оно на 
меня давит, давит своей мощью, и я утверждаю: «Огонь Мощью Папы переходит в Волю». То 
есть не я давлю на Огонь, а тем, что я проникаюсь Папой, и Папа своей Мощью давит на меня. 
И я утверждаю, что мой Огонь, любой остаточный, переходит в Волю, а я заполняюсь Отцом. И 
я опустошаюсь Огнём. Не вообще куда-то отдаю, а перевожу в Волю. А Папа заполняет Огнём, 
а я опять перевожу в Волю, Папа заполняет Огнём. Я так Съезд веду. Некоторые спрашивают: 
«Как ты не устаёшь?» иногда. Очень просто — я Огонь перевожу в Волю. Папа тут же 
заполняет Огнём, я открываюсь Папе, Папа на меня давит, на все мои Части, они уходят в Волю. 
Уходят в Волю, Части сразу — вжих — включают Дух и начинают действовать, и ты не устаёшь 
на Съезде. 

Для тех, кто вчера страдал, что вы поехали в офис Подразделения ИВДИВО Москвы, и там 
ещё совещания были, — мы тоже вернулись домой полдвенадцатого. Ничего, нормально. 
Работа, жизнь, какие-то дела. Все так люди. Мы ещё в пробках в двух стояли — культура 
работает, ездит. Москва — она так живёт. Всё, вы поняли меня.  

Папа на вас давит, чтобы активировать вашу Волю, и у вас Дух активировался. Воля 
сегодня важная, Синтез-Философия — это Воля. Философ Синтеза — это Воля. Придёт 
Аватар Изначально Вышестоящий — это Воля. Значит, он должен прийти только по 
подобию. Значит, если нам не хватит Воли, нам её поддержат, потому что придёт 
официально — у Съезда такой план, указанный Отцом. Значит, не прийти не может. Придёт 
Аватар с Волей, а тут сидят «дохлики» без Воли. Он скажет: «И куда меня Отец отправил? 
Наверное, в ад. Как я мог прийти в место безвольных тел?»  

Так что заряжайтесь Волей пока, осталось тут часа три-четыре. Придёт Аватар — и Воля 
пойдёт. Вот такая ситуация у нас. Расслабились, да? Надеюсь, расслабились. Вы теперь знаете, 
куда девать Огонь, который сейчас будет у вас даже из ушей капать, а с каждого кончика волоса 
капать по объёму.  

 
Человек Высокой Цельной Метагалактики неизменяемо остаётся 262144-ричным 
 
Мы сейчас идём стяжать Учителя Синтеза. Только я вам вчера объявлял на 262144 — я 

сознательно вас ввёл в заблуждение, чтобы вы ночью спокойно проходили подготовку. А мы 
сейчас будем стяжать Учителя Синтеза на 1048576 Частей 20-рицы Учителя Синтеза. 

В итоге Человек Высокой Цельной Метагалактики у нас, внимание, остаётся 
несдвигаемо, нестяжаемо, неизменяемо 262144-ричным в Высокой Цельной 
Метагалактике. И больше Человек оттуда не сдвигается, пока мы не закончим через 
1 392 640 лет стяжание Октавы Фа. Официальное объявление ИВДИВО. Никаких 
изменений быть не может, никаких решений, что я через 500 тысяч лет услышала Папу, что 
можно сдвинуть. Нельзя, прямо вот на запись показываю. Нельзя, потому что компетенции 
может не хватить осмыслить, что происходит. Поэтому на 1 392 640 лет мы жёстко остаёмся 
Человеком Высокой Цельной Метагалактики 262144-ричным вчера стяжённой 20-рицей. 
Услышали? Все запомнили? Я специально это говорю, потому что у нас были 
экспериментальные практики стяжания Человека повыше. Решено это не делать. 

Объясню простенько. В Октаве Фа Высокая Цельная Метагалактика — третья: 
Метагалактика Фа, Изначально Вышестоящая Метагалактика и Высокая Цельная. И наша 
Планета третья, и мы сейчас Ноту говорили третью. Да? В общем, запомнили — всё по три. 
Поэтому Человек на Планете Земля может быть только Высоко Цельно Метагалактический на 
сегодня. А вот в Истинной Метагалактике мы стяжаем Учителя на 1 048 576. 
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Сообщаю сразу же. Когда мы достяжаем, допустим, один миллион сорок восемь тысяч 
Физический мир Октавы Бытия, Учитель может туда перейти? Не сможет. В Октаве Бытия мы 
будем стяжать на 4 миллиона Владыку Синтеза в будущем, 4 194 304-ричного через 16384 года. 
А там, где у нас Нота Ре, мы когда-нибудь будем стяжать Аватара — мы когда-нибудь будем 
стяжать Аватара на 16 777 216 через 81960 лет. 

План Синтеза Отца по нам установлен на эпоху, мы теперь его исполняем. Я сейчас 
диктую вам План Синтеза на эпоху. Эпоха будет длится 262 144 000 лет всего лишь, поэтому 
подождать 81 тысячу в одном миллионе из 262-ух миллионов — это немного. Понятно, да?  

А в Ноте Ми когда-нибудь через триста с чем-то тысяч лет мы будем стяжать Отца, но это 
мы завтра обсудим. А сам Изначально Вышестоящий Отец живёт в Ноте Фа, я вчера это 
публиковал, поэтому там мы ничего стяжать не будем, потому что там Папа. Надо быть 
скромнее. Увидели? Так же, как Аватар-Ипостась Отец пред Отцом, но не Есмь Изначально 
Вышестоящий Отец. 

И мы идём к Аватар-Ипостасям: 
Аватар-Ипостась Учитель Истинной Метагалактики,  
Аватар-Ипостась Владыка ИВДИВО Октавы Бытия, 
Аватар-Ипостась Аватар — Нота Ре, куда мы сегодня вошли, и поэтому он нас сегодня 

посетит на Съезде — совмещаем, 
И Аватар-Ипостась Отец — Нота Ми, наша перспектива, эволюция Отца 16-я. 
Нота Фа — Изначально Вышестоящий Отец, где он живёт, и его компетенция. 

Совпадает? 
В обратном отсчёте. Высокая Цельная Метагалактика — для нас с вами Человек, для 

Человечества — Ипостаси. Да? Высокая Цельная Метагалактика. 
Изначально Вышестоящая Метагалактика — для нас с вами нижестоящее выражение. Да? 

Это какое? Только вы сразу думаете о демонстве, вы вообще с ума сошли. Ответ — внешнее. 
Для нас нижестоящее выражение новой эпохи — это переход из внутреннего развития 
вовне, а для Человечества — это Служащий. А внешняя жизнь — это Изначально 
Вышестоящая Метагалактика. И мы объявляли её как раз как Метагалактическую Цивилизацию. 
И вовне мы чем идём? — Партией. В общем, становимся депутатами, руководителями в разного 
ранга государствах постепенно в миллионах лет и спокойно развиваем Человечество 
Изначально Вышестоящей Метагалактикой — Служащие. 

И Метагалактика Фа — ещё на шаг ниже. Метагалактический Синтез — это 
Посвящённый. Это Метагалактический Синтез всех этих Метагалактик в каждом человеке.  

Вы скажете: а где же Человек? Ну как где? На Планете Земля. А в Метагалактике Фа — 
Планета Земля, и мы с вами здесь люди. Правда, всё совпадает хорошо?  

Поэтому Учитель Синтеза объективно стяжается Истинной Метагалактикой, и мы там 
живём и действуем теперь, так как на Планете Земля мы с вами люди. Расчёт такой. 

Если бы вот этого расчёта в Октаву Фа мы не предоставили, мы б сейчас не стяжали с 
вами Учителя Синтеза Истинной Метагалактики. Кстати, на всякий случай, это для нас с вами 
Метагалактика Фа, Посвящённый — единица. То есть единица — это для Октавы Фа, а для 
Человечества — это четвёртый уровень Октавы До. Поэтому вы должны понимать, что Октава 
Фа — для Посвящённых и Компетентных, а Октава До — для людей, потому что за 
пределы Октавы люди выходить не имеют права. Мы всегда это говорили. Но мы ведь с вами не 
люди, мы — Учителя Синтеза. Или я ошибаюсь?  

Я когда-то до Синтеза, ко мне обратились так же, на Синтезе рассказываю: «Ну помогите 
нам как человек». Я говорю: «Я не человек, помочь не могу». Я от души ляпнул, потом... А 
начинающие сидели — у них глазки округлились, они побледнели, в смысле, кто я. На Синтезе 
сидели. Мне пришлось сказать: «Я — Посвящённый». Ну хоть бледность сошла, и как-то они 
поняли, что я имел в виду. Я тогда вёл подготовку к Синтезу в одном из городов. 

Вот от всего сердца вы не должны бояться говорить, что вы не Человек — вы Учитель 
Синтеза, Владыки Синтеза, кто ведёт Синтез. Только надо быть этим. Ну нечеловеческая это 
жизнь, поэтому у вас нечеловеческие сложности в ИВДИВО и на Синтезе. Поэтому, когда мне 
говорят: «Ничего здесь нет человеческого», я говорю: «Как хорошо, ой, как хорошо, что у вас 
нечеловеческая жизнь». Я говорю: «Ой, как хорошо. Вы же в ИВДИВО». Человеческая жизнь у 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

54 

вас на улице, в магазинах, в кафе, в ресторанах, на реке — вот тут плывёт рядом. А здесь у нас 
нечеловеческая жизнь, хотя ничто человеческое нам не чуждо. Но оно всегда нас ждёт за 
дверью — в этом зале не надо. Не-не-не, это настройка на практику. У нас практика, не 
выходим.  

Вы должны в голове включить Учителя Синтеза, я очень честно говорю. У большинства в 
голове только Человек или Человек тире Посвящённый, Человек тире Служащий, но всё равно 
главное — Человек. В общем, Человек-Учитель — это пятая эволюция, а Учитель — это 
тринадцатая эволюция. Станьте тринадцатым. 

На всякий случай, тринадцатым был Христос, чтобы вы не ассоциировали эту цифру. 
Двенадцать Апостолов, а тринадцатый — Христос. И доказательство — в Солнечной системе 
было тринадцать Планов и Дом Отца Солнечный на тринадцатом Плане. Поэтому все, кто 
боятся цифры 13, боятся Дома Отца Солнечного. Сокращённо Дом Отца Солнечный — «ДОС»-
«тал». И все его боятся. Ну «тал» — это талая вода, вот сейчас у нас всё тает. «Дос-тал» — Дом 
Отца Солнечный — оттаивает всех. Шутка, но реальная.  

Господа Учителя Синтеза, господа Владыки Синтеза, находящиеся в зале, мы идём 
стяжать Учителя Синтеза. Даже Владыкам Синтеза. Владыка-то у нас соседняя — в смысле, 
Октава Бытия.  

Итак, практика на 1 048 576 Частей 20-рицы Учителя Синтеза. Напоминаю простую вещь: 
если у Человека у нас 16384 Части, у Учителя Синтеза у нас 65536 Частей. Понятно, о чём я? 
Соответственно, если прав у Человека 8192 Части — 65 делим пополам, — получается 32768 
прав Высокого Цельного Синтеза. Я буду в практике это проговаривать, чтобы вы не 
вздрагивали от этих цифр, иначе миллиона не будет.  

Практика. 
 

Практика 7. Стяжание Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 576 
Частей 20-рицы Учителя Синтеза 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО ракурсом Ре, проникаемся 
16 777 152-ой Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельностью и Изначально Вышестоящим 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут 
Хуми Фаинь. 

И переходим из зала физического, данного, Эталонными Ипостасными телами в синтезе 
256-ти Эталонных Частей, оставаясь в зале физически, 20-ричных Частях Человека Высокой 
Цельной Метагалактики сидим в зале, а Ипостасное тело с 255-ю Эталонными Частями в 
синтезе их в виде Философа Синтеза переходит в зал ИВДИВО на 16 777 152-ую Изначально 
Вышестоящую ИВДИВО-Цельность, и Огнём нас поддерживает Изначально Вышестоящий 
Отец, чтоб мы туда дошли в этих Эталонных телах.  

Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 
Философами Синтеза 8-рично акцентом каждого в форме. Акцент каждого — это каждый из 
нас или Посвящённый, или Служащий, или Аватар — акцент, но при этом вся 8-рица Философа 
Синтеза. 

Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, 
синтезируясь с Хум, стяжаем 1 048 576 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 
прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из 
нас и синтез нас и ввести в Учителя Синтеза на явление Истинной Метагалактики на 
1 048 576-рицу 1 0485 76-ти Иерархических Цельностей Истинной Метагалактики 20-рицы 
Учителя Синтеза каждым из нас.  

И вот тут Кут Хуми улыбается — мы возжигаемся — и говорит: «Сейчас проверим 
вашу Научность». И вспоминаем, что Учитель у нас — Глава Академии Наук, а вчера вы были 
на секциях Наук. Некоторые с откровенным видом скучали, не знали, зачем ходили на эту 
секцию, или не понимали, зачем вас посадили на секцию и заставили это слушать. Это для вас, 
причём все выступающие были отобраны Владыкой Кут Хуми, и раз вы это слушали, вам это 
было надо. А теперь эманируйте Научность, которую вы получили вчера на любой из секций, на 
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любом из Круглых столов — их, по-моему, два было вчера, — как бы вы к ним ни относились, — 
Аватару Синтеза Кут Хуми результаты вчерашнего дня.  

В начале вчерашнего дня — ну как мы сидели, так и эманируем, я вообще даже не шучу, —
Владыка Кут Хуми вам вчера устроил проверку. Я вчера намекал, что будем стяжать Учителя 
Синтеза. Сообразить, что Учитель — это Наука, должен был каждый. Мы вчера для этого 
создали массу секций, чтоб вы разработались как Учитель, извиняйте. Такие методы у Кут 
Хуми. Эманируйте. Ну кто был на секциях. Кто не был — сейчас будет вторая эманация. Я 
всего лишь говорю: эманируйте, поэтому здесь всего лишь восемнадцатая Частность, выше не 
надо. Владыка и так всё видит, но вы должны включиться в стяжание Учителя Синтеза. Если 
вас вот этому учат, вы должны содействовать на 1 миллион Частей, больше нечем.  

Теперь вы эманируйте ту Научность, которая у вас есть в этой жизни. Даже в школе вы 
изучали какие-то научные программы, поэтому у каждого она есть по каким-то 
образовательным технологиям. Любая образовательная технология имеет некую Научность в 
своей специфике. Ну там любой предмет, который вы любили в школе, он всегда построен на 
научных данных. Это тоже Научность, которую стоит эманировать. 

Вы в институте чем-то занимались, даже если вы сейчас не профессионал в том, что вы 
закончили институт. Там обязательно была Научность вашего специалитета научного. Вы 
так не считаете, но это есть, поэтому, кто заканчивал высшее учебное заведение, там 
Научность заложена в вашу специальность. Эманируйте, даже если вы этим не пользуетесь. 
Ну и так далее. Это вот сейчас ваше, этой жизни.  

Ну и третья эманация — у Владык Кут Хуми Фаинь это называется «в веках». Мы 
эманируем Научность в веках. Вдруг кто-то из нас был учёным в прошлых воплощениях, 
внимание, в прошлых цивилизациях, даже на планете Земля, где-то ещё. Мы не всегда это 
помним, но у нас это может быть.  

Вот сейчас, поднявшись так высоко в Ноту Ре, у нас на 16 миллионов уходит вглубь 
нашей подготовки. Зачем мы идём так высоко? Мы уходим вглубь минимум на 16 миллионов 
777 тысяч лет записей нашей подготовки. Чтоб было понятно, даже исторически учёные 
осмысляют планету миллионами лет — 5 миллионов лет в лучшем случае. У нас сейчас 
поднимается глубина записей минимум на 16 777 216 лет. Это очень много, и то это то, что я 
могу сообразить. Понятно, что Кут Хуми Фаинь могут поглубже нам вскопать с учётом 
того, что мы в перспективе будем стяжать побольше — Съезд-то больше. Они смотрят на 
весь Съезд, а не на сегодняшний день. Ну мы дойдём до 268-ми миллионов, в общем-то, по 
итогам Съезда. 

И вот теперь мы возжигаемся 1 048 576-тью Синтезами Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца и преображаемся ими со всей глубиной Научности каждого из нас.  

Я вообще не шучу сейчас, вы не понимаете глубину Научности. Ну попроще скажем: «на-
учность» — «на-учи», «на-учность» — только то, чему ты учишь, должно иметь базу данных 
Науки. Это обязательное требование Учителю. Если б мы это не обосновали и на это не 
согласились, Изначально Вышестоящая Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Учитель 
не завизировал бы разрешение нам это стяжать, — открытым текстом. Да-да-да, у Отца 
канцелярия работает серьёзно. Что стяжаем — тот Аватар-Ипостась визирует разрешение 
на эту деятельность. И не важно, что Мама Планеты как Учитель у Изначально 
Вышестоящего Учителя служит в Академии Наук, важно, как Аватар-Ипостась смотрит на 
нас, и насколько мы компетентны. Ну теперь вы меня поняли — никакие личные контакты 
здесь не помогают.  

Мы возжигаемся всеми Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь ими, вспыхиваем Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 
Фаинь. 

Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО ракурсом Ноты Ре, 
Материи Ре, и переходим в зал на 16 777 217-ую Изначально Вышестоящую ИВДИВО-
Цельность, развёртываясь Философом Синтеза в форме.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим разрешить стяжание 
Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца реализации 20-рицы на 1 048 576 Частей 
Изначально Вышестоящего Отца собою.  
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И теперь возжигаемся Огнём Отца и вспоминаем, что Нота Ре внутри, а потом через 
Ноту До — Нота Си вовне, значит, Истинная Метагалактика вовне с Учителем Синтеза на 1 
миллион явлений, а Нота Ре ИВДИВО внутри, через один. Поэтому, находясь в Ноте Ре, мы 
строим внутреннюю компетенцию Учителя Синтеза, а вовне у нас синтезируются 1 048 576 
Частей. Если б мы не находились в Ноте Ре, 1 миллион Частей у нас бы синтезироваться не 
смогли. Поэтому впитываем глубину Ноты Ре, которая в 16 раз больше одного миллиона, то 
есть тут 16 раз по миллиону. И на нас фиксируется 16-ричность Изначально Вышестоящего 
Отца Ноты Ре, и мы проникаемся 1 048 576-тью фиксациями Изначально Вышестоящего 
Отца, в 16 раз усиленные. Вспоминаем: в каждой Метагалактике по 16 эволюций — вчера 
диктовал — в Октаве Фа. Фактически 16 эволюций Ноты Ре, которые материализуют нам 
1 048 576 Частей. Никаких других вариантов нет, идёт материализация Частей.  

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Творение 1 048 576-
ти Частей 20-рицы Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем:  

65536 Должностных Компетенций ИВДИВО Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
65536 Ивдивостей Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца, 
65536 Иерархизаций Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца, 
65536 Полномочий Совершенств Иерархизациями Изначально Вышестоящего Отца, 
65536 Синтезностей Совершенствами Изначально Вышестоящего Отца, 
65536 Творящих Синтезов Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца, 
65536 Статусов Началами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 
65536 Посвящений Правами Синтеза Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей 

Изначально Вышестоящего Отца, 
32768 Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально 

Вышестоящего Отца. 
Стяжаем: 
32768 Компетенций Синтеза ИВДИВО, 
32768 Ивдивостей ИВДИВО Прасинтезности, 
32768 Иерархизхаций ИВДИВО Синтеза, 
32768 Совершенств Истины Прасинтезности, 
32768 Синтезностей Истинного Синтеза, 
32768 Начал Высокой Цельной Прасинтезности, 
32768 Прав Высокого Цельного Синтеза, 
65536 Частей, 
65536 Эталонных Систем Частей, 
65536 Эталонных Аппаратов Систем Частей и 
65536 Эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей Учителя Синтеза Изначально 

Вышестоящего Отца в каждом из нас.  
И проникаемся Творением Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 576 явлений Учителя 

Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 20-рицей Реализаций. Синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего 
Отца. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. 

И развёртываемся 1048576-рицей Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Учителя Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, проникаясь этим и 
развёртываясь Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально 
Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Образ и Эталон Учителя 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас в реализации 1 048 576-
рицы по 1 048 576-ти сферам Монады 262144-пламенно явления Огня Жизни каждым из нас. И 
возжигаясь, преображаемся этим. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь явления Материи Ре или Ре-ИВДИВО и 
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переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики, развёртываясь 
на 1 048 577-ой Иерархической Цельности, стяновясь пред Изначально Вышестоящим Отцом 
Учителями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию 1 048 576-ти 
Иерархических Цельностей на 1 048 576 Частей 20-рицы Учителя Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас и распределяем по Иерархическим Цельностям от 
первой Части — Частности Движения — до 1 048 576-й Части 20-рицы Должностной — 
Компетенции ИВДИВО Отец Изначально Вышестоящего Отца — 1 048 576 Частей 20-
рицы Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически Истинной 
Метагалактикой собою.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 048 576 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики и, возжигаясь, преображаемся 
ими, развёртывая 1 048 576-рицу по Истинной Метагалактике каждым из нас. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики. Вспыхиваем 
данной фиксацией, возвращаемся в физическое выражение в данный зал, продолжаем 
проникаться Изначально Вышестоящей Прасинтезностью Ре-ИВДИВО. 

Развёртываемся физически Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Не 
надо форму — в форме Философа Синтеза. Сутки будет разработка Частей и адаптация к 
ним. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из Практики. Аминь. 
 

Учитель Синтеза — это прежде всего Научность 
 
Вот теперь Учитель Синтеза у нас действительно состоялся. Это настоящее выражение 

Учителя Синтеза на всю эпоху наступившего Бытия, то есть выше у Учителя Частей быть не 
может, ниже — это не совсем Учитель Синтеза. Для Компетентных ИВДИВО ниже Истинной 
Метагалактики, подчёркиваю, — Человек Высокой Цельной Метагалактики. Для граждан 
Планеты Земля — Ипостась, Служащий, Посвящённый, а потом Человек по Метагалактикам. 
Все меня понимают? Надеюсь, всё чётко было понятно. 

Поэтому вот эту спецификацию мы выучиваем, мы организуемся и, как и объявлено было 
вчера, начинаем овладевать этим. Проблема в том, что Часть — это, конечно, хорошо, но 
Учитель — это Эталоны, это Огонь Любви, это действующее Око, которое видит в том числе 
сидящих в кресле, молчащих, потому что Отец чаще всего молчит, — мы должны прасинтезно с 
ним общаться. И много там деталей специфичных, которые и развивают то, что мы называем с 
вами Научностью. 

Я знаю, что некоторые в зале так чуть расстроились, что у вас сложно с этой 
компетенцией. Есть такой хороший закон: никогда не поздно начинать. И возрастов для этого 
нет вообще. Тем более, мы должны с вами знать, что у нас Академия Наук существует и в 
других Мирах: есть здания во всех Мирах, есть простроенные организации во всех Мирах. То 
есть на самом деле вот то, что мы делаем физически, это так — мелкое прикосновение. В других 
Реальностях и Мирах громадная масштабная работа на эту тему, и в ней участвуют все: и 
Аватар-Ипостаси, и Аватары Синтеза ракурсом Науки. То же самое ракурсом Философии, но 
это уже к Институту Философии. 

У каждого Аватара там своя научная тема, даже своя Наука у некоторых, то есть они 
Главы Наук. Поэтому на самом деле работа намного обширнее, чем мы можем представить себе 
физически и чем мы с вами исполняем физически. А если учесть, что мы с вами обучаемся у 
Аватаров Синтеза, вы просто поинтересуйтесь, а чем они занимаются. И вопрос не только 
названия Науки, которая зафиксирована у Аватаров Синтеза. Это дополнительная для них 
Наука, то есть они по должности обязаны ею заниматься. А есть ещё Наука, которая сердце 
греет. Допустим, Александр любит математику, но у него нет Науки математика в его 
горизонте, у него там другая Наука. И вот он занимается двумя Науками: и математикой, и 
Наукой Огня Вершения, так выразимся, если вы её вспомните. Как пример. Вот как пример.  

Поэтому многие Аватары специализируются даже не в одной Науке. И Аватар-Ипостаси 
тоже. И у нас тренд: если Мама Планеты — Учитель, за эту эпоху она из нас сделает учёных, то 
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есть она нас научит науку любить. Вот такой тренд, поэтому лучше начинать сразу. Не мытьём, 
так катаньем нас всё равно туда выкатят. Такая специфика эпохи. 

Кстати, если вы обратитесь к прошлым воплощениям, некоторые говорят: «Да вот, в пятой 
расе этого не было». Да вы что? Читаем «Две Жизни»: приезжает Наль к Флорентийцу, 
Флорентиец ей тут же начинает читать лекции по ботанике, просто гуляя в саду. Представляете, 
молоденькая девочка, которая только спаслась там от всяких ситуаций, которая приходит в себя 
психически, и ей просто читают лекции по ботанике, и она восстанавливается. Ну так, если 
внимательно книжку посмотреть. 

То есть, в принципе, Учителя Мудрости наукой уже занимались, просто мы не особо на 
это обращаем внимание. Вы знаете, почему? Подобное притягивает подобное. Если люди 
предыдущих десятилетий-столетий были не особо научно развиты, то Учителя Мудрости им это 
и не рассказывали. Вы же в детском саду не будете рассказывать серьёзные научные истины. Вы 
будете говорить: «У-сю-сю-сю, у-тю-тю-тю-тю, берём за ручку, ручки берутся за ниточку, и 
вместе с ручкой учителя идём отрядом, шагаем в ряд, держась за ниточку Учителя». Это так 
многие эзотерики представляли, как их учит Учитель. До сих пор в текстах есть. Ну какая тут 
научность, если учились шагать в ряд, держась за верёвочку — в смысле, за ручку Учителя. Или 
мы были розой в саду Учителя. Представляете, розе диктовать научные труды, если каждый из 
вас стоял и был очень колючим в стебле, то есть один стёб. Стёб, так как у вас был стебель 
вместо всякой научности. Вот и в шутку, и всерьёз. Если мы представим, откуда мы выросли в 
пятой расе, мы поймём, что за редким исключением никому особо ничего не сообщалось, и не 
потому, что не хотели — некому сообщать. Потому что вначале готов Ученик — и готов ему 
Учитель что-то сообщить. А если мы с вами не готовы, нам ничего и не сообщают. Но это же не 
значит, что у самих Учителей этого нет. По-новому — Аватаров Синтеза.  

Поэтому уверяю вас, Учителя Мудрости в пятой расе вполне себе были компетентны в 
науках, и даже в серьёзных. И многие науки начинались от Учителей Мудрости пятой расы и 
до сих пор продолжаются в их кураторстве. Они их продвигают дальше. Вот такая ситуация. 

Поэтому, став Учителем Синтеза, вы должны понимать, что вы в ИВДИВО действуете как 
Учитель Синтеза. Обращаю внимание Владык Синтеза, что Учитель Синтеза — это наше 
внутреннее состояние, потому что, если как Владыки Синтеза, у нас всего 256 Эталонных 
Частей, мы их завтра будем стяжать, сегодня у нас насыщение идёт ими. Всё. Поэтому, если 
взять массу Частей — мы все с вами Учителя Синтеза в ИВДИВО: Учитель Синтеза, Аватар, 
Глава Подразделения, допустим, — обязательно.  

А Учитель предполагает определённый стиль жизни, и это как-то связано со словом 
«учёный», это связано с Любовью, Эталоном, с Оком, которое отслеживает этику, эстетику — 
допустим, дресс-код, который с вас требовали на Съезд. Вообще-то, это Око требовало. Мы 
понимали, куда мы идём — к Учителю Синтеза. И Око вас отсматривало эти два дня 
Учителем — ну пусть Око Изначально Вышестоящего Отца, но оперирует-то им Учитель.  

Вы увидели? Я думаю, вы это знаете. Я ничего нового не говорю, я просто сейчас 
адаптирую Учителя Синтеза к физике. Но вот это надо всегда иметь в виду — кто вы есмь. 

Ну и так, на всякий случай, Философскость — это у Владык. Значит, вначале Учитель 
Синтеза, а потом рождается Философ Синтеза в Философском Синтезе Владыки — 
Аватар-Ипостаси Владыки. Обратите на это внимание, пожалуйста. Поэтому настоящий 
Философ Синтеза не бывает без Учителя Синтеза. Вот такой парадокс. А из Философа Синтеза 
мы растём во Владыку Синтеза. И Философ Синтеза — это золотая середина между 
Учителем Синтеза и Владыкой Синтеза.  

Вы скажете: так Аватар же приходит, Философ Синтеза туда относится. Так Учитель 
вовне, Аватар — внутри. Учитель Синтеза вовне — Философ Синтеза внутри. Но если Философ 
Синтеза не будет иметь Научности, представляете, что он напишет в своей философии? А 
Философскость потом, потому что Философскость не отменяет Научность, иначе базы не будет 
данных, чтобы философствовать. То есть пока голова не оперирует базой данных, какая 
Философскость? — Никакая. Только болтовня, которую мы называем философией, так — чёс по 
ушам, чем занимаются некоторые маститые философы, делая вид, что Философскость не 
связана с Научностью. Ошибка, методическая ошибка нашей цивилизации, из которой надо 
выводить её категорически. Ладно. С Учителем Синтеза всё. Мы идём дальше. 
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Координация Человека Высокой Цельной Метагалактики и других Метагалактик 
 
Здесь ещё одна маленькая темка у нас зависла. Это координация Человека Высокой 

Цельной Метагалактики и других Метагалактик. Вот здесь внимательно послушайте. Она 
схемка, просто схемка, стяжать ничего не надо, но она у вас действует автоматически, а мы не 
всегда это замечаем. 

Мы вчера стяжали Человека Высокой Цельной Метагалактики — стяжали. Но внутри 
Человека находится кто? — Посвящённый. Правильно? То есть Посвящённый не вовне, а 
внутри. И вот тут у многих из вас вопрос: зачем так высоко лезть, вот это всё стяжать и так 
далее. Вот вам сейчас ответ, зачем.  

Если Человек, наш с вами Человек Высокой Цельной Метагалактики, стоит в Высокой 
Цельной Метагалактике, то Посвящённый, находясь внутри нас, находится где? — на шаг ниже, 
в Изначально Вышестоящей Метагалактике. 

Вот смотрите, от обратного идём: Человек вверху. Если Посвящённый внутри, то на него 
срабатывает нижестоящая Метагалактика. Я без шуток. Автоматически. Значит, если мы стоим 
Человеком 262144-ричным в Высокой Цельной Метагалактике на сегодня, то внутри нас 
Посвящённый минимально стоит Изначально Вышестоящей Метагалактикой на 16384 
Посвящения. Или больше? Делим на четыре, на 65536 — как раз вся Изначально Вышестоящая 
Метагалактика. Значит, внутри каждого из нас после вчерашней практики потенциально 65536 
Посвящений Изначально Вышестоящей Метагалактики. Я не шучу.  

Соответственно, Служащий внутри нас уходит в Метагалактику Фа. И вот здесь у нас уже 
16384 Статуса. Я сразу скажу: для нас это очень большое количество. Внимание! У вас в голове 
сейчас такой диссонанс: так как же — мы только стяжали Статусы выше Частей и всё 
остальное? Вы путаете Статусы и Посвящения 20-рицы Человека и 20-рицы Учителя и 
адаптацию реального Служащего в нас, реального Посвящённого в нас. Посвящённый внутри 
нас при Человеке Высокой Цельной Метагалактики начинает развиваться в Изначально 
Вышестоящей Метагалактике. И только когда он её освоит на 65536 Посвящений, он может 
пойти дальше. Логика понятна? В смысле, в Высокую Цельную Метагалактику. Я не шучу. Это 
по отношению к Человеку, я подчёркиваю 

Соответственно, Служащий внутри нас растёт Метагалактикой Фа. И только когда он 
получит 16536 Статусов, меньше — 16384 Статуса, он может пойти дальше. 

Значит, наша Ипостась в этой системе — мы идём Октавой До, потому что мы говорим о 
Человеке, да, — действует галактически. Опять делим на четыре. И только когда мы получим 
4096 галактических Творящих Синтезов — они метагалактические, галактических нет, но мы 
будем творить в Галактике Млечного Пути — мы можем пойти ипостасно выше.  

Ну и тут самое классное, к чему я вас веду. Ниже Галактики у нас Солнечная система в 
Октаве До. Делим на 4000. И только когда мы получим 1024 Синтезности Учителя в Солнечной 
системе — и тут у нас всё замкнулось: Солнечные Посвящения пятой расы, Учителя пятой расы 
Солнечные, И мы получаем Солнечные Синтезности 1024 — мы можем как Учителя пойти 
дальше. То есть в первую очередь нас как Учителей Синтеза будут проверять на Октаве До 
1024-х Солнечных Синтезностях. При этом эти Синтезности будут Метагалактические, но 
проверять нас будут в Солнечных системах или в системе, где мы живём, или системах, если мы 
расселимся, пока не будет у нас 1024 Синтезности. Я не шучу. Мы просто раньше эту систему 
не публиковали. Запрещено было. Вы представляете, если мы как Человек стояли в 
Метагалактике Фа, что бы в ней шло. 

Дальше идём. Ниже Солнечной системы на первом этапе Планета Земля. Планета Земля 
сейчас фиксирует внутри собою Владыку. И вот тут мы вспоминаем Философский Синтез, а 
почему мы все Философы Синтеза. Но от Владыки мы должны достичь 256 Полномочий 
Совершенств. По цифре вам кажется мелочь, на самом деле в каждое из 256-ти входит энное 
количество Синтезностей Учителя. Поэтому это не мелочность, это крупность. В итоге, живя на 
Планете, внутренне мы носим Владыку с 256-ю Полномочиями Совершенств.  

Но так как мы с вами люди городские: «Ты какой?» — «Квартальный». Ну, в смысле, 
говорят, какой. То мы идём ещё ниже. И ниже Планеты, внутри Планеты — континент. Мы с 
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вами евразийцы, если из ИВДИВО Америки никто не долетел. Я думаю, не долетели. Их 
категорически сюда пускать не будут. Не из-за того, что пандемия, в Америке самый сильный 
процент. Вот у них континент Северная Америка — наше ИВДИВО США, Канады. А у нас с 
вами Евразийский континент. И на Евразийском континенте мы с вами Аватары. Сколько от нас 
требуется Иерархизаций? 256 делим на 4 — 64 Иерархизации. И это автоматически внутри нас 
сейчас разрабатывается после вчерашнего стяжания Человека. 

Ну и когда мы доходим до городов или стран — ну ниже континента вообще-то страна. 
Доходим до России — мы здесь в Российской Федерации. Я понимаю есть Казахстан, есть 
Белоруссия. И в России у нас Отец. В Белоруссии Отец. В Казахстане Отец. Специально говорю, 
чтобы не было, что какая-то страна главнее. Никакая не главнее — все равны для Отца. И 
сколько у нас Отцовских подготовок? 16 Ивдивостей. 

А когда мы доходим после страны до городов, в смысле, Москва, столицы назовём: 
Астана, Минск, Киев, Берлин, Вашингтон. Ой, не все назвал — Рим, Кишинёв. А то скажете, нас 
не назвал всех. Там находится Изначально Вышестоящий Отец. Должностная Компетенция 
ИВДИВО. И мы с вами в этих городах этой Должностной Компетенцией ИВДИВО занимаемся. 
Единственное для Изначально Вышестоящего Отца — это всего четыре Должностные 
Компетенции ИВДИВО. Но мы их с вами вытянули на четыре Метагалактики. 

Правда, всё объективно? И тем, что мы в наших городах фиксируем Изначально 
Вышестоящего Отца и Столп Изначально Вышестоящего Отца, вот эта десятилетняя работа в 
ИВДИВО выдавила в обратном порядке Человека в Высокую Цельную Метагалактику. 
Понятно, о чём я? И внутри каждого из нас вот эта раскладка действует.  

Соответственно, как только в любом городе прекращается работа Подразделения — у нас, 
к сожалению, в этом году в России, в Казахстане, даже в Белоруссии прекратили работу 
некоторые Подразделения некомпетентностью команд, ну не стяжали они Абсолют — Столп 
Отца закрывается, и вся эта система — чпок, и Человек становится Планеты Земля за редким 
исключением крутых лиц, которые говорят: «А я вот здесь в этом городе 16384-ричный». 

Поэтому мы пытались даже слить разные Подразделения меж собой, чтобы поддержать 
фиксацию Отца хотя бы расширенным Столпом. Допустим, синтезировали Волгоград и всю 
Оренбургскую область, потому что ни там, ни там Подразделение не выживало. Получилось 
хотя бы одно Подразделение на две соседние области. Вы скажете: «Да это много!» Нет, это 
мелочи, в Германии у нас на всю Германию Подразделение. Там земель — не хуже, чем наши 
две области, поэтому… У нас США — вообще одно Подразделение на всё США. Если учесть, 
что каждый штат там государство, у нас ИВДИВО США на 50 государств, плюс Канада. Так 
сказать, 51 государство — одно ИВДИВО США, Канада. 

Так что у нас соединение регионов — это не проблема. И вот тогда мы, извините, 
поддерживаем выражением Изначально Вышестоящего Отца в городах Человека Высокой 
Цельной Метагалактики в себе. Как только мы прекращаем эту деятельность, эта поддержка 
прекращается — нет вот этой внутренней разработки Посвящённого, Служащего, Владыки вот 
по этому раскладу. Обязательной внутренне. Без исключения. Услышьте, пожалуйста. 

Поэтому у вас очень чёткая внутренняя раскладка: Изначально Вышестоящий 
Отец — четверично в городе — Должностная Компетенция лично каждого. Аватар-
Ипостась Отец — страна — 16 Ивдивостей лично каждого из вас. Включайте в голову. 
Аватар-Ипостась Аватар — континент — 64 Иерархизации в каждом из вас. Заметьте, я 
говорю об Аватар-Ипостаси, даже не Аватарах Синтеза, это ваша фиксация. Аватар-Ипостась 
Владыка — 256 Полномочий Совершенств — Планета Земля, и вы должны сейчас её 
укутывать собою. Аватар-Ипостась Учитель — Солнечная система. Вы скажете: «Ну 
Планета ж Земля у Учителя». Так, извините, Учитель Планеты Земля должен общаться с 
Солнечной системой, или Планета отдельно от Солнца? Надеюсь, понятно, что Планета входит 
в сонм Планет Солнечной системы, поэтому Учитель в Солнечной системе — 1024 
Синтезности. Ипостась в Галактике — 4096 Творящих Синтезов, фиксируются у нас с вами. 
Вы скажете: «Зачем Ипостась в Галактике, мы метагалактичны». А вы что, не собираетесь 
летать по Галактике Млечного Пути на кораблях? А как вы мимо пролетите? Нет, конечно, 
можно скакать там сквозь пространства, но вообще-то Галактику Млечного Пути нам осваивать 
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так же важно, как и Метагалактику, как и Солнечную систему. Осваивайте — Творящий Синтез. 
Соответственно, Метагалактикам Фа — это Служащий и 16384 Статуса. 

Вы теперь понимаете, почему мы упорно занимаемся Партией. Я буду бить на это долго, 
потому что поручил Отец, а у нас большинство Служащих терпеть не могут Партию, а Партия 
терпеть не может их. В итоге, Статусы вы не получаете — обоюдная любовь. «А они мне…» Ой, 
Статус вы получаете. Получили Статус — вам Служащий говорит: «В Партию». Вы говорите: 
«Не-е». Служащий говорит: «Снимаю. Не готов». В итоге, по истерике сверхпартийной у нас 
большинство Посвящённых и «помазанные» Статусом: двумя Статусами «помазаны», тремя 
Статусами. Ой, извините, «помазаны» — у нас, вроде, официальное мероприятие. В общем, 
везде намазано. Будущие Статусы готовы к воплощению. 

Не знаю, как так получается. Ребята, если Отец поручил своей Волей Проект, он меня 
давит, я вас поддавливаю. А Отец как на вас сидит этим. Надеюсь, понятно — не моя Воля, а 
твоя Отче. И Папе всё равно, как вы думаете. У Папы одно слово — «надо», и ему виднее зачем. 
Хотя я уже понимаю, зачем. У нас в России даже Конституцию под это поменяли — светское 
общение с Отцом. Гарантирую, если бы мы Партию не крутили эти 10 лет, там меньше — семь 
лет, с тринадцатого года, Российское общество не готово было бы к такой Конституции. А мы 
накрутили юридически Огонь Партии, чтобы это произошло — возвращаюсь к этой мысли, она 
очень важная. Так что результаты партийной деятельности у нас ого-го, пускай внешне это не 
видят. Но мы-то с вами служим в ИВДИВО — у нас главное внутри, а не вовне, хотя и вовне 
тоже надо добиваться всего, что надо. Увидели? Всё. Всё. Вот такая ситуация. 

Кстати, один ответ там — вчера новости смотрел, сегодня. Начинают — у нас выборы 
будут осенью. Ну это для заграничных друзей. Начинают рекламировать — новые четыре 
партии, которые зарегистрировались. Вот когда они сверху регистрируются, всё и быстро, и 
ново получается, правда. А когда мы идём снизу — нам не дают это делать, даже если 
методологически договариваемся. Допустим, сейчас будет юридический ответ, который 
юристов удивил. А я смеюсь, говорю: «Так вы его получали раз «надцать» за семь лет». Лишь 
бы не зарегистрировать, потому что мы бы успели зарегистрироваться — вдруг бы в выборах 
поучаствовали. А у нас-то с вами идеология. Лучше это назвать новыми людьми. Новые люди. 
Для нас с вами Человек Метагалактики — новый людь, от нас взяли идею — «новые люди». Не 
увидели, что «новые люди» — это наша с вами идея. Новый Человек, Метагалактика — просто 
без страшного слова, идеологически правильного, «Метагалактика». А новые люди — это кто? 
Ну новые. А старые — это кто? Ну старые. А новые — это кто? Ну новые. И вся идеология. 
Новый людь — вот он просто новый и всё. С чего он новый? Неважно. Это так нам лапшу на 
уши вешают. Вот такая ситуация. 

Соответственно, как Посвящённые вы занимаетесь Метагалактическим Синтезом уже 
аж в Изначально Вышестоящей Метагалактике, и туда Человечество ещё должно добраться. 
Человечество живёт Метагалактикой Фа природно, значит, чтобы развернуть 
Метагалактическую Цивилизацию, надо выйти в Изначально Вышестоящую Метагалактику, где 
идёт Посвящённый Метагалактический Синтез для всех. Это настолько сложно оказалось, что 
вот наши дамы начали организовывать Метагалактический Синтез Метагалактических Центров. 
Не получается у нас Метагалактический Синтез. Вот я вообще не шучу. Вообще мы это знаем, а 
реально в глубине… 

Простой вопрос: как вы синтезируете между собой Тонкий мир и Метагалактический хотя 
бы Метагалактики Фа? «Что значит как? Как? Они сами синтезируются». Нет, сами они давно и 
в Метагалактике. А внутри вас? Тонкий мир Метагалактики Фа синтезируется с 
Метагалактическим миром Метагалактики Фа Метагалактическим Синтезом. Это как? 
Типа — само пройдёт. Кто-то понял — Частями. Нет. Тонкое тело — оно у нас 9-ая, по-моему, 
Часть, да, синтезируется с Метагалактическим телом мировым — это, по-моему, 17-ая Часть. 
Как у вас 9-ая и 17-ая Части синтезируются? Уже даже рядом не стоят, вот невезуха. Правда, вы 
зависли? Вам ответ: Посвящённый, Метагалактический Синтез. Ответ: свойства 
Метагалактики — взаимодействием Света и Духа. 

А дальше нужна Научность, чтоб сообразить, что я ответил. Ничем другим эти явления 
между собою не пересекаются — взаимодействием двух свойств внутри нас — Света и Духа. Ну 
вот я дал вам этот ответ, а теперь мне надо расшифровывать где-то с часик, что это значит, а у 
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меня этого времени нет. Я вас отправляю в Академию Наук разбираться в этом — 
Метагалактический Синтез. Только, пожалуйста, без шуток. Я и шучу, и печалюсь, чтобы вы 
понимали, что Метагалактический Синтез и знания Синтеза должны предполагать какую-то 
базу знаний. Ещё вопрос, что такое свойства Метагалактики, правда? Ладно. 

Легче всего вообразить, кто-то вообразил — молодец, — сцепкой светообразов с 
духообразами. Сцепкой. У нас ещё есть огнеобразы двух Миров внутри наших тел, где идёт 
взаимокоординация Аппаратов Светом и Систем Духом. Я напоминаю, что Частности — 
Физический мир, Аппараты — Тонкий мир, Системы — Метагалактический мир, Части — 
Синтезный мир, в первую очередь, у людей, природно. Значит, если Аппараты внутри Систем 
действуют, то идёт взаимодействие Света и Духа между собой, всё в человеке. После этого 
начинается объединение двух Миров: Тонкого и Метагалактического. 

Вы скажете: «А зачем это надо?» Выйдете в Тонкий мир — вы из него не перейдёте в 
Метагалактический без этого Метагалактического Синтеза. Если у вас не будет 
Метагалактического Синтеза, выйдете в какую-нибудь Высокую Цельную Реальность — в 
следующую вы не перейдёте. Потому что у вас не будет хватать не Синтеза — Отец скажет: «И 
в этой Реальности ты его реализуешь». А не будет хватать Метагалактического Синтеза двух 
Реальностей между собой. Вот такая ситуация. 

Поэтому мы сейчас делаем кроме Партийного ещё один проект — разработку 
Метагалактического Синтеза для населения срочно, чтоб все не застряли на первых Высоких 
Цельных Реальностях в одном Физическом или в Тонком мире. А застрять там на раз-два 
можно, уже практика показала. Надо раздвигать горизонт населения и нам самим, судя по 
вашим ответам в голове. Папа сейчас улыбается, говорит: «Займусь». В смысле, на перспективу. 

Кстати, Отец имеет восьмеричное кольцо с физической фиксацией на Посвящённого, на 
всякий случай. Отсюда возникает тематика Метагалактического Синтеза и Репликация Отца в 
нас — 65536 Посвящений Изначально Вышестоящей Метагалактики. И пока у каждого из нас 
столько не появится, Посвящённый выше расти не особо будет. Тема понятна? Мы сейчас идём, 
стяжаем это, чтобы у вас это всё развивалось.  

Вы скажете: «А как же Учитель Синтеза выше?» О, всё просто. Вначале вы отстраиваете 
Синтезности снизу — это в смысле 1024 Синтезности Солнечной системы. А с 1025-ой 
Синтезности вы как раз поднимаетесь в Истинную Метагалактику. Мы для вас всё сделали. И 
остальные 523 тысячи Синтезностей Учителя вы будете стяжать ракурсом Истинной 
Метагалактики. А вот первые 1024 — вас проверят на Солнечную систему. Я корректно 
объяснил? 

То есть первые 1024 внутри нас Учителя Синтеза Синтезности проверят Солнечной 
системой, а остальные 523 тысячи — кто не знает, у нас столько сейчас, по-моему, 
Синтезностей Учителя, — будут ракурсом Истинной Метагалактики. Это полезно? Это — во! 

А вот если бы мы сейчас не стяжали Истинную Метагалактику, то за Солнечной системой 
Синтезности пошли бы в Галактику, потом в Метагалактику Фа, потом в Изначально 
Вышестоящую Метагалактику, потом в Высокую Цельную, и только потом в Истинную. Мы бы 
с вами туда за миллионы лет не добрались. А так — мы сейчас стяжали Учителя Синтеза в 
Истинной Метагалактике, нас проверили на 1024 в Солнечной системе Синтезностью Учителя 
Синтеза. Чу-у! И сразу же отправили в Истинную Метагалактику и сказали: «Господи, только не 
иди в другие места, у тебя внутри Нота Ре звучит, ты же всю Галактику разворотишь». Чу-у — в 
Истинную Метагалактику. Шу-у —отсюда. 

Вы увидели, что мы сейчас сделали? Я вам связку сделал важности. Новая эпоха, новые 
компетенции, новые требования, и мы по чуть-чуть их расшифровываем. Вот эту систему мне 
рассказали только перед Съездом, я бы уже давно её рассказал, но Папа не разрешал. А на 
Съезде сказали опубликовать. Мы сейчас пойдём это стяжать, но мы сейчас сделаем такую 
хитрую вещь, мы две практики в одну сделаем, так будет интересней. 

 
Границы ИВДИВО 

 
У нас ещё одна тема. Она простенькая, но Папа указал обязательно это сделать, иначе мы 

как Учителя Синтеза не работаем. Я вчера вот уже Главам Подразделений сказал. Скажите, 
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пожалуйста, какие границы ИВДИВО вы собою держите? Тема называется «Границы 
ИВДИВО». Ну теоретически — все. А теперь реально расширьтесь. Это как раз то, о чём я 
сейчас говорил. Вы можете сейчас расшириться до города Москва? Всего лишь город. Он 
конечно большой для многих и для меня тоже, я за городом живу в деревне — поэтому. У меня 
деревня на 60 дворов, а тут 40 квадратных километров, даже больше. Теперь Москва стала 
большой. Ужас. 

Ваши границы эманаций до города, потом до региона, для Москвы — она сама регион, 
поэтому лучше сразу до России. По границам России держим, это в обратном порядке то же 
самое. Помните, Россия — это кто у нас? Аватар-Ипостась Отец. Дальше — континент. Не-е-т. 
Да-а-а. Аватар. Дальше — граница планеты. Не будем трогать Солнечную систему и Галактику. 
Четыре Метагалактики. Метагалактика Фа в границах. Только теперь проживите ответный ответ 
от сферы границ Метагалактики. Не так, что это просто вы придумали и туда эманируете, а чтоб 
вам ответила Метагалактика Фа, не ИВДИВО — Метагалактика Фа. Чуть-чуть. 

И некоторым из нас. Я сразу скажу — в зале больше солнечных ответов. Вы путаете 
границу Солнечной системы и Метагалактики Фа, попроще скажу. У многих не фиксируется 
планетарная граница, это над головой я вижу фиксацию Головерсума Планеты (показывает 
руками вокруг головы сферу примерно на ширину плеч), даже не надо смотреть в руки. Над 
головой у вас фиксация Головерсума Планеты. Дальше идёт Головерсум почему-то Солнечной 
системы (показывает сферу чуть шире). Ну ладно: Солнечной системы, Галактика, потом 
Метагалактика. У меня вот здесь должен быть Головерсум Метагалактики — границы 
(показывает сферу вокруг головы ещё чуть шире предыдущей). Границы — это наш Разум. 
Концентрация на границах — это развитие масштабности и глубины Разума каждого из нас, а за 
Разумом — всех остальных Частей. Вы меня поняли. Мы забыли тренироваться на границы 
ИВДИВО или тренируемся, но таких Служащих у нас мало. Папа обязал поднять эту тему на 
Съезде, и сообщает, что в ближайший год, следующий, обязательной практикой любого 
Подразделения, любой Организации, занятия, обязательная практика на занятии — 
тренировка на границы. 

Границ объявляется восемь, чтоб было легче, и так, как по-новому. Первая граница — 
это город, где вы живёте. Для санкт-петербуржцев или питерцев — Санкт Петербург, да? Для 
самарцев — Самара, город. Потом — сразу планета. Ни страны, ни континента мы замечать 
не должны — сразу планета. Город, Планета. Почему? Потому что у нас Столп на город, а 
сфера ИВДИВО вокруг Планеты. И фактически тем, что мы действуем в Подразделении, у нас 
Столп Отца фиксируется на город, и мы должны прожить границы города как границы Столпа. 
При этом у некоторых город шире, и целый регион включается. Но здесь вы уже сами с 
Владыкой пообщайтесь, можно не на город, тогда на регион. Да? Потом Планета, потом 
Метагалактика Фа, Изначально Вышестоящая, Высокая Цельная, Истинная — четыре 
Метагалактики. Это шесть границ. Все остальные границы мы трогать не будем вообще 
теперь. Потом ИВДИВО Октавы Бытия — семь. И вот самое главное, куда я вас веду — а 
потом будем тренироваться на ИВДИВО Ноты Ре, где мы сейчас стоим в Прасинтезности — 
это будет восемь. То есть объявляется восемь границ, которые заканчиваются ИВДИВО Ноты 
Ре. Завтра никаких новых не будет добавляться. Границы ИВДИВО — это Нота Ре — 
16 777 216. 

Только вы сейчас будете думать по видам и организациям Материи, а границы — это 
космос. Я от планеты должен Огнём, Духом, Светом дотянуться до границ Метагалактики 
Фа, — вслушайтесь, — по космосу. По-другому скажу: в парсеках. Это расстояние световое, 
которым меряется космос. Вот я должен расшириться по космосу до границ, вы тоже. Не по 
Реальностям, что Метагалактика Фа 16 тысяч Реальностей, это мы умеем, это уже не интересно. 
Мы не можем эти Реальности вот так сверху опустить вот сюда, на горизонт. То есть вот 
вообразите, вы 16384 Высоких Цельных Реальностей включаете, и вы идёте иерархической 
лестницей вверх. А теперь представьте, что эти 16 тысяч Реальностей должны стоять по 
экватору Метагалактики Фа, где у нас на экваторе стоит наше поле природы Метагалактики Фа, 
и ваши границы должны дойти до экватора. Дошли? Должны дойти до экватора. 

В итоге мы людям не поддерживаем природу Метагалактики, потому что не держим 
границы Метагалактики. Внимание. Мы людям поддерживаем ИВДИВО, фиксирующее людей в 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

64 

Метагалактике. Но чтобы природа Метагалактики Фа была естественна на Планете, нужно 
поддерживать просто границы Метагалактики Фа как вот космический масштаб территории. То 
есть мне нужны территориальные границы Метагалактики Фа — масштаб территориальных 
границ. Мне нужна территория космоса. Зачем? Как только вы держите эти границы, по этим 
границам вас Отец насыщает Огнём. И тогда этот объём Огня уплотняется, вводится в ваши 
Части, и вы становитесь очень развитым и заряженным. 

Соответственно, когда я вижу только город — объём Огня на размер города, Планету — на 
размер Планеты, Метагалактику — на размер Метагалактики. Совсем разные масштабы, 
правильно? Кстати, именно потому Метагалактика третья граница, потому-что наша Планета 
третья от Солнца, и на нашей Планете установлена природа Метагалактики. Всё. 

Я думаю, тут вы всё понимаете. Вы люди умные, и добавлять нечего. Я просто вам 
передаю задание, не рекомендацию — задание Изначально Вышестоящего Отца. Не 
поручение — задание. Задание — это то, что раздаётся всем Служащим ИВДИВО как 
обязательное исполнение — инструкция для работы. Туда включается задание — восемь 
границ. 

Вот мы сейчас с вами идём стяжать восемь границ и одновременно стяжаем восьмерицу 
вглубь от Человека Высокой Цельной Метагалактики. Таким образом, перераспределим Огонь 
Учителя Синтеза, который мы сейчас стяжали, и его хоть как-то усвоим. Иначе будет 
сложненько.  

Практика. 
 

Практика 8. Стяжание 8-рицы внутренней организации в явлении Человека Высокой 
Цельной Метагалактики и восьми видов границ ИВДИВО 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Ноты Ре на 
16777152-ю Изначально Вышестоящую ИВДИВО-Цельность, становясь Философом Синтеза в 
форме.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого 
из нас и синтез нас на обратное внутреннее развёртывание 8-рицы компетентной 
деятельностью Человека Высокой Цельной Метагалактики каждым из нас и развития 8-ми 
границ ИВДИВО от города, планеты, четырёх Метагалактик, ИВДИВО Октавы Бытия и 
ИВДИВО Ноты Ре — Ре-ИВДИВО — каждым из нас. И возжигаясь двумя Синтез Синтезами 
Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. 

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут 
Хуми Фаинь. Возжигаясь, перестраиваемся в Человека Высокой Цельной Метагалактики в 
форме Философа Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 
Фаинь.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем разработку 65536-ти Посвящений Посвящённого Изначально Вышестоящей 
Метагалактикой — Метагалактическим Синтезом каждым из нас внутри нас. Синтезируясь 
с Хум, стяжаем 65536 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, 
преображаемся ими. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем разработку Служащего Метагалактикой Фа, стяжая 16384 Статуса ракурсом 
Метагалактики Фа в разработке Метагалактической Гражданской Конфедерации 
Политической Партии Изначально Вышестоящего Отца. 

И проникаясь Статусами, синтезируясь с Хум, стяжаем 16384 Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. 

Здесь мы стоим в зале, обратите внимание, что на Статусах многие из нас стали более 
лёгкими, то есть Статусы у нас слабо разработаны. Посвящения сильно звучали, Статусы 
слабо звучат. Просто организация атмосферы в зале. 
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Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, стяжаем разработку Творяших Синтезов галактически — Галактикой Млечного 
Пути. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем 4096 Творящих Синтезов во внутренней разработке Человека Высокой Цельной 
Метагалактики каждым из нас. 

Синтезируясь с Хум, стяжаем 4096 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. 
И возжигаясь, преображаемся ими. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем разработку Учителя ракурсом Солнечной системы в каждом из нас стяжанием и 
развёртыванием 1024-х Синтезностей Изначально Вышестоящего Отца.  

И синтезируясь с Хум, стяжаем 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 
И возжигаясь, преображаемся ими. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем разработку Полномочий Совершенств и явление Владыки Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас Планетой Земля, стяжая разработку 256-ти 
Полномочий Совершенств.  

Синтезируясь с Хум, стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И 
возжигаясь, преображаемся ими. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем явление Аватара разработкой и реализацией страны гражданства каждого из нас в 
стяжании и разработке 64-х Иерархизаций Изначально Вышестоящего Отца.  

И синтезируясь с Хум, стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И 
возжигаясь, преображаемся ими. 

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем реализацию Отца активацией 16-рицы страны.  

64-рица Аватара переходит на континент. И просим Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть 64-рицу явления Аватара континентально 
Евразийским континентом каждого из нас, а явление Аватар-Ипостаси Изначально 
Вышестоящий Отец — развернуть страной.  

Фиксируя и развёртывая 16 Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца, 
синтезируясь с Хум, стяжаем 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И 
возжигаясь, преображаемся ими в явлении перспективном 16-ти Ивдивостей. 

И 17-й Синтез Синтеза — в расширении нашего явления Изначально Вышестоящего 
Аватара до границ континента Евразийского на Планете Земля с расширением 64-х 
Иерархизаций Изначально Вышестоящего Аватара до границ континента Евразийского, на 
котором мы находимся на Планете Земля.  

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 

стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца городом — в фиксации каждого из нас 
и соответствующей деятельности каждым из нас в явлении четырёх Должностных 
Компетенций ИВДИВО каждым из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, 
преображаемся ими в разработке четырёх Должностных Компетенций ИВДИВО Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас в фиксации городом каждого из нас.  

И вспыхивая данной 8-рицей реализации Человека Высокой Цельной Метагалактики 
внутренне каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров 
Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего 
Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на внутреннюю фиксацию 
Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально 
Вышестоящего Отца с соответствующими компетенциями каждому из нас внутренне 
Человеком Высокой Цельной Метагалактики собою. 
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И возжигаясь восемью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими. 

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца на 
16 777 217-ой Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности Изначально-Вышестояще-
ИВДИВО-Цельно Философом Синтеза акцентом Бытия каждым из нас в форме.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь границ ИВДИВО 
в фиксации на каждого из нас, стяжая границу: 

города каждого из нас и расширение Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из 
нас, 

Планеты с расширением Огня, 
Метагалактики Фа с расширением Огня, 
Изначально Вышестоящей Метагалактики с расширением Огня,  
Высокой Цельной Метагалактики с расширением Огня,  
Истинной Метагалактики с расширением Огня, 
ИВДИВО Октавы Бытия с расширением Огня 
и ИВДИВО Ноты Ре — Ре-ИВДИВО — с расширением Огня по горизонтальным, 

космическим, территориальным границам Ре-ИВДИВО Материи Ре каждого из нас. 
Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить возможности 

взаимокоординации восьми границ плотностью взаимодействия восьми границ по 
горизонтальным расширениям Космоса каждым из нас.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. 

И проникаясь 8-рицей границ Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум, 
стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся 
ими. 

И взаимокоординируемся 8-мью границами каждого из нас с Изначально Вышестоящим 
Отцом в явлении границ собою. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в физическое явление в 
данный зал каждым из нас и синтезом нас.  

Развёртываемся физически, концентрируя восемь видов границ и 8-рицу внутренней 
организации каждым из нас в явлении Человека Высокой Цельной Метагалактики 8-рично 
собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Эффекты после практики 
 
Обратите внимание, у нас наступило пресыщение Изначально Вышестоящей 

Прасинтезностью. С одной стороны, ваши тела полностью расслабились, с другой стороны, они 
становятся рыхлыми и, в общем, мягкими, как пластилин, так выразимся. Это не значит, что они 
пластилин, но мы пресытились.  

Сейчас мы расширили восемь границ, и вместе с этим нам расширили объём 
Изначально Вышестоящей Прасинтезности. То есть смысл границ не только в объёме Огня, 
но над Огнём стоит Прасинтезность. Смысл ещё и в объёме Изначально Вышестоящей 
Прасинтезности, которая скомпактифицировалась. 

Поэтому мы сейчас доведены до точки. У нас сейчас будет последнее стяжание. Я сейчас 
объявлю. (Обращается к выходящим из зала) Не, не, идите, идите, ещё минут 5-10 есть, пока мы 
адаптируемся. Я сейчас объявлю тему, мы её чуть продумаем, и мы её стяжаем, а потом 
выходим из зала. Но эта тема без Изначально Вышестоящей Прасинтезности не берётся. Я 
пробовал на Синтезе. Мы её стяжали, но нам нужна более глубокая реорганизация наших 
Частей Изначально Вышестоящей Прасинтезностью, чтобы этой темой владеть естественно. 
Поэтому то, что вы сейчас на пике — это хорошо. Вас Владыка Кут Хуми довёл до этого. Отец 
вас…  
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Сейчас, кстати, у вас 256 Эталонных Частей. Все готовы и сотворены. Все готовы даже 
действовать. Сейчас можете даже пробежаться со 193-ей по 256-ую, там всё работает. То есть 
Отец своей работоспособностью тела включил вам даже Системы и Аппараты. Я думал, только 
Части. А я у многих из вас вижу даже действующие Системы и Аппараты. То есть они у вас 
динамичны. Это очень хорошо. В Эталонных Частях чтобы была динамика Систем и 
Аппаратов — это просто... Скорее всего, поэтому ваше физическое тело и устало. Оно привыкло 
к работе Систем и Аппаратов неэталонных. А когда работают Эталонные Системы и Аппараты с 
Эталонными Частями, тело, скорее всего, может уставать. Это другая скорость, глубина и 
специфика работы, более высокая, не привычная по отношению к нашим Частям.  

Вот простенько: у нас 16 тысяч, ну теперь 65536 Частей, Совершенные Части на порядок 
скоростнее. То есть берём 65536, и в каждую Совершенную Часть. То есть скорость 
увеличивается в 65 тысяч раз в каждой Части Эталонной, и вы устали. А в каждой Части 
Совершенной скорость увеличивается в 256 раз, потому что у нас 256 Эталонных Частей. 
Увидели, да? Вот сейчас у вас Эталонные Части начинают иметь скорость действия в 65536 
единиц. У нас самолёты летают 1000 километров в час. Таких скоростей даже у ракет пока нет. 
Так, на всякий случай. Ладно. 

 
Октавная Метагалактика 

 
Тема называется просто: Октавная Метагалактика. Я думаю, вам с одного-двух Синтезов 

уже сообщали это, проведённых в августе. Если эта тематика по интернету прошла, то вы её 
знаете. Но здесь вопрос не в стяжании тематики, мы стяжали тематику, а во вхождении в 
Октавную Метагалактику, которое пока у нас глубоко не получилось, так выразимся.  

Что такое Октавная Метагалактика? Это не новая Метагалактика, это синтез четырёх 
известных нам Метагалактик. То есть, когда мы синтезируем Метагалактику Фа, Изначально 
Вышестоящую Метагалактику, Высокую Цельную Метагалактику и Истинную Метагалактику, 
у нас внутренний мир — это синтез четырёх Метагалактик на 1 392 640 видов организации 
Материи.  

И вот нашим внутренним миром, тем, что наш внутренний мир имеет синтез четырёх 
Метагалактик, возник вопрос: а наш внутренний мир в какой Метагалактике, если учесть, что 
наша  эпоха  Метагалактическая? И наш внутренний мир перестал помещаться в любую 
из четырёх Метагалактик.  

Вначале мы думали, что это Октава Бытия, то есть ИВДИВО Октавы Бытия. Начали 
фиксировать внутренний мир Человека в Физическом и Тонком мире. Там Физический мир 
1 048 000, а у нас 1 392 000. Пофиксировали. И в Октаве Бытия у нас фиксация не получилась. 
Открытым текстом. Почему? Нам Мама объявила, — я к ней вышел, потому что у нас была 
проблема со стыковкой в Материи, — она сказала: «А у вас нет 1 392 640 ИВДИВО-Цельностей. 
У вас всего 256. И специализировать свой внутренний мир на ИВДИВО-Цельностях вы не 
имеете права. У вас не получится».  

То есть ИВДИВО-Цельности на наш внутренний мир не реагируют. Я специально так 
подробно, чтобы вы понимали, что любое наше стяжание — это работа очень большого 
коллектива Иерархов. Это мы здесь так простенько — стяжали, и всё. А у них идут обсуждения, 
осмысления. И мы увидели, что в ИВДИВО Октавы Бытия наш внутренний мир не помещается, 
ни в одну из четырёх Метагалактик не помещается. И нас начали нашим внутренним миром 
выдавливать из Метагалактик. То есть вы где? — Нигде. Ни в одну из Метагалактик мы не 
поместились. И тогда вышли к Отцу, и Отец предложил синтезировать четыре Метагалактики в 
одну цельную. Мы там пообсуждали и назвали её Октавной Метагалактикой. 

Октавная Метагалактика вырастает из нашего внутреннего мира и является 
предтечей тех более высоких космических явлений, которые мы называем: «Нота До», 
«Нота Ре», «Нота Ми». И благодаря Октавной Метагалактике нам сейчас более-менее легче 
стяжать Ноту Ре. Хотя тяжело всё равно, но легче. 

Соответственно Октавная Метагалактика имеет 12 реализаций Синтеза четырёх 
Метагалактик предыдущих, и мы фактически постепенно, за 10 тире 15, максимум 20 лет, 
должны перейти из четырёх Метагалактик в одну Октавную. Все увидели? Не отменяя 
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нижестоящие: Метагалактику Фа и Изначально Вышестоящую. То есть, грубо говоря, Октавная 
Метагалактика, — тоже важная мысль, — это ареал обитания Человечества Землян. Октавная 
Метагалактика — это ареал обитания Человечества Землян. 

Здесь тоже есть очень большая тонкость. У нас есть четыре Метагалактики архетипически. 
И человечество должно соответствовать только одной Метагалактике. Все остальные — это 
Посвящённый, Служащий, Учитель. Мы, конечно, подтянули Человека аж до Высокой Цельной 
Метагалактики. Но тогда возникает другой вариант, что Метагалактика Фа и Изначально 
Вышестоящая Метагалактика — они нижестоящие. Ну а «нижестоящие» — это не очень 
хороший тренд в развитии. Да? А нижестоящими они не могут быть, мы вообще-то 
планетарные, они для нас вышестоящие, как и Солнечная Система, то есть они вокруг нас. 
Значит, что мы живём во тьме нижестоящего?  

Вот здесь возникает понятие ареала обитания. И Отец нам утвердил ареал обитания 
Человечества Землян Октавной Метагалактикой, куда входит четыре Метагалактики, Галактика 
Млечного Пути и Солнечная Система. Но Галактику Млечного Пути и Солнечную Систему мы 
не учитываем, потому что это такая прослоечка между Метагалактикой Фа и Планетой. Для 
Отца это очень маленькая прослоечка, но она есть здесь в специфике, спецификациях. Грубо 
говоря, это из шести архетипов: четыре Метагалактики, Галактика, Солнечная Система — шесть 
архетипов. Ну и Планета Земля как часть, как центровка Октавы, Октавной Метагалактики, 
как ареала обитания Человечества Земли. 

Вот сейчас мы с вами стяжали Учителя Синтеза, мы фактически дошли до границ ареала 
обитания, потому что вершина Учителя — это 1 048 576 Истинной Метагалактики. Мы на себя 
вызвали границу Истинной Метагалактики. Плюс мы сейчас стяжали границы Истинной 
Метагалактики. Вот теперь воображаем, что ареал Октавной Метагалактики — вершина — 
1 048 576-ая Иерархическая Цельность, основание — Физика Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики Фа, где Планета Земля, Солнечная Система и Галактика — это внутри Высоких 
Цельных Реальностей Метагалактики Фа. Я напоминаю: Планета Земля фиксирует 16384-ую 
Высокую Цельную Реальность. Поэтому она внутри Метагалактики Фа. 

И тогда наш ареал обитания — 1 392 640 видов организации Материи Октавной 
Метагалактики. Именно так будем называть, чтобы нам было посвободнее везде. Почему? 
Тогда всё во всём. Каждый вид будет иметь 1 392 000 друг в друге. Соответственно, 16 Миров. 
Мы уже на них переходили: по четыре Мира в каждой Метагалактике. Но здесь тоже хорошо. У 
нас четыре свойства в каждой Метагалактике, и когда мы переходим на четыре Метагалактики, 
мы получаем четырежды четыре, получаем шестнадцать. В итоге получаем четыре вида 
энергии: собственно энергия, энерго-свет, энерго-дух, энерго-огонь. Точно так же — четыре 
вида Света, четыре вида Духа, четыре вида Огня, 16 Миров. То есть более глубокая схема.  

64 Эволюции. Вот до Октавной Метагалактики нам запрещали даже думать о большем 
количестве Эволюций. Но 4 Метагалактики по 16 эволюций нас вводят в 64 эволюции. Что это 
значит? У нас будет эволюционный удар по нашей генетике, и у нас активно будут развиваться 
64 кодона, и Человек начнёт развиваться биологически. Сейчас он не может, пока действуют 16 
эволюций, то есть четверть. Вот такая интересная система. 

Соответственно, у нас получается 65536 типов Материи. Тут вначале сказать надо 256 
видов Материи. И в каждом из 256 видов Материи по 256 типов Материи. Внимание: базово. На 
самом деле типы Материи должны дойти до 1 392 640. Но на сегодня мы столько взять не 
можем. Увидели, да? Поэтому нам пока определили 65536 типов Материи. Но в будущем мы 
должны дойти до 1 392 640 по видам организации Материи. В перспективе.  

Соответственно, 8 архетипов Материи: ну это Планета — Октава До от Планеты Земля до 
ИВДИВО Октавы Бытия. Именно поэтому Октава До ушла в Октавную Метагалактику, мы 
получили шанс выйти в Октаву Фа. То есть тем, что нам сложилось сделать Октавную 
Метагалактику, мы получили шанс выйти хотя бы в часть следующей Октавы, попасть в Октаву 
Фа. 

Самое понятное, что в перспективе у нас будет 1 048 576-рица Человека Октавной 
Метагалактики — это Учитель Синтеза сейчас. И это целеполагание, куда мы должны дойти за 
один миллион лет. То есть то, что сейчас имеет Учитель Синтеза, в будущем, через 
1 392 640 лет, когда мы охватим всю Октаву Фа, мы сможем это передать Человеку 
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Октавной Метагалактики. И Учитель Синтеза перейдёт куда? В Ноту До ИВДИВО Октавы 
Бытия. Такая сдвижка идёт. Будет хорошо. 

Вот здесь у нас обязательно Научность. Отец обязал нас поставить 64 фундаментальности. 
Это чисто научная тематика. Но у нас в Науке больше — я вчера в докладе публиковал — 16 
фундаментальностей. От фундаментальности, там, гравитации, импульса, до массы. Да? Но 
здесь 64 фундаментальности, чтобы мы сейчас долго не теоретизировали, 64 Частности; 
Частности — у нас с вами Частности в Материи — это фундаментальности. Только, пожалуйста, 
подумайте сейчас не о движении тела, а о движении массы Материи. Вот вся Галактика 
вертится, Солнечная Система вертится, это движение массы Материи — первая 
фундаментальность. Увидели? Ну где-то так. Вот 64 фундаментальности. 

И самое интересное, то, к чему мы должны дойти. В будущем мы должны наработать 
Парадигму Октавной Метагалактики. Просто, по-другому скажу: концепцию Октавной 
Метагалактики. Что это такое? 

Вот эти пункты Отец нам ввёл как базовые Октавной Метагалактики. И по этим пунктам 
мы начинаем развиваться в ареале обитания Октавной Метагалактики. Ареал обитания ещё 
называется ойкуменой в каком-то смысле. Есть ещё понятие экологии — экологическая ниша 
обитания. Вот в слово «Октавная» входит и слово «ареал обитания», это разные контексты, 
и «экониша обитания», экологическая ниша, и «ойкумена». То есть некие границы 
территориальные, в которых мы живём, обитания. Здесь есть ещё несколько терминов, там уже 
специфические термины. То есть это реальная итоговая граница, в которой должно жить 
Человечество Землян. Внимание! И это наша территория жизни во всём космосе. Вот Октавная 
Метагалактика важна этим. Когда нас спросят: «А где ваши границы?» — ответ простенький: 
«Октавная Метагалактика».  

Ладно, по-другому скажу: на 1 052 672 мерности. Ну где-то. Это то, чем завершается 
Истинная Метагалактика для нас с учётом современного нашего восприятия. И соответственно 
все виды по этому количеству Материй в нашей с вами организации. Единственное, минус два 
от трёх мерностей до 1 052 672 — я прибавил 4096 к 1 048 576-ти. У нас же Физика — 4096-
мерность? Значит, в Октавной Метагалактике это самый высокий вид организации Материи на 
1 048 576 плюс 4096. Можно прибавить к 1 392 640. Ну мы пока на это не способны.  

Вы увидели? То есть это громадный масштаб Материи, который с этого момента начнёт 
осваивать Человечество Землян. По-другому скажу: не перерабатывать руду на Планете Земля, а 
перерабатывать руду в 65536-ти типах Материи. И везде добывать полезные ископаемые и 
строить технику из этого. Я не шучу. И такие разные космические аппараты, на разные типы 
Материи, в будущем будут возникать в Человечестве. Ну чтобы представить, что такое 
Октавная Метагалактика, практически. Всё.  

Всё, у нас практика.  
Ладно. У нас практика. Последняя цитата. Зачем нужна экониша, или ареал обитания? 

Ответ: это границы действия ваших Частей, в рамках которых вы свободны. Как по своей 
квартире ходите. Это ваша квартира космическая, в рамках которой все ваши Части свободно 
имеют право гулять, и никто не имеет право на эти Части наезжать. Это ваш Дом — Октавная 
Метагалактика. Кстати, Октавная Метагалактика сокращённо — ОМ. Остальное всё сами 
поймёте. 

 
Практика 9. Стяжание Октавной Метагалактики явлением ареала обитания каждого 

Человека Земли 
 
И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-

ИВДИВО, переходим в зал ИВДИВО на 16 777 152-ую Изначально Вышестоящую ИВДИВО-
Цельность, становимся телесно.  

Внимание! Наши тела наконец-таки оформились, и проживите тело Ипостасное — руки, 
ноги, голова в форме Философа Синтеза, стоящего перед Владыками. До этого мы зависали 
шариками, сейчас стали реальные тела. Я не должен был это публиковать, вы должны были 
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сами это увидеть. Тела. Вот ощутите стопами, что вы стоите в зале. Ну если в форме, то вы 
стоите в обуви. Дамы, некоторые из вас на каблучках, ощущайте через стопы. 

Да, Отец вот сидит в кресле, говорит: «Удалось». То есть удалось ваше тело оформить. 
Я напоминаю, вы стоите Ипостасным Эталонным телом в 256-ти Эталонах. Большее 
количество Частей мы сейчас не сложим в Ноте Ре. 

И мы возжигаемся 256-ю Эталонными Частями, развёртываясь Философом Синтеза 
перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим укрепить нас в Ре-ИВДИВО на 
16 777 152-ой Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности в синтезе всего во всём. И 
синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  

И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут 
Хуми Фаинь, стяжаем развёртывание ареала обитания Человека Земли человечества землян 
нового вида с учётом внутренней активации Ре-ИВДИВО в нас и внешне активации Нотой Си 
Истинной Метагалактики, где вершина ареала обитания — это Истинная Метагалактика в 
синтезе всё во всём. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем ареал, эконишу и ойкумену обитания Человека Земли Человечества землян во всём 
многообразии 20-ричного выражения в Октавной Метагалактике синтеза четырёх 
Метагалактик Октавы Бытия каждым из нас. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут 
Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся им. 

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217-ую Изначально Вышестоящую ИВДИВО-
Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем: 
•  1 392 640 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 1 392 640 видов организации 

Материи Октавной Метагалактики.  
•  16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явления 16-ти Миров Октавной 

Метагалактики. 
•  64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явления 64-х Эволюций Октавной 

Метагалактики.  
•  65 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явления 65536-ти типов Материи 

Октавной Метагалактики. 
•  256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явления 256-ти видов Материи 

Октавной Метагалактики.  
•  8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явления 8-ми Архетипов Материи 

Октавной Метагалактики. 
•  1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явления 1 048 576-рицы Человека 

Октавной Метагалактики 20-рицы 8-ричной реализации в перспективе 1 392 640 лет. 
Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем  
• 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 фундаментальностей Октавной 

Метагалактики. 
И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 

Вышестоящего Отца, стяжая  
• Парадигму Октавной Метагалактики каждому из нас. 
И возжигаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь базой 

реализации Октавной Метагалактики всем стяжённым и возожжённым каждым из нас, 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Октавную Метагалактику 
явлением ареала обитания каждого Человека Земли человечества землян собою и каждым 
Человеком Земли человечества землян в целом из восьми миллиардов на данный момент и более 
того в дальнейшем. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов 
Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать Октавную Метагалактику 
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на каждого Человека Земли человечества землян в целом. И возжигаясь восемью миллиардами 
Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, расширяя ареал обитания 
Человека Земли человечества Землян Октавной Метагалактикой физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, каждому из нас стяжаем Ядро 
Синтеза Октавной Метагалактики в прямой физической поддержке явления и реализации 
Октавной Метагалактики каждым из нас с центровкой Октавной Метагалактики на данное 
Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики каждым из нас. 

И синтезируясь Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца и входим в Октавную Метагалактику реализации каждого из нас. 

И в этом Огне входим в Эталонное Ипостасное тело в зале Изначально Вышестоящей 
Прасинтезности, Отец входит с нами. Завершаем нашу координацию с Ядром Синтеза 
Изначально Вышестоящей Прасинтезности и Столпом, впитываем всё Изначально 
Вышестоящей Прасинтезностью собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца, становясь пред ним, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 
Изначально Вышестоящей Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца собою. И 
синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО. 

Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически, 
развёртывая Ядро Синтеза Октавной Метагалактики и фиксацию Октавной Метагалактики 
на каждом из нас. И укутываем эту фиксацию по Планете Земля на каждом человеке Земли в 
его преображении Октавной Метагалактикой собою.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москвы как 
территории фиксации Съезда и ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 
Ещё минутку сидим.  
На этом Пленарное заседание съезда мы завершаем. Большое спасибо за внимание. 
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День 3 
 

Рекомендации Глав ИВДИВО 
 
Глава ИВДИВО ВС: Пока мы настроились и пока все рассаживаются, первое объявление. 
Глава ИВДИВО ОС: Доброе утро. Объявление будет немножко таким нестандартным. Два 

дня физически на вас смотрели, и вот сегодня такая рекомендация. Пробуйте стать видимы 
физически в Огне, чтобы вас в Огне физически в зале было видно. Не в целом, что сидят 
Философы Синтеза, а была видна ваша такая Отцовская индивидуальность, которая бы 
физически горела.  

У философов есть такая парадоксальная мысль или такой вопрос: когда я знаю, зачем мне 
это, мне не важно знать ответ на вопрос или вообще руководствоваться вопросом, как.  

Соответственно, вы сумейте сконцентрировать физическое горение Огня, чтобы были 
видимы. Сконцентрировать в этом зале и развернуть по планете Земля, чтобы сегодняшний 
день, когда будет фиксироваться Изначально Вышестоящая Мать, вы были для неё видимы в 
Огне и сумели сконцентрировать и развернуть Синтез и Огонь по планете Земля. Спасибо 
большое. 

Глава ИВДИВО ВС: Вам уже намекнули, что у нас сегодня день Матери. Я напоминаю, что 
мы идём в Ноту Ми. Если внимательно так полистать Парадигмальный Альманах и посмотреть, 
что такое Октава Фа, Нота Ми — это ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери. 
Соответственно, раз мы идём сегодня в Ноту Ми, это ИВДИВО Изначально Вышестоящей 
Матери, значит, она должна вас видеть. 

 
Компетентные ИВДИВО должны держать Огонь границами Планеты минимально 

 
И такая маленькая добавочка, я ж теоретизатор, поэтому теоретическая добавочка. Мы 

вчера расширяли границы. Когда идёт расширение границ, то границы — это Огонь для нас с 
вами. Понятно, что пространство — это Дух. И почему сейчас возник вопрос Огня — когда мы 
расширяли границы, некоторые из вас автоматически среагировали, что это пространство 
космоса. Как только вы в голову ставите, что это пространство космоса, у вас включаются не 
огненные тенденции Синтезного мира, а метагалактические тенденции Метагалактического 
мира, автоматика. И вот кто-то из вас сумел до границ зафиксироваться Огнём, а кто-то 
переключился на Дух. Тем более, с нами вчера работал Аватар-Ипостась Аватар, и это ж Воля? 
А Воля записывается в Дух. И с одной стороны, мы активировали Волю, состоящую из Огня. Но 
Воля состоит из Огня и находится внутри нас. В итоге, на избытке Воли мы получили 
избыток Духа, до границ дошли, а дальше? И возник вопрос насыщенности границ. 

У нас будет сегодня тема, чуть попозже, о границах уже ИВДИВО каждого. Но первые 
границы, которые вы должны очень чётко держать Огнём, вот именно держать Огнём, — это та 
граница, ниже которой нам с вами работать нельзя — это Планета. У нас это вторая граница, 
первые границы — город. Но город — это Столп. С учётом того, что седьмая Часть — это 
Столп, у некоторых опять может сработать Дух. Или Воля. Понимаете, вот такая тонкость. С 
другой стороны, у нас Столп в Огне, мы в Должностях стоим в Столпе в Огне. Но проблема в 
том, что в Должностях вы Огонь должны поддерживать сами.  

Понимаете, Столп — это там, где Отец присутствует. Но для человечества Отец 
присутствует прежде всего Духом и Волей. Потому что человечество из Света и Мудрости 
переходит в Дух и Волю в естественной жизни. И только потом в Огонь и Синтез глубокого 
развития. Понимаете? То есть, если мы говорим «естество дня», на улице раньше были Тонкие 
люди, высокоразвитые Светом, то сейчас будут люди Духом и Волей высокоразвитые. Люди 
обычного дня. Понимаете, это вот на шаг выше мы идём. А Огнём и Синтезом — только 
подготовленные, и те, которые вникают в тематику. Я имею в виду, массово все будут в Духе, 
индивидуально — в Огне. Но индивидуально надо ещё добиться этого. Такая у нас….  

По-другому скажу: из Энергии и Света — в Энергии были все, в Свете были Ученики; мы 
переходим в Дух и Огонь, теперь в Духе — все, понятно, а в Огне — Философы Синтеза. Но! 
Так как мы сейчас с вами только начинаем эпоху и ещё переходим в Дух, мы вокруг вообще не 
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видим, что все в Духе, как бы их ещё нет, они ещё складываются. Вот в процессе там 
ближайших нескольких столетий окружение наше будет в Духе. Отсюда и возникает вопрос, что 
духовность и некоторые другие, религиозные, там другие представления, они теряют силу, 
потому что это становится массовым явлением. То есть для этого не надо быть каким-то 
специалистом, верующим или особой подготовки, театральной там, искусства. Ты такой 
естественно — в Духе.  

Поэтому, когда мы дошли до границ Духа, и вы стали в Духе, с одной стороны — хорошо, 
по предыдущей эпохе это выше Энергии и Света. Но это постепенно должно быть массовым 
явлением. Мама это зарегистрировала и сказала: маловато будет. Я просто объяснение делаю, 
чтобы у нас переключились наши Части.  

Всё. Поэтому мы сейчас концентрируемся на Огонь и держим границу Огня по Планете. 
Можно ширше, но я не советую. Сейчас вот нам в ближайшие два часа важно держать Огонь 
вокруг всей планеты. 

И вторая подсказка, кто… ну не все сложили. Вообще-то у вас Сфера подразделения 
ИВДИВО, любого, где вы компетентны, действуете — это Сфера вокруг Планеты. Ваш Огонь 
должен доходить до Сферы Планеты? И такой вопрос: теоретически — да, а практически — вам 
сейчас сделали напоминание. То есть нам не хватает тренировок и тренинга, чтобы естественно, 
автоматически любой Огонь первых двух дней Съезда… А вечера мы занимались Волей, Огня 
нам давали валом. Воля состоит из Огня, то есть Огня у нас валом, но почему-то этот Огонь не 
доходит до границ Планеты. Или другой вариант — дошёл и не остался. Вот я сейчас, когда 
напрягаюсь, довёл. Перестал напрягаться — и этих границ нету. Опять начал делать серьёзную 
практику, Магнит — Огонь дошёл. Я чувствую, что я по границам. Перестал делать практику — 
Огонь сошёл. 

Насколько вы контролируете, что ваше естественное движение по жизни укутывает 
Огнём всю Планету? Автоматически, естественно. Это не надо целый день сидеть, 
контролировать и думать: вот доходит, не доходит? Это иногда отслеживать: действительно 
Огонь там держится? Действительно вам хватает Огня держать всю Планету? 

Ведь большинство из сидящих в зале — это Аватары. Аватары, вами действует Воля. Воля 
состоит из Огня. Значит, вам нужен обязательно большой глубокий избыток Огня, чтобы вы 
действовали Волей. Чтоб Огонь переходил в Волю. И Огня по всей Планете. 

Вот это такая маленькая добавочка, такая теоретическая, чтобы мы могли пораспознавать, 
что происходит. Внимание, здесь нет никаких специальных подготовок. Любой в Должности 
сразу ставится на границу Планеты. Автоматически. На каждого из вас идёт автоматическая 
Сфера Планеты. Вот с Метагалактикой ФА не обязательно, а с Планетой — жёстко. Вам ничего 
для этого даже делать не надо, ваше поле, как только вы вступаете в Должность, растягивается 
до границ Планеты. Но потом это поле надо заполнять Огнём. Если оно не заполнено Огнём, 
оно складывается. Потом опять растягивается на каком-нибудь Совете, на Съезде. Потом опять 
складывается. Потом растягивается. И вот мы пытаемся вас переключить на то, чтоб оно не 
складывалось, а было постоянно в Огне.  

Сегодня, как вы заметили (указывает на два кресла возле кафедры), у нас ожидается 
двойной потенциал воздействия, поэтому Огня будет очень много, от слова «сумасшедше» 
много. И вам надо будет его куда-то девать. Поэтому минимально вы должны держаться в 
рамках Планеты. То есть в рамках своего тела — это вам не поможет. Не факт, что вы это 
почувствуете, но вы потеряете такой импульс развития, который вам будут фиксировать. 
Минимальная фиксация тех лиц, что сейчас ожидаются, — это Планета. Они ниже не 
фиксируются. Соответственно, если вы держите Огонь по Планете, вы с ними фиксируетесь. 
Если вы держите Огонь ниже Планеты, они перестают вас замечать.  

Поэтому, когда в ночной подготовке нас вызвали в подготовке к этому (указывает на два 
кресла), Оле было чётко указано… Кто не знает, я больше Ипостась Синтеза, она больше 
Ипостась Огня в руководстве ИВДИВО, то есть у нас своя специализация. И Оле жёстко было 
рекомендовано чётко намекнуть Съезду, что нужно держать Огонь по границе Планеты. 
Поэтому рекомендация очень важная, чтобы, внимание, вас заметили.  
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Дамы, вы знаете, как важно, чтобы вас заметили? Дамы. Тут большинство дам, мужчинам 
не говорю, у мужчин и так с признанием — причёску вот так сделают, и всё. У меня волосы 
иногда так дыбом стоят — и меня сразу замечают в любой кинокамере. Всё.  

Поэтому вот надо, чтобы нас сегодня заметили. Чем глубже и сильнее вы сегодня будете 
работать, — один день, очень важно — тем сильнее вас запомнят на очень далёкое будущее. Я 
не знаю, когда это в следующий раз повторится. Это не от меня зависит, меня обычно вызывают 
и говорят: «Повторяется». Не вызовут — ох… понятно. У вас так же. Мы все сейчас в одной 
лодке.  

 
Третий день Съезда посвящён Ноте Ми 

 
Ладно. Итак, я объявляю начало Съезда открытым (чихнули в зале), третьего дня. Спасибо, 

точно, видите, точно. Это мы делали предварительное объявление, чтобы войти в Съезд. Итак, 
объявляю третий день Съезда открытым, он посвящён Ноте Ми, он посвящён разработке 
эталонных Частей и посвящён разработке Синтеза внутри нас. То есть, когда много Огня, мы 
должны как раз иметь запись Синтеза, чтобы в него погрузиться (чихнули в зале) — спасибо, 
точно. Видите, как нас прямо ждут уже.  

Поэтому мы сейчас сразу же начинаем с практики. Значит, мы идём в Ноту Ми. Это такая, 
предпоследняя Нота из тех, что мы стяжаем, завтра будет итоговая Нота Фа. Нота Ми — это 67 
миллионов 108 тысяч, если не ошибаюсь, 864 Высокие Цельные ИВДИВО-Цельности.  

То есть мы с вами сутки были в Ноте Ре Изначально Вышестоящими ИВДИВО-
Цельностями. Понятно, что для вас — мы вас оттуда выводили, для нас — Нота Ре стояла на вас 
сутки. И вот ваша материальная организация Частей реорганизовывалась. Соответственно, 
выходя в тот зал, мы стяжаем 256 Эталонных Частей. Потому что вчера мы стяжали Учителя 
Синтеза на 1 миллион, это наш потолок. То есть наш потолок — это Истинная Метагалактика. 
Без исключений. Потому что, переходя в Октаву Бытия, у нас всего 256 ИВДИВО-Цельностей. 
И только на Новый год станет 512. Понимаете, да? Внимание, исключений быть не может. 

 
Наша дееспособность в ИВДИВО-Цельностях, возраст в Огне, Духе, Свете 

 
Я очень хочу подсказать многим, действующим даже на Съезде. То, что мы выходим в 

залы, тренируемся, напитываемся, — вслушайтесь, — это по нашей подготовке. По-другому 
скажу: это по нашему потолку. То есть выходить в залы, чтобы мы росли, нам разрешили. Но 
говорить о том, что мы сразу становимся такими — это иллюзия.  

Понимаете, вот мы сейчас выйдем с вами в зал Ми. Мы имеем право там быть, мы 
Служащие ИВДИВО, Компетентные ИВДИВО, — шире возьмём, да? Вот мы можем выйти как 
Компетентные туда. Отец с удовольствием нас примет. Потом на нас внимательно посмотрит. В 
Духе тела — от нескольких месяцев до 11 лет, у большинства в зале. 3-4 человека имеют 
молодёжно-подростковый возраст. Поэтому у нас, кстати, так тяжело идёт Молодёжный Съезд. 
В Духе у нас молодёжи почти нет. Ну и там парочку молодых. Всё. Выходит толпа детей к Папе. 
Человек 650 до пяти лет, в Духе. Только для нас мы выходим взрослыми телами, а Папа нас 
видит — возраст в Духе. Пятилетних вспоминаем? Ну четырёхлетних. Мы становимся перед 
Папой и говорим: «Мы тут сейчас будем работать». Папа говорит: «Ага». И пускает нас по 
кругу вокруг своего кресла. И мы счастливо бегаем по Высоким Цельным ИВДИВО-
Цельностям. Папа говорит: «Побегали?» — «Ага». — «А теперь домой, к Маме». В смысле, на 
Планету Земля. 

Причём у вас полное ощущение, что вы бегали по ИВДИВО-Цельностям, именно потому, 
что все они фиксируются в зале Изначально Вышестоящего Отца, там даже дорожки есть, 
линии, номер ИВДИВО-Цельности. И каждый из вас, толкаясь, иногда бежит на свою дорожку, 
чтобы прожить эту ИВДИВО-Цельность. Это такие первые тренировки у Папы. А потом мы 
реально уже начинаем учиться с Мамой ходить по ИВДИВО-Цельностям. 

Но выходя в зал, даже если не смотреть на Дух… Допустим, на нас смотрят Физичностью 
нашей Компетенции. Тогда мы вырастаем в наши эти тела (показывает на себя) Физичностью 
Компетенции. Я напоминаю, Дух — это Метагалактический мир. Физичностью Компетенций 
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мы получаем вот этот возраст, ну единственно, дамы, мы там более элегантно выглядим, во всех 
вариантах, то есть моложавее, так скажем. Мужчины тоже, — я знаю, мужчин волнует, —
моложавее выглядим. И в этот момент мы с Духа переключаемся на Огонь. 

Вот смотрите, хитрая штука: в Духе нам 5–11. Так, ладно, 5 месяцев — тире — 11 лет. А в 
Огне мы можем стать собственным телом вот этого возраста. Парадокс. Вы скажете: Огонь же 
выше, почему так? Потому что Огонь занимается отражением того возраста, в котором вы 
живёте. Вот я сейчас живу, мне, там, плюс-минус 50 лет, Огонь меня отражает, и моё тело 
строит плюс-минус 50 лет. Ну он там больше минус делает, моложавее выглядишь. Но ты всё 
равно ощущаешь себя вот по этому телу. 

В Огне этот принцип возможен. Поэтому мы вас постоянно стремимся погрузить в Огонь. 
Как только мы переключаемся на Дух и Волю, в нём очень жёсткий принцип: сколько накопил в 
веках Духа и подготовки… Если часть подготовки не сожгли за «добрые дела дхармы», — 
всякое бывает по прошлым воплощениям, их было много, там десятки тысяч. Иллюзий не 
стройте, что у вас было там 10, 100, это даже для животных маловато, — десятки тысяч. И Дух 
жёстко отражает настоящий возраст Духа. Поэтому вы ходите в Духе, у вас настоящий возраст 
Духа. Вы ходите в Огне — у вас возраст Физичности, потому что Синтезный мир управляет 
Физическим миром. Значит, Синтезный и Физический мир взаимоскоординированы. А вот 
Метагалактический мир управляет внутренним состоянием каждого из нас, потому что в 
Физическом мире мы сейчас внешне с вами беседуем. Значит, Дух и Метагалактический мир 
отражает наше внутреннее состояние. И? А внутри смотрят наши накопления Духа. А там нам… 
только возраст, вслушайтесь, по накоплениям Духа. 

Можно ускорить накопления Духа? Можно. Можно быстрее стать взрослее? Можно. Но 
надо бегать и крутиться, потому что Дух любит деятельность. Вот за счёт многообразной 
деятельности Духа я из подростка вырос до молодёжи за все эти 25 лет. Это много. Я начинал 
подростком, 13-14 лет в Духе. А теперь я молодёжь. Это очень много. Обычно это тратится пару 
тысяч воплощений. А за 25 лет вот… ну лет на 10 вырос. То есть я себе пару тысяч воплощений 
положил в карман в запас. В итоге — только меня отстреливают, Папа говорит: доставай 
очередной десяток воплощений, сдавай. Жив. Поэтому возраст в Духе очень полезен. У тебя 
есть запас жизни. Это я намекаю воздействующим на меня, что не поможет. Мы же продолжаем 
действовать. Дух активируется. ИВДИВО развивается. Мы не стоим на месте. 

Сейчас знаете, какой прессинг Духа у вас на третий день? Знаете, почему утром 
некоторым было тяжело? Ваш Дух вырос буквально на год. У всех. Некоторые из зародыша 
получили 5 месяцев. Только, пожалуйста, не обижайтесь на меня. Некоторые скажут: «Вот, ты 
специально». Никого не хочу… Я просто знаю процесс.  

Вы совершенно неправильно оцениваете возраст Духа. Когда вы в Свете: Воины Света, 
активисты Света — и по списку — вы, скорее всего, зародыш Духом. Смотрите, как я чётко и 
глубоко некоторым ответил. Если у вас в голове Свет, Свет, Свет, «из Ума Господа идёт Свет», 
то в Духе вы — в сторону зародыша. В Свете, может быть, что-то из себя представляете. Но это 
в Погружении видно, что вы из себя в Свете, (чихнули в зале) — спасибо точно. Вошли в 
Погружение, и то, что вы себя в Свете увидели, это то, что вы у себя видели в Погружении. 
Физически — вот (показывает на своё тело). В Погружении то, что вы видели — это в Свете. В 
Духе — это возраст накоплений Духа. А Огонь — нам пока везёт — отражает нас физических. 
Отец такой закон установил, чтобы мы ходили в Огонь и чувствовали себя компетентными, и не 
боялись, что мы там маловато выглядим. Поэтому, спасибо Папе, в Огне мы…  

Всё, нас приглашают уже в зал. Я настроился на практику, объявил практику, но сказали, 
подожди. Я вам пообъяснял тему. 

Итак, мы идём на 68 108 865 Высоких Цельных ИВДИВО-Цельностей. Пожалуйста, 
заходим, закрываем дверь, двигаемся. 

Только не на 68, а 67 миллионов. 
 

Практика 10. Преображение Материи 67 108 865 Синтезами Изначально Вышестоящего 
Отца. Насыщение Высокой Цельной Прасинтезностью и Истинным Синтезом в Чаше 

Изначально Вышестоящей Матери Ноты Ми 
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Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Проникаемся Огнём Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Огнём 16 миллионов 777 тысяч 152-й 
Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 
Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО.  

Через тире пишется: «Ре — тире — ИВДИВО», — некоторые вчера не знали, как это 
записать. Дефис. Ре — это знак Ноты, тире, ИВДИВО, — какое ИВДИВО на нас действует. 
Если я скажу «ИВДИВО Ре» — это будет неправильно, потому что вначале делается 
Материя, Ре, потом ИВДИВО как Огонь, где он действует. Это важно. Если «ИВДИВО Ре» — 
это фактически ИВДИВО в Материи, как ИВДИВО Москвы. 

И мы проникаемся Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 
16 777 152-изначально-вышестояще-ИВДИВО-цельно. Прям заполняемся глубоко.  

И переходим из этого зала в зал ИВДИВО Материи Ре, развёртываясь в 16 777 152-
изначально-вышестояще-ИВДИВО-цельно, огненно, в форме Философа Синтеза, восьмерично с 
акцентом в реализации.  

Надеюсь, акцент реализации вы уже знаете. Допустим, по моей компетенции — Философ 
Синтеза — тире — Отец. Я так подписываю документы. По вашей компетенции — Философ 
Синтеза — Учитель, допустим, Синтеза. Владыка, допустим, Синтеза. Может быть Аватар, 
может быть Ипостась, может быть Посвящённый. Лучше личную компетенцию взять. У 
многих — Посвящённый лучше, так корректней будет, а не должностную, чтоб вы лично 
развивались, а не должностно. Соответственно, Философ Синтеза — Посвящённый, 
восьмерично. Философ Синтеза — Служащий, восьмерично. Философ Синтеза — Ипостась, 
восьмерично. То есть даже восьмерицы ракурсом Ипостаси и Философа Синтеза.  

Мы стоим перед Владыками. Я просто адаптирую вас к Огню. Попроживайте, как 
Владыка вас называет, Аватар Синтеза Кут Хуми. Философ Синтеза — дефис — кто вы 
лично. И вы добавляете: восьмерично. Даже имея соответствующую фиксацию. 

И вот в этом — Философ Синтеза с акцентом — мы проникаемся Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот теперь мы начинаем 
эманировать из себя Ноту Ре, и Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь смотрят, как она у нас 
усвоилась за сутки. Мы вчера её отстяжали и сутки адаптировались к ней. Обязательная 
суточная адаптация. И вот у каждого из вас Аватары Синтеза смотрят, как мы вошли в неё.  

У нас фактически очень хороший сатсанг получился на философской секции после обеда, 
глубокий такой, истинный сатсанг, мы там очень глубоко держали Ноту Ре, чтобы она 
усвоилась. Так что, в общем-то, не сомневайтесь, усвоение у вас хорошо наступило, мы 
потеребили Части тезами, и как бы внутреннее расслабление этим Огнём наступило, то есть 
мы вошли в это.  

Мы сегодня с утра смотрели, вот приехали сюда, посмотрели ситуацию с командой. Ре у 
вас командно звучит, значит, вы вошли в неё. Это нас порадовало. Не-не, мы не были в зале, мы 
независимо смотрим, за пределами здания. 

Во, а теперь вы, смотрите, вы сейчас поверили, что у вас оно звучит. Вас так это, 
отпустило чуть-чуть, вы легче стали, вы не напрягаетесь. Напрягаться будем дальше, в Ми. 
Сейчас напрягаться не надо, надо просто стать, это теперь наше естественное место 
выхода. Тренироваться надо, но сейчас вот естественно. 

И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца третьего дня Съезда, прося подготовить каждого 
из нас и ввести в ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери. И этим развернуть Ноту Ми 
в каждом из нас и на планете Земля в целом, следующей Октавы Бытия в рамках новой 
Октавы Фа, указанной Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас. 

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
Далее. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО, проникаемся 

Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 16 777 217-ую Изначально 
Вышестоящую ИВДИВО-Цельность, становимся. Я напоминаю, что мы здесь становимся 256 
Эталонными Частями, которые имеют ракурс деятельности 256-ти ИВДИВО-Цельностей 
Ноты До ИВДИВО Октавы Бытия, — это наш потолок на сегодня, но это высокий потолок. И 
мы сейчас с вами синтезируемся 256 Эталонными Частями, которые выражают 20-рицу 
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Учителя Синтеза 1 048 576-ти Частей в синтезе Эталонной 256-рицы каждого из нас, 
стоящего пред Отцом в форме Философа Синтеза с акцентом. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, и регламентом Плана 
Синтеза Съезда ИВДИВО, юбилейного, праздничного, ввести каждого из нас и синтез нас в 
Ноту Ми и позволить войти в ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, и проникаясь, преображаемся им.  

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, укутываемся Огнём Ре и Ми в синтезе 
их и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67 108 865-высоко-цельно-ИВДИВО-
цельный. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом Материи Ми и 
входим в ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери этим.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
фиксацию Ноты Ми следующей Октавы Бытия в рамках переходной Октавы Фа синтеза двух 
Октав собою. 

И просим реорганизовать Материю и материальную организацию Высокой Цельной 
Прасинтезности, Изначально Вышестоящей Прасинтезности, Прасинтезности, Огненности, 
Духа, Света и Энергии каждого из нас с явлением Высокого Цельного Синтеза, Изначально 
Вышестоящего Синтеза, Синтеза, Воли, Мудрости и Любви вхождением в Истинный Синтез 
реализацией каждого из нас. 

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 

67 108 865 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 108 865 Ядер Синтеза 
Высоких Цельных ИВДИВО-Цельностей, прося ввести каждого из нас и синтез нас в 
соорганизации с Октавной Метагалактикой синтеза Октавы Бытия нашего ареала 
обитания явления Ноты Ми каждым из нас и управляющей организацией ИВДИВО 
Изначально Вышестоящей Матери.  

И проникаемся 67 108 865 Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурса Ми, 
прося распределить их в физическом теле, находящемся в данном физическом зале планеты 
Земля в концентрации центра Москвы на планете Земля. 

И возжигаясь 67 108 865 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
ими, входя в преображение Материи каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преображения каждого из 
нас и синтеза нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

И в этом Огне идём за Изначально Вышестоящим Отцом. Слева от нас открываются 
четыре высокие двери. И мы переходим в зал Прасинтезности. Идём далее по залу 
Прасинтезности, и в центре зала стоит громадная Чаша. Я напоминаю, что Чаша Грааля — 
это символ Матери, и Чаша — это символ Человека. Мы становимся вокруг Чаши в кольцо. Во 
главе — Отец. Далее подходим к Чаше: у каждого пред вами индивидуальная дверь, — вообще 
не оговорился. Открываем дверь. Входим в помещение. Это множественная ячейка Чаши. Вы 
видите просто ячейку, как помещение. Оно не обязательно кубическое, потому что там 
закруглённые углы могут быть, то есть оно может быть разным. Но при этом сквозь это 
помещение проходит очень много слоёв Чаши. Фактически, 67 108 864. Вот прямо слои сквозь 
это помещение проходят. Слои других ячеек, можете прожить это. 

Мы проходим вперёд сквозь помещение, оно небольшое. Дверь за нами закрывается. И 
перед нами мембрана Чаши. Не стена, а слегка прозрачная мембрана, как натянутая… белёсое 
состояние натянутости. И вместе с Изначально Вышестоящим Отцом всем нашим 
кольцом, — это чтоб мы прошли, — Отец нам даёт импульс по кольцу, мы вспыхиваем 
импульсом Отца, входим в командное состояние и делаем шаг сквозь мембрану на Зерцало 
Чаши. 

И босиком становимся на Зерцало Чаши Изначально Вышестоящей Матери. Но мы 
становимся в Огонь Амриты Изначально Вышестоящего Отца. И впитываем Огонь 
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Амриты Изначально Вышестоящего Отца, усиляя человеческое ракурсом Ноты Ми, 
каждым из нас. Взрастая Огнём, взрастая Духом, взрастая Светом, взрастая Энергией, 
базово, каждым из нас. И расширяясь, взрастаем Прасинтезностью, взрастаем Изначально 
Вышестоящей Прасинтезностью, взрастаем Высокой Цельной Прасинтезностью и 
проникаемся Высокой Цельной Прасинтезностью в Огне Чаши Изначально Вышестоящей 
Матери каждым из нас. Одновременно эманируя Высокую Цельную Прасинтезность сквозь 
наши стопы в Зерцало и впитывая с Зерцала Истинный Синтез Изначально Вышестоящего 
Отца, который записывается в нашу Высокую Цельную Прасинтезность внутри нас и 
закрепляет Высокую Цельную Прасинтезность в каждом из нас, помогая её усвоить. 

Ещё раз. Телами мы стоим в Огне Чаши. Этот Огонь для нас является Высокой Цельной 
Прасинтезностью. Фактически, мы стоим в среде Высокой Цельной Прасинтезности в 
Чаше Изначально Вышестоящей Матери Ноты Ми. Прасинтезность заполняет наши тела. 
На Прасинтезность, входящую в наше тело в Чаше, из Зерцала, из стоп, мгновенно 
импульсирует Истинный Синтез Изначально Вышестоящего Отца и записывается в входящую 
в нас Высокую Цельную Прасинтезность. Таким образом, Высокая Цельная Прасинтезность 
начинает усваиваться в нас. Других вариантов усвоения на сегодня нет. На сейчас нет вообще. 

И мы насыщаемся Высокой Цельной Прасинтезностью с импульсным введением сквозь 
стопы в нас Истинного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 

Фиксируем телесность Совершенного Ипостасного Тела в Чаше, утверждаем, что 
Совершенное Ипостасное Тело остаётся в Чаше в данном зале, а синтезом Эталонных 
Частей и части Совершенных Частей мы прямо из Чаши возвращаемся в данный зал, 
развёртываясь физически синтезом Эталонных Частей, большинства Совершенных Частей.  

И эманируем всё стяжённое в ИВДИВО, физически развёртываясь каждым из нас. 
И выходим из практики. Аминь. 
 
Идеально, если мы выдержим в Чаше три часа. Всё остальное — вызвал Отец, сказал: 

выводим, — и мы выходим раньше. Поэтому вопрос, опять же, не в том, сколько мы можем 
находиться, — по регламенту Съезда три часа — а сколько мы выдержим. Вот так.  

 
Специфика Видения. Отстройка на Философа Синтеза  

 
Обращаем внимание на кресла. Пока мы были в практике, к нам вышли. Вышла пара. И 

попробуйте увидеть. 
Я хочу вначале подсказать некоторым видящим, потому что тренировка видения у нас 

вырастает, это хорошо. Мы наконец-таки начинаем видеть, слышать, иногда действовать. Но. 
Маленькая тонкость. Иногда вы видите, а точнее, аксиоматически, это закон, мы видим только 
по своей подготовке. Другими словами, чаще всего видение у нас развивается — где? — в 
Метагалактике ФА. Это очень много. 

Внимание, чтоб никого не обижать. Вы говорите: «А я хожу, тренируюсь в ИВДИВО 
Октавы Бытия». Согласен. Теперь вспоминаем. ИВДИВО Октавы Бытия — 7, 8. И управляет — 
5, Изначально Вышестоящей Метагалактикой. Значит, если вы ходите тренироваться в 
ИВДИВО Октавы Бытия, у вас зрение растёт в Изначально Вышестоящей Метагалактике. 
Быстро. Но наша внутренняя жизнь — это Истинная Метагалактика как вершина Октавной 
Метагалактики, что мы вчера стяжали. Значит, если мы ходим тренироваться в Истинной 
Метагалактике, в первую очередь у нас растёт видение и зрение Метагалактикой ФА. Это 
хорошо.  

И только когда мы научимся множественно видеть все четыре Мира и различать их в 
соответствующих Высоких Цельных Реальностях Метагалактики ФА, — вот знаете, как дрожжи 
набухают, наше видение должно набухнуть Метагалактикой ФА — мы переходим в видение 
Изначально Вышестоящей Метагалактики. Как только набухнет видение по 65536-ти в четырёх 
Мирах Изначально Вышестоящей Метагалактики, мы перейдём в Высокую Цельную 
Метагалактику. Как только набухнет видение в Высокой Цельной Метагалактике 262144-мя 
Изначально Вышестоящими Цельностями с четырьмя Мирами, мы наконец-таки дойдём до 
Истинной Метагалактики. Это всё наш внутренний мир.  
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Значит, нельзя перескочить выше, не сделав ниже. Правда? Нельзя пятки мне поставить на 
голову. Нет, конечно, в йоге можно, но это временно. То есть когда у вас вначале разработается 
16 тысяч вариантов Метагалактики ФА, потом 65 тысяч вариантов Изначально Вышестоящей 
Метагалактики, потом 262 тысячи вариантов Высокой Цельной Метагалактики, потом 1 048 576 
вариантов… а эти глаза мы получили только вчера, поэтому там видеть даже было нечем. У нас 
гляделки только вчера были стяжены в Истинной Метагалактике. Тело Учителя мы вчера 
получили. А до этого гляделки наши были (показывает вниз) из того, где мы находились. 
Правда ведь? Кстати, гляделки в Высокой Цельной Метагалактике мы получили последние три 
месяца. 

Во! Вы меня поняли. Поэтому, когда некоторые смотрят на кресло и говорят: а я там… 
уже обладая супервидением… никого не вижу или вижу не того, что вы объявляете...  

А я даже не всегда вижу. Мне представляются. Вот такое уважение у нас: я представляюсь 
им, они представляются мне. Зачем видеть, если они вслух мне говорят: «Здрасьте!» Шучу. И 
ходят к нам, как вы думаете, где, напрягая нас? Вчера Истинной Метагалактикой, где гляделки 
мы только стяжали. Сегодня — ИВДИВО Октавы Бытия, на шаг выше, так как будут напрягать 
развитие наших Совершенных Частей. А мы с вами будем развивать Эталонные Части. Вчера 
напрягали наши Эталонные Части, сегодня мы их стяжаем. Сутки прошли.  

Поэтому, внимание, секунду! Я не отменяю спонтанного видения. А! Спонтанно увидел. 
Чуть-чуть. Ну чуть больше. Во! Вот спонтанно можно увидеть и в Истинной Метагалактике, и в 
Октаве Бытия, и даже в Ноте Ре, и даже сейчас в Ми можно было видеть Отца спокойно. 
Спонтанно. Но мы должны понимать, что реально это идёт ракурсом нашего потенциала. И пока 
мы не научимся легко-легко видеть по 16384-ём Высоким Цельным Реальностям в четырёх 
Мирах, чтобы легко отличал: вот тут Синтезный Мир вижу, здесь Метагалактический Мир 
вижу, здесь Тонкий Мир вижу, а вот мы Физическим сидим. Оу! У вас вот в Физическом над 
вами вот такое Тонкое тело стоит, а за вами стоит ваше Тело Метагалактического Мирового 
выражения. Пусть войдёт в вас и сядет вместе с вами в кресло. Что стоит рядом? Выдавилось, 
да? Понятно. Пока мы не научимся легко этим оперировать, вам придётся слушать тех, кто 
объявляет, кто находится в зале. Потому что некоторые вчера позволили себе заявить, и Папа 
это услышал, Аватар вообще смеялся, что «а Царь-то ненастоящий».  

Мы на философском заседании, я так легко общался с Аватаром, говорю: «Аватар вон там 
находится и сидит». — «Не может Аватар сидеть на философском заседании. Ему что, 
интересно с нами?» Вы любите возиться с детьми всего лишь четыре часа? Вы ж даже не 
замечаете, как время летит. Правда? А тут семьсот детей. Детский сад любой отдыхает. Там 
обычно сто-двести, кто не знает, ну триста. Семьсот — это уже несколько детских садов. Знаете, 
сколько с вами вчера Аватар возился, возюкался? Чтобы Философскость выросла наша. А в 
некоторых вера пропала, девочка Вера сбежала: «Ну не может Аватар-Ипостась с нами 
работать». — Почему? — «А я его не вижу».  

Поэтому Аватар-Ипостась меня вчера вызвал вечером и сказал: «Объясни, что такое 
видение». Не в плане, что я не специалист по видению, честно говорю. Я очень слабо вижу по 
отношению к нашим специалистам, но вижу. Но у меня есть другая проблема: я со всеми 
общаюсь. Вот я такую хитрую вещь вам скажу: когда вы с кем-то общаетесь, вы точно его 
видите? Внимательно сейчас подумайте. Анекдот общения заключается в том, что очень часто 
мы, общаясь, не смотрим на человека. Мы знаем, что это он, но мы на него не смотрим. А в 
глаза ему иногда даже стесняемся смотреть. Очень часто вот так смотрят — глаза вон там 
(показывает на пол): «Здравствуйте, я пришла сдавать экзамен». И хочется посмотреть в глаза. 
А по глазам же определяешь, насколько ты готов, а глазки не поднимаются. Зачем рассказывать 
готовность? 

И вот есть такое понятие, как официальное представление. Чем выше должность, тем 
этичнее себя ведёт и компетентней. Аватар-Ипостась. Не важно, вижу я или плохо вижу, 
хорошо вижу. Я Глава ИВДИВО, я веду Съезд, мне это поручил Отец. Приходит любой Аватар-
Ипостась, он даёт мне импульс, он же мощный, я его вижу, я его слышу, мы с ним здороваемся, 
я узнаю, откуда Аватар-Ипостась, из какой Метагалактики. Я ему, кстати, тоже представляюсь, 
хотя он меня тоже знает. И я его знаю. И вчера Аватар-Ипостась был, но я его знаю очень давно, 
так выражусь, супер-давно, даже вот так выражусь. Поэтому вот это нормально. Всё. Потом моё 
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видение закрывается, потому что, если я буду его видеть и видеть, как он с вами работает, я ж не 
смогу вести ни философские беседы, ни вообще Съезд. Видение ведь отвлекает.  

Я сейчас не о видении, а об оценках некоторых лиц, которые вдруг сообщили вечером: «А 
Царь-то ненастоящий». «Царь» был из Истинной Метагалактики, глазики в которой мы стяжали 
только вчера, благодаря его присутствию на Съезде и фиксацию на нас. Отец приходил и Аватар 
нас поддерживал в зале, чтобы потом прийти, сесть в кресло.  

Это я сообщаю тем, кто вдруг что-то не так увидел. В ИВДИВО другой регламент работы. 
Там ориентируются не на мои способности, а на мою Должность. У вас ориентируются не на 
ваши способности, а что в зале сидят Аватары, Владыки и Учителя, или в целом Учителя 
Синтеза и Владыки Синтеза. Всё. Аватары приходят к вам как к должностным работникам 
своего Дома Отца. Ваши способности видеть, слышать и понимать его — это ваше личное дело. 
А он пришёл к нам по работе — отстроить должностных лиц ИВДИВО на Философа Синтеза. И 
он здесь сидел после обеда и всех отстраивал.  

Отстройка — это не физически, когда подошли, сказали: «Вы тут вот так делайте, вы вот 
так делайте, а тут — вот вам за это». Не-е-ет. Аватар-Ипостась сидит, посмотрел на ваше 
Метагалактическое тело, я ж намекал, что он в метагалактическом выражении с нами общается, 
и ваше Метагалактическое Мировое тело, — оно, кстати, у нас семнадцатое, — не то что 
растаяло, оно привело себя в порядок, оно успело несколько раз преобразиться, стряхнуть с себя 
всё: прожили Дух — сжечь Дхарму; чего оно только там ни сделало от одного взгляда.  

Причём Аватар-Ипостась как-то… (изображает поцелуй), и ваше тело уже знает, что 
делать — и на полтора часа занято. От одного взгляда — там весь список, что надо делать. И 
пока оно не исполнило, оно чувствовало на себе «лёгкую поддержку» Аватар-Ипостаси. Знаете, 
так за горло взяли и легко держим. Исполняем. Ну не за горло — я шучу. Такое ощущение было, 
что Дух аватарский, и он на мне полностью. А мы тут сидели, философствовали. А ваши Тела? 
Поэтому такая «расслабуха» пошла в конце и всё-таки усвоили Философскость Съезда.  

Как вам такой взгляд на вчерашнее событие? Это философское событие.  
Я могу, конечно, то же самое об Отце рассказать, но если с Аватаром я могу дружески 

пообщаться, — нормально, он мне разрешает иногда прикалываться, — с Отцом — как-то не 
будет очень этично. Но Отцы с утра тем же самым занимаются, только глубже. Только глубжее. 
То есть Папа если входит, то мы растворяемся Папой. Вот вы сейчас растворились Папой на 67 
миллионов ядер Синтеза.  

Пока мы с вами растворялись, сюда тоже пришёл Папа, внимание, следующий из пяти, 
которые собирались прийти на Съезд. Сле-ду-ющий. То есть каждый день приходит другой 
Папа. А сегодня пришло двое. Я поэтому попросил поставить лишнее кресло. Мы тут 
подъехали, начали настраиваться, в общем, создавали среду вокруг здания, чтобы готовность 
была. И мне сообщают: «Кресел на сцену три. Будут двое». — Есть. 

 
Знакомство с Отцом Истинной Метагалактики и Матерью Ми-ИВДИВО 

 
Не было бы кресла — стул бы поставили, нас переставили. Нам бы сказали стоять — мы 

бы стояли, пожалуйста. Пока мы были в практике, здесь создалась среда и зафиксировались 
двое. Кого вы видите? (Вздыхает.) 

Внимание! Вам сейчас дали импульс, чтобы вы увидели, хотя видеть в той Материи, в 
которой находится данная пара, мы не способны. Открытым текстом, так что первичку 
отсекайте сразу.  

Пришёл Изначально Вышестоящий Отец и Изначально Вышестоящая Мать. Они не 
семейная пара, потому что Изначально Вышестоящий Отец из одной Метагалактики, а 
Изначально Вышестоящая Мать из Ноты Ми. Пришла посмотреть на нас, первых вышедших к 
ней в Ноту Ми в Дом. Это этика Матери. Если мы выходим к ним, к ней, — к ним — это в Дом к 
Отцу..., — она обязательно приходит к нам в Материю. Представляете, какая высокая этика! 
Если мы выходим к ним командой, то она обязательно приходит к нам. Исключений не бывает 
вообще.  

Шутка: кто хотел видеть инопланетян? Мама из другой человеческой цивилизации, 
которая живёт там, и нас, в нашей Октаве Бытия и цивилизованности, давно не видела. У неё 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

81 

очень большое удивление, какие бывают люди. Не-не, ничего плохого. У них нет ни плохого, ни 
хорошего — это Мама взошла в Маму из другой цивилизации, чем мы, но это и понятно, вот где 
они, а где мы — мы из нижестоящей Октавы Бытия. Но так как мы к ней вышли и смогли, ей 
теперь нас развивать. У неё сознательный возраст — в несколько миллиардов лет. Грубо говоря, 
мне 50 лет, я себя помню на 50, ну там, несколько воплощений, и всё, а она себя помнит в 
несколько миллиардов лет, — так, для сведения. Поэтому не смотрите, что она выглядит 
молодо. Лучше в глазики посмотрите, и вы там даже не утонете — можно не выбраться в этой 
концентрации времени внутри этого тела. Во! Она мне говорит: «Хватит меня рекламировать». 
Ладно, тогда рассматриваем. Это мы шутим, адаптируясь. Всё, этим я... Сказали — заканчиваем, 
Съезд-то продолжается. 

Мама в строгом деловом наряде, могу сказать, что это костюм, могу сказать, что это 
высокие каблуки, очень. Не знаю, я уж так это. Не-не, я видел Маму в кроссовках, всё 
нормально, она тогда бегала. Естественно, не на каблуках.  

Рядом сидит Папа из Истинной Метагалактики. К нам пришёл Отец Истинной 
Метагалактики с 1 048 577-ой Иерархической Цельности. Он сопровождает Маму. Кто не 
понимает: Ми, дальше Ре, До, Си; и Си — это Истинная Метагалактика. Ми управляет Си. 
Соответственно, если выходит Мама Ми, её сопровождает Отец Си. Если бы пришёл Отец Ми, 
наша планета бы сейчас растаяла на глазах в космосе, и нашу Монаду бы сейчас спасали 
Владыки, пытаясь пристроить или к Марсу, или к Венере. Поэтому о Папе думать не стоит, у 
нас вершина Октавной Метагалактики — это Си, и перед нами Отец, пришёл к нам, чтобы 
посмотреть, это кто такой стяжал Октавную Метагалактику и Си ввёл в своё Октавное бытиё.  

И ещё некоторые говорят: это слишком высокий Отец. Отец Всемогущ, значит, он может 
являться в любом выражении своей Материей. Где ему нравится, туда он и ходит: ему 
понравилось, он пришёл в этот зал (смеётся). Вот где-то так. Вот вера в Отца должна быть 
сильной.  

Пожалуйста, пред нами Отец Истинной Метагалактики, только его одно из материальных 
тел. Надеюсь, понятно, что Частей у него больше, чем... и Мать Изначально Вышестоящего 
Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери, сокращённо — Нота 
Ми или просто Ми-ИВДИВО, Ми — дефис — ИВДИВО. Так пишется в их документах, я уже 
начинаю знакомиться с этой документацией. 

 
Отец и Мать будут в нас развивать 65 Совершенных Частей. Наша Компетенция — синтез 

Человеческого, Учительского, Эталонного и Совершенного 
 
Они будут все три часа. И они у нас сейчас будут развивать 65 Совершенных Частей. То 

есть, если вчера Отец развивал нам Эталонные Части, нам сейчас будет развивать Совершенные 
Части. Потом сутки эти Совершенные Части разрабатываются нами, и завтра мы их стяжаем. 
Вчера нам развивали Эталонные Части, и сейчас мы пойдём стяжать 256 Эталонных Частей. 

При этом ещё раз хочу показать ракурс: 256 Эталонных Частей остаются в Ноте До на 256-
ти ИВДИВО-Цельностях. Нет исключений, понимаете. То, что Огнём и Синтезом Отца и 
Матери мы можем попасть куда-то выше за счёт нашей сообразительности (крутит пальцем у 
виска) — это разрешено, потому что мы имеем Должности в ИВДИВО, а то, что наш потолок 
подготовки — это 256 ИВДИВО-Цельностей, и со вчерашнего дня растущий в 1 048 576 Частей 
Истинной Метагалактики Учителем Синтеза и 262144 Части Высокой Цельной Метагалактики 
Человека Высокой Цельной Метагалактики — это аксиома.  

И вот на нас Отец и Мать сейчас смотрят как на Человека Высокой Цельной 
Метагалактики 262144-ричного, Учителя Синтеза Истинной Метагалактики 1 048 576-ричного и 
эталонного выразителя всего во всём Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы 
Бытия ракурсом первых 256-ти ИВДИВО-Цельностей.  

Причём, чтоб вы не думали, что это низковато, я напоминаю, что во всех видах реализации 
Октавы Бытия у нас первые 256 видов организации Материи занимают Аватары-Ипостаси и 
Аватары Синтеза Иерархии. Помните: первые 256 Высоких Цельных Реальностей и Иерархи, 
управляющие Планетой, потом первые 256 Высоких Цельностей, потом первые 256 Изначально 
Вышестоящих Цельностей, потом первые 256 Иерархических Цельностей и первых 256 
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ИВДИВО-Цельностей, и на 257-м тоже находится Изначально Вышестоящий Отец, 
разрабатывающий Материю. 

Поэтому иметь Эталонные Части первых 256-ти ИВДИВО-Цельностей — это напрямую 
наши Эталонные Части сорганизованы с Иерархией Октавы Бытия. Вы скажете: «А что, там две 
Иерархии?» Нет, одна. Просто 256 Аватаров выделяют одно из своих тел, у них много тел, и 
ставят в первые 256. Кабинет, всё как положено. Тот же самый Аватар, на самом деле, личность 
одна в каждой Метагалактике, и в каждой там ИВДИВО Октавы Бытия. В Метагалактике Фа 
Аватар Кут Хуми один, но его одно тело стоит тут, другое тело стоит там, в общем, работает. 
Увидели? А на самом деле Кут Хуми — это 16320-я Высокая Цельная Реальность. Там он 
реальный, какой он есть. Сложили?  

И вот когда Отец и Мать видят нас 256 Эталонными Частями ИВДИВО–Цельности, 
Учителем Синтеза Истинной Метагалактики на 1 миллион, Человеком Высокой Цельной 
Метагалактики на 262 тысячи — всё это у нас синтезируется в то, что мы называем 
Компетентного ИВДИВО, Должностная Компетенция ИВДИВО. У нас надевается форма 
Философа Синтеза, и вот этим ракурсом с нами общаются. Причём вот этим ракурсом мы 
можем пойти как высоко вверх, так высоко вниз, только потому, что это ИВДИВО, и в 
ИВДИВО мы свободны: куда хочешь, туда заходи. Но при этом впитывать что-то в себя мы 
будем ракурсом нашей подготовки. Общаться будут с нами по нашей компетенции. И наша 
Компетенция — вот этот синтез Человеческого, Учительского и Эталонного, завтра будет 
ещё и Совершенного, — четыре. Но Совершенное надо поставить в Ноту Ре, нас ещё 
тренируют. Вот Эталонное у нас будет стоять в ИВДИВО Октавы Бытия, а Совершенное — в 
Ноте Ре, в ИВДИВО. Логику увидели?  

Поэтому мы можем вот так рубашку рвать на груди и говорить: «Я туда дошла» — 
молодец! «Я там постоял» — молодец! «Я накопил» — молодец! Всем сразу приложится, и мне 
тоже. Я в этот момент «один за всех». «Я туда с вами дошёл» — молодцы! Нам дали по нашей 
подготовке, нас усилили, вырастили, развернули, и дальше мы растём как можем. Наш рост. Вы 
увидели? Я снимаю фантазии некоторых лиц, и всё. И показываю План Синтеза, который с нами 
жёстко работает.  

 
Ипостасный Человек Высокой Цельной Метагалактики. Научно развитый Учитель 

Синтеза Истинной Метагалактики 
 
И напоследок маленькая такая шпилечка: пока снизу не выросло — вверху не состоялось. 

Поэтому мы так усиленно переводим Человека в Высокую Цельную Метагалактику, чтобы это 
стало для нас с вами низом, но мы это стяжали только вчера. Сколько будет наша адаптация к 
этому Человеку? Дамы, сколько идёт адаптация к новому Человеку? Девять месяцев. Поэтому 
окончательно мы перейдём из Метагалактики Фа в Высокую Цельную Метагалактику после 
зимы. Сейчас август, считайте, вообще к апрелю, к маю. Это реально. Кто быстрей, кто-то 
медленней, семимесячные тоже бывают, ну семь месяцев, быстрей, без проблем. У нас есть 
реаниматологи детского мероприятия, разные Школы, включая Школу Здоровья, там есть 
методы восстановления семимесячных. Без проблем. Ну это же реально, я при Маме это говорю, 
она смеётся. И это не долго, год всего, и пошли дальше. Внимание, не отменяя, что внутри 
Высокого Цельного Человека Высокой Цельной Метагалактики всё равно развивается 
Метагалактика Фа как часть, Изначально Вышестоящая Метагалактика как часть, но реально 
идти Высокой Цельной Метагалактикой.  

И это надо пестовать, постепенно напрягая, развивать эти вещи. Почему? Потому что 
окружающие люди и природа у нас в Метагалактике Фа, растущая цивилизованность начинает 
идти Изначально Вышестоящей Метагалактикой, а мы с вами имперски всех дотягиваем до 
Высокой Цельной Метагалактики. Пока только имперски. Вот и всё.  

Почему имперски? О, простенько: если мы Учителя Синтеза, и наша Наука в Истинной 
Метагалактике, то ниже Учителя Высокой Цельной Метагалактики у нас кто? Империя и 
Ипостась. Поэтому, с одной стороны, мы там Человек, а с другой стороны, мы очень 
Ипостасный Человек Высокой Цельной Метагалактики. То есть имперски развитый 
Человек. А вот в Истинной Метагалактике — Учителя Синтеза. От нас потребуется научно 
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развитый Человек, ну и Учитель Синтеза. Поэтому у нас сегодня будет Пленарное Научное 
заседание в честь вчерашнего стяжания Учителя Синтеза. После обеда. Логику связали? 

 
Отец и Мать работают с каждым в зале лично 

 
Я сейчас пока говорил, я просто адаптировал ядра и давал шанс — извините за шанс — 

Отцу и Матери вас, пока я на себя отвлекал, адаптировать этими ядрами в зале. Кто прожил, как 
по вам что-то происходит — это Папа и Мама вас взяли с двух сторон так, чик-чик, и создали 
слепок в этом пространстве Ноты Ми из вашего тела. В Советском Союзе были шоколадки 
«зайчики», они пополам слипались сзади и спереди. Взрослые смеются, они знают, детское 
лакомство. Вы сейчас другие, человечики, не зайчики. Вы слипаетесь, вот видите, вот у меня два 
микрофона, вот я вот так слипся (показывает рукой вертикаль по средней линии тела). Чик, они 
вначале на мне это испытали, сказали: «будет так», всё, потом на Оле, потом на вас.  

Ну как, Человечки Ноты Ми, чувствуете, по носу борозда проходит? Слева Мама, справа 
Папа — чпок, и запахтали внутри нас 67 миллионов ядер Ноты Ми. И вот сейчас идёт 
репликация, в смысле Метагалактический Синтез, который мы развиваем, этих ядер в нашем 
теле. То есть сейчас Ядра Ноты Ми реплицируются по всем нашим ядрам, не отменяя ядра Ре, 
ядра До, ядра Си и ядра Ля, ядра Соль и даже ядра Фа. Взгляд увидели? И вот это разнообразие 
ядер теперь находится в нашем теле, называется — микрокосм.  

Ладно. Перед стяжанием Эталонных Частей у нас одна очень полезная тема. Но она может 
стать для некоторых очень неприятной темой. Но мы должны выяснить эту тему обязательно. 
Пожалуйста, не тяните на себя то, что я сейчас буду говорить. Вот сразу заявляю, у сидящих в 
зале этого нет, но в зависимости от вашей деятельности в перспективе может появиться. Все 
услышали? Изначально мы верим, что у нас этого нет. Не, не, не, я без шуток, потому что если 
вам дал слепок Отец и Мать — они вообще-то из вас слепили Человека Ноты Ми, ну так, на 
всякий случай. Понятно, да? Потому что Мама рожает детей, то есть Человеков, а потом мы 
сами там становимся кем-нибудь. В смысле, Учителями там, Аватарами, — это уже к Папе. Для 
Мамы главное — Человек. Потому мы сейчас с вами фактически имеем слепок Человека Ми по 
Эталонности Отца Матери, которые нас так сложили.  

Кстати, Изначально Вышестоящий Отец Истинной Метагалактики, вот тут написано, что 
Октавная Метагалактика, мы идём к Человеку 1 048 576-ричному. Я сказал, что мы этого будем 
достигать очень долго. И вот Отец нам этот слепок уже поставил, при этом мы с вами являемся 
Человеком Высокой Цельной Метагалактики. Увидели? Такая хитрая вещь: вчера Октаву 
Метагалактики стяжали, сегодня от Папы получили справа слепок Человека на один миллион, 
от Мамы слепок Человека на 67 миллионов, потом слились, и что-то из нас выросло 
человеческое по компетенции. И вот вы сейчас сидите в слепке Человека Ноты Ми. Проживите 
это, пожалуйста.  

Только, пожалуйста, вдохновитесь: лично с каждым из вас сейчас работали Папа и Мама. 
Вообще не шучу — лично с каждым из вас, не через кого-то. В общем, их тела становились по 
бокам и делали так: «хи, хи, опа», входили в вас вдвоём; у вас так — «тши», выходили, и на вас 
оставался, нет, и на нас оставался слепок, так скажем, в зале. Вот когда они закончили и сказали: 
объяви, я объявил. Вот это уже закончилось, это уже произошло. Если бы вы думали, что сейчас 
наступит, у вас бы не получилось, вы бы закрылись. Вот ощутите результат работы Папы и 
Мамы с вами. Причём этот Человек будет расти потом десятилетиями. Главное, что процесс 
начался. Этот Человек сейчас станет фиксацией Эталонных Частей, поэтому знают, что делают. 

 
Мать из нас делает Эталонных людей 

 
Ну а теперь такая темка, очень сложная, для меня она простая, но многие хотя бы увидят, 

почему так происходит. Вот иногда, особенно новенькие, ко мне подходят и говорят: если Отец 
Всемогущ, вот такой развитый, всё остальное, откуда берутся тёмные силы? Откуда взялась 
Истина Матери? Истина сокращённо — Сат, Мать — Она. Откуда берётся товарищ мессир 
знаменитой булгаковской эпопеи? Ну откуда они берутся, что вот?.. Раньше отвечал просто: 
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кишечник есть у всех, должно быть, должно быть, и из организма Отца выводятся отмирающие 
клетки, в смысле — мы же все клеточки Отца. Я так шутливо для новеньких, но этого хватило. 

Сейчас мы разберём механизм поплотнее. Мы дошли с вами до ИВДИВО Матери. Сама 
Мать из нас делает Эталонных людей. Надеюсь, понятно, что для каждой Матери мы 
совершенство, ну как дети. Мамы, вам это объяснять не надо. Но Папа наделил нас, как детей, 
свободой Воли. Воля состоит из Огня, значит, свобода огненного действия. И вот в отличии от 
всех других мест, в Ноте Ми мы в ИВДИВО Матери. И вот здесь знаменитый анекдот нашего 
советского фильма: что выросло из этого маленького розовенького поросёночка? — Ой, ну что 
выросло, то выросло. И дама кивала, что она была маленьким розовеньким поросёночком. У нас 
дальше лучше не продолжать, потому что выросла большая и далеко не розовая свинья.  

Так вот, ИВДИВО Матери и Нота Ми отличается очень интересной штукой — она 
оценивает вас по деятельности, и при накоплении соответствующих видов деятельности более 
отрицательных, чем положительных, вас взращивают в спецконтингент, не потому, что вы 
изначально плохой, вас назначили плохим, а потому, что вы сами себя таким создаёте Материей 
Изначально Вышестоящей Матери. И когда ваши накопления в Духе негативные превалируют 
над позитивными, в Теле Духа из вас рождается из маленького розовенького компетентного 
поросёночка… в Теле Духа рождается большая духовная свинья. Причём она убеждает, что она 
духовная, что она развитая; и чем сильнее вы входите в Дух, тем сильнее на лице это свинство 
написано.  

Я когда-то поразился ещё лет 20 назад: я приезжал в знаменитый монастырь Троицкий, 
тут, Сергиев который, и видел очень высокоразвитых монахов, которые вышли со своей 
глубокой молитвы, и один был то ли иеромонах, в общем, все перед ним на коленях стояли, все 
образы нужные с золотыми цепями, там три или четыре обязательно должно было быть, но на 
лице был, в общем, нос фактически с пятачком. Я вообще не шучу. Такое в жизни никогда не 
видел. Вот, вот, вот лоснящиеся с маленькими щёлочками глаза. Он намолился, вошёл в Дух 
так — с одной стороны, хорошо, что стал иеромонахом, но его физическое тело начало 
выражать его состояние Духа. Вот когда я это увидел, тогда подумал: почему это? И я понял, 
что чем глубже мы входим в Дух, тем сильнее физическое тело выражает настоящее состояние 
Духа. 

 
Огонь Отца формирует Тело Человека. Как действует ИВДИВО Матери. Накопления в 

Духе 
 
Чтобы вы не боялись, я сразу скажу: именно поэтому мы с вами входим в Огонь, он 

успевает это пережигать и формирует из нас Тело Человека, Тело Учителя. Но в Духе 
накопления не приходят с манной небесной, они копятся делами, и даже если мы Огнём 
пережигаем старые тела — «опустошись, и Отец тебя заполнит», Дух мы должны накопить 
новыми делами. Но-вы-ми. То есть, если Дух не накапливается новыми делами, даже если 
старые дела сожжены, этот Дух становится — кем? — и вот тут самый знаменитый ответ: 
младенцем, если мы хотим остаться Человеком.  

То есть Дух может расти как в возрасте вверх, так и, если он сопротивляется, вниз: 
негатив, сжигает Дхарму, но не может наработать новыми делами правильные действия, он 
сокращает возраст и растёт вниз. Но когда расти дальше некуда, тогда он становится фактически 
младенцем, а то и зародышем. Не когда новый Дух из зародыша растёт, а когда он, наоборот, 
сократился до зародыша. Если он продолжает делать негативные действия в окружающей 
жизни — минус зародыш. Ниже зародыша рождается представитель тёмной Материи, ниже 
Духа стоящий. Чтобы вы поняли всю печальку: ниже Духа стоят в Свете, но являются при этом 
тенью. В Энергии с вами стоим мы. И вот так начинают рождаться разные тёмные существа. 
Вслушайтесь: только в Материи Матери. Внимание, не потому, что Мать этого хочет, Мать 
хочет Эталонных людей высокоразвитых, потому что Материя Матери автоматически 
рождает из нас того, что мы накопили в Духе, что мы накопили в Частях. И только Огонь 
Отца может преодолеть этот процесс и не дать нам окончательно сформироваться во что-то 
«особенное», в кавычках скажу.  
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Отсюда закон Синтеза: чем выше мы идём, в том числе и по Нотам, тем в Духе глубже 
выявляются особенности, и мы можем скатиться из Человека во что-то невообразимое. Пока мы 
с вами в Компетенции ИВДИВО и на Съезде, и в зале присутствует то Отец, то Аватар- 
Ипостась. Как вы думаете, почему постоянно они здесь присутствуют? Потому что они, 
становясь первыми среди равных, держат нас на определённом уровне, потому что у нас очень 
сложные стяжания, хотя вы считаете — так, простенько сходили, вышли. На самом деле, если 
бы Отцов или Аватар-Ипостасей здесь не было, мы бы, конечно, вернулись, но в Духе уже были 
бы в другом «выгляде», так скажем. К сожалению, у нас есть ещё спецнакопления. Многие из 
нас достаточно злобные по состоянию внутреннему. У некоторых глазки добрые-добрые, а в 
центре такая обострённая точка настоящего состояния Духа.  

Никого не хочу обижать. Я рассказываю, как действует ИВДИВО Матери. Вы сами 
понимаете, кто мы внутри, и вроде спокойно, но иногда эмоция — «фью». Эмоция — это 
нормально, это лишняя энергия, эмоция. 

Мы должны быть эмоционально-чувственными. Нельзя себя сдерживать, мы должны быть 
в мысли. Вопрос не в эмоциях, а какая информация внутри неё. Вопрос не в мыслях, а какая 
содержательность внутри неё. Вопрос не в Духе, а какая содержательность внутри Духа.  

Пример: «Я отключил телефон на Съезд, чтобы… Надо было поставить будильник, 
включил и забыл поставить авиарежим, и тут мне сразу раз — серия эсмэсок: «Меня не пустили 
на Съезд с дресс-кодом. Виталик, реши». Я сразу отписал: «Во-первых, Съезд организует 
Московская команда — решение Совета. Во-вторых, я не участвую в этом мероприятии, я 
занимаюсь… (показывает на кафедру и на кресла, где сидят Отец и Мать). И спасибо нашим 
организаторам, что такой Съезд». Извинился, сказал: «Не моя компетенция. Обратись к Кут 
Хуми и Московский Метагалактический Центр». Ну отписал. Я корректно всё объяснил. 
Человек всё правильно понял.  

Я должен пропустить в том, в чём… я не знаю, в чём Человек пришел, что его не пустили. 
И начала приходить та информация, которая была заложена внутри. Но мы на Съезде, мы в 
сильном Огне, мы сразу чувствуем её. Я понимаю, что не пустили не наши служащие, а сам 
Владыка сложил так ситуацию, чтоб человека не пустили. Он там мне описывал, что он так 
долго готовился, так долго одевался, но его в этом наряде сюда не пустили. Серьёзное письмо 
было, листа на два. Ну, может, чуть меньше, но для меня (развёл руки). Я всё не успел прочесть.  

Ребята, бывает, не пускают наши служащие, а бывает — вот я подхожу к кому-то, Владыка 
на меня (показывает огромные глаза и изображает беззвучную гневную речь) — и пошёл 
дальше. Некоторые говорят: за что? А я даже не знаю, за что. У меня глаза вот так выпучились, 
я сказанул, даже не помню, что сказанул, и дальше пошёл. Но это не я сказал. Но так как мои 
слова произнесены, я беру ответственность на себя. Это в Духе произошло.  

Вот если мы видим в этом помощь и преображение, если мы понимаем, что организаторы 
Съезда работают у Владыки Кут Хуми, чтобы Съезд был, если от них что-то идёт… — пошла, 
переоделась, вернулась. Ну опоздала на час, два. И сообразила, что так «зя», так «незя». «Меня 
пропустят!», — не пустили. Обида в том, что не пустили, хотя я считал, что пустят. Ой, можно 
прийти накрашенной, с великолепной причёской, на высоких каблуках, но в шортах. Мы 
договорились, что сюда так не заходим. Под шортами великолепные темные колготки — 
лосины. Новый стиль европейский, а у нас так не ходят дамы. Мужчины могут. (Хохот в зале.)  

Вообразите, если я сейчас выйду в танцевальных лосинах, в шортах и буду вам вести 
Съезд. Я могу так одеться, у меня есть этот костюмчик. (Хохот.) Из детских запасов прошлой 
жизни. Вы меня понимаете. Вы не будете воспринимать Съезд. У вас будет два часа: «Ты что 
лосины напялил? Ну ладно, по молодости ещё хоть что-то из себя… А сейчас? Ты себя видел по 
телу? Зачем нам эстетический взгляд портишь?» Лосины — это очень обтягивающая одежда.  

Теперь представьте, что вы выходите в Дом Матери. Мы сейчас туда вышли, и нас вот 
обтягивает состояние вашего Духа. И сейчас Отец и Мать вначале делали слепки, поэтому я вам 
рассказываю. И этот слепок поддержит в Ноте Ми в вас Человеческое. Вот если бы не было 
слепка Человеческого, там ваш Дух, как лосины, вот так обтянул бы вас и начал по содержанию 
преображать во что-то высокоразвитое Духом. В общем, когда я занимался Погружением, 
однажды вышел в Высшую Душа одного человека. Высшая Душа была, а центре стоит минерал. 
Вначале подумал — статуя. Потом — воплощение. Потом мне говорят: он в Духе такой. А как 
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же Высшая Душа? Да, Высшая Душа вначале была. Потом он дошёл до Минерального Царства. 
В Духе падение. Вот в центре храма Высшей Души стоит большой кристалл. С разными там, с 
несколькими отростками. Остатки накопления Духа Человека. Я это видел лет двадцать назад, 
но меня это сильно поразило.  

Вот мы сейчас вошли в Материю Матери, которая из нас может сделать всё вот это. 
Поэтому в Ноту Ми нам ходить надо очень подготовленными. Но при этом путь туда 
открыт. Желательно — очень огненным. Поэтому нас сразу предупредили, что Огонь 
распустите по Планете. Потому что только Огонь и масса Огня могут наш с вами объём Духа 
передавить в Человеческое. То есть только Огонь поддержит в нас Человеческое. Запомните 
это, пожалуйста. 

Четыре свойства Материи: Энергия — если мы как-то не так начали действовать — 
Минералы; Свет — если мы как-то не так стали действовать — Растение, добавлю: фотосинтез; 
Дух — если мы как-то не стали действовать — Животное; Огонь — если мы как-то не стали 
действовать — Человек. Четыре Царства базовых. Все это знают.  

Нет, когда ты Человек, Энергия у тебя человеческая, но если ты начинаешь падать в 
негативные состояния, Энергия из человеческой быстро переходит в животную, растительную, 
минеральную. Сейчас вы сидите — Свет у вас человеческий, но если вы начинаете действовать 
негативно, этот Свет автоматически переходит в животный, растительный. Сейчас вы сидите в 
Духе человеческом, но если негатив — вы превращаетесь в животное в Духе.  

(Чихнули в зале) У нас сегодня день чихунов. Вы заметили, что два дня чихунов не было. 
Во. А на третий день пришла Мама… Она делает так: (изображает, как протягивает к кому-то 
руку, активируя на действие; утвердительно кивает) «Подтверждаю».  

Вы увидели? Я простенькую информацию сказал, вы её знаете, но когда мы дошли до 
Материи Матери, вы должны понимать, что все так называемые «тёмные силы» — это люди, 
накопившие большой негатив, которые сумели дойти до Матери, считая, что раз с Отцом не 
могут — пойдут к Матери. А Материя Матери из вас лепит — кто вы Есмь по Истине, по-
настоящему. Поэтому рядом с Матерью сидит Отец Истинной Метагалактики. По Истине кто 
вы Есмь.  

Именно поэтому мы сложили ИВДИВО, поддерживаем вас в Должностной Компетенции, 
чтоб по Истине вы были минимально Человек. Когда у нас нарастает масса негатива, мы 
переходим в Человека более высокого явления и пережигаем нижестоящее. Открытым текстом. 
Метод даже такой. До тех пор, пока мы не выработаемся в Человеческом.  

Но у нас одна проблема, почему я сейчас её объявляю: нам больше некуда 
преображаться. У нас максимальное состояние Человека — это Высокой Цельной 
Метагалактики. Вот тот Человек на один миллион, скорее всего появится через миллион лет, 
когда мы освоим (показывает рукой вверх/вниз) — понятно — ну хотя бы ИВДИВО Октавы 
Бытия. Ну пускай через 16 тысяч лет. То есть для нас с вами это срок.  

Очень простой ответ. Если Человек идёт в Истинную Метагалактику, то Учитель Синтеза 
должен идти в Октаву, ИВДИВО Октавы Бытия. А для этого мы там должны овладеть четырьмя 
миллионами ИВДИВО-Цельностей, а у нас пока там 256. Соответственно, пока Учителя Синтеза 
нельзя перевести в ИВДИВО Октавы, Человек не может подняться в Истинную Метагалактику. 
А ИВДИВО Октавы Бытия мы с вами освоим за шестнадцать тысяч лет. Вы увидели. 

 
Пояснения перед практикой. Фиксация Духа Октавы Фа 

 
Всё. Мама свою работу закончила, не, не, она остаётся сидеть, не пугайтесь. Внимание. 

Какую работу сейчас делала Мама, пока я вас отвлекал таким интересными штучками? Я 
намекаю, из вас никто на сегодня и в Компетенции ИВДИВО идти в негативных существ не 
может. Если вы что-то там видите в Погружении, это пережигаются ваши «лучшие» накопления 
прошлого. Для «лучших» накоплений настоящего вы — Человек и Учитель Синтеза, но это надо 
развивать у себя.  

Но вы должны понимать, что в Материи Матери, и самая высокая Материя Матери — это 
Нота Ми, из вас может вырасти негативное существо, если вы в следующих воплощениях или в 
этом себе позволите копить негатив. Это не значит, что вы не сможете преобразиться из 
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негативных существ, но это значит, что какое-то большое время вы потратите на негативные 
виды Жизни. И деваться вам будет не от кого и некуда, потому что Мама с Отцом. И всё. 
Поэтому думайте, что мы делаем, и думайте, как вы ходите по очень высоким выражениям.  

Итак, чем занималась с вами Мама? Мы сейчас это стяжаем у неё и пойдём стяжать 256 
Эталонных Частей. Я объявил практику, в этот момент Мама с вами работала. Вот такая 
практика нелинейная была. Мама наделяла вас, — можно ментально ответить, — Мама 
наделяла вас Духом Октавы Фа. Именно Октавы Фа, потому что мы стяжаем фактически 
предпоследнюю Ноту Октавы Фа, седьмую. Завтра будет восьмая — само Фа Октавы Фа. Ну кто 
если внимательно считает: Фа, Соль, Ля, Си, До, Ре, Ми. И Ми — это семь, а семь — это 
восьмерица Духа Аватара.  

И входя в Ми, нас наделяли Духом, вот этот слепок заполнялся Духом Ноты Ми, в отличие 
от Духа, который мы несём собою, наверно, минимально Высокой Цельной Метагалактики на 
сегодня. И у нас такой Синтез Духа Октавы Фа — от Фа до Фа. Кто не знает, Дух в Огне — это 
Жизнь в Материи. И тем, что Мама наделяла вас Духом Ноты Ми, вы фактически получали 
Жизнь  в Материи Октавы Фа. Мама нас переключала с Октавы До Духом на Октаву Фа. И 
таким образом ваша Жизнь сейчас входит в Октаву Фа. И мы сейчас пойдём стяжать Жизнь в 
Октаве Фа.  

Если кто-то сейчас вспомнил Монаду, я напоминаю, что Монаду мы стяжали на один 
миллион сорок восемь тысяч и так далее, это Истинная Метагалактика, Нота Си, четвёртая. 
Именно поэтому нас сейчас ввели в Чашу, намекая, что самое высокое наше развитие — 
четвёртая Метагалактика на один миллион. Но Чаша — это ещё и символ Человека. Чувствуете, 
как всё связано у Отца с Матерью. Ни плохо, ни хорошо, Истинная Метагалактика в Октаве 
Фа — четвёртая, и нас ввели в Чашу. Вы увидели? — Вы увидели.  

В Октаве Фа, на всякий случай, может жить только Человек, потому что Фа — это 
четвёртая Нота: До, Ре, Ми, Фа. И Фа как четвёртая Нота, и сама Октава Фа, вся  Октава Фа 
только для человеческих существ. И сейчас мы входим в Ми ракурсом Октавы Фа. Поэтому 
не надо сейчас фантазировать: а вдруг я сейчас стану животным. Я сказал — на себя не берите. 
Само понятие Октавы Фа — это человеческая Октава, Фа. Поэтому подчёркиваю: Фа — это 
четвёртая Нота, это символ Человека. Раз Фа — это четвёртая Нота, то работает в Фа чаще всего 
минимально Чаша Матери. Минимальное выражение Матери — это Чаша Фа, четвёрочка. 
Сложили.  

Второй вопрос. Где у вас фиксируется Дух Матери сейчас? Он фиксируется в правильном 
месте, я даже сейчас скажу, настоящем месте Духа, только вы так не думаете, честное слово. 
Попробуйте сейчас поискать в теле, там сейчас Мама вам так пальчиком — вот здесь. У вас 
сейчас пальчик Мамы стоит на том месте, где фиксируется Дух. Дух, подчёркиваю. Кто думает 
о горле, неправильно, там Огонь Жизни. Дух, конечно, там развивается, но на самом деле Дух в 
этом месте не находится.  

Вам, конечно, сложно ощутить пальчик Матери, но, в принципе, можно. Ноготь Матери, 
если хотите, у неё очень длинные ногти. Ладно, в копчике. Дух настоящего Человека 
фиксируется в копчике. Отсюда у нас там фиксируется Огонь Кундалини, который 
поддерживает состояние Духа в каждом из нас. Нитью Синтеза. И Ядерный Синтез, который мы 
копим с копчика в первое Ядро Синтеза — Образ Отца. А Образ чем заполнен — Отца? — 
Духом. Первое Ядро Синтеза.  

Мы поднимаем Ядра Синтеза вверх до головы, и таким образом Дух у нас распределяется 
из копчика по всему телу, и мы входим с вами в Дух Человека. Но когда мы говорим: «новый 
Дух», а Ми — это новый Дух, он входит в голову и опускается в копчик. Ставится к Огню 
Кундалини. Мы оставили это название, потому что оно хорошее, хотя оно не на русском языке, 
но на санскрите. Вот в Огне Кундалини Дух укутывает шарик Огня Кундалини в копчике и 
через копчик адаптирует ваше тело собственно к развитию. Если Человек перестаёт быть 
существом в Духе, из копчика исчезает Дух, и из копчика начинает расти что-то более длинное, 
между ногами болтающееся. Тогда это тело не в Духе, но с хвостом.  

Внимание, исключений нет по всей Метагалактике. Это тело может быть в Свете, может 
быть в Энергии, но без Духа. Если Дух фиксируется в копчике, ниже копчика ничего не 
вырастает, в смысле, продолжения позвоночника не бывает. Ситуацию поняли? Ощущайте.  
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Мы сейчас будем поднимать Дух из копчика в голову Ядрами Синтеза и заполнять всё 
тело. Он потом вернётся обратно, потом мы сделаем ещё одну практику, где он окончательно 
станет в целом на всё тело. Практика.  

Практика стяжания 256-ти Эталонных Частей Ноты Ми и развёртывание Духа Жизни или 
от Жизни до Синтеза в Ноте Ми. 

Кто меня так слушает и говорит: «Чего ты так осторожно говоришь?» — А вы попробуйте 
говорить не осторожно, даже акцент слова, сказанное не так, при Маме активирует её Материю. 
Поэтому я хочу остаться Главой ИВДИВО (смех), а не выйти кем-нибудь на букву «М» из этого 
зала.  

Практика. 
 

Практика 11. Стяжание Аватара ИВДИВО явлением синтеза 256 Эталонных Частей 
ракурсом Ноты Ми Октавы Фа Ми-ИВДИВО. Стяжание Жизни Ми-ИВДИВО 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 
Переходим в зал ИВДИВО на 67 108 800-высоко-цельно-прасинтезно, развёртываясь пред 

Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Изначально 
Вышестоящей Матери на 67 108 800-высоко-цельно-ИВДИВО-Цельностях, развёртываясь 
Философом Синтеза в форме. Отец и Мать вышли с нами. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого 
из нас и синтез нас на явление 256-ти Эталонных Частей в Должностной Компетенции 
ИВДИВО Компетентного Изначально Вышестоящего Отца и развернуть Дух, которым 
наделила каждого из нас Изначально Вышестоящая Мать, из копчика по всему телу. 

И возжигаясь 256-тью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
синтезируемся с Хум, стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 
преображаемся ими. 

И проникаемся 256-тью Эталонными Частями каждым из нас и синтеза нас. И просим 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь зафиксировать, адаптировать 
и поддержать каждого из нас в Ми-ИВДИВО в зале на 67 108 800 Высоких Цельных ИВДИВО-
Цельностях. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся 
им. 

И проникаясь этим, мы в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально 
Вышестоящей Матерью синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО. 
Переходим в зал на 67 108 865-высоко-цельно-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред 
Изначально Вышестоящим Отцом Философами Синтеза в форме. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Дух Изначально 
Вышестоящего Отца в каждом из нас ракурсом Ми-ИВДИВО, прося ввести каждого из нас в 
Дух Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной 
Метагалактики, Истинной Метагалактики, ИВДИВО Октавы Бытия новой формы космоса, 
ИВДИВО следующей формы космоса, ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери эталонной 
формы космоса и ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа в целом, и стяжаем 
Дух Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося синтезировать его 
с Духом Матери и развернуть в каждом из нас Дух Отца Матери. 

И проникаемся Духом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 видов Духа 256-ти Эталонных Частей 
каждым из нас. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, прося Изначально 
Вышестоящего Отца восстановить и развернуть лучшие накопления каждого из нас ракурсом 
Изначально Вышестоящего Отца и Нотой Ми, и максимально нивелировать и пережечь при 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

89 

возможности отрицательные накопления Духа каждого из нас с возможностью развития 
качеств и свойств Духа Должностной Компетенции ИВДИВО и нашей деятельностью в 
ИВДИВО физически собою. И проникаемся 256-ю видами Духа 256-ти Эталонных Частей. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 видов Воли. 
И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов 

Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, преображаясь и 
развёртываясь 256-тью видами Воли Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО, и прося 
Изначально Вышестоящего Отца записать Волю в Дух каждой Эталонной Части каждого из 
нас и развернуть её деятельность этим.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 256 Эталонных 
Частей синтеза 65536 базовых Частей Учителя Синтеза и 16384 базовых Частей Человека 
Высокой Цельной Метагалактики в явлении и концентрации 20-риц 1 048 576-ти Учителя 
Синтеза и 20-рицы 262 144-рицы Человека Высокой Цельной Метагалактики в синтезе их, 
реализующихся 256-ю Эталонными Частями в синтезе всех лучших эталонных накоплений и 
реализаций каждой Части и более того.  

И просим сотворить 256 Эталонных Частей ракурсом Ноты Ми Октавы Фа Ми-
ИВДИВО в каждом из нас, и проникаемся Творением Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И проникаясь ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. 

И в этом Огне в синтезе Эталонных Частей мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем Аватара ИВДИВО явлением синтеза 256-ти Эталонных 
Частей в активации Воли в Духе и волевой активации 256-ти Эталонных Частей каждым 
из нас, каждым из нас и синтезом нас, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить 
Дух Изначально Вышестоящего Отца и Дух Изначально Вышестоящей Матери, в синтезе 
реализующихся Духом Аватара ИВДИВО каждым из нас. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Волю Аватара ИВДИВО 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхивая Волей всего тела, 
синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Аватаром ИВДИВО 
пред Изначально Вышестоящим Отцом. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И развёртываемся пред Изначально 
Вышестоящим Отцом Аватаром ИВДИВО в синтезе компактификации 256-ти Эталонных 
Частей.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Жизнь Ми-ИВДИВО 
Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут 
Хуми Фаинь. В синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей 
Матерью возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас, развёртываемся физически. 

И выходим из практики. Аминь. 
 
Никуда ничего не эманируем, иначе подожжём что-нибудь. 
 

Экзамен 25-летия Синтеза сдан, в том числе за Человечество 
 
Ну что, я вас поздравляю. Мы сдали экзамен 25-летия Синтеза. Меня оставили Главой 

ИВДИВО, не перевели на букву «м», шансы были. А вас оставили Аватарами ИВДИВО, не 
переведя вместе со мной в то самое место. (Аплодисменты). 

Есть такой закон: один за всех, все за одного. Не, вы не за меня, я не за вас — мы вместе. 
Но закон: один за всех, все за одного. Если бы Главу снесло, все обязаны были перейти в другое 
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место. Если бы вас снесло, я обязан бы перейти вместе с вами в другое место. Это называется — 
один за всех, все за одного. И у нас коллективная  эпоха и коллективная ответственность за 
деятельность.  

То же самое касается Глав подразделения. Подразделение сносит — Глава уходит за 
подразделением — в то место, куда сносит. Понятно, Главу сносит, подразделение уходит туда, 
куда сносит Главу. Один за всех, все за одного.  

И так в каждом Проекте. Пока у нас 10 Проектов в ИВДИВО, то есть так в каждой 
организации будет в дальнейшем. Но пока это установлено на подразделение и сейчас 
расширяется на 10 Проектов. Обратите, пожалуйста, на это внимание. Это крайне важный 
аспект нашей деятельности, которой мы не придаём значение. Но Мама с Отцом прибыла 
принять у нас экзамен. Они вместе с нами вошли в зал. Обратите внимание, что, не знаю, как у 
вас, у меня ноги теплеют, хотя было холодно. Ну в смысле, я всё равно закалённый, но, как бы, 
разница чувствуется температуры стоп. Это новый Путь новой Воли, которой нас наделили. 
Ситуация была простая: Воля Отца должна была заполнить большую часть Эталонных 
Частей — 129. Идеально — 256. У нас больше 192-х получилось. Это выше идеала, мы с вами 
очень хорошо поработали. 

Внимание. Это не оценивается, не определяется, не изучается, не осматривается до 
момента заполнения Воли. То есть когда входит Воля, она  определяет, что у нас есть. Если бы 
мы перешли во что-то другое, я бы вам, конечно, не сказал, мы бы оттуда начали выбираться лет 
за 20. 

Но, раз мы остались в плюсе, это объявляется. Минус мы стараемся не объявлять, потому 
что и так у нас по жизни хватает печали. Минусов за эти годы тоже хватало у всех нас, так 
выразимся, и у тех, кто рядом был с нами в предыдущие годы реализации Синтеза. Это касается 
всего — и веры, и действий, и перспектив, и личных подходов к этому, так выразимся. Не будем 
при Маме и Папе говорить наши человеческие выражения. Вы увидели!  

Ещё раз говорю, что мы при Маме и Папе, понятно, что внутри уже можно расслабиться: 
мы наиглавнейший экзамен сдали на компетентность выражения — мы пойдём дальше с вами. 

 
Аватары ИВДИВО 

 
Итак, Аватары ИВДИВО! Почему именно Аватара тут в зале было. Во-первых, мы это 

стяжали на Профсинтезе, у некоторых есть. Помните, Аватар Иерархизации, Аватар Ивдивости, 
мы сейчас доросли до Аватаров ИВДИВО. Просто напоминаю, что кроме Учителей Синтеза у 
нас ещё есть Владыки Синтеза. И очень многим в зале повезло, потому что Владык Синтеза у 
нас на сегодня всего лишь 70 — там — девять, ну 70 человек, так, в среднем. И благодаря того, 
что у нас есть прослоечка Владык Синтеза на 70 человек, 630 сидящих в зале не имели права 
стать Владыками. И из Учителя Синтеза стали Аватарами ИВДИВО. Понятно. Это высшее 
телесное выражение, которое у нас есть, я подчёркиваю, на Профсинтезе мы это отрабатывали.  

Но когда ты сдаёшь экзамен, кем ты станешь, определяем не мы, а экзаменатор. Понятно, 
да? И наши Эталонные Части с тем же успехом могли стать Учителями Синтеза, как мы раньше 
определялись, для Владык Синтеза — Владыками Синтеза. Ничего проблемного. А 
профессионально росли бы в Аватары. Но было принято решение, так как мы сдали экзамен, 
видно, важный , нас сделать Аватарами ИВДИВО. Я напоминаю, что Аватары — это 
супердеятельное  существо и ещё несущее новое.  

И вот здесь у нас есть такая маленькая тонкость, такая, юмор малый. Когда мы говорим, 
что Аватар несёт новое, мы обычно видим, что это новое — положительно. А в Регламенте 
Папы Мамы сказано, что Аватар просто  несёт новое. А вот что у него получится: плюс или 
минус — зависит от Аватара. И даже минус, и полная отрицаловка — это тоже будет новое, 
потому что раньше такой гадости на планете не было. 

О! Вы никогда так не думали. А об этом подумать тоже стоит. Поэтому надо тщательно 
продумать свою подготовку, компетенцию, развитость. И не только думать, что нас Отец всё-
таки назначил Аватарами ИВДИВО, а о том, что новое, которое мы теперь будем собой нести 
этой планете, а с нас потребовали Огнём укутать всю планету, а Аватар — это Огонь Воли, 
значит, если всё-таки большинство зала укутало Огнём планету, раз мы стали Аватарами, а 
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Аватар — носитель Воли, а Воля состоит из Огня, значит, на нас теперь ответственность за 
развитие этой планеты и этой цивилизации. Она всегда была, но ещё раз повторить стоит.  

И вы как Аватар, любой  из вас, даже если вы себя так не оцениваете, вы мнительное, 
забитое существо, вы — Аватар, несущий новое забитости, мнительности и неадекватности. И 
часть человеческая будет забита, мнительна — и по списку. 

Оля вчера отметила, с Отцом общалась, пока мы тут с вами занимаемся пленаркой, она 
увидела просто, что каждый из вас стал эталоном , из которого будут рождаться дети 
будущего человечества в Ноте Ре. Каждый из вас — эталон, по набору качеств и свойств 
которого будут рождаться дети новой эпохи человечества. Я передаю простенько, Оля попозже 
скажет поширше, когда надо будет. Я просто говорю, что я знаю, на что опираюсь — на 
вчерашний взгляд.  

Не, не, это только женщина может увидеть, мужчинам это не дано. Даже если я захочу, 
посмотрит, меня Фаинь отщёлкнет оттуда. Вы увидели? Так что вы уже Аватары, где ваша 
эталонность сложена из неповторимых качеств и свойств — разных у каждого — уже 
создали эталонную базу нового человечества. И эти эталоны теперь реплицируются у 
человечества, по всем детям. Поэтому как Аватары ИВДИВО вы уже первую работу начали 
вчера, хотя не заметили. Но вот сегодня мы ещё должны были сдать экзамен, чтобы вы его 
включили окончательно. Это один из видов работ, но это к Аватарессе Синтеза, я тут не особо в 
теме. Вы увидели? — Увидели. 

 
Аватар ИВДИВО на 262 миллиона 144 тысячи лет 

 
И последнее. Просто последнее на эту тему. Приятно сдавать экзамены, это хорошо, 

люфт  где-то на годик у нас теперь есть после экзамена, пока что не выпадем, если только лично 
нас не напряжёт что-нибудь. Год будет весёлым, поэтому всякое может быть.  

Но! Но, но за этот год мы должны продумать ваши перспективы, хотя бы на эту жизнь. Но 
вы должны понимать, что Аватар ИВДИВО вы на (показывает указательным пальцем правой 
руки на висок) Аватар ИВДИВО вы на… Вам цифру сказали сейчас: 262 миллиона 144 тысячи 
лет. И через 262 миллиона 144 тысячи лет мы с вами всё равно встретимся вместе и подведём 
итоги Аватарской деятельности за это эпохальное выражение.  

Отсюда второй момент. Даже если в этом воплощении вы не Владыки Синтеза, и сейчас 
ситуация настолько ужесточается, что, скорее всего, многие из вас вообще не станут этим, от 
слова «вообще» в этой  жизни, я прошу вас запланировать, что в следующей жизни за эти 262 
миллиона лет, воплотившись, вы обязательно станете Владыкой Синтеза. Это моя просьба к 
вам. Потому что если вы останетесь Учителем Синтеза и не добьётесь внутри себя Владыки 
Синтеза в следующих воплощениях, у вас будет дырка в Мудрости.  

Если в первом воплощении мы вам компенсируем это Философом Синтеза, который 
Мудрость, Философский Синтез, — помните, это Мудрость, это компенсация Владыки Синтеза 
в том числе, такая вот интересная система у нас, — то в следующем воплощении не факт, что 
это получится. Поэтому у вас должна быть стратегия иметь всю восьмерицу, без всяких дырок. 
Подумайте об этом. Вот хотя бы те, кто сидит в зале, эти 700 человек. Вот услышьте меня, 
пожалуйста.  

Поэтому на сегодня мы с вами сейчас стяжали Аватара, а у нас запланирована после этого 
секция Науки с Учителем, а потом секция Партии со Служащим. Аватар, Учитель, Служащий: 
7–5–3. Вот просто обратите внимание, как Съезд Владыка планирует. Мы изучаем это. А, 
кстати, после Служащего — Человек.  

Человек — 1, Служащий — 3, Учитель — 5, Аватар — 7. Нечётная линия четверицы — 
Мама в зале. День Мамы. 

Когда мы планировали Съезд, Владыка мне говорил, в какой день что поставить, я иногда 
не понимал, почему Научные секции в первый день, а пленарная Наука на третий день. Владыка 
говорит: так надо. Вот сегодня с утра только понял, почему. 

Обычно наоборот: на Научных секциях вначале пленарные научные, а потом секции. Я 
хотел поменять местами, Владыка сказал: «Ни в коем случае. Секции вначале, пленарка на 
третий день». У нас всё наоборот, сверху вниз. 
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Вы увидели? Я надеюсь, вы увидели. Поэтому каждый день Съезда спланирован глубоко. 
И мы не обязательно всё расшифровываем, но иногда стоит на это обращать внимание. При 
всём том, что у нас будут параллельно другие виды работ, и не только научные, и не только 
партийные, здесь ещё несколько других мероприятий параллельно будут идти.  

Все услышали? — Все услышали. Двигаемся дальше. 
 

Комментарий перед тренингом с Изначально Вышестоящей Матерью Ми-ИВДИВО 
физически 

 
Мы сейчас синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью. Я напоминаю, что вы 

продолжаете находиться в Ноте Ми. Но вы на себя фиксируете ИВДИВО Изначально 
Вышестоящей Матери по границам Планеты, чтобы поддержать Аватара ИВДИВО. 

Вот смотрите, Аватар ИВДИВО — это ИВДИВО. Но минимально ИВДИВО — это шарик 
вокруг Планеты. Мы сейчас с вами займёмся ИВДИВО каждого. Я эту тему объявлял. Но чтобы 
ваше ИВДИВО каждого выразило Аватара ИВДИВО, вы должны сейчас распустить Огонь, — 
Огонь, не Синтез, — Огонь Аватара вокруг Планеты. Вы уже Огонь распускали вокруг 
Планеты. Но сейчас нужно Аватара ИВДИВО, которым вас наделили, да. И на состояние вас, в 
зале сидящих, и этой Сферы вокруг Планеты ИВДИВО каждого из вас, где вы Аватар ИВДИВО 
минимально всей Планеты, стянуть на себя фиксацию ИВДИВО Изначально Вышестоящей 
Матери. Понятно, да.  

ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери зафиксируется на ваше тело, потому что 
слепок Матери на теле. Но само ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери из Ноты Ми 
может зафиксироваться только Сферой на планету Земля. То есть в этом зале это не размер для 
него. ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери Ми — Фа, Ми Октавы Фа, и Фа — это 
Метагалактика Фа, первая, семеричное это кольцо может зафиксироваться только на Планете 
Земля. Но эта Земля сейчас у нас как раз в Метагалактике Фа.  

Я могу показать восьмеричное кольцо: Метагалактика Фа — один, Ми — это семь, да, Ми-
ИВДИВО. Но семь управляет восемь под Метагалактикой Фа, а в основании Метагалактики 
Фа — Планета Земля. 

Поэтому именно Ми-ИВДИВО сейчас начинает управлять Планетой Земля. Восьмеричное 
кольцо. Планета Земля интегрирована в Метагалактику Фа, правильно, но Метагалактика Фа всё 
равно больше. Поэтому, когда срабатывает Ми восьмеричным кольцом, внутри  Метагалактики 
Фа оно фиксируется на Планету Земля. И я хочу, чтобы мы сейчас с вами выровнялись.  

От ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери мы будем на Планете Земля теперь, после 
экзамена, взращивать Эталонных людей и Эталонное Человечество. С учётом того, что Мама 
Планеты — Учитель, у Учителя — Око, у Око — Эталон.  

Мы с вами сдали экзамен, в том числе за Человечество. Открытым текстом, мы не можем 
сдавать экзамены только за себя, мы с вами — ИВДИВО. Поэтому не надо сейчас ни о чём 
думать плохом. Я лишь могу сказать, что плохое может рождаться, но для Планеты Земля мы 
сейчас сдали экзамен и оставили её в хорошем. Вы меня поняли. 

А знаете, где будет развиваться Эталонный Человек и Эталонное Человечество? Слепком, 
фиксирующийся на вас, на нас. Понятно, да? Я на вас показываю, так удобнее. Вы увидели? 

Поэтому мы сейчас фиксируемся на ИВДИВО. Вы сами должны это сделать. Ваш Огонь 
должен Аватара ИВДИВО дойти до границ ИВДИВО.  

Ещё раз, Аватар ИВДИВО занимается разными делами. Не надо смотреть только на нас. 
Мы Главы ИВДИВО, нас назначил Отец. Вместо нас в будущем кто-то другой будет назначен. 
Всё течёт, всё меняется. Иллюзий никаких нет. Может быть, в следующих воплощениях 
(чихнули в зале), — спасибо, точно, — кто-то из вас будет назначен. Будем только рады, потому 
что вы участвовали в Юбилейном Съезде. Но надо быть готовым к этому, и всё. Но в этой жизни 
вы те Аватары, на что вы способны. На что вы способны? Ваше ИВДИВО создаёт вам Условия, 
на что вы способны. 
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Практика 12. Практика-тренинг с Изначально Вышестоящей Матерью Ми-ИВДИВО 
физически. Фиксация Сферы ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери и Эталона 

Изначально Вышестоящей Матери Ми-ИВДИВО 
 
Укутываем Планету, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью. Мы, как 

Главы ИВДИВО, все с вами всё равно фиксируемся, — Съезд: один за всех, все за одного.  
И фиксируем, стяжаем, стягиваем из ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери в 

Сферу ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери на каждого из вас как Аватара ИВДИВО, 
чтоб у вас появилась собственная Сфера. Собственная Сфера Материи. Аватар несёт новое в 
Материи. И ещё вопрос, с какой Материей действует Аватар. И чем выше Материя, тем 
качественней Аватар. 

Я пытаюсь вас настроить на то, чтоб передать вам опыт Аватара, что вы должны 
действовать максимально с высокой Материей. А для этого должна стоять Сфера ИВДИВО 
Изначально Вышестоящей Матери. Тогда это будет самая высокая Материя. И даже как 
Аватары если вы будете чуть ошибаться, — тем, что Материя у вас очень высокая, она будет 
вас подтягивать к себе. Понимаете, поддерживать вас на вашем Аватарском пути в веках. 

Где-то 450 оболочек на Планету зафиксировалось, а мне надо 700. Я понимаю, что здесь 
плюс-минус 700, организаторы, не волнуйтесь. Мама цифру точно знает, точнее нас с вами. 
Она уже всех тут давно посчитала, следственно, мне Мама скажет — все, и всё будет 
сделано. Мама вам помогает, она вас поддерживает. Вы не сами там бьётесь.  

Лучше прекратите писать и делайте Сферу. Это некоторым сообщаю тут. 
Синтезируйтесь с Мамой и прямо сознательно просите её зафиксировать Сферу 

ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери вам как Аватару ИВДИВО вокруг Планеты Земля. 
Минимально вы уже Эталон для детей несёте. Вчера регистрация была. 

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Матери, она стоит. Она стоит в 
Тонком Мире, так как у нас светское общение с Отцом и светское общение с Матерью. Как 
бы, они равны, Отец, Мать, да, светскость. В общении равны, не по Иерархии. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Матери, здесь, физически, — учитесь 
это делать физически теперь, а не там, в залах, — мы стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО. Это качество 
Материи. Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Изначально 
Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 
фиксацию Сферы Материи Ми Октавы Фа в ИВДИВО каждого из нас вокруг Планеты Земля и 
интегрировать эту Сферу в ИВДИВО в целом, командно. И возжигаемся Синтезом Изначально 
Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО, преображаемся им. 

Очень хорошее состояние Синтеза, горизонтальное. Редчайшая практика, чтоб мы на 
физике могли у кого-то стяжать Синтез. Прямо Хум горит. В центре груди горит — это Хум. 
Это Синтез Матери, запоминайте это качество Синтеза. 

И мы преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящей Матери Изначально 
Вышестоящего Отца, входя в Аватарскость ИВДИВО. Фактически делаем первый шаг этим. 
И делая первый шаг, мы включаемся, — помните, эманируем и получаем, — делая первый шаг, 
мы включаемся и физически становимся Аватарами ИВДИВО. 

И вот теперь весь зал погружён в Синтез Изначально Вышестоящей Матери 
Ми-ИВДИВО, проживите во всём теле и даже вокруг нас. Для этого тоже был нужен Огонь, 
потому что Синтез пишется в Огонь. И сейчас Синтез Матери записывается в среду вокруг 
вас, в тот Огонь, который вы сложили средой Огня, и фактически вокруг вас сейчас Синтез. И 
внутри Синтез, и вокруг Синтез, который записался в Огонь и стал средой Синтеза 
Изначально Вышестоящей Матери. Мы учимся работать с Матерью. Учимся и работаем. 

И вот Мама перед вами голографически рисует некий эталончик, над чем вы будете, в 
том числе, заниматься в Материи, попробуйте распознать. Это не обязательно на одну 
жизнь, это Изначально Вышестоящая Мать Нотой Ми, это очень высоко, но, как бы, хоть 
какое-то распознание попробуйте получить. 

Очень часто мы свои назначения получали настолько в древних воплощениях, что сейчас 
даже вспомнить не можем. Но благодаря этим назначениям мы сейчас оказались в этом зале. 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

94 

Так и сейчас, вы сейчас от Мамы получаете указание, если не в этой жизни, то в каких-то 
следующих вы окажетесь где-то, куда вас это указание доведёт. И это будет важное 
действие. Вы для Мамы Ми-ИВДИВО сделаете аватарски что-то. На всякий случай, я тоже 
как Аватар многое делаю для Мамы, хотя работаю от Папы, это обязательно. То есть ты не 
можешь делать только Отцовское, ты обязан сделать ещё и Материнское. Как на четверть: 
если Аватар — 75 процентов за Отца, то 25 процентов обязательно Маме. Материя Системы 
Энергопотенциала, развитие Страны, развитие Планеты, это всё Материя, это Мама. А вот 
развитие каждого из нас внутри там — это всё Папа.  

Кстати, Партия мне была поручена Отцом для Мамы. Папа сказал: Мама — Созидание в 
Материи, надо Папино Созидание отстроить в Материи. Фактически мы Партией пахтаем 
Материю — Мама, но поручение от Папы, но служение Маме, качество Материи. 
Служащий — это не Мама, Служащий — это Папа. Но цель — развитие Материи, Созидание, 
ну и так далее. 

Поэтому, как только вы иногда меня не понимали, почему я так действую, скорей всего, я 
действовал для Мамы. А вы меня помните только так, что я действую для Папы. Понятно, да, 
в целом возникает непонимание, нормально. Но не только для Мамы, ещё для Аватар-Ипостаси 
мы действуем, для Аватаров Синтеза, по-разному бывает, у вас это дальше.  

Всё, Эталон сейчас входит в вас, Мама завершила, и она в вас его вмещает по итогам 
Синтеза. Проживите, как входит Эталон Изначально Вышестоящей Матери, тоже такое 
редкое событие. Вы можете это не повторить в ближайшее тысячу воплощений, вообще. 
Эталон внутри вас. Горит вот больше у меня в центре грудной клетки, в центре тела, но не в 
Хум, вертикаль такая стоит внутри меня. 

И мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящей Матери Изначально 
Вышестоящего Отца и преображаемся им, вмещая Эталон и развёртываясь Аватаром 
ИВДИВО физически собою.  

И эманируем в ИВДИВО в целом, но прежде всего в ИВДИВО вокруг планеты Земля, а 
далее в ИВДИВО в целом, такой этапчик. ИВДИВО в целом — это восемь границ, мы вчера их 
стяжали, до Ноты Ре в ИВДИВО теперь. Но вначале Планета, и дальше в ИВДИВО.  

И выходим из практики. Аминь. 
 

Подтверждение права на Аватарскую деятельность на эпоху. Задание — стяжание Эталона 
Изначально Вышестоящего Отца для Аватара ИВДИВО 

 
Вот я вас поздравляю, вы сделали первый шаг как Аватар ИВДИВО и подтвердили свои 

права на перспективную Аватарскую деятельность во многих воплощениях на эту эпоху. Сразу 
же скажу, несмотря на то, что нас назначили Аватаром, мы должны им ещё учиться быть. 
Просто подсказываю. Когда меня назначили Аватаром, я ещё много лет пытался им состояться, 
открытым текстом. Много лет — это много лет. То есть поручение было до этого воплощения, и 
я к нему ещё готовился. Вот такая ситуация. Поэтому, войдя в Аватары, мы учимся им быть. 
Всё.  

Ну а так, это высокое достижение, потому что одно дело, когда вас назначают на 
Должность, а другое дело, когда вас утверждает Отец на все воплощения, независимо от того, 
куда вас заведёт жизнь, вы теперь всё равно остаётесь Аватаром ИВДИВО. Вас Отец и Мать 
на это утвердили. И в первую очередь вы пойдёте в этом Эталоне Материнским ракурсом.  

И второе, вам подсказка, до завтра: сейчас вы взяли Эталон Мамы, а теперь можно взять 
Эталон Папы. Но эталон Папы вы сможете взять только в ночной подготовке. Не потому, что вы 
не можете сейчас, а потому, что Эталон Мамы будет усваиваться часов шесть. Вот сейчас 
двенадцать, плюс шесть, считайте, восемнадцать до вечера, плюс-минус два часа, если кто-то 
что-то дорабатывать будет, — двадцать. Остаётся, как раз вы дойдёте до ночи.  

И вот, входя в ночную подготовку, вы выйдете в зал к Отцу, к Изначально Вышестоящему 
Отцу Ноты Ми, у вас будет теперь туда выход быстрый. Ну как, быстро — это не значит, 
получится, но на сегодня, наверное, получится Эталоном Мамы. Поддержите себя и стяжайте 
Эталон Изначально Вышестоящего Отца для Аватара ИВДИВО. 
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Вот здесь очень такая большая просьба, если вы скажете: «Эталон для меня», Отец вас 
увидит или Человеком, или Учителем Синтеза. А вот здесь нужно представиться. Вышли к 
Отцу, возожглись Аватаром ИВДИВО и попросили Эталон перспективной работы для 
Аватара ИВДИВО. Это как звук, тогда Эталон Мамы и Эталон Папы объединяются, и вы 
вспыхиваете разнообразием деятельности.  

То же самое, когда вы стяжали Эталон Папы, восемь часов, шесть–восемь часов на 
усвоение. Как раз сон, к Съезду успеете, если до часу заснёте. К Съезду у вас всё усвоится 
завтрашнего дня, и вот уже в полноте сил мы с вами пойдём дальше. Усвоили? Усвоили.  

Я так веду, потому что я веду Папой и Мамой. Золотая середина.  
Ладно. Задание получено. Я думаю, все сделают, все опытные.  
 

ИВДИВО каждого 
 
У нас с вами тема «ИВДИВО каждого». Это как раз вытекает из Аватара ИВДИВО прямо 

очень хорошо. Видите, Владыка запланировал, у меня тут даже напечатано давно, как раз эта 
тема. Прямо в точечку. 

Мы вчера стяжали 8 границ ИВДИВО, но 8 границ ИВДИВО — это коллективное 
ИВДИВО. А теперь сами для себя протестируйте. У вас в ИВДИВО каждого на сегодня, 
сейчас — Аватара ИВДИВО, вот в ИВДИВО каждого из нас есть эти 8 границ ИВДИВО или 
нет? Я бы сказал, что нет. Ни плохо, ни хорошо, по-честному.  

А какие границы у вас есть? Допустим, в ИВДИВО каждого границы Планеты есть? Я 
очень корректно скажу: на сегодня установлено, то есть за три дня, без обид, в ИВДИВО 
каждого мы заставили всех в ИВДИВО каждого поставить границы Планеты. Но когда мы 
тестировали съезжающихся на Съезд, дней за пять, — тестировали не в смысле, что мы на вас 
вывели потенциал, — то в ИВДИВО каждого у большинства, где-то 200–300 человек, были со 
сферой Планеты, где-то 400 — с отсутствием сферы Планеты, то есть границ Планеты Земля 
собою. Другими словами, вы были континентальными или страновыми. Городскими — мы не 
говорим, там Столп Отца. То есть ваши границы были по стране, для граждан России — по 
Российской Федерации, но тут для украинцев — по Украине, для Казахстана по-казахстански, 
да? По любой стране, откуда вы прибыли. По границам страны, может быть, по границам 
континента, но у 400 здесь сидящих служащих границ Планеты Земля в ИВДИВО каждого мы 
не видели. 

Ситуация такая. Вы входите в команду, команда усиляет потенциал на 700 человек — все 
границы у вас есть. Вы выходите из команды, входите сами в себя в ночную подготовку, и в 
ИВДИВО каждого должна быть граница Планеты. Её там нету. И вот у вас такой когнитивный 
диссонанс: с одной стороны, на занятиях у вас говорят: есть, с другой стороны, вас тестируют и 
говорят: нет. Так вот, на занятиях, когда идёт коллективное усиление, у вас есть. Потому что у 
нас эпоха коллективная. А когда вы начинаете отвечать сами за себя, у вас — нет. И вы не 
можете держать границу по границам Планеты лично собственным ИВДИВО каждого.  

Услышьте меня, пожалуйста. Вот это надо различить: коллективно есть и индивидуально 
есть, и можете. Проблема в индивидуальном, не в коллективном. В коллективном мы вчера 
стяжали все 8 сфер. Я сказал: «Ура!» И подумал, что всем всё сложится. Ночью сегодня в 
ночной подготовке посмотрели: «Ура!» И большинство из вас смогло, как сказала Аватаресса 
Фаинь, достичь границы Планеты. И я расстроился. Потому что у нас в Октаве ФА первая 
граница — это Метагалактика ФА, а Планета — внутри Метагалактики ФА.  

Это не значит, что здесь нет тех, кто достиг Метагалактики ФА и выше. Есть такие, но чем 
выше, тем их меньше, а большинство — в границах Планеты. Поэтому, когда Аватаресса сейчас 
вышла, я вам сейчас сказал: формируем Огненную среду вокруг вас. Мы ещё поддержали эти 
границы вокруг Планеты, и наш сейчас базовый потенциал ИВДИВО каждого — граница 
вокруг Планеты. То есть мы мыслим планетарно, а в Метагалактику ходим как в гости. А МГК у 
нас Метагалактическая, Империя у нас Метагалактическая, Наука у нас Метагалактическая, да и 
Метагалактический Синтез у нас — базовое состояние. Вопрос: где мы в Метагалактике?  
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Я понимаю, зашли-вышли — это хорошо. Нам нужна среда Октавной Метагалактики, 
которую мы вчера стяжали, а для этого должна быть граница в ИВДИВО каждого из нас. 
Увидели? Увидели. 

Вчера мы шли по горизонту, давайте сегодня по-другому сходим. Мы сейчас идём в 
практику, где стяжаем 8 границ ИВДИВО каждого, но вначале мы их осмыслим. 

Первая граница для нас — город, но я не буду его трогать. Это понятно. Потому что мы в 
Москве, сейчас стяжаем город — все станут москвичами. У нас и так в Москву съезжаются, 
съезжаются. Россию-то тоже развивать надо. Поэтому первая у нас будет граница — Планета. 
Это понятно, это более-менее. 

Вторая граница — Метагалактика ФА. А теперь вообразите у себя, как вы видите 
Метагалактику ФА. Я ментально смотрю — прокомментирую. Вообразите, это у вас ментально 
всё равно нарисуется над головой. Потолки высокие, всё видно. У меня то же самое, кстати.  

Давайте так: Метагалактика ФА — это Ядро ФА в центре космоса, от него расходящиеся 
16384 сфер, которых по горизонту можно дойти до 16385-й сферы. Вообразите Ядро, висящее в 
космосе, шуньята ФА или Ядро ФА, где вы стяжаете ФА на каждый год. Мы для этого ФА и 
стяжаем. Возжигайтесь Огнём ФА внутри вас, у вас тут же срабатывает Ядро ФА 
Метагалактики ФА, и от этого Ядра вы можете в космосе увидеть сферы, именно сферы, 
расходящиеся на 16384. И 16385-ю вы можете увидеть толстую. Это ИВДИВО Метагалактики 
ФА вокруг Метагалактики ФА — 16385-я. Попробуйте так повоображать. Воображение — ключ 
к высшим мирам. Начнёте воображать — и войдёте в эту границу, вас воображение переключит 
на эту границу. Ничем другим мы Метагалактику воспринять не сможем. 

Дальше, за этой толстой сферой, 65 тысяч сфер. Вторая толстая сфера — Изначально 
Вышестоящая Метагалактика. За двумя толстыми сферами, их можно так чуть сжать, 
«компактифицировать» называется, — две толстые сферы рядом, как два пальца. 262144 сферы 
расширяющиеся — третья толстая сфера, Высокая Цельная Метагалактика. Сжимаем, рядом 
ставим. И дальше 1 048 576 сфер — четвёртая толстая, здесь посложнее, кстати, это уже сложно 
представить на один миллион. Я в зале вижу просто 1 048 576 сфер. И толстая вокруг, 
итоговая — границы ИВДИВО.  

Сжимаем четыре у нас границы: Метагалактика ФА, Изначально Вышестоящая, Высокая 
Цельная, Истинная и 4 194 304 сферы вокруг них. Воображаем. 305-ая — толстая, 4 194 305-
ая — это ИВДИВО. Компактифицируем.  

Потом просто у Отца стяжаем, утверждаем стяжание сферы ИВДИВО Ноты Ре. Нам 
нельзя воображать на 16 миллионов, пока «вава» будет. И стяжаем сферу Ноты Ми вокруг этих 
пяти сфер. Итого семь сфер. Мы вам расширяем сферу за Октаву Бытия. Поэтому воображать их 
нельзя, их можно только стяжать. Пока. Воображать мы можем только в Октаве Бытия, и то 
только на четыре миллиона. 

Семь толстых оболочек плотных, вот такого размера, вокруг меня стоят, вокруг вас сейчас 
зафиксировались, оболочек Метагалактик и видов Нот, Материй Нот, вокруг вас: четыре 
Метагалактики, ИВДИВО Октавы Бытия, Ре и Ми и три над- или после-метагалактических 
образований. Мы называем их «Ноты».  

Напоминаю, что над Метагалактикой будет ещё один космос. Вообразили? Вы сейчас 
Аватары ИВДИВО, я вас сейчас заставляю работать как Аватаров. Вначале вообразите. Если вы 
глубоко вообразили, вы буквально вошли в эти границы. Начинайте их сопереживать. Действие 
Аватаров — Аватар сказал, Воля понеслась делать. Вы наделены Волей Отца. Я вам сказал как 
Аватар, вы как Аватар меня услышали. Наша Воля вспыхнула, только что стяжённая у Отца, 
понеслась это делать. У нас 256 видов Воли, всего лишь семь из них — на границах, 249 — в 
запасе. То есть, есть ещё чем заниматься, но границы должны быть обязательно, для Разума 
даже, чтоб быть адекватным Аватаром.  

Практика. 
Вообразил, не вообразил — мы вам поставили. Один за всех, все за одного. Мы все 

Аватары. Я вчера говорил о принципе иерархизации равных. Мы все Аватары, иерархизация 
Аватаров всё равно разная, накопления компетенции разные. Но все равны — все Аватары, а 
иерархизация Аватаров разная. Ничего такого сложного нет. Правда? Нормально вот, у нас, у 
Отца так нормально всё, все так, все Аватары, а компетенции разные. И все это чётко 
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соображают, и всё. Всё. Я выхожу к Кут Хуми, я понимаю, что компетенции разные. Он — 
Аватар, я — Аватар, но компетенции разные. Я ж понимаю, куда и к кому выхожу. Всё, никаких 
проблем нет, но мы оба — Аватары. Подобное притягивает подобное — уже легче.  

Кут Хуми легче мне объяснить, что делать, потому что я тоже Аватар. То есть я на равных, 
но компетенция Кут Хуми… Понятно, да? И всё. Вот такая равностная иерархичность. Мы 
равны и руки пожимаем друг другу, и иерархичны, потому что я понимаю, кто такие Кут Хуми 
Фаинь по компетенции. И всё.  

Действуем. Практика.  
 

Практика 13. Преображение ИВДИВО каждого в ИВДИВО Октавы Фа 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 

Ми-ИВДИВО. 
Такая тренировка, обязательная. 
Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО и 

переходим в зал на 67 108 800-ую Высоко Цельно ИВДИВО-Цельность, развёртываясь в зале 
Аватарами ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 
как Главами ИВДИВО. 

И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО 
принять каждого из нас Аватаром ИВДИВО для развития ИВДИВО Землян, Человечества 
Землян и любого Человека и Человечества Октавы Фа явлением ИВДИВО. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, преображаясь, входим 
Аватарами ИВДИВО в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца всей 
глубиной компетенции каждым из нас, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 
минимизировать отрицательные последствия действия каждого из нас в случае непонимания 
происходящих процессов или деланья некомпетентных явлений и действий, прося записать это 
на нашу обучаемость и поддерживать только компетентные, полезные, перспективные и 
проработанные действия в явлении ИВДИВО и аватарскости в каждом из нас. 

Я напоминаю, что мы находимся в Материи Изначально Вышестоящей Матери, где 
могут расти разные выражения. Поэтому мы поддерживаем положительное и просим помочь 
нам нивелировать отрицательное, чтоб мы продолжали рост человечески, учительски, 
аватарски. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся 
им, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь интегрировать  и 
синтезировать  ИВДИВО каждого из нас в ИВДИВО Октавы Фа как Аватаров ИВДИВО, 
назначенных Изначально Вышестоящим Отцом, с реализацией в ИВДИВО Изначально 
Вышестоящей Матери в компетентном действии Аватара ИВДИВО каждым из нас 
Материей  собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
просим установить в ИВДИВО каждого из нас границы Планеты Земля, Метагалактики Фа, 
Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной 
Метагалактики, ИВДИВО Октавы Бытия, Ре-ИВДИВО и Ми-ИВДИВО восемью границами в 
синтезе их и девятую границу — Фа-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе восьми границ собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем девять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, 
преображаемся ими. 

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца на 67 108 865-ую Высоко Цельную ИВДИВО-Цельность. 
Развёртываемся Философом Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим расширить границы 
ИВДИВО каждого из нас явлением Аватара ИВДИВО каждым из нас. 
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И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем границы Планеты Земля 
ИВДИВО каждого: 

– границы Метагалактики Фа ИВДИВО каждого,  
– границы Изначально Вышестоящей Метагалактики ИВДИВО каждого,  
– границы Высокой Цельной Метагалактики ИВДИВО каждого,  
– границы Истинной Метагалактики ИВДИВО каждого,  
– границы ИВДИВО Октавы Бытия ИВДИВО каждого,  
– границы Ре-ИВДИВО ИВДИВО каждого,  
– границы Ми-ИВДИВО ИВДИВО каждого, 
– и в синтезе восьмерицы границ — явление границы Ре-ИВДИВО Октавой Фа в синтезе 

восьми границ ИВДИВО каждого собою в явлении максимальной границы ИВДИВО каждого 
Ре-ИВДИВО Октавы Фа в каждом из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить девятью границами ИВДИВО каждого из 
нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждого из 
нас и синтез нас на явление Аватара ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас в веках на 
262 144 000 лет физического исполнения границами времени Планеты Земля каждым из нас, 
минимально. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО. 

Возвращаемся в физическое выражение в данный зал физически собою. Развёртываемся 
физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, так как 
затронуты границы, и ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Принятие подарков Отца и Матери в Совершенные Части 
 
Смотрим на сцену. Отец и Мать покидают нас. Они благодарят вас за участие в экзамене и 

приём, организованный в честь них. Они стоят, каждый из них благословляет вас. Отец по-
отцовски, Мать — матерински. Вспыхивайте, принимайте. Отец говорит, как подарки какие-то, 
ну понятно, дети любят подарки. Я думаю, какие-то фиксации и какие-то проблемы ваши 
решены или перспективно решены, так Отец говорит, само собой разумеется. Но раз Отец 
говорит… 

Они ушли. Два с половиной часа, которые прошли, там, чуть больше, они стимулировали в 
нас ещё 65 Совершенных Частей, напоминаю. Поэтому сейчас они ушли. У Отца всё просто — 
поблагодарили, благословили, ушли. Всё просто. Он пришёл, ушёл. Никаких там пиететов 
особых ему не надо. Он пиетет сам себе, называется. Мама — тем более. Понятно, да? Такая 
простота есть.  

Но! Я вначале сказал и сейчас просто хочу подчеркнуть, у нас ещё полчаса работы, Съезд 
не заканчивается, пленарка тоже. Просто Папа и Мама увидели, что мы пресытились, и пора 
уходить. Они сейчас направляли нам 65 разных Синтезов и видов Материи для формирования 
Совершенных Частей. Я напоминаю, что они будут усваиваться у вас сутки, завтра мы их 
стяжаем уже в Ноте Фа, на шаг выше. Это такое итоговое стяжание будет Фа.  

А теперь, пожалуйста, сами для себя закрепите то, что они вам подарили в 
65 Совершенных Частей. Понятно, что подарки были не о Частях, но два с половиной часа они 
вам что-то там фиксировали. Я не знаю, как это называется, поэтому я говорю — как подарки. 
Папа и Мама вам передавали в Совершенные Части что-то, мне тоже, но вам — легче говорить. 
Вот за два с половиной часа у вас в 65 Частях были фиксации, как подарки какие-то, развитие 
Совершенных Частей. 

Самое простое, Совершенная Часть — это, во-первых, Истина, то есть некое выражение 
Истины. Совершенная Часть — это всё-таки уровень Владыки. Эталонные — уровень Учителя, 
да? То есть Эталонные Части — это ближе к Око, Совершенная Часть ближе к Истине. 
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Соответственно, там у вас появились тезы, минимально — теза Отца, теза Матери. Теза, 
вызывающая глубину какого-то качества жизни этой Части. Вспоминаем, что на 14-ом 
горизонте кроме тезы у нас есть Имперации, то есть в каждой Части могла появиться 
Имперация. В более высоком варианте — Дух, но мы его и так стяжали, но, возможно там будет 
элементик Духа Отца или Матери, или и тех, и тех, да?  

В ещё более высоком выражении — Сверхпассионарность, а, нет, это 15, Истинность —
 14, тогда не Дух, а Свет. Нет, всё-таки Дух, потому что вас наделили Духом в Частях. Но 
значит, Сверхпассионарность. Идёт, так идёт. Значит, мы идём всё-таки по 15-му горизонту, ну 
Аватары, хотя Части вам фиксировали Совершенные, то есть они вас наделили каким-то Духом, 
какой-то Сверхпассионарностью, Имперациями, и на вершине всё-таки Мудрость. Как 
интересно — два в 14-ый горизонт и два — 15-ый. 

Имперация, Дух, Сверхпассионарность, Мудрость — своя, их, Отца и Матери — но и плюс 
теза, теза от Отца и Матери. Вот эти пять явлений в каждой Части, пять от Папы, пять от Мамы, 
десять в каждой Части в вас фиксируются. Возжигайтесь! Пять от Папы, пять от Мамы, вместе 
десять, две тезы, две Мудрости, две Сверхпассионарности, два Духа и две Имперации, — 
десять — в каждой из 65 Совершенных Частей. 650 выражений. Возжигаемся.  

Фиксируем их фиксацию в Совершенных Частях сами! Ребята, подарки могут и 
выпадать, мы их можем забыть на этом кресле, поэтому, пожалуйста, фиксируйте, не филоньте. 
Если Отец дал, это не значит, что вы взяли, подчёркиваю. У нас это проблема просто уже.  

Вам дали зафиксировать в Части. А теперь чётко утвердите, что эти десять есть, и более 
того, — знаете так, вдруг кому-то больше дали, — и более того! Десять минимум: пять Мама, 
пять Папа, и более того — в каждой из 65-ти Частей. И вы растворяете и принимаете данное 
каждой Частью, Совершенной Частью, собою. И тогда оно у вас усваивается. То есть вы 
принимаете, согласны, — свобода воли, помните? И растворяете данное каждой Частью собою. 

И утверждаете, что сохраняете контакт с Изначально Вышестоящим Отцом 
Истинной Метагалактики и Изначально Вышестоящей Матерью Ми-ИВДИВО. 

Здесь такая тонкость, раз они с нами работали, шла их репликация в нас, значит, извините, 
мы имеем право теперь поддерживать с ними контакт и обращаться, в случае чего, за помощью, 
там мало ли какая у нас Аватарская нужда возникнет в перспективе. В Доме Отца не бывает 
случайностей, если направили именно такого Отца и такую Мать к нам сюда на Съезд. Есть ещё 
более высокий Изначально Вышестоящий Отец Фа-Октавы. Это завтра познакомимся. Он всех 
направляет и руководит, поэтому есть за что и есть почему, и какая-то перспектива в этом 
наблюдается. 

Допустим, Отец перспектива — Октавная Метагалактика, Мама перспективная — это 
новая Материя, которая этим пахтается. Может, если бы мы не создали с вами Октавную 
Метагалактику, не вышли бы на неё, Маме Ми-ИВДИВО мы были бы неинтересны. Так как, как 
вариант примерно, а так мы что-то новенькое решили сделать, мы интересны. Октавная 
Метагалактика — это не Основная Метагалактика, а синтез четырёх, то есть четыре 
Метагалактики есть, а мы их решили синтезировать. Это уже интересно — развитие Материи. 
Мама пришла. Увидели? 

Но нет Октавной Метагалактики как отдельной Материи, она синтез четырёх, она 
пахтается синтезом четырёх. Вот мы с вами этим занимаемся, пришёл соответственно Папа 
синтеза четырёх, Истинной Метагалактики, и Мама, которая увидела, что мы запахтали новой 
Материей, — интересно.  

Всё. О! Сейчас я увидел в зале, что вы это усвоили. Знаете, как от вас лёгкость пошла по 
залу. Внутри на лицах, вокруг тел лёгкость по залу пошла, вы впитали и растворили всё, что вам 
дали. Если бы состояние в зале было тяжёлое, значит, вас нагромоздили, а взять вы не можете, а 
если лёгкость, то вы легко взяли и уже пошли. С этой темой тоже всё.  

 
Иерархичность равных: дополнения к теме 

 
И у нас последняя маленькая темка. Она возникла вчера, пока мы занимались в Институте 

Синтез-Философии. Я её опубликовал как вариант ИВДИВО Октавы Бытия. 
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Но ночью меня вызвал Владыка и Отец, причём вдвоём, и тот, и другой, и сказал эту тему 
ещё раз поднять на пленарке и объявить как маленький стандарт, который будет дополняться. И 
я бы даже сказал, с моей точки зрения, подчёркиваю: с моей, — как некую этику, которой мы 
должны владеть априори. Причём я не вижу в этом этику, но мне так было сказано, честно 
говорю. Я не вижу в этом этику. Но это постулаты, я вчера говорил, Цивилизованности. 

Мне сообщили, что это постулаты, которые мы должны будем придерживаться и 
действовать между собою, проверять на них других. И потом эти постулаты будут расширяться, 
и мы начнём понимать, как нам действовать в ИВДИВО. Причём я подчёркиваю: я делаю эти 
постулаты для цивилизованности, а мне сказали, что это для ИВДИВО. Цивилизованность 
отменяется. 

Первый принцип я сегодня уже просто вам говорил. Иерархичность равных. Помните 
вчера, я как раз диктовал вам об ИВДИВО. 

Маленькое объяснение, мне сказали объяснить каждый, чтобы вот глубже.  
Мы все равны. Допустим, мы сейчас равны как Аватары ИВДИВО, но компетентность, 

количество Посвящений, количество Статусов, количество Творящих Синтезов у нас разное. 
Соответственно, количество Прав в этих Посвящениях, количество Начал в этих Статусах, 
количество Синтезностей в этих Творящих Синтезах, и так далее, у нас тоже разное. 

И вот в ИВДИВО мы всё равно равны. Но исходя из разного количества, значит, и 
качества компетенции, мы иерархически разные , но равные . И вот эту ситуационность 
нужно установить в ИВДИВО, тогда мы должны сопереживать друг другу. 

Но, допустим, когда вы смотрите на нас с Аватарессой, мы Главы ИВДИВО, какой-то 
пиетет есть, у вас срабатывает, что компетенции должны быть выше. Слово «должны быть» — 
не обязательно выше, так по Должности положено. Но если вы посмотрите друг на друга, где то 
же самое?  

При этом понятно, что некоторые скажут: но раз есть Глава подразделения, у неё должно 
быть выше, а точно у неё выше? Ведь Глава подразделения выбирается не по количеству 
компетенций, а по приложимости к Материи. 

Глава подразделения и Главы ИВДИВО — это золотая середина между Материей и Отцом, 
то есть и Материя должна их принимать, и Отец. С Отцом понятно, он назначает. Здесь 
проблема, чтоб Материя принимала. То есть, если бы меня как Главу ИВДИВО не принимала 
Материя Планеты, независимо от моих компетенций, я не имел бы права быть Главой ИВДИВО. 
Если бы Главу подразделения не принимала Материя города, региона, он не имел бы права быть 
Главой подразделения. 

Уверяю вас, в некоторых подразделениях я знаю более компетентных лиц, чем Главы 
подразделений. Но этих более компетентных лиц Материя не принимает. В итоге назначаются 
Главы подразделений, которых принимает Материя этой территории. Внимание, выбираем не 
мы, и даже иногда не Кут Хуми — Материя! И нам это важнее, потому что наш Синтез и Огонь 
Отца и Владыки идёт в Материю. 

Это то же самое — Иерархизация равных. Нравится нам это, не нравится, мы чувствуем 
себя более подготовленными, ну и занимайтесь более подготовленно в той области, в которой 
вам Кут Хуми поручил. Тем более, сейчас мы все Аватары. Всё, всё, лафа! Все Аватары 
ИВДИВО. Кто чем бы ни занимался — всё правильно! Всё на развитие ИВДИВО. Нам теперь 
эта Должность выше, Должность ниже, — так, игра в догонялки. На каждом из нас теперь 
ответственность за всё ИВДИВО!  

Ребята, о, кстати, я вам… Иерархичность Равных. Тем, что Отец вас назначил Аватарами 
ИВДИВО, вы порадовались так, да, я делюсь с вами ответственностью с семиста Аватарами 
ИВДИВО. И ответственность за ИВДИВО возлагаю теперь на команду Аватаров ИВДИВО 
(изображает радость; смех в зале). Вы меня поняли? А теперь в мою сторону или в нашу 
сторону можно, конечно, посматривать, потому что руководство всё равно должно быть, но вы 
ответственны за всё ИВДИВО. У нас коллективная эпоха! Ой! Какое хорошее 25-летие! Вы не 
представляете, какой груз снялся с моих плеч и лёг на ваши плечи. Единственное, у меня они 
одни, а у вас семьсот! Ну всё равно, я даже не шучу. Вот так мы делимся полномочиями.  

В Иерархии и в ИВДИВО есть закон — «сделай сам», поэтому некоторые знают, кто здесь 
участвует в проектах, у них возникает ощущение, что я постепенно отдаляюсь и отдаю все дела. 
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Даже вчера было совещание Глав подразделений, я сказал: «Ребята, настоящая организация 
работает, когда начальник уехал, она хорошо работает». Вот я должен отстраниться, а вы 
должны сами хорошо работать. Почему? Потому что, когда я здесь, вы на меня смотрите, и 
«Виталик скажи или сделай». 

Я уже многие вещи не могу делать, вы опытные люди, поэтому я отстраняюсь, чтобы вы в 
мою сторону не показывали пальчиком, а чувствовали, что вы должны сделать сами. Вот 
последний год-два у меня такая политика. Причём мне поручил это Кут Хуми, потому что я не 
умел это делать. Вот я буквально отстраняюсь, не, не, не, чуть возникает проблема, я там! То 
есть руководитель должен включаться, когда есть проблема или когда он видит проблему, 
другие не видят. 

Когда нет проблем, руководитель есть, но он включаться не должен, это ИВДИВО. Не 
потому, что он не хочет руководить, а потому, что люди сами справляются. Извините, Аватары 
ИВДИВО и сами справляются. И так будет правильно. Иначе вы не вырастите в руководителей, 
Владык Синтеза в следующих воплощениях, пока не будете брать на себя ответственность за 
свой участок работы и просто его делать. Создавать команды и делать! 

Это не значит, что я бездельничаю. Я только вам что-нибудь отдаю, мне сразу Владыка 
говорит: ага, в два раза больше — вперёд, Виталик, работай! То есть у Владыки работ полно, и 
нельзя сказать, что ты отдал работу, ушёл на отдых. Тебе просто поручают следующую, потому 
что есть кому исполнять другие, уже понятные, виды работ. 

Вы увидели? Это тоже Иерархичность равных. И когда вы взрастите команду, которая 
будет вам помогать, а потом будет брать на себя ответственность за вашу работу, вы или меня 
поймёте, или будете в том же самом состоянии. 

Когда вы сможете в кайфе команде, семиста Аватарам ИВДИВО, отдать свою 
ответственность и сказать: теперь, ребята, вы отвечаете за ИВДИВО, а значит, отвечаете перед 
Отцом, что этот Дом жив, действует, развивается и есмь на планете Земля, в Метагалактике Фа 
и по всем границам, которые мы сейчас стяжали. Вы меня поняли? У нас теперь 
ответственность семисотая, вернее, семисотная. И теперь не только я должен волноваться, чтоб 
ИВДИВО был, а каждый из вас должен волноваться, чтобы ИВДИВО был. Ответственность на 
всех нас! Мы все с вами Аватары ИВДИВО!  

При этом Иерархизация Равных. Всё равно нас, Глав, назначил Отец как Глав ИВДИВО, а 
не только Аватаров ИВДИВО, значит, в случае чего право вето или итоговое внедрение 
возможностей идёт через нас. Ну там, я сейчас Маму представлял, допустим, а ты попробуй не 
поверь, если я вам представил. Поэтому даже пришлось объяснить, кто не поверили, — я вам 
сочувствую! Не потому, что я такой наглый и лучше вас вижу. Я Глава ИВДИВО! Если мне 
сказали, что придёт Мать, то значит, она придёт. Понятно, да, о чём я? В ИВДИВО только так! 
У вас, кстати, то же самое. Вот это Иерахичность Равных.  

 
Внутренне-внешний космизм 

 
Второй вариант. Это внутренне-внешний космизм. Мне не нравится слово «космизм», но 

мне сказали: внутренне-внешний космизм. Для меня космизм — это один из видов Материи. 
Мне сказали — нет, вот будет такой принцип. 

Здесь смысл в чём? Мы развиваемся с вами Имперски и Ивдивно. Внутренне мы 
охватываем четыре Метагалактики Октавы метагалактичности. Я хотел — «внутренне-внешне 
метагалактичности», мне сказали — нет, «космизм». А космизм — это та Материя, которая 
притягивается, — смотрите! — на нашу внутреннюю  работу притягивается Материя, — 
внутри? — да. И вот от того, какая Материя у нас внутри, это та Материя, которую мы 
притягиваем на внутреннюю работу. Внутренне-внешний космизм. На внешнюю нашу 
работу притягивается Материя по нашей внешней активности.  

Пример. Вы входите в Погружение, многие были, наверно, все, и видите, какая гадость в 
том доме, куда я попала. Это та Материя, которую вы притянули на свой внутренний космизм. 
Или выходите в тот же дом и говорите: как здесь классно, да я бы здесь осталась, а можно из 
погружения не выходить? Это та Материя, которую вы притянули на свой космизм. Если в 
вашем доме было грязно, то надо честно признаться, что внутри мы «засраны». О, извините, 
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давно не мылись. А если внутри дома классно, в кайфе, и нам нравится быть, то мы за собой 
следим, и внутри мы чистые. Внутренне-внешний космизм. Только мы это делаем в 
Погружении. Теперь представьте, что мы учимся с вами ходить синтезфизически без 
Погружений. 

Сейчас идём по зданию подразделений, и некоторые из них (зажимает нос пальцами) 
давно не убирались, из 64-ёх. И вот этой неуборкой на ваше внутреннее влияет, что вы за эти 
здания ответственны. А в некоторые заходишь, там такой кайф, и ты понимаешь, что в этой 
группе внутри кайф! Потому что сам Дом выжигает всю гадость, потому что сама группа горит 
Огнём и выжигает в Домах всю гадость, и кайф! И не важно количество группы. Бывает 
маленькие, где всё кайф! Большие, где думаешь — о господи, ну я попал! Это ж придётся 
чистить 64 Дома вместе с командой. Приехал…  

Ситуация понятна? Внутренне-внешний космизм. Насколько чистота ваших зданий, 
такая чистота у вас в городе, а то и в вашем доме. В смысле в квартире. Внутренне-внешний 
космизм. И вот этот баланс мы должны теперь искать, это наше задание. 

 
Метагалактический Императив 

 
Третий пункт — Метагалактический Императив. Сразу вспоминается категорический 

императив, философия, я вчера на него сослался, меня Владыка вызвал, сказал: ошибка, за 
категорический императив забыли, это философия.  

Метагалактический Императив — это всё, что вы знаете о Метагалактике, и это должно 
для вас быть императивно. Что значит императивно? Вы вначале соображаете 
метагалактически, а потом всем, чем угодно. Я, конечно, могу сказать, что ещё есть Отцовский 
императив, но мне Владыка сказал, нужен Метагалактический. Вы вначале думаете 
Метагалактикой, а потом действуете или думаете, как можете, а потом действуете. Вот 
Метагалактический Императив, когда вы Синтезом прокрутили Метагалактические отношения, 
а потом действуете. Ладно. 

Что бы вы ни делали, вы всегда на стрёме Метагалактики, и вы это сами переживаете —
Метагалактический Императив. Вы зашли в магазин, и вы зашли в магазин метагалактически. Я 
не знаю, как это. Это Метагалактический Императив. Вы купаетесь в море и, с одной стороны, 
кайфуете от моря, а с другой стороны, состояние возникло, вы всё море зарядили 
Метагалактикой и пошли дальше отдыхать домой. А Владычица моря стоит и думает: ооо, 
искупался, а мне теперь работать. Нормально, нормально. Метагалактический заряд, 
Метагалактический Императив. Ты то маленький, то большой.  

 
Ивдивная Аксиоматика 

 
Четвёртое. Ивдивная Аксиоматика. Аксиома — это не требующая доказательств 

положения, закона, определения — и по списку. Ивдивная Аксиоматика, то есть то, что 
происходит в ИВДИВО, для вас не требует доказательств. Грубо говоря, Отец, Мать пришли, и 
я сказал: Отец, Мать сидят. Оля видит, мы говорим: Отец, Мать здесь, — это Ивдивная 
Аксиоматика. Вы не видите, не слышите, рыдаете, мучаетесь, нас ненавидите, но по Ивдивной 
Аксиоматике — Отец и Мать сидят. Вы не верите, не чувствуете, я вам рассказываю, что они 
что-то с вами делают, у вас вообще ничего в теле нет, «что вы с нами делаете, что вы нам лапшу 
вешаете», но по Ивдивной Аксиоматике Отец и Мать есть — значит, делают. Не вижу, не 
слышу, не чувствую, мучаюсь, страдаю, сижу, но Отец и Мать есть. Раз нам сказали, что они 
есть — Ивдивная Аксиоматика. Понятно?  

И так на всех Советах. Чтоб было понятно Иерархичность Равных, чуть выше. Если более 
компетентное лицо сказало «есть», — не видите, не слышите не знаете, но более компетентное 
лицо правильно сказала, значит, это есть. Понятно?  

Мне хорошо говорить, а вот когда вы между собой будете этим заниматься, вот там будет 
Ивдивная Аксиоматика — ещё тот случай. Я знаю, что происходит на Советах, это вот та самая 
песня. Вот Ивдивная Аксиоматика — это ваши Советы.  
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Но при этом и внутренний и внешний космос, космизм, при этом Иерархичность 
Равных, при этом Метагалактический Императив в Ивдивной Аксиоматике как 
нижестоящее является обязательным. То есть я иду вверх.  

 
Парадигмальный Синтез 

 
И последний пункт. Вы Аватары. Я вчера его написал, потом доехал домой ночью, и вдруг 

слышу, так у Аватаров же это самое, до меня только ночью дошло, — Парадигмальный Синтез. 
Чтоб было понятно, пять Парадигм, и до меня только ночью дошло, что Парадигмальный 
Синтез — это Аватарское. Не, раньше знал, на Съезде забыл.  

Пятый пункт — Парадигмальный Синтез. Вы должны постоянно синтезировать 
концепцию Бытия, парадигмальность Бытия, взращивать её. То есть Парадигмальный Синтез — 
это не кто-то, Виталик или команда, пишет Парадигмы, — у нас команда пишет Парадигму, да, 
а это ещё и вы постоянно поддерживаете, расширяете концептуальность, парадигмальность, 
некий взгляд, масштаб взгляда каждого из вас на происходящее вообще, всё в целом.  

То есть Парадигма — это такая — все установки, все положения, все подходы, которые 
для вас обязательны. Только не надо «священно», это смешно, это свет. Обязательно. То есть 
Парадигмальный Синтез — это ваша концептуальность Бытия, это ваш синкретический миф, вы 
такой. Только миф для некоторых плохо, а в мышлении это обязательное базовое мышление, без 
которого всё остальное исходит.  

Какой у вас Парадигмальный Синтез сейчас, Аватары ИВДИВО? И всё, что в 
Парадигмальный Синтез не входит, сейчас будете смеяться, у вас в голове не хватает. У меня 
тоже. Всё, что в Парадигмальный Синтез входит, даже если голова не соображает, вам сверху 
стучит и говорит: слушай, вспоминай, это же так.  

Но вот поздно ночью еду домой: так, Парадигмальный Синтез — это ж Аватары! Что я тут 
рассказывал при Аватаре о Парадигмальном Синтезе? Всё равно вспомнил. Ну что это Огонь 
Воли, горизонт. Вы увидели? Вот какой у вас Парадигмальный Синтез для ИВДИВО? 
Какой у вас Парадигмальный Синтез для самого себя? Вы как себя видите? Вот я не требую, 
сейчас, чтоб вы видели себя Аватаром ИВДИВО, это только стяжали. Но Человека мы стяжали 
три дня назад. Вы себя, внимательно подумайте, вы себя видите сейчас Человеком Высокой 
Цельной Метагалактики собою? Или знаете, что стяжали и согласны с этим стяжанием? 
Чувствуете разницу?  

Вот я Есмь Человек Высокой Цельной Метагалактики и сопереживаю Высоко 
Цельно Метагалактически — это Парадигмальный Синтез. Я себя сам ощущаю Человеком 
Высокой Цельной Метагалактики. Или я знаю, что на этом Съезде мы стяжали Высокого 
Цельного Человека Высокой Цельной Метагалактики, и я стал Высоко Цельно 
Метагалактическим Человеком (изображает высокомерие). Мастер не узнали? Гениальный 
фрагмент был в одном фильме. Понимаете, и это не Парадигмальный Синтез. Просто вы сами 
себя убеждаете, что вы мастер, что вы Человек Высокой Цельной Метагалактики Синтезами.  

Потому что Парадигмальный Синтез — это не просто концепция, а это ты есмь этим и 
соображаешь, действуешь этим как естеством. И тогда у тебя оперативка вырастает в голове 
Парадигмального Синтеза Человека Высокой Цельной Метагалактики, а не просто Человека, 
который стал Высокой Цельной Метагалактики.  

Пять пунктов, обязательных к исполнению. Пункты можно расширять на любом 
Проекте, во все места и направления, — и в шутку, и в серьёз, — добавлять, углублять, писать 
положения. В будущем ещё эти пункты добавлять на расширение базовых инициатив. Но не 
надо слишком много дополнять. Много мы не запомним. Нам и в пяти хватит разобраться. 
Лучше их расширить внутри. Там много чего написано. Сложили?  

У нас маленькая итоговая практика, и мы закончили пленарное заседание, первое из трёх 
сегодня.  

 
Практика 14. Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО явлением 

Аватара ИВДИВО 
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Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал Ми-ИВДИВО, переходя в зал на 67 108 865-ую Высокую 
Цельную ИВДИВО-Цельность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Образ и Подобие 
Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО каждому из нас явлением Аватара ИВДИВО 
физически собою. И проникаясь Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас. И 
вспыхивая, преображаемся им. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. 
Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. Развёртываем Образ и Подобие 

Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 
И выходим из практики. Аминь. 
 
Отец зафиксировался на вас, это эманировать не надо. 
А до завтра подумайте, а почему мы стяжали Образ и Подобие. Ответ будет завтра. 

Суточная подготовка в этом Образе и Подобии. 
Всем большое спасибо за внимание. 
На этом третий день, половина, закрыта. До свидания. 
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День 4 
 

День Изначально Вышестоящего Отца. Командность Съезда сложилась 
 
Доброе утро. Мы рассаживаемся. Пожалуйста, двери закрываем. Оставляем только 

технические для доп. входа. 
И мы начинаем четвёртый день Съезда. Продолжаем наше развитие концентрацией 

большого Синтеза и Огня в синтезе нас. И у нас сегодня день Изначально Вышестоящего 
Отца. Так как мы с вами доходим до Ноты Фа, это высший Отец, который нам доступен 
восприятием. И будет на всю эпоху высший Отец доступен восприятием Ноты Фа, — так если 
корректно сказать. Поэтому мы сегодня учимся выражать Изначально Вышестоящего Отца 
Ноты Фа. А завтра войдём в Октаву Фа в целом окончательно. Сегодня у нас задача — Нота Фа. 
И у нас сегодня фиксируется Изначально Вышестоящий Отец Октавы Бытия. Фиксация уже 
состоялась, минут за пять-семь до начала Съезда. Мы подождём, пока выйдет телесно. 

Соответственно, у некоторых на Съезде начинают быть вопросы, потому что понятно, что 
кто-то видит, — кто видит, тот видит, даже общается, мы это понимаем, мы это видим. А те, кто 
не видят, есть недоумение: как такие высокие должностные лица ходят к нам на наш маленький 
Съезд. Во-первых, вы себя недооцениваете, я всегда это говорил, а во-вторых, так же, как мы 
тренируемся ипостасностью к Отцу, Отец тренируется выходом максимально низко для 
себя, физически. Попробуйте это увидеть. Это не значит, что он не умеет, но, как сказал мне 
Отец, встряхнуть стариной никогда не мешает. А то засиделся он в зале, а тут такие 
возможности. Это первое.  

И второе, взгляд такой полезный, чтобы было важно, и вы действовали. Это взгляд на 
сегодняшний день. Мы должны помнить, что есть Альфа и Омега. К нам фиксируется, сейчас 
придёт Отец Октавы Бытия. Для нашей Октавы До, там, где Планета действует, это северный 
полюс.  

То есть, если посмотреть Октаву Бытия как сферу, то вершина, 4 194 305 ИВДИВО-
Цельность как зал — это северный полюс Октавы Бытия. Если посмотреть нашу Планету внизу, 
как первую Ноту До Октавы Бытия, то это южный полюс Октавы Бытия. Соответственно, Отец 
своим Столпом фиксируется сквозь всю сферу Октавы Бытия и держит Нить Синтеза от 
северного плюса, своего зала в Ноте До следующей Октавы, или для нас — в ИВДИВО Октавы 
Бытия — от До до До. И Нить Синтеза упирается в Планету Земля, фиксируется у Матери 
Планеты Земля, так как она сейчас руководит Планетой. Раньше фиксировалась у Отца Единого, 
но была аж на седьмом Плане, то есть глубоко в Физику не входила. А благодаря Съезду и тому 
Огню и состоянию Прасинтезности, которое мы в себе, извините за это слово, накрутили, 
настяжали, наконцентрировали, насытились, у нас тут, — мы сейчас ходили мимо служащих, 
участников Съезда, — совсем другое состояние от вас эманирует, чем то, что было в первый 
день. То есть в первый день мы все были расхристаны: «И где мы собрались?» А сейчас вот она 
чувствуется, командная среда ИВДИВО, мы ведь одна команда ИВДИВО с вами. Вот она 
сейчас, на четвёртый день перед первым заседанием, она чувствовалась от вас. Вот вы стоите 
разные, там общаетесь по своим делам, а общая командная среда наконец-таки чувствуется. Вот 
даже ради этого можно Съезды проводить, чтобы мы встряхивались ежегодно и 
чувствовали командность, что мы не одни, что у нас одна команда. Да, мы разные, да, у нас 
разные плюсы-минусы, что-то получается, что-то не получается, где-то взошёл, где-то упал, 
поднялся, пошёл дальше. Без проблем. Что, мы в детстве не падали, что ли, коленки не сбивали? 
Но главное, что у нас одна команда, вот она сложилась! 

И вот представьте, что южный полюс Октавы Бытия сегодня фиксируется на Съезд, и Отец 
нам сейчас с утра сообщил, когда мы начали входить в фиксацию, — то есть фиксация идёт чуть 
заранее, но здесь мы уже должны выступать, поэтому не до фиксации, — он сообщил, что он 
будет весь день Съезда. То есть, если до этого у нас по половине, к пленарному, — весь день 
Съезда. Ну я так сразу начал осмыслять, почему. 

 
Коротко о Проектах ИВДИВО 
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У нас сегодня день Проектов, день Проектов ИВДИВО. А любой Проект утверждается 
Изначально Вышестоящим Отцом, и проверяется его исполнение Изначально Вышестоящим 
Отцом. Поэтому я сообщаю всем, особенно Главам Проектов, — у нас есть руководители 
Проектов, — что на сегодняшних всех заседаниях, Проектах, будет фиксироваться и ходить 
Отец. Он может расходиться на восемь тел Проектов. У нас восемь заседаний Проектов, 
фактически девять, будет ещё новый Проект формироваться. И одновременно фиксироваться на 
одном из Проектов. Это решение Отца, нас не касается. Главное — у него очень высокая 
скорость, мы можем даже не заметить, как он ходит. Хотя он походит и между нами на 
перерыве. Как он сказал, ему нравится ходить между людей, чтоб не люди к нему ходили. 
Походит, послушает, подумает. Знаете такую традицию знаменитую, когда одеваешься в 
человеческое, тебя никто не узнавает. Или в кого-то из нас входишь, — все свои, никто не 
узнаёт, а Отец присутствует в этом разговоре. Я даже не шучу, много раз это видел, но никогда 
не публиковал, а теперь вот Отец разрешил, сказал: сегодня день Отца. Вот этим будем 
заниматься. 

Мы поговорим сейчас чуть позже о Проектах. Единственное, должны обратить внимание: 
что такое Проект? Понятно, что слово Проект нам не нравится, не всегда нравится всем. Но 
попробуйте увидеть, что в ИВДИВО масса условий, масса стран, планет, метагалактик, и всё это 
в ИВДИВО. И когда Отец создаёт Проект, он собирает Огонь, нужные Условия, нужный Синтез 
и нужную Ивдивость, чтобы в этом направлении шло развитие. 

То есть Проект — это не интеллектуальная задумка, где мы собрались и там что-то 
пытаемся выразить, а это специальная сфера ИВДИВО, где Отец концентрирует 
специальный Синтез, специальную Ивдивность — это такой набор неповторимых 
возможностей, 48. Специальный Огонь, вот разный Огонь и специальные Условия, реализуя 
которые мы развиваем себя и ИВДИВО. Вот специально говорю. И выбор развития Проектов 
только за Отцом. Поэтому у нас сегодня день Проектов. И фактически после обеда мы войдём с 
вами в восемь специальных Синтезов, Огней и Условий, совершено разных. Некоторые мы 
вчера уже задействовали. 

Допустим, было совещание партийцев Партии. Это у нас отдельный, это, кстати, второй 
Проект ИВДИВО. Но если не считать само ИВДИВО Проектом, да? МЦ и Партия. Вот после 
МЦ второй Проект, который поручил нам Отец, это Партия. Потом до нас дошло, что нужно 
развивать Проекты, у нас уже появилась Наука, и мы пошли дальше. Сейчас мы активно 
расширяемся. И вот у нас понятно, что свободное перемещение по Проектам, кому что 
нравится. Поэтому каждый из вас ходит туда, куда нравится. Там будут во многих Проектах в 
основном докладчики. Некоторые так скучают, когда кто-то выступает, и мы сидим, слушаем и 
думаем: зачем же нам это? А на самом деле надо по-другому вообразить. Вообразите, что в 
каждом Проекте теперь пахтается своя Прасинтезность. И докладчик, его задача — 
запахтать тематику Прасинтезности, которая у нас должна сложить наши личные какие-то 
особенности. 

Допустим, вот мы сейчас готовимся к стяжанию, готовились к стяжанию, настраивались, у 
нас сейчас сложное стяжание будет Ноты Фа, сложно не для вас, вот вместить всё это. Я 
спросил у Отца: вчера мы стяжали 67 миллионов Ядер Синтеза, как мы усвоили? Отец сказал: с 
трудом. Я спросил: что из этого? Ядра стоят. Очень просто: у вас начали за ночь 
формироваться новые качества, свойства, а самое главное, что мне понравилось, — новые 
способности. Вот качества и свойства могут сформироваться, но они не всегда применимы: вот 
сидит во мне это качество и сидит. А Отец сказал, что вчера мы продавили объёмом Ядер 
Синтеза, — 67 миллионов понадобилось, представляете, Ядер Синтеза, мы вчера стяжали это по 
Цельностям, — чтобы у нас появились новые способности!  

Я считаю это настолько важным, что это — достижение Съезда. Ни разу за все 25 лет, у 
нас Юбилейный Съезд, нам не удавалось концентрировать Синтез и Огонь по формированию у 
громадной команды, — 700 человек — это большая команда, — способностей. Обратите 
внимание, что у нас в инструментах Совершенные Способности — это первый инструмент. 
Слово «Совершенные» — это когда те Способности, что у нас есть, мы доводим до 
совершенства. Вот сегодня ночью нам это удалось сделать. Я специально обращаю ваше 
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внимание, я просто потом забуду, — сейчас Отец придёт, Огонь накроет, уже не до этого 
будет, — что мы сейчас стяжаем 268 миллионов ядер Ноты Фа.  

 
Совершенный Субъект 

 
Попробуйте нацелить это не только на способности лично, а на все Инструменты. Слово 

«инструменты» некоторых пугает, но там вполне себе корректные слова. Допустим, каждый из 
нас должен стать Совершенным Субъектом. Что значит Совершенный Субъект? Вот с точки 
зрения каждого из нас, мы Человек. Мы выходим к Папе, мы кто перед ним? И вот тут 
возникает: или Учитель, или Аватар ИВДИВО — вчера стяжали, — или Человек.  

А если восемь вместе, для Изначально Вышестоящего Отца мы кто? Сейчас — Философ 
Синтеза. Но Философ Синтеза перед Папой для Съезда — это хорошо, для Физики это 
великолепно, мы активируем Философию Синтеза для населения Планеты — это (показывает 
большие пальцы вверх). Убираем Философа Синтеза, потому что перед Папой быть 
Философом — это смешить Папу, вышла лялька и философствует: «Агу-агу-агу, ля-ля, Философ 
Синтеза! Агу-у-у, гу-гу, ля-ля, фа-фа». Папа говорит: «Философ! Агу с ля-ля синтезирует». 
Полный Синтез! 

Поэтому, с точки зрения нашей работы, Философ Синтеза — правильно, а с точки зрения 
Отца — мы кто перед ним? И вот тут возникает Совершенный Субъект. Растущий Субъект 
отношений. Причём субъект, — мы видим субъекта сейчас физически научно, что это наше 
тело. Теперь представьте, что Субъект — это Дух, растущий в веках, с учётом того, что 
Субъект у нас, по-моему, 62-й Инструмент, если не ошибаюсь. Нумерацию стоит помнить. А 
62 — это Истина. Я могу ошибаться. Я иногда специально ошибаюсь, чтобы вы учились думать 
сами. На меня не смотрите, я всегда ошибаюсь. Поэтому даже если я говорю правильно, надо 
меня перепроверить. Честное слово. Мне такое поручение сделали, я старательно… У меня 
мозги теперь заплетаются: хочется ответить как надо, а отвечаешь как получится. Это очень 
хорошо, это хороший метод. Вы активируетесь, вы проникаетесь не мною, а Синтезом. Вы от 
меня тогда чуть-чуть отстраняетесь, понимая, что меня надо перепроверить, значит, вы в этот 
момент выходите вверх, а не горизонтально. Поэтому здесь всё правильно. 

И Совершенный Субъект можно увидеть как Дух в веках. Как сейчас нарабатываемый 
Огонь для будущих веков. 262 миллиона лет — это очень много веков, кстати. Век — это сто 
лет. 262 миллиона — это сколько веков? Миллиона два точно будет веков. Поэтому, когда мы 
говорим «в веках», представляете, что нам в перспективе предстоит два миллиона веков? Это 
мы к Папе готовимся. Такая эпоха наступает. Поэтому «в веках» — это не только прошлое. А 
мы сейчас впервые с вами входим в Огонь. То есть до этого Человек развивался Духом, а 
теперь мы начинаем развиваться Огнём. И Огонь у нас будет нарабатываться в веках.  

Вот мы сейчас думаем о Духе в веках, какой Субъект Духа у нас появился. А давайте 
подумаем об Огне в веках: какой Огонь мы хотим достигнуть через энное количество веков? 
Ведь Синтез, записываясь в Огонь, создаёт качество уже не Духа, а Огня, свойства не Духа, а 
Огня, способности не только Духа, а Огня.  

Потому что, когда мы говорим о способностях, мы пока больше думаем Духом. То есть 
там есть опыт многих веков, который помогает нам осмыслить способности на основе опыта, 
иначе мы их не поймём, какие они, нужны какие-то подходы к ним. А теперь представьте, что у 
нас начались способности и формирование способностей в Огне, аналогов которым пока нету. 
Самые простые способности — воспринимать множественные мерности, причём не в единицах 
или десятках, а в тысячах и сотнях. У нас же там до миллиона с чем-то мерности уже доходят 
для восприятия! Причём всего лишь в четырёх Метагалактиках. Мы ещё в Октаву Фа не ходили.  

То есть, грубо говоря, если мы сейчас стяжаем 268 миллионов Ядер, и мерности пойдут в 
ту степь, это сумасшедшее количество способностей на сегодня. А Папа их вот как-то 
выдерживает. А если он для нас Совершенный Человек, значит, мы должны быть так же 
совершенны, как и он. 

 
Совершенный Инструмент, Совершенная Часть. Форма Аватара ИВДИВО 
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И вот смотрим, что Совершенные Инструменты — это не технические аппараты, как Меч, 
он тоже не совсем технический, да? А Совершенные Инструменты — это разработка 64 
направлений наших новых возможностей. И от того, как разработан Совершенный 
Инструмент, начинает работать Совершенная Часть.  

Мы фактически вводили Инструменты, чтобы сдвинуть активацию в нас Совершенных 
Частей. Поэтому даже слова совпадают: «Совершенный инструмент» — «Совершенная Часть». 
И разрабатывая те же самые Совершенные Способности, первый инструмент, мы, вообще-то, 
активируем Физическое Мировое тело Совершенное. Соответственно, как вы ходите в 
Физическом мире, не только вот здесь Физической реальностью, а в синтезе Реальностей, в 
синтезе Цельностей, зависит от ваших Совершенных Способностей.  

То есть чем больше у вас будет Способностей, разработанных Совершенно, тем легче 
вы ходите в Физическом Мире в разных Цельностях и Реальностях. С учётом того, что 
Физических Миров у нас четыре, по четырём Метагалактикам в Октавной Метагалактике, ну и 
плюс, собственно, физичность, да? Высокая Цельная физичность, да? Высокая Цельная 
Реальная Физика, наша с вами, планетарная.  

Вот если мы совместим две эти тенденции, Инструменты и Совершенные Части, мы 
начнём понимать, что от каждой Части ждёт Изначально Вышестоящий Отец. То есть не просто 
развитие Сознания, — 46, по-моему, или 30, что-то там вот в эту степь, — а ещё и Инструмент 
46-й или 30-й. Он показывает, в какую степь пойдёт развитие Сознания, в зависимости от её 
числовой фиксации. Наверное, 46, наверное, Интеллект — 30. Я могу ошибаться, вы тоже 
можете ошибаться. (Смеётся) Вы меня поняли. Инструменты вообще не называем, ошибаемся. 

И вот когда сейчас приходит Отец, мы должны находиться в физическом выражении, в 
физическом выражении в форме. Понятно, что мы скажем: мы в форме (поправляет свой 
пиджак). Это физическая форма. А у нас с вами должна возникнуть сразу же синтез-
физичность. А синтез-физичность у вас — это ещё на эту форму, — она тоже должна быть очень 
чётко отстроена, — форма какая? — Вы сами себе должны ответить: Аватара ИВДИВО. Я могу 
сказать, что в форме Учителя Синтеза, но это для вашего физического служения. А мы стяжали 
Аватара ИВДИВО.  

Отец — это Глава Дома Отца. Дом Отца у нас называется ИВДИВО. Значит, если мы 
контачим с Отцом, и он приходит к нам на физику, мы тут же все — Аватары ИВДИВО. Но 
форма Аватара ИВДИВО — это Инструмент, Совершенный Инструмент. Поэтому, надевая 
форму, вы на себя вызываете тут же остальные 63 Инструмента. Значит, если к нам приходит 
Отец, и он нам сейчас сказал, что у него масса Огня для Планеты, который он будет, 
вслушайтесь, целые сутки распределять по Планете, и с нами весь этот день — часов восемь, 
девять, десять, где-то с девяти до девятнадцати, работаем; здесь ещё плюс офис — это всё равно 
работа. И вот всё это время Отец будет с нами, скорей всего, даже в офисе, и распределять 
Огонь будет. Но скорей всего, тут я не знаю, тут решение Отца, но сегодня до 19:00 Отец здесь.  

И вот мы сейчас надеваем форму Аватара ИВДИВО. Некоторые меня поняли, некоторые 
слушают: приказ будет или нет. Ладно, приказываю: форму Аватара ИВДИВО оденьте. Намёк 
не понимаем. Давайте так: я не знаю, как. И вот на вашу одежду внешне одевается форма. И 
если на меня посмотреть всем Физическим Миром или Тонким Миром, вы у меня увидите 
сейчас две формы: Физического Мира, Аватара ИВДИВО, Главы ИВДИВО, Аватара Синтеза, 
Главы ИВДИВО, — у меня такая форма, — и форма в честь Изначально Вышестоящего Отца, 
вышестоящая, в Тонком Мире. Почему в Тонком Мире? — Светское общение с Отцом. Тонкий 
Мир. Поэтому у всех нас в Физическом Мире — форма Аватаров ИВДИВО, а в Тонком Мире — 
если у вас есть вышестоящая форма, и вы понимаете, о чём я. По идее, у всех есть, но надо ещё 
понимать, о чём я. Можно две формы одеть, можно и четыре напялить. Но у нас светское 
общение с Отцом, и избыток также вреден, как и недостаток.  

Поэтому максимально две формы: Физического Мира, Тонкого Мира. Минимально — 
одна: Физический Мир, Аватар ИДВИВО. И все 64 Инструмента: Меч в позвоночнике, Книга 
внутри нас, мы как открытая книга для Отца, да? Субъектность, Объектность, Предметность; 
Отцовскость — 64-й Инструмент. Насколько у вас есть Совершенная Отцовскость. Я вас 
настраиваю на Отца. Совершенная Отцовскость. А как только Совершенная Отцовскость на вас 
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фиксируется, у вас обязательно включаются все 64 Инструмента. Вот более-менее что-то 
наблюдается. 

Я вам так некоторым намекну, вы почему-то никогда не думали, что Инструменты можно 
носить физически и действовать ими физическим телом. Очень полезная штука, когда ты идёшь 
по жизни в форме, допустим, даже в форме Посвящённого, и у тебя действуют 64 Инструмента 
Посвящённого. Поставил вот так Меч (направляет руку вперёд), путь перед тобой разгребают, и 
все идут, толпятся, а ты идёшь в свободном пространстве, так сказать. Меч — это форма Воли, 
кто не понимает, это не оружие, а форма Воли, но при необходимости используется и как то 
самое. Но это форма Воли, выражаешь Волю собой. Понятно, свободу воли никто не отменял. 
Поэтому здесь границы Воли надо уметь держать. Истинность — это Часть или Инструмент? 
Шутка неудавшаяся. В общем, разберитесь с собою, пожалуйста. Мы одеваем Инструменты, 
фиксируемся. 

И самая наша базовая форма: мы в Съезде, мы Философы Синтеза. А Аватар ИВДИВО — 
это форма Физического Мира. А мы с вами ещё находимся в Высокой Цельной Физической 
Реальности, в Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа. Не факт, что люди или многие 
из нас это замечают. Мы привыкли к Планете и к Планетарной Реальности. Но Метагалактика 
сейчас отстраивает нашу Планету на Высокую Цельную Реальность. И одевая форму Философа 
Синтеза, мы входим в Высокую Цельную Реальность в физичность Метагалактики на Планете. 
Разница простая: действует не четыре Царства в биологическом развитии, а 256. Действуют не 
четыре Стихии в планетарных выражениях, а 256. Это очень большая разница. Действует не 
трёхмерность планетарного масштаба, а 4096-мерность метагалактического масштаба. А каждая 
мерность — это отдельное качество. Длина, ширина, высота — это трёхмерность. 

А теперь представьте ещё веер, спектр, есть у нас такая фундаментальность, научный 
спектр, спектральность. Спектр 4096 качеств пространства, которое определяет то, что мы 
называем мерность. Сколько из нас зафиксирует этих качеств? Вот примерно. Вот самый 
примерный такой расклад, такой самый простенький. И когда мы начинаем являть собою 
Изначально Вышестоящего Отца, выражать его, а он приходит светски пообщаться с нами. 
Можем мы выйти к нему, а может он к нам выйти, он тут же у нас усиляет все наши 
возможности. Вот как мы понимаем Высокую Цельную Реальность, идёт усиление и сложение 
качеств соответствующих мерностей. Помните, Отец даёт в два раза больше. Вот я понимаю 
трёхмерность, Отец минимум мне даёт шестимерность. Я понимаю 100-мерность, Отец, 
минимум, начинает у меня развивать 200-мерность. И так целый день.  

Я считаю себя недоумком, Отец тут же развивает мою недоумскость в два раза. К концу 
дня будешь ощущать себя тупым. Ощущаешь себя дебилом, ты уже два била имеешь, будешь 
дебилом в квадрате. Отец всё усиляет. Сидишь, сомневаешься — вечером выползешь весь в 
сомнениях, страхах, соплях, слезах и будешь думать: что со мной произошло? Папа усилил 
сомнения. Вы скажете, что Папа вообще — что, насильничает? Не-е, Папа усиляет всё, что ты 
имеешь, причём это делает не лично Папа, а его Огонь. Он приходит и говорит: «Усиляю». Вы 
говорите: «А зачем усилять сомнения?» Чтобы ты их быстрее отработал. Вот будешь ещё пять 
лет в сомнениях, а так пришёл Папа, у тебя сомнения как вспухли — слегка упал где-то там и 
отработал: на стул не сел. А чтобы их быстрее отработать, их надо перезарядить. И ты тогда 
скажешь: «Да сколько можно сомневаться? Верю!»  

 
Светское общение с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Бытия 
 
Сидит Папа в кресле уже, кстати. Вот мы и подготовились. 
Теперь внутренне представляемся Папе. Он, конечно, нас знает, но светское общение, 

учимся. А! Отрабатываем Конституцию России, любое юридическое положение должно 
применяться. Учимся светски общаться с Отцом, Папа пришёл. Светски — это значит Тонкий 
Мир, Папа сидит тонким выражением. Он сидит и бо́льшими выражениями, но для нас он в 
тонком выражении. Улыбается, на детей смотрит. В смысле, давно сюда не заходил. 

Кстати, этот Папа приходил к нам на Съезд в тринадцатом году, чтобы объявить, что 
Партия нужна. Так что у нас тут… Он давно не заходил, с тринадцатого года. Семь лет, так 
сказать, в гостях не был. У него планет много, поэтому попробуй все обойди.  
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Этот день посвящён нашей Планете. От Отца начинается максимальный избыток Огня. 
Вас настраивали в один из дней Съезда, чтобы вы Огнём держали всю Планету. И сейчас от 
Отца начинает бешеный быть избыток Огня в первую очередь на каждого из вас, потому что мы 
с вами — действующие Компетентные служащие ИВДИВО. То есть, в принципе, служащие 
Отца. К нам пришёл наш руководитель. Я у него как главный управляющий. На Физике я — 
Глава ИВДИВО, в ИВДИВО — управляющий, потому что руководитель — Отец. Ой, скажем 
российски-юридически: Глава президентской администрации. Глава Отцовской 
администрации — не удобно, по-украински скажем: офиса. Вторая Цивилизация, почему бы 
нет. Папа говорит, «администрация» тоже устраивает, смотря куда выйдешь. И смеётся. Вот, 
познакомились. Ваше имя. Отец. У него тоже есть имя, но в официальных Должностях оно не 
публикуется, поэтому — Отец. 

А, и ещё для особо одарённых. Мы уже перестали сомневаться, поэтому для одарённых. 
Это действительно Изначально Вышестоящий Отец Октавы Бытия. Он решил посетить южный 
полюс формирования — нашу Планету Земля. И, на всякий случай, когда приходит Отец, между 
нами, вокруг нас обязательно могут бродить Аватар-Ипостаси. Они некоторые за Отцом 
пикируют сюда обязательно. Аватары Синтеза. Можете заметить по периметру президентскую, 
в смысле, Отцовскую, охрану — очень интересные люди в очень интересной форме стоят, и 
далеко не «зелёные человечки». Не-не-не, я в хорошем смысле слова, зелёные человечки ещё 
идут в эту степь. Вот так, охрана везде есть. А как вы думали? Что, у нас тут сущняг мало бегает 
по Москве? Только на реку посмотрите соседнюю. Там даже плавают. Не-не, всё нормально, 
отстреливать даже не надо, за ночь новые приплывут. Это Эфир, природный Эфир, там 
нормально это всё дело. Вы увидели? Вот такая интересная ситуация. Поэтому чистота в зале 
будет. 

И последнее объявление, и мы начинаем уже так глубоко входить в Съезд пленарный. 
Когда мы дойдём до Проектов, кроме Изначально Вышестоящего Отца на каждом Проекте 
будет Аватар-Ипостась, курирующая этот Проект. В итоге, если мы вчера-позавчера 
пристраивались к одной Аватар-Ипостаси, вчера уже к трём, но они по одному находились, то 
сегодня сразу восемь минимально будет вместе с Отцом. Но если Отец зашёл-вышел, то Аватар-
Ипостась — на всё заседание Проекта. Это подсказка. 

И последнее, пока я не забыл, мы к концу забываем. Господа яни, мужчины, обратите 
внимание на расписание, у нас сегодня Круглый Янский Стол. Я бы советовал как-то 
сорганизоваться и обязательно всем яням там побывать. Я не знаю, насколько вас это 
интересует, но Отца и меня это очень интересует, потому что на планете пока идёт 
понижающий тренд янскости, в том плане, что мужчины вымирают биологически. Это медики 
знают, но это не особо публикуется, чтобы не пугать население.  

Мы этот тренд постепенно перемалываем и перестраиваем. Чтобы Цивилизация 
развивалась, мужчины должны не вымирать. Поэтому Янский Круглый Стол — это не для тех, 
кто посещает Янский Синтез, а наоборот, в первую очередь для тех, кто его не посещает. Чтобы 
вот этот потенциал янскости у нас активировался. Я не говорю, что мы не яни, но яни-то мы 
должны быть во всех телах. 

И вообще-то, Отец пришёл к нам, он же ян. Как бы, я понимаю, что он всеедин и для 
женщин, и для мужчин, но телесно-то он ян. У него есть инь — Мама. Так будет: Изначально 
Вышестоящая Мать Октавы Бытия. Поэтому вот эти тренды мы должны реально понимать. 
Поэтому это ещё и усиление нашей с вами янскости, которое сегодня будет в круглой форме. 

Дамы, вы, пожалуйста, не расстраивайтесь. Вы говорите: вот иньскость — всё. В будущем 
когда-нибудь мы дойдем и до иньскости, когда Материю подчистим. А пока Материя у нас не 
подчищена. Как только мы начинаем заниматься иньскостью, туда лезут все сугубо 
материальные возможности. И мы ещё на этом пути, так выразимся, но это долгий путь. И пока 
мы вот чем можем, тем это развиваем: Школами развиваем какими-то. А вот чисто 
иньскостью — мы пока её не достигли. Не в себе, — дама говорит: мы ж… Каждая дама — 
чистая инь. Я имею в виду — в Материи. А когда мы начинаем заниматься иньскостью, у нас 
взбухает Материя, мы проверяли три раза. Три раза проверяли, и ничего хорошего не 
получается. Поэтому пока мы не отстроим Материю на Планете, иньскость — не проблема дам, 
а проблема Материи Планеты.  
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С янскостью легче. Инь — Материя, Ян — Огонь. Янскость мы начинаем развивать, 
потому что избыток Огня у нас достаточен. Пока не было избытка Огня, мы и янскость не 
развивали. Логика понятна? Поэтому янскость-иньскость — это не проблема мужчин и женщин, 
это проблема Огня и Материи. Поэтому, дамы, перестаньте, пожалуйста, реагировать, что 
янскость есть, иньскости нет. Иньскость тоже есть, но когда мы отстроим Материю. Поэтому к 
нам вчера Мама приходила, поэтому нами занимаются Аватарессы Синтеза, и надо 
разрабатываться на эту тему. 

Дамы, когда разработаемся и когда Материю отстроим на Планете, можно говорить об 
иньскости, но сегодня — категорически нельзя. Мы как только начинаем там прикасаться, опять 
идёт вспухание Материи. Пример даже — пандемия, которую сейчас тут вот все нам 
рекламируют, и мы из-за этого так рассадились. Это, вообще-то, вспухание Материи, — так, по-
другому если посмотреть на эту тему, это принуждение человечества к другому типу 
деятельности, принуждение материально человечества к другому типу развития. И в принципе, 
оно сейчас у нас начинается.  

 
Начало Съезда, подготовка к практике 

 
Всё. Вступление закончилось. Сейчас вам пару слов скажет Отец. Я вас настроил. 

Светское общение, когда Папа с вами разговаривает, тоже. Вы можете это услышать вслух в 
Тонком Мире, физическим нельзя это услышать. Или внутри головы у вас возникнет или голос, 
у меня так возникает, когда Отец говорит, или какая-то фраза, какая-то мысль, какой-то образ от 
Папы. А может быть, наоборот, будет всё чисто-чисто, и вы, наоборот, войдёте в 
созерцательность, тоже вариант. Внутри созерцательности есть мысли, но вы их 
расшифровываете потом, когда перестанете напрягаться на расшифровку. То есть вам сейчас 
запишут, но вы должны расслабиться.  

Ну всё. Отец сказал: «Благословляю» и дал разрешение начать Съезд. Продолжаем. 
Руководство. А вот так.  

У нас с вами сейчас первая практика. Мы сейчас пойдём стяжать сразу Ноту Фа с 
усилением Отца 268 435 456, если не ошибаюсь, да, Ядер Синтеза Ноты Фа, проникаемся ими. 
Напоминаю, что от Способности до Отцовскости у нас будут усиляться возможности новых 
качеств, свойств и специфик за счет этих Ядер Синтеза. Мы стяжаем Истинные ИВДИВО-
Цельности Ядра Синтеза. Входим в определение космоса, которое нам пока непонятно. И 
запредельная метагалактическая, то есть за пределами Метагалактики будет ещё какая-то 
структура космическая, которую мы пока не знаем.  

Тут удивляться не надо, у нас многие астрономы галактику знают, метагалактику уже не 
всегда понимают, о чём это. Поэтому у нас вот такая специфика есть. Как бы, они знают текст, 
но не понимают, о чём это. Они это не наблюдают в телескопы. Поэтому так же, как у нас 
учёные из... и мы с вами людьми идём из Галактики в Метагалактику, мы с вами как 
Компетентные идём из Метагалактики во что-то более высокое. И когда-нибудь выйдут наши 
Компетентные, которые как-то это назовут. Или нам в ближайшие лет тридцать удастся это как-
то назвать. Пока названия нет, пока мы называем «Нота Фа». Мы должны реально понимать, 
какая она. 

Кстати, какая Нота Фа у нас по номеру? Для нас с вами — одиннадцатая. До, Ре, Ми… 
До — это восемь, Ре — девять, Ми — десять, Фа — одиннадцать. Одиннадцать — это 
Созидание, если синтезировать две Октавы. Одиннадцать — это Служащий. Ну и, всплакнём, 
одиннадцать — это Партия. А, одиннадцать — это ещё Головерсум. Это тот доклад научный, 
который всех взбодрил так, что некоторые ночью вздрагивали, говорили: «Господи, синапсы 
растут в Ядрах». Очень хороший был доклад. Даже ночью вас строил Головерсум.  

Фактически Фа — это у нас восьмая Нота Октавы Фа и одиннадцатая Нота в синтезе двух 
Октав — До и Фа. Но одиннадцать Нот вряд ли кто берёт, хотя были такие уникумы, тут и 
восемь-то сложно в Октаве взять, но можно расшириться. В нас все эти Ноты действуют. Вот 
такая хитрая штука жизнь.  
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Кстати, одиннадцать Нот, десять Проектов. Мы сейчас пытаемся одиннадцатый 
активировать, Янский Круглый Стол, так что… Пытаемся — это не значит, что Отец с этим 
согласится.  

Практика. 
 
Практика 15. Стяжание явления Ноты Фа Октавы Фа. Стяжание 268 435 456 Ядер 

Синтеза Истинных ИВДИВО-Цельностей 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспоминаем все Ядра Синтеза внутри 

каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом физически, с тем 
Отцом, который находится в зале с нами. Физически синтезируемся вначале. Учимся. 
Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.  

Это, кстати, вид светского общения. Некоторые считают, что светское общение — 
это только разговор, когда слова. На самом деле, если взять светский салон, ты подходишь к 
человеку, и вершина общения, когда ты ничего не говоришь, но ты ему сопереживаешь, и молча 
мы друг друга понимаем взглядами, самоощущая друг друга собою. Вот это такая вершина 
светского общения, когда не обязательно даже стоишь рядом и смотришь, а когда ты 
сопереживаешь и находишься в этом. Вот войдите в это сопереживание Отцу. И вот это 
синтезирование и проникновение Синтезом — это и есть вершина светского общения — общее 
сопереживание Синтезом. 

И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом мы переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца на 4 194 305-ую ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся в зале пред 
Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Бытия. 

Теперь улыбнёмся: в зале стоит два Отца совершенно одинаковых. Я специально говорю 
«стоит», потому что Отец, который сидел, встал, так как пришло одно из его тел, тоже 
стоит. И рядом с нами, чуть левее от нас, стоит Тонкое тело, которое было у нас физически, 
а перед нами впереди стоит точно такое же тело, в точно такой же одежде, которое 
находилось в зале, я бы сказал, Физическое тело Отца, если взять по Частям — Совершенное 
Физическое тело. Вот редкий случай, когда мы с вами можем увидеть двух Отцов.  

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия и стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление Ноты Фа Октавы Фа явлением 268 435 456-ти Ядер Синтеза и ввести каждого из нас 
и синтез нас в Ноту Фа, расширив все основания каждого из нас. Расширив Поле, 
Способности, ИВДИВО Каждого и любые иные реализации, возможные или невозможные для 
нас, на умение вмещать, фиксировать, действовать и реализовываться Нотой Фа, 
вхождением в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. 

Нота Фа — это ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. 
И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.  
В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 

Изначально Вышестоящего Отца на 268 435 457-ую Истинно-ИВДИВО-Цельный зал 
Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа. Развёртываемся в зале пред Изначально 
Вышестоящим Отцом Ноты Фа и Октавы Фа вместе с Изначально Вышестоящим Отцом 
Октавы Бытия каждого из нас и становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме 
Аватаров ИВДИВО в синтезе всех Инструментов, с формой Философа Синтеза акцентом 
реализации каждого из нас в синтезе их. 

И представляемся Изначально Вышестоящему Отцу Октавы Фа как команда Землян, 
вошедшая в метагалактическую реализацию Изначально Вышестоящего Отца, имеющая 
Должностную Компетенцию ИВДИВО и служащая Изначально Вышестоящему Отцу, и 
реализующая новый формат Ивдивных и Метагалактических отношений на Планете Земля с 
перспективой строения Метагалактической Цивилизации и из Метагалактической 
Цивилизации Ивдивной Цивилизации физически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Изначально 
Вышестоящего Отца Нотой Фа Отавы Фа каждым из нас и ввести каждого из нас в 
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Материю Фа явления двух Нот — от Фа до Фа — Октавой Фа с реализацией Метагалактики 
Фа как Материнского выражения Изначально Вышестоящего Отца и Нотой Фа Октавы Фа 
как Отцовского выражения Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим, входя в явление Фа Октавы Фа 
каждым из нас. 

И проникаясь Фа… У нас сейчас просто очень большой избыток Огня и Синтеза, поэтому 
собираемся телами, чтобы даже не выключиться. И синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем 268 435 456 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 
вспыхивая ими и полностью заполняясь данным множеством Синтезов как Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 268 435 456 Ядер 
Синтеза 268 435 456-ти Истинных ИВДИВО-Цельностей ИВДИВО Изначально 
Вышестоящего Отца Нотой Фа Октавы Фа. И проникаясь ими мираклево, впитываем в 
физические тела в данном зале из наших Ипостасных тел 268 435 456 Ядер Синтеза Ноты Фа 
Октавы Фа ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца физически каждому из нас, 
развёртываясь физически телесно. 

И возжигаясь всеми стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими, стяжая фиксацию ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца на каждом 
из нас, вспыхиваем им. И преображаемся Нотой Фа Октавы Фа физически собою, входя в 
новую Материю Фа и являя фиксацию Фа ИВДИВО каждым из нас. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, и в синтезе с Изначально 
Вышестоящим Отцом Октавы Бытия возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, 
развёртываемся физически в прямом выражении зала Изначально Вышестоящего Отца 
Октавы Фа и ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца данным залом в прямой репликации 
Синтеза зала в зал. 

И вспыхивая синтезом фиксации ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и Ноты Фа, 
эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально 
Вышестоящего Отца собою. 

И выходим из практики. Аминь. 
 
Первый шаг сделан. Обращаю внимание. ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца — 

это Фа. За Фа идёт ниже Ми, Ре и потом До, это ИВДИВО Октавы Бытия. Соответственно, Фа 
управляет До новой Нитью Синтеза. Правильно? А у нас До — это есть ИВДИВО, которым мы 
действуем и живём в первую очередь, ИВДИВО Октавы Бытия. Соответственно, когда мы 
говорим об ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, то ИВДИВО Изначально 
Вышестоящего Отца — это внутренний ИВДИВО, то есть то ИВДИВО, которое вокруг Отца. 
Для Отца мы внешние на целую Фа, но для нас с вами это ИВДИВО, которое находится вокруг 
Отца, как ИВДИВО каждого фактически, поэтому это называется ИВДИВО Изначально 
Вышестоящего Отца.  

 
Механизм Магнита ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца через ИВДИВО 

коллективного выражения на ИВДИВО каждого 
 
И возникает такая сейчас ситуация. ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца — Фа; До 

как ИВДИВО, где мы действуем ИВДИВО Цельностями; и фиксация ИВДИВО каждого на 
каждом из нас. Возникает такой ромб, в Южном полюсе — ИВДИВО каждого, в Северном 
полюсе ромба — ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, а посередине в двух углах — 
экватор ромба — это ИВДИВО, где мы с вами служим в Должностной Компетенции. 
Вообразили? Вообразили.  

И теперь представьте, что ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца сейчас фиксируется 
на ИВДИВО каждого из вас. Мы возжигаемся Совершенным ИВДИВО каждого из нас. Чётко 
ставим сферу Совершенного ИВДИВО каждого из нас вокруг наших тел. И вот с этого момента, 
сейчас плюс-минус 10 часов 05 минут, до вечера, ориентировочно 18-19, я не знаю, когда точно, 
на вас фиксируется ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, в ваше ИВДИВО каждого, 
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вводя в вас какие-то условия, какие-то Огни. Огонь усваивается ИВДИВО, помните? 
Соответственно, ИВДИВО каждого усваивает Огонь. Вводятся в вас какие-то Ивдивности, то 
есть это возможности комплекса в разных Условиях, и вводится в вас какой-то Синтез; не 
внутрь в вас телесно Синтез, — я добавлю: Синтез усваивается Частями, — а в начале вводится 
в ИВДИВО каждого как Синтез фиксации Частей. Я напоминаю: ИВДИВО каждого — это 
такая некая ниша, которая творит наши Части. 

И вот сейчас утвердите, что ИВДИВО каждого у вас принимает все эти возможности 
из ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Ноты Фа Октавы Фа для вашего постоянного 
развития. И такую тренировку и тренинг было бы неплохо делать вам регулярно. Не 
ежедневно, а регулярно. Потому что ежедневно не надо, потому что ИВДИВО каждого должно 
ещё отдать то, что накопило. Потому что если каждый день насыщаться, это будет уже 
пресыщение, и вы не будете понимать, в чём. А так ИВДИВО каждого будет постепенно и 
регулярно копить… 

И если вам нужно обновить, кстати, Условия или перестроиться, там по жизни хочется 
обновиться, не понимаешь, что происходит, вот вам механизм Магнита ИВДИВО Изначально 
Вышестоящего Отца и через экватор ИВДИВО коллективного выражения на Южный 
полис ИВДИВО каждого из нас. И такой магнитик строим, и нам в ИВДИВО каждого из нас 
начинают скачиваться Условия, Огни, Ивдивности и Синтез из ИВДИВО Изначально 
Вышестоящего Отца. Они настолько мощные, что однозначно начнётся моментом давление. Но, 
опять же, увлекаться этим не стоит. Можно дообновляться, что ты перестанешь соображать, где 
ты находишься. Всё. Или вообще перестать замечать, что происходит, как будто ничего не 
происходит, всё замрёт, потому что ты уплотнишься настолько, что всё замрёт, но замрёт в том 
состоянии, в котором ты находишься. А ты ж хотел измениться. Поэтому здесь свои тонкости. 
Этому надо учиться у Изначально Вышестоящего Отца. Но по факту вот эта фиксация 
состоялась. 

 
Фиксация на каждое Ядро Синтеза по 268 435 456 Истинных ИВДИВО-Цельностей 
 
У нас сейчас с вами второе стяжание. Это мне Отец сейчас порекомендовал сделать. Мы 

уже два дня в это стяжание войти не можем, но сейчас у нас как раз избыток Синтеза, и сейчас 
это стяжание чем важно: в каждое Ядро Синтеза, которое стяжали, пойдёт фиксация 
268 435 456-ти Ядер Синтеза Октавы Фа Ноты Фа. Как эта фиксация происходит? С такой 
математикой нам очень сложно воспринять, но по закону «всё во всём» она обязательна. 

Смысл в чём? Мы в августе объявили новый тренд ИВДИВО. Он введётся в Распоряжение 
с 1 сентября. Я напоминаю, как бы мы тут ни действовали Съездом, у нас на август нет 
разрешений, кстати, ни утверждать четверицы, — тут к нам подходят: четверицы; они даже на 
нас обижаются, говоря: «Что вы нам на Съезде не утверждаете? Мы вас так редко видим». У нас 
есть, вообще-то, почта. Но я напоминаю, что в августе у нас ограниченные полномочия, мы 
ничего не утверждаем. За редким случаем, когда меня вызывает Владыка и говорит: «Регламент 
выпусти». Всё. Понимаете? Мы не утверждаем, мы не согласовываем, мы только проводим 
экзамены тем, кто уже когда-то вошёл в какую-то деятельность. Вы, кстати, тоже.  

Да, у нас подготовка к Съезду, здесь много решений, много действий, у вас тоже, это 
понятно. Это Съезд, он за пределами нашей плановой работы, попробуйте увидеть. Вот по 
плановой работе у нас в августе отпуск, а Съезд — он за пределами нашей плановой работы, то 
есть это наше прямое служение Отцу. Мы сейчас выходим из… Помните, я в первый день 
Съезда сказал: забываем, что мы Аватары, Главы Подразделений, всё, мы сейчас Философы 
Синтеза этого Съезда. Вот этим вы вышли за пределы августа и нашей работы. Попробуйте 
увидеть. 

Поэтому эти решения августа, даже проведённые на Синтезах, опять же я, допустим, 
проводил Синтезы, потому что пандемически мы отстали там по срокам, надо восстанавливать 
сроки, а так бы и Синтезы не проводил в августе. Не-не, при этом в августе проводить Синтезы 
можно, полезно заниматься, можно, полезно. Вопрос: решение Владыки, ваше решение.  

Так вот, там наработалась новая тема, и Отец объявил, что у нас теперь на каждом Синтезе 
будет стяжаться не одно Ядро Синтеза, а четыре. Я думаю, эта информация по ИВДИВО 
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прошла, некоторые из вас стяжали. Но нас ведь интересуют Синтезы не нашего уровня 
компетенции. То есть когда мы стяжаем — мы стяжаем Ядра Синтеза по нашей подготовке. И 
даже когда я стяжал Ядра, допустим, на 35-м прошедшем Синтезе в Белоруссии, я стяжал на 
уровне подготовки 35-го Синтеза. А это там третий курс, а третий курс — это Высокая Цельная 
Метагалактика. И с точки зрения Октавы Бытия — это фактически человечество, Человек 
Высокой Цельной Метагалактики. Но для курса — это аж Ипостаси, действующие в Высокой 
Цельной Метагалактике. Там можно интересные связки сделать с учётом того, что в Истинной 
Метагалактике курс Учителя, и мы стяжали Учителя Синтеза, так что здесь смысл есть. 

А мы сейчас этим стяжали с вами те же самые Ядра. Кто стяжал, кто не стяжал, вот и 
хорошо, сейчас стяжаете. То есть мы сейчас проведём благодаря присутствию Отца репликацию 
каждого Синтеза из одного Ядра в четыре. Но на каждое Ядро будет фиксироваться по 
268 435 456 Истинно ИВДИВО-Цельностей, чтобы наш Синтез мог выходить на уровень 
Материи Фа Октавы Фа, то есть это тот уровень, куда мы сейчас ходили с Отцом.  

То есть, таким образом, наши Ядра Синтеза смогут легко двигаться не только в Октаве До, 
как мы сейчас, но ещё действовать в Октаве Фа (Чихнули в зале) — Спасибо, точно.  

Как нам сейчас Отец указал после Съезда, услышьте, наши Ядра Синтеза сейчас могут 
действовать в Октаве До, то есть до ИВДИВО Октавы Бытия. Отец как раз из ИВДИВО Октавы 
Бытия с нами сейчас находится. Тем, что мы сейчас Ядра Синтеза зафиксировали 
268 миллионов Ноты Фа Октавы Фа, наши Ядра Синтеза начнут транслироваться в Октаву Фа и 
начнут действовать в Октаве Фа. Вы увидели? Увидели. Отлично. 

 
Репликация каждого Синтеза из одного Ядра в четыре 

 
Соответственно, вспоминайте, сколько у вас Ядер Синтеза? Допустим, у меня все 97, так 

вот на сегодня, несколько месяцев назад не было. Плюс 98-ое моё личное, ваше личное 98-ое. 
Даже если у вас 20 Синтезов, ваше личное 21-ое. 98-ое, номер остаётся 98-ой, но он становится 
21-ым. Плюс 99, 100 — два Ядра, которые формирует и даёт Отец. То есть к нашему количеству 
Ядер прибавляется сразу три Ядра: личное и два Отцовских. У вас 20 Синтезов — фактически 
23 Ядра, и на этом Съезде мы с вами стяжали пять Ядер Синтеза Парадигмы. К этим Ядрам, я не 
шучу, любой том Парадигмы — это считайте отдельный Синтез. Мы его так и писали. 

Соответственно, к моим Ядрам 97-ми я прибавляю три ядра — 98, 99, 100 — и пять Ядер 
Парадигмы, и у меня на сейчас 105 Ядер. Вы увидели? Увидели. 

У вас то же самое: кто по максимуму прошёл — у вас 105 Ядер. Я понимаю, у вас 
проблема с ПрофСинтезами со всеми. Но это не проблема, это решение ИВДИВО, что 
ПрофСинтезы идут как идут, раз в два года, поэтому я тут ничего не могу сделать. Это решение, 
кстати, это решение сидящего руководства мы исполняем. 

В итоге 105 Ядер я умножаю на 4, и сейчас я лично для себя буду стяжать 420 Ядер в 
Октаве Фа Нотой Фа концентрацией 268 435 456 Истинно ИВДИВО-Цельностей в каждом из 
420 Ядер. Это максимум на сегодня. Все услышали? 

Свои Ядра посчитали? То есть вы к своим Ядрам пройденных Синтезов прибавляете 8, — 
восемь — хорошая цифра, — и умножаете на четыре. Всё просто. Вот я не знаю, сколько вы 
прошли Синтезов, вы должны это знать сами. Исключений не бывает. Вы не всегда даже, 
попозже, может быть, скажем, не всегда понимаете, что такое Синтез и Ядро Синтеза, когда вы 
его проходите физически. Мы ещё раз его сегодня вспомним. Поэтому это не просто Ядра, что 
вы отсидели на Синтезе.  

Зачем это сделали, зачем Ядра умножаются на четыре? Есть Стандарт Синтеза, который 
мы могли и пытались преодолеть в последние несколько лет. Называется «один Синтез — одно 
Ядро». Причём преодолевали мы не Синтезом, Синтез может сразу 4096 Частей фиксировать, а 
нашим телом. Наше тело несколько инертно там. И мы учили наше физическое тело из одного 
Ядра доставать множество Частей. К сожалению, как показала практика, эксперимент был не 
особо удачным. 

И вот у нас 256 Эталонных Частей, которые мы вчера как раз ещё раз стяжали, и 64 
базовых Синтеза, развивающих 64 Части. Соответственно, как только мы имеем 64 Ядра, 
имеется в виду четыре курса, от Посвящённого до Учителя, у нас развиваются только 64 Части. 
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И пока наши Части в виде Разума, Души стояли в первой 64-рице Частей, было всё хорошо. А в 
этом году наши Части Отец поднял со 129-ой по 192-ю Части, и на первые 64 поставил Ивдиво-
иерархические Частности, новые Части, важные, но это Частности. 

И мы за два месяца зарегистрировали, как основной состав Служащих ИВДИВО перестал 
работать с Частями со 129-й по 192-ю, с учётом того, что посередине ещё 64 Части видов 
Материи, так вообще не смог даже подняться туда. И все благополучно начали заниматься 
чёсом своих Частностей, первых 64-х Частностей. Причём слово «первых» — это «из тех, что я 
могу». И у нас начал понижаться потенциал Синтеза отсутствием дееспособных Частей. Я не 
говорю, что все это сделали. У нас есть вполне компетентные синтезные люди, сидящие в зале, 
не все, но есть. Я не имею в виду Владык Синтеза. Мы это проверяем на любом Компетентном, 
которые смогли поддерживать свои Части Синтезом. 

Но оказалось, что их процентов 30 из 100, это я очень оптимистическую цифру дал, чуть 
меньше. То есть, грубо говоря, 70 процентов из состава служащих, это более двух тысяч 
человек, не смогли поддерживать Ядро Синтеза в Частях выше 129-ой. Мы понимали, что это 
заводит весь Синтез в тупик, поэтому Владыки Синтеза начали напрягаться, что методика 
Синтеза не позволяет глубоко отстраивать и прорабатывать Части.  

Я обратился к Отцу и сказал: не получается физически, не получается из-за инертности 
тела. Синтез-то эманировался, наше тело не брало это. И Отец решил на каждый Синтез 
зафиксировать по четыре Ядра Синтеза. Мы сейчас экспериментально стяжали это в 
Белоруссии, в Минске, и в Ставрополе, мы проверили это на двух, даже на трёх Синтезах — 
удачно, это сработало. И ситуация такая: у меня, допустим, Первый Синтез, и я стяжаю четыре 
Ядра Синтеза — я сразу стяжаю за первую Часть ИВДИВО-иерархическое Движение; за 65-ую 
Часть как первую из видов Материи, Метафизическое Тело; за 129-ую Часть как первую в 64-
рице Частей — Физическое Мировое Тело; и за 193-тью Часть как первую в 64-рице 
Посвящений, Человек ИВДИВО Метагалактики Фа. Увидели?  

И на Первом Синтезе у нас поменялся Синтез, поэтому я был на этом Синтезе, даже вчера 
на совещании объявил, что у нас начинается Совершенно Новый Синтез на 30 лет. Совершенно 
Новый Синтез — это четыре Ядра Синтеза вместо одного. Пока мы видим это технически, 
что на одном Синтезе мы вырабатываем четыре Ядра Синтеза, но понятно, что чем дальше в 
лес, тем больше дров. То есть, когда мы войдём в методику четырёхядерную, наш Синтез начнёт 
углубляться в четыре раза, или степень Синтеза станет четвёртой. В общем, в четвёртой степени 
ведущий Синтез. Это совершенно иная концентрация Синтеза, увеличенная минимум в четыре 
раза. Ну и, соответственно, последствия тоже будут какие-то, какие — ещё не знаю, это Папа 
запланировал, нам он, конечно, не скажет. 

Поэтому мы объявили даже Владыкам Синтеза, что мы входим в новый этап Синтеза. 
Практически это связанно с четырьмя Ядрами Синтеза. У нас там ещё есть ещё свои расклады 
на эту тему. 25-летие закончилось, первый этап закончился, мы вошли в 30-летие следующего 
этапа, плюс-минус. Папа, кстати, вчера на совещании сказал: 30-летие. Я потом у Отца спросил, 
он говорит: 30–32 года, как сложится. То есть 25 лет — это первый этап был, следующий 
ожидается на 30 лет, всё зависит не от.., а от каких-то других возможностей, которые мы пока не 
видим.  

Вот, таким образом, мы устанавливаем сейчас за один Синтез четыре Ядра. Таким 
образом, за 64 Базовых Синтеза от первого по 64-й, Профессиональные не трогаем, мы стяжаем 
сразу 256 Ядер Эталонных Частей. Вы увидели? Увидели.  

Профессиональные Синтезы и Ипостасные Синтезы начинают активировать Совершенные 
Части. Но там мы эту схему пока не видим. Мы там, конечно, тоже стяжаем четыре Ядра, всё в 
порядке, но мы не видим стимуляцию Профессиональных Ядер, потому что это 
профессиональность. Профессиональное Ядро даётся раз в два года и на всю жизнь, и всё. 
Поэтому там идёт совсем иная стимуляция, и её мы пока глубоко не раскрутили, честно скажу. 
Нам пока только дали задание. Поэтому вот сейчас всем Съездом, используя личные связи с 
Отцом, который пришёл к нам в гости, мы вам переформатируем Ядра Синтеза из одного в 
четыре.  

Всё. Практика. Всё остальное мы будем понимать через год-два, потому что поручение 
поступило в августе, в течение этого месяца.  
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Пять Ядер Парадигмы. Парадигмальный Синтез — обязательное условие развития 

каждого 
 

Фактически мы должны были эту ситуацию отработать на Съезде в Ставрополе. Но у нас 
Съезд не состоялся, пришлось проверять эту ситуацию Синтезами. И всё равно мы 
отрабатываем на Съезде здесь, потому что Отец нам добавил пять Ядер Парадигмы, очень 
полезная вещь. Кстати, пять Ядер Парадигмы, некоторые говорят: «Ну Парадигма, слово…» Вы 
название Парадигм помните? «Парадигма Науки»: Мама — Учитель, Мама Планеты — 
Учитель. «Парадигма Человека»: каждый из нас же Человек? «Парадигма Метагалактики»: мы 
живём-то в Метагалактике. «Парадигма Философии»: мы все Философы Синтеза. И «Парадигма 
Материи»: мы сейчас с вами осваиваем Материю Фа Октавы Фа. И так, чтобы вот честно 
сказать, совершенно честно сказать, некоторые из вас читали Парадигму? Но знаешь, есть такое 
советское хорошее выражение, мне мама говорила: «Видишь книгу…». Да, вы меня поняли, в 
советское время всегда были книги, и ничего не понимаешь. Я так читать учился, но когда 
научился, я читал везде, даже на горках. Как бы, у меня была обратная фига, называется, но вот 
понятно.  

И вот некоторые читают Парадигму, текст Парадигмы иногда понятен, иногда нет. Есть 
другая проблема: в голове не складывается Парадигма. В голове складывается текст, в голове 
складывается информация, но не Парадигма. А у нас голова — это мозг, мозг — это Физическое 
тело, Физическое тело — это Воля, а у Иосифа и Славии — Парадигмальный Синтез. То есть 
Воля — это Парадигмальный Синтез. Кстати, его вчера ввели нам как обязательное условие 
развития. И это выше даже Философии, где Философский Синтез у Мории и Свет на уровне 
Истины, на уровне Мудрости. И так как мы входим в Эпоху Тела, в Эпоху Воли, то в Эпоху 
Тела Парадигмальный Синтез — это новый этап достижений каждого из нас. Поэтому мы в 
массовости становимся Философами Синтеза. То есть Философия должна стать новой, я бы 
сказал, культурной традицией, я это объявлял на Синтезах, но пока это нам вообще не 
понятно, что это значит.  

А Парадигма должна стать новой перспективой развития Компетентных, то есть нас с 
вами: Посвящённых, Служащих, Аватаров. Аватары ИВДИВО — это ж Парадигмальный 
Синтез? Да! Вы скажете: «А как его с Парадигмой рождать в голове?» И вот мы последние два 
года, когда выпускали книги Парадигмы и отдавали вам, мы говорили, что Парадигмы будут 
писаться в ваши Ядра, они записались. Но даже в Ядрах Синтеза Парадигма не вызвала 
парадигмальный отклик. Наш мозг и наши Части категорически в голове не хотят писать 
Парадигму каждого из нас, Стратагемию каждого из нас и все парадигмальные связки, которые 
есть. За редким исключением отдельных лиц, которые на это способны. Нас «отдельные лица» 
не устраивают. Вот эта вся особистость осталась в пятой расе, что я начальник — ты дурак, 
потому что у меня Парадигмальный Синтез в голове сложился. Понятно, что Иерархичность 
равных никто не отменял, кто-то будет лучше, кто-то будет хуже, это понятно, кто-то быстрее 
поймёт, кто-то медленнее. Но то, что у каждого в голове должен появиться Парадигмальный 
Синтез — это жёстко, потому что это Физическое тело, это наш мозг.  

В итоге это не удалось решить Ядрами Синтеза, Синтезов, куда записались тома 
Парадигмы, и Отец нам выделил пять Ядер Синтеза парадигмально. Представьте, насколько 
сложно перестроиться мозгу, — я не к тому, что он плохой, он хороший, только Парадигмой 
ещё лучше и сложнее, — что Отец ради Парадигмы нам выделил пять Ядер Синтеза. Сейчас 
умножает их на четыре, и получается 20. А 20 — тоже интересное число с предыдущей эпохи, 
если вспомнить, чем живёт Дух в пятой расе. Там одну-две цифры добавьте, и вы вспомните о 
Лотосе предыдущей эпохи, где базовых было 20 и 20 было Отцовских. Это был Отцовский Суд. 
Шутка: ОС — Отцовский Суд. Я пошутил. Практика.  

Это мы так шутим между собой. Вот видите, как вы от шутки расслабились, а то от 
Парадигмы глаза уже вот так: «Какая Парадигма?» И ещё, возможно, и скорей всего, Парадигм 
будет больше, поэтому на двадцатке мы не остановимся. Мы там белорусам дали поручение 
Белорусскую Парадигму строить. У нас Российская Парадигма давно зреет. Образование мы тут 
хотим сделать, то есть работа идёт. Я не гарантирую, что все Ядра там на каждую Парадигму 
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Отец будет давать — это решение Отца. Но вот мы хотим расширить этот контент до... хотя бы 
восьми Парадигм, открытым текстом. Практика. Практика. 

Таким образом, у многих в зале будет кайф: «А можно заработать Ядро Синтеза, не 
проходя Синтез?» — Ваша просьба Отцом услышана: «Можно! Парадигмой!» Но это Ядро всё 
равно даётся после некоторых предыдущих Ядер, которые у вас должны быть. Понятно, хотя бы 
первого курса, иначе, ставить-то некуда.  

Практика. 
 
Практика 16. Фиксация на каждое Ядро Синтеза 268 435 456 Истинных ИВДИВО-

Цельностей. Обновление Ядер Синтеза, умножение на четыре. Стяжание Всецельного 
Синтеза 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящим Отцом, находящимся в зале, Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Бытия. 
Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 

И вот теперь сосредоточились, и Отец вам даёт новый взгляд. Не-не-не, глазки закрыли. 
Отец сидит телом Тонкого Мира. Переключаемся на миракль Тонкого Мира Октавы Бытия. 
Мы с вами сидим в таких же телах в зале, а вокруг нас смотрим. Задача — увидеть Отца, 
меня, Аватарессу и нас в Тонком Мире, и что вокруг нас. 

Я сейчас расскажу, что вокруг нас. Я хочу, чтоб вы вначале сами посмотрели, мы сидим 
примерно так же, как здесь. Я стою так же за кафедрой. Отец сидит, но там его тело 
видимо. Здесь пока кресло только. 

Вокруг нас ряды кресел, ступенчато уходящие вверх. Мы фактически с вами почти как на 
стадионе, только стадион маленький. Центральное пространство занимаем мы, за нами зал 
удлиняется в два раза дальше, как мы сидим, то есть пространство за нами в три раза 
больше. Это, так сказать, основание. А дальше вокруг нас амфитеатром располагаются ряды, 
где сидят Компетентные ИВДИВО разных Миров, так как это Тонкий Мир Октавы Бытия. 
Он чуть повыше всех остальных нам знакомых Миров. Он 18-й Мир, если так технически 
посчитать, но нам он не даден в восприятии. Это за 1 048 577-ую ИВДИВО-Цельность. Это 
такое Тонкое тело Отца у нас сейчас находится. 

Поэтому это ещё очень долгая подготовка наша, чтобы этот Мир воспринимать. Вот в 
этом Мире собраны Компетентные ИВДИВО, сидящие в разных телах. Кстати, в форме: 
Тонкого Тела, Метагалактического Тела, Синтезного Тела, Ивдивной форме — официальной 
форме. 

Рядом, кстати, с нашим подиумом, справа и слева, находятся Аватар-Ипостаси и 
Аватары Синтеза в Тонком Мире Октавы Бытия. Сидят. Не все. Дамы в шикарных платьях, 
даже длинных, некоторые сидят. Поэтому, кстати, у вас требовали дресс-код, потому что 
нас видят, какие мы физически в Тонком Мире. Чтоб было понятие, что такое дресс-код, 
посмотрите на Аватаресс Синтеза. Аватары Синтеза и Аватарессы Синтеза сидят слева от 
меня, Аватар-Ипостаси — справа от меня. У вас наоборот: слева по вашу руку Аватар-
Ипостаси, у вас по правую руку — Аватары Синтеза. И вы тогда поймёте, что такое дресс-
код. Вы поймёте, как выглядят Аватары Синтеза, господа яни, то же самое, там совсем 
другой дресс-код, более строгий. Вот так Аватары участвуют в Съездах. 

То же самое у Аватар-Ипостасей, посмотрите. Кстати, среди Аватар-Ипостасей есть 
и дамы, и господа, так выразимся. Опять же, там не все, их несколько пар всего Аватаров 
Синтеза и несколько Аватар-Ипостасей. Причём, есть стулья пустые, это приходят, уходят, 
у них работа, никто не отменял работу. Поэтому поучаствовали — ушли, поработали — 
вернулись. Их места не занимают. 

Вот такой взгляд нам сейчас даёт Отец. Он сказал: «Объяви». И вот Отец буквально вам 
сейчас в Головерсум фиксирует этот взгляд, чтоб вы увидели Тонким Миром Октавы Бытия. 
Впитывайте. 

И пока мы в Тонком Мире, обратите внимание, что, допустим, я стою на сцене, и у меня 
справа дверь физически сзади. Тонкий Мир это повторяет, и в дверях стоит рослый Воин 
Синтеза — охрана. И физически, и вышестояще. Будет интересно увидеть Воинов Синтеза, 
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потому что некоторые Аватаров видят, а Воинов Синтеза не всегда видят. Вот, пожалуйста, 
вот прям у меня на Физике здесь и в Тонком Мире. Он мог не в дверях стоять, ему просто есть, 
где вжаться, потому что там подиума нет. Там ниша есть, и он может там стоять. На 
подиуме сидит Отец, охране не положено. 

Это не обязательно охрана Отца. Отец, если надо, и сам кого угодно охранит. Здесь 
другое, здесь смысл — дай другим послужить, чтобы они развивались, поэтому наши спецы 
Воины Синтеза развиваются в виде охраны отдельных лиц. Очень полезное начинание. Заодно и 
Папой насыщаются. Поэтому там очередь на такую работу, она временная, состав 
периодически меняется. 

Вот, посмотрели. Вот вам миракль, вот вам Тонкий Мир, вот вам настоящий Съезд, 
идущий в Октаве Бытия в синтезе нас и других Компетентных ИВДИВО. 

И как у нас на физике, не все допущены на Съезд, и не все заявки были удовлетворены. 
Отец смеётся и говорит: «Мест не было». Отец смеётся, потому что не сотворил он больше 
мест, зал-то можно было расширить, но… Так что, что у нас, что там, отбор на Съезд 
осуществляется. У нас даже с вами полная «демократия» в кавычках: кто подал заявку, тот и 
едет. Надо, чтоб служил, да? Главное, чтоб был Компетентным: Аватаром, Владыкой, 
Учителем. И всё. 

Посмотрели? Посмотрели. Не увидели — ну и ладно. Зато когда мы сейчас пытались 
видеть, на вас запечатался этот Съезд — более десяти тысяч Компетентных, — такая 
цифра, я думаю, нас устроит, сидящих в этом зале, — из всех Метагалактик и 18 Миров. С 
учётом того, что нас 700, десять тысяч — это не такая большая цифра. 18 Миров и десять 
тысяч. Но отобранных. Больше десяти тысяч, но в среднем десять. Вы увидели? Если взять 
каждый Мир, то должно быть 18 тысяч, если учесть, что у нас физика 700. Но вот мне 
сказал, чуть больше десяти тысяч, Отец. Я не могу это оценить. Я вижу, но оценка — это не 
мой случай при Отце. Всё. 

Дальше мы возжигаемся всем Синтезом. И вот теперь будет интересно. Не-не-не, не 
теряйте картинку. Весь состав Съезда встал, они ж с нами идут в практики во все залы. И вы 
думаете, что мы стоим в зале семиста человеками, а мы стоим десятью тысячами. 
Соответственно, сейчас мы синтезируемся со всем Съездом, более десяти тысяч человек, и 
усиляем в каждом из нас обмен Синтезом на десять тысяч. То есть не на 700, а более чем на 
десять тысяч. Между десятью и одиннадцатью тысячами. Люфт большой, кстати, целая 
тысяча. Но Отец точную цифру не говорит, чтобы вы сами ощутили её. Но не более 
одиннадцати тысяч. И вот десять тысяч сколько-то там фиксаций на вас, и мы входим в 
такой Синтез и Огонь Компетентных ИВДИВО, действующих этим Съездом Юбилейным с 
нами. 

И в синтезе всего Съезда мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО на 268 435 457-ую Истинную ИВДИВО-Цельность, 
развёртываемся в зале в форме Аватаров ИВДИВО в синтезе с формой Философов Синтеза 
акцентом реализации. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов 
по количеству пройденных Синтезов плюс восемь, умноженных на четыре. Количество 
пройденных физически Синтезов плюс восемь, а потом эта цифра, умноженная на четыре. 
Максимально 420. 

И возжигаясь этими Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы, 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим зафиксировать на каждое Ядро 
Синтеза 268 435 456 Истинных ИВДИВО-Цельностей в усилении каждого Ядра Синтеза из 
максимальных 420 каждого из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем количество Ядер Синтеза, 
положенное физическим или многомировым исполнением Компетентных ИВДИВО в 
максимальном масштабе 420 каждому из нас. Соответственно, концентрация каждого Ядра 
Синтеза усиливается более, чем на десять тысяч единиц присутствующих Компетентных 
ИВДИВО синтеза 18 Миров Октавы Бытия. 
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И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить в этот формат, уже 
действующий в каждом из нас, Ядра Синтеза, обновив их новым составом Синтеза, 
синтеза Октавы Фа и Октавы До между собою в 11-ричности Нот, действующих в 
каждом из нас, и во всей новой спецификации нового Синтеза каждого Ядра Синтеза 
каждого из нас. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, 
развёртывая 256 Ядер в позвоночнике, по четыре Ядра в каждом позвонке и межпозвонковых 
соединениях, сочленениях. Понятно, что там диски, но здесь имеется в виду не диск, а вот 
центровка его. И остальные Ядра — в головном мозге каждого из нас. И вспыхиваем физически 
новым количеством Ядер в новой организации Частей каждого из нас, в новой организации 
Эталонных Частей и Совершенных Частей каждого из нас. 

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать все 
Синтезы всех Ядер Синтеза каждого из нас, из 420 стяжённых прямых Ядер Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца.  

И возжигаясь всеми Синтезами всех Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы 
стяжаем Всецельный Синтез Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 
Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Всецельный Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь Синтез Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. В синтезе с Изначально 
Вышестоящим Отцом Октавы Бытия возвращаемся в данную физическую реализацию вместе 
со всем составом Съезда и развёртываем Тонко-Физическую реализацию Октавы Бытия 
физически собою. Развёртываемся физически.  

Вспыхиваем Всецельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, 
преображаемся им физически, фактически входя в однородный Синтез внутри Всецельного 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 

Однородный Синтез — это уже лично наш Синтез. Всецельный Синтез — он ещё близок 
ко всем, у всех более-менее одинаковый. А вот внутри Всецельного Синтеза возникает 
однородный Синтез уже со всеми нашими личными способностями, качествами, 
свойствами, особенностями и так далее. Поэтому однородный Синтез — это уже лично 
каждого, а Всецельный Синтез — он и лично каждого, и связан с окружающими 
Всецельными Синтезами. Всё во всём. 

И вспыхивая этим, преображаясь физически этим, эманируем всё стяжённое 
возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 
Мы так долго держали паузу, потому что оказалось, что мы с вами быстрее впитываем 

Ядра Синтеза, чем наши Компетентные других Миров. Поэтому мы с вами зависли, пока все 
десять тысяч впитали в себя нужное количество Ядер. Поэтому была такая большая пауза, мы 
ждали наших сотрудников других Миров, они это впитали, и мы вернулись на Физику. 
Увидели? Вот такая интересная у нас тема.  

 
256 Ядер — это Эталонные Части, 64 Ядра — это Совершенные Части. 100 Ядер работы с 

Компетенциями 
 
Соответствующим образом Отец тем, что он из Тонкого Мира ИВДИВО Октавы Бытия, 

нам продавил сюда эффект Физического Мира Октавы Бытия. Поэтому мы сейчас начинаем 
работать в синтезе пяти Миров Физических: четырёх Метагалактических, и пятый — ИВДИВО 
Октавы Бытия. И вот этот Синтез, который сейчас фиксируется, он — Ивдивно-Октавный 
физический, вот такая тонкость, но я думаю, это и скажет что-нибудь, и не скажет. Но будет 
такая небольшая тяжесть внутри нас не от Синтеза, а от Физического Мира Октавы Бытия. Его 
достаточно сложно выдерживать. Поэтому имейте в виду, к Синтезу это не имеет отношения. 
Это первое.  
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И второе. Понятно, что мы прониклись Синтезом. Как он фиксируется в нас? Ядра. Я 
вначале думал, что они входят друг в друга. Нет! Отец мне показал, что Ядра слепливаются, 
есть такие молекулы, где четыре Ядра буквально, грубо говоря, крестом слеплены друг в друге. 
В центровке, там центр масс, барионный центр — центр масс — он как бы… Не барионный, а 
барический, по-другому как-то называется, в общем. Четыре Ядра между собой сцепляются, и 
такое четырёхъядерное состояние внутри каждого позвонка. То есть Ядра не входят друг в друга 
и не становятся одним Ядром. Они остаются четырьмя Ядрами, но плотно слеплены между 
собою точкой экватора, буквально частично входя друг в друга. И получается такой маленький 
крест четырёхъядерный, который стоит теперь в позвонке или между двумя позвонками 
каждого из нас. Я напоминаю, что нечётные Синтезы по позвонкам, потому что копчик, первый 
позвонок, — Первый Синтез, чётные Синтезы — между позвонками. То есть Второй Синтез 
между первым и вторым позвонком. Легче всего представить на диске. В центре диска ядрышко 
есть, вот где-то к этому ядрышку лучше всего это зафиксировать. Потому что Ядра Синтеза, они 
очень маленькие. Мы-то их видим большими, на самом деле это же Ядра, как ядра молекул, 
хоть и Ядра Синтеза. У молекулы четыре, но они очень маленькие. Поэтому их надо ставить 
глубоко внутрь.  

И вот теперь представьте, что у вас 32 позвонка, бывает у некоторых больше, 33, но это 
уже детали индивидуальные. С 32 между ними связями. В итоге получается 64. Увидели? И в 
каждой из этих связей по четыре Ядра. Получается 256. То, что над — это уже 257, мы уходим в 
Профсинтезы. В итоге 256 Ядер у нас встало в позвонок — это первые 64 Синтеза, по четыре 
Ядра в каждом, у кого есть. А остальные Ядра — это Профсинтез и Ипостасный круг, они 
вошли в голову. Опять же по четыре Синтеза плюс Ядра три дополнительных, пять 
Парадигмальных, получается 164, если взять по максимуму. 256 плюс 164 — это 420.  

Соответственно, если мы 64 Ядра фиксируем на Совершенные Части из 164 голове, то сто 
Ядер у нас остаётся свободными и начинают выражать наши концентрации Компетенции. То 
есть Посвящения, Статусы. Понятно? В итоге мы должны увидеть, что первые 256 Ядер — это 
Эталонные Части. Потом 64 Ядра — это Совершенные Части. В голове. И потом сто Ядер 
свободного выражения, включая там Парадигмальные Ядра и три Ядра 98–100, фактически 10-
12 Ядер. Где-то 32 Ядра из ста дополнительных этих — это Ядра Компетенций. Сто Ядер будут 
усилять нам повышение Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезности, Полномочий 
Совершенств, Иерархизации, Ивдивости и Должностной Компетенции ИВДИВО.  

Почему я это говорю. У нас сложно, мы не понимали эту раскладку, сейчас Отец мне её 
показал. Сто Ядер конкретно будут напрягать каждого из нас, чтобы мы шли к следующему 
Посвящению. То есть они отвечают не за все Посвящения, а за следующее, которое у нас 
формируется. Вот у меня 20 Посвящений, какие-то Ядра из ста начинают меня напрягать на 21-
ое. У меня 25 Иерархизаций, какие-то Ядра начинают напрягать на 26-ю Иерархизацию, 
понимаете, да, о чём я? Причём не одно Ядро, а с учётом того, что у нас восемь Компетенций, 
поделите сто на восемь, и мы получим где-то по 12 Ядер на любую следующую Компетенцию. 
Понятно, что некоторые Ядра строят стратегические Компетенции. У меня, допустим, растёт не 
одна, а несколько в перспективу. Плюс какие-то Компетенции я ещё отстраиваю, дорабатываю, 
внедряю в Материю, то есть я ими не применяюсь. Поэтому 12 Ядер на направление 
Компетентности. Да? 12 на Посвящения, 12 на Статусы. Восемь на двенадцать — девяносто 
шесть. Из ста. Это фактически Ядра разнообразной работы с моими Компетенциями, с вашими 
Компетенциями. Часть Ядер на внедрение в Материю, часть Ядер на разработку следующих 
Компетенций, а часть Ядер на поддержку и жёсткую отстройку того компетентного выражения, 
того Посвящения, которым я сейчас живу. Увидели? Я сейчас живу максимально высоким 
Посвящением. У меня 18 Посвящений. Я сейчас живу максимально высоким 18-м 
Посвящением. Я Посвящённый 18-го Посвящения. Вы тоже! Понятно, да? Ещё можно 
различить, что Посвящения бывают Метагалактические, бывают Отцовские. Соответственно мы 
живём максимально высоким Отцовским Посвящением. Потому что оно выше любых, любых 
Метагалактических. Тоже обратите внимание. В Ядрах это очень чётко учитывается.  

В итоге у нас 256 Ядер за эталонные Части, 64 Ядра за Совершенные Части и сто Ядер 
за разработку восьми Компетенций от Посвящённого до Должностной Компетенции 
ИВДИВО каждого из нас.  
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И вот этими Ядрами Синтеза, которые теперь внутри нас есть, можно пользоваться. Все 
услышали? Как пользоваться? Мы будем коллективно вместе разбираться, потому что я тоже в 
этой ситуации первый месяц, пускай не первый раз, ну, третью неделю. Небольшая разница. От 
объявленного. Вы увидели? Вы увидели! Эта тема понятна? Я думаю понятно, даже объясняться 
нечего. Мы с вами достаточно компетентны и будем учиться этим. 

Единственно могу уточнить, да вот Отец мне намекает: это Ядра Синтеза Истинных 
ИВДИВО-Цельностей. То есть это Ядра Синтеза фиксируются в виде Материи Октавы Фа 
Ноты Фа ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.  

Тут мы можем ещё интересную вам тематику подкинуть, что Ядра Синтеза различаются 
тем, в каком виде Материи вы их стяжали. Ну одно дело Ядро вы стяжали в Истинной 
Метагалактике, это Ядро Иерархической Цельности. А другое дело то же самое Ядро номера 
Синтеза мы стяжали в Метагалактике Фа. Для начинающих это небольшая разница. А для нас с 
вами — это сумасшедшие разные Ядра. Потому что вся Метагалактика Фа помещается в 
Высокие Цельности, потом множество Высоких Цельностей, вся Изначально Вышестоящая 
Метагалактика, помещается в Изначально Вышестоящие Цельности. Потом Множество 
Изначально Вышестоящих Цельностей, вся Высокая Цельная Метагалактика, помещается в 
Иерархическую Цельность. Представляете разницу между Ядром Синтеза Высокой Цельной 
Реальности, с учётом всей схемы, и Ядром Синтеза Иерархической Цельности, где помещается 
вся Высокая Цельная Метагалактика, в которой 65536 Изначально Вышестоящих Метагалактик 
и в которых по 16384 Метагалактик Фа. Я цифры неправильно сказал. Кто умный, тот поймёт. 
Специально, я предупреждал! Поэтому заранее говорю, чтобы реакции не было. Без обид! Я 
пытаюсь вас активировать. Они правильные цифры. Но они неправильно расставлены. Всё! 
Тема снята.  

Главное, что вы поняли: Ядро Синтеза Метагалактики Фа категорически отличается от 
Ядра Синтеза Истинной Метагалактики. А у нас с вами сейчас Ядра Синтеза Ноты Фа, Октавы 
Фа Истинных ИВДИВО Цельностей. ИВДИВО-Цельности ИВДИВО Октавы Бытия, дальше 
Изначально Вышестоящие ИВДИВО-Цельности Ноты Ре, дальше Высокие Цельные ИВДИВО-
Цельности Ноты Ми и дальше Истинные ИВДИВО-Цельности Ноты Фа, откуда нам сейчас 
поставили эти 420 Ядер Синтеза, чтобы мы туда росли — 420 по максимуму. И такой толстый 
намёк: мы доберёмся до этих Ядер в реальном физическом прохождении Синтеза через 1392640 
лет, и то мы доберёмся до Ноты Ре. Потом ещё до Ноты Фа. Ситуация понятна? Значит нам 
сейчас поставили Ядра Синтеза, которые будут тянуть нас в Ноту Фа всю эпоху на 262 
миллиона лет. Тяни-толкай в нас. Заработать на Синтезах мы их не сможем. Сформировать на 
Синтезах у нас их нечем. Спасибо Отцу! Это только в его присутствии у нас это получилось. 
Услышали?  

Ещё раз — почему я сказал такую цифру: 16384 года мы будем стяжать ИВДИВО Октавы 
Бытия, по 256 каждый год. 16384 года. Потом 65536 лет мы будем стяжать по 256 Ноту Ре. 
Потом 262144 года мы будем стяжать виды организации Материи Ноты Ми. А потом 1048576 
лет будем стяжать виды организации Материи Истинных Ивдиво-Цельностей Ноты Фа. И 
дойдём до Зала Изначально Вышестоящего Отца, где сейчас получали 420 Ядер. Официально 
это произойдёт ровно через 1392640 лет от этого дня. Съезд! Юбилейный! В итоге мы можем 
сейчас официально объявить, что Съезд уже не тысячелетия… нет, тысячелетия для этапа, а мы 
закладываем Съезд на 1392640 лет Ядрами Синтеза, зафиксированными в нас.  

Ну и последнее. Как эти Ядра Синтеза могут в нас находится? Ответ: не знаю! 
У меня всегда такой ответ: Папа всемогущ? Все вопросы к папе. 
Честно говорю. Я могу сказать, что на этих Ядрах оболочки всех видов Организации 

Материи, внутри Истинные ИВДИВО-Цельности, вокруг Высокие Цельные ИВДИВО- 
Цельности, вокруг Изначально Вышестоящие ИВДИВО-Цельности, вокруг ИВДИВО- 
Цельности, вокруг Иерархические Цельности, вокруг Изначально Вышестоящие Цельности, 
вокруг Высокие Цельности, вокруг Высокие Цельные Реальности. Восемь оболочек Октавы Фа 
в каждом Ядре. И поэтому они у нас встали. Могу так предложить вам. Вообразили? 
Вообразили. Оболочки обязательно есть, раз это Октавные Ядра. Как они там работают и как 
они стоят — это к Папе, новое творение. Увидели? У Отца всё просто, просто последствия 
большие. А так нормально. 
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Идём дальше. Мы вчера с вами стяжали 256 Эталонных Частей и вчера нас Отец и Мать 
заряжали на 65 Совершенных Частей. Ну 64 базовых и ИВДИВО каждого. Нам с вами на Съезде 
осталось стяжать 65 Совершенных Частей. Я думаю, сейчас тот самый случай в таком заряде 
Ядер стяжать 65 Совершенных Частей. Но вначале давайте вообразим. Мы с вами третий день 
стяжаем Ядра Синтеза разных Нот. Куда они деваются, эти Ядра? Ещё раз: они входят в наше 
тело, распределяются по ядрам сцепок тела и начинают участвовать в неких цепочках ядерных 
связей тела». Причём эти ядерные цепочки, в том числе относятся к разным частям обязательно 
так как 262 миллиона, допустим, сейчас стяжённых Ядер — это сумасшедшее количество. 
Значит, любое Ядро участвует и в Части, и даже в Системе, и даже в Аппарате, разные Ядра, и 
обязательно в физическом теле. И таким образом наше физическое тело встраивается в 
Октавное Тело. 

 
Проект Иерархического Центра Синтез-физичности 

 
Теперь маленький вопрос. За счёт чего Ядра, целой Ноты Фа, 262 миллиона, участвуют в 

этом физическом теле? Оно же у нас из Ноты До Октавы бытия, то есть Планетарное. Как вот 
сюда эти Ядра (бьёт себя по лицу) встанут. Ну Ядра же разные. Чем ниже Нота, тем больше 
Ядро. С большим Ядром фиксируется «масенькое» Ядро Ноты Фа. Как они свяжутся? Чем? Это 
важный вопрос.  

Ответ. Синтез-физичностью. Больше ничем. Синтез-физичность действует в Огне 
Творения. Сейчас мы разрабатываем вторую Синтез-Физичность в Огне Поядающем. В итоге 
развитие Имперской Синтез-Физичности Огнём Творения позволяет внутри нас синтезировать 
нас большое и маленькое Ядро как Нота До Октавы Бытия, Нота Фа Октавы Фа, 11 видов Ядер, 
Нота До — это Планетарное Ядро (стучит по голове рукой) это вот — кости. Всё нормально, 
это хореографические хлопки под музыку. Мы так на сцене выступали, не переживайте. Череп 
привык к этому. Можно ещё и так (стучит по голове двумя руками), мы стучим по-разному, ещё 
ложками добавляем. «Русский танец» — называется. Всё нормально! Вы увидели? Вы увидели!  

В итоге вот этим Огнём Творения у нас складывается цепочка из одиннадцати видов 
совершенно разных Ядер: от До Октавы Бытия до Фа Октавы Фа. От До до До плюс ещё четыре 
Октавы Фа — одиннадцать. И вот Огнём Творения как Синтез-физичностью эти Ядра внутренне 
у нас синтезируются. И вот этим Эффектом Синтез-физичности, мы его не знаем, мы его только 
называем, Огнём Творения эти Ядра между собой начинают сцепливаться соответствующей 
цепочкой.  

Поэтому мы ходим и всем объявляем, что Имперскость — это прежде всего развитие 
внутреннего и Синтез-физичности внутренней. А внутренняя Синтез-физичность — это что? 
Сцепка Ядер, творение Ядер между собой. А новый проект, который мы сейчас развиваем — это 
Иерархический Центр Синтез-физичности. Мы его впервые собираем на этом Съезде. Это 
Поядающий Огонь и Аватары Иерархии. У кого они есть. Где нет Аватаров Иерархии — пока 
Аватары Плана Синтеза этим будут заниматься. Где 16 Аватаров. Официально объявляю, как 
Глава ИВДИВО, что если 16 Аватаров в Подразделении, Аватары Плана Синтеза занимаются 
Проектом официально «Иерархического Центра Синтез-физичности». Что хотят пускай делают. 
Где есть 32 Аватара — этим проектом занимаются Аватары Иерархии. Здесь нам нужна вторая 
Синтез-Физичность — внешняя. Где Поядающий Огонь пережигает внутри нас все наши 
лучшие в кавычках накопления. Где Ядра начинают у нас... Внимание, лучшие накопления — 
это не обязательно плохие. Смотрите. У меня хорошие накопления! Приходит Ядро Фа из Ноты 
Фа, и мои хорошие накопления тут же становятся бякой. Для этого Ядра. Логично? Я же 
нижестоящее по отношению к нему.  

Чтоб не было бяки из меня после этого, а всегда хочется, включается Поядающий Огонь и 
начинает выравнивать меж собой Ядро Фа, Ноты Фа, и моё ядро До из этой же Октавы Фа 
ИВДИВО-Иерархическое Цельности. Истинная Метагалактика, Октава Бытия, плюс–минус. У 
вас то же самое. И Поядающий Огонь поядает, и я уже перестаю себя считать бякой в Октаве Фа 
с этими Ядрами, и Ядра говорят, ну, тогда мы тебя будем растить дальше. И вот Поядающий 
Огонь пережигает не только наши негативные, а он ещё нарабатывает и положительные 
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тенденции развития каждого из нас. Внимание! И формирует ту самую равностность Октавы 
Фа.  

И вот теперь вы можете увидеть, зачем мы идём в Октаву, у некоторых вот головняк, 
зачем так в Октаву мы идём, так много… Очень простая вещь. Мы с вами развиваемся в 
Метагалактике Фа, переходим в Изначально Вышестоящую Метагалактику. В Изначально 
Вышестоящей Метагалактике мы чисты, в Метагалактике Фа мы уже бяки. 

Мы сейчас с вами стяжали Человека Высокой Цельной Метагалактики. В Высокой 
Цельной Метагалактике мы чисты, в двух нижестоящих Метагалактиках мы уже бяки. Значит 
если население вокруг нас в Метагалактике Фа — это ходячая… Понятно? Не хочу обзываться, 
у нас хорошее население.  

В итоге начинается такая жёсткая материальная иерархизация, что если входишь в более 
высокое выражение Метагалактики или Материи, нижестоящее становится подземным миром. 
Ну что тогда, демонов взращивать? В пятой расе благодаря такой ситуации в Материи начали 
взращивать демонов, разумных животных и всяких неадекватов, Лилит там к этому 
приложилась, и по списку, называется.  

Ой, любой пьяный сейчас — последователь Лилит. Покурил, выпил, из тебя сущности 
выскочили, вот вам результат действия Лилит. Так что, господа пьющие и курящие, — вы у нас 
дети лилитных возможностей. Сущняги из вас прут из-за любого угла, где бы вы ни прятались. 
От меня, конечно, вы спрячетесь, это уж как никогда. Вдыхнул, потом выдыхаешь. А! И Лилит 
говорит «Спасибо, очередная сотня вылетела, да ещё в Огне. О, какие сущняги огненные! 
Спасибо! Ты прямо служишь мне, товарищ дыхун… курилкин… выпивун». Сразу выпрыгивают 
астральные сущняги. И говорят: «А-а-а-а, мы в Огне водяном 100-градусном». Ладно, 45 
градусов. 96 градусов — это чистый спирт. Это только врачи могут пить. Обычные граждане 
нет, врачи меня понимают. Водка — это для обычных граждан, для настоящих врачей — чистый 
спирт. Бахнул и нормально операцию сделал, то есть ты после этого можешь смотреть, что ты 
там вырезаешь. Я врачей понимаю, посмотрев, что они иногда вырезают из нас… с нашим 
особым биологическим… массами. Лучше пускай бахнут. Потому что всю эту радость… 
Понятно… Шучу.  

Поэтому, господа курящие и пьющие, вы дети Лилит. Из вас там сущняги вылетают. За 
редким исключением. До 20 грамм для храбрости. Знаете, как 20 грамм появилось? Потому что 
это иногда полезно. Потому что при 20 граммах сущняги не появляются. При 30 граммах уже 
появляются. Поэтому мензурка — это ваш алкоголь на Новый год. Ну если хотите. Вы увидели? 
Вот с точки зрения физики мы это не видим, а с точки зрения других реальностей — это реально 
видно. И я иногда даже вижу пьющего, потому что вокруг него присосаны сущняги сидят. Он от 
них отойти не может. Поэтому лицо выпивохи становится дряблым. Оно перекусано всеми 
сущнягами. Вот такая ситуация. Вот чтобы выйти из этой ситуации, что если мы идём в более 
высокую Метагалактику, нижестоящее становится демонством, по законам 5-й расы, мы сейчас 
с вами стяжаем и входим в Октаву Фа и Октаву До, чтоб любые нижестоящие Метагалактики 
были равны и по-человечески сохранены, не зависимо от уровня, куда мы дойдём. Иначе при 
переходе в более вышестоящую Материю нижестоящая становится негативной. В итоге мы с 
вами сознательно выходим в Октаву Фа, чтобы по отношению к Октаве Фа мы с вами не стали 
негативным нижестоящим выражением. Вот эту специфику даёт нам только октавность 
Жизни. Поэтому мы упорно с вами очень быстро дошли до Октавы Фа в ИВДИВО-Цельности, 
и сейчас там пытаемся закрепиться. До сих пор. Мы с вами упорно, фактически одним Съездом, 
это сумашедше быстро, входим в Октаву Фа, добавляем 4 надметагалактические структуры. Это 
нас уже в практику зовут, извините. И выравниваемся, чтоб не быть нижестоящим, а быть 
равными. 

И вот тут начинает действовать принцип иерархичность равных. Мы в разных 
Метагалактиках, в разных Материях, но среди нас нет демонов нижестоящей Материи или богов 
вышестоящей Материи. Мы этот принцип отвергли. Мы равны во всех видах восьми, а теперь 
11 видах Материи. Увидели?  

От Планеты Земля до Ноты Фа 11 видов Материи двух Октав. Мы равны. И из нас не 
может теперь за счёт разницы Ядер появиться всякая бяка. Выравнивает в этом состоянии 
Поядающий Огонь. Несмотря на то, что Поядающим Огнём занимается Глава Иерархии, ну, 
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Аватары Иерархии в Подразделениях. Поядающий Огонь — это великий выравниватель. И 
одновременно иерархизатор. То есть он выравнивает не до уровня, что все одинаковы, а 
выравнивает, что нет особых людей, демонов, богов и всякой этой чуши предыдущей эпохи. 

В предыдущей эпохе это была важная чушь. То для нашей новой эпохи — это полная 
чушь. Все иерархически равны и одновременно иерархически разные. Вот это Поядающий 
Огонь делает. Это новая Синтез-физичность, которая у нас рождается. И это настолько срочно, 
чтоб у нас не начали формироваться демонские отношения к нижестоящему выражению. И 
между нами, кстати.  

У нас память о 5-й расе великая, в погружение зайдите, вы меня поймёте. Сколько бы мы в 
синтезе ни работали, там постоянно, что-нибудь вылазит из нас в погружении, это говорит о 
внутренней генетической памяти 5-расовых накоплений. Поэтому у нас срочное погружение в 
Поядающий Огонь, и мы срочно делаем Проект Иерархического Центра Синтез-физичности. Ну 
или в Краснодаре, допустим, просто делаем Проект Синтез-физичности. Это чтоб Поядающий 
Огонь закрепить в жизни. У нас даже из обычных граждан, которые занимаются разными 
неадекватными состояниями, включая выпивание и курение, не рождалось демонов. Ладно, 
сущняг таскают, пускай, хотят быть холодильником сущняг, без проблем. Но остаются 
Человеком.  

Понимаете, очень важно, поэтому мы срочно активируем, поставили задачу — создать 
Проект. Через 32 Проект, понимаете? С 9-го перебежали на 32-ю позицию, увидев вот эту 
проблему. Поэтому Иерархический Центр Синтез-физичности срочно ставим Аватарам 
Иерархии. Мы поддерживаем в человечестве Человечность. Вот такая задача у нас перед 
Аватарами Иерархии, Аватарами Плана Синтеза, где нет Аватаров Иерархии. Где есть Аватары 
Иерархии, Аватары Плана Синтеза могут только в помощь работать, было бы полезно. Просто 
что людям в Поядающем Огне нужны Планы Синтеза, смысл в этом. И когда Поядающий Огонь 
разгребает накопления человеческие, ну любого населения, что им нужно? — новый План 
Синтеза в Поядающий Огонь, чтобы они развивались.  

Вот у нас такой срочный Проект сейчас утверждается Синтезом фактически. Отец сейчас 
смотрит на эту ситуацию всё. Мы тут совещание вчера провели на эту тему. Я вам показываю 
важность разных Проектов, по другим мы ещё как то соображаем, а у некоторых недоумение, 
что такое Иерархические Центры Синтез-физичности, даже у тех, кто вчера был на совещании. 
Вот организационно он у нас ещё не определён, мы ещё учимся этому, хотя есть люди, которые 
это увидели. А вот Ивдивно он выглядит так. Это прекращение демонства, ангельства, 
божественности на планете Поядающим Огнём и выравнивание любых людей, любых Материй 
между собой внедрением принципа иерархичности равных. 

Мы все равны, хотя в разных Материях, мы все люди в разных Материях... при этом и 
замечаем компетенции друг друга. Аватары Иерархии. Вы увидели? Это из тех новых Проектов, 
которые у нас созрели последние несколько месяцев. Сложили, вот это важно.  

Ну и постепенно Поядающий Огонь будет вычищать всех сущняг из всех наших 
спецификаторов. Ну и выводить табак и алкоголь из дееспособности человечества. Ладно. Мы 
стяжаем 65 Совершенных Частей.  

А кстати, зачем же я это вспомнил. Отец меня тут спровоцировал, я наговорил тайных 
вещей. Ребята, в Совершенных Частях не бывает сущняг. Поэтому если кто-то из вас слегка 
курит или выпивает тоже слегка, то у вас начинается внутренняя борьба Совершенной Части с 
вами. И начинается работа над собой, Совершенная Часть выскакивает из вас и работает над 
вами. И ищет путь к себе. Чтобы выдавить из вас и вышибить из вас всех сущняг. И такой кайф. 
Сразу же после рюмки или сигары, ладно, папироски, ладно, электронной. Какая разница? Я в 
аэропортах мимо электронных сигарет прохожу, а там одна большая электронная сущность 
сидит и так делает (вытягивает губы и делает смачный втягивающий в себя «дым»). Дама 
сидит с электронной сигаретой. Я в Питере шёл, иду на регистрацию, там всегда мимо 
проходишь этого, там других проходов не сделали, чтоб все мимо шли. Дама берёт сигарету, так 
раз... А я ещё в Синтезе, бегу на самолёт и вижу — сущняга губами... Дама к себе сигарету, а с 
этой стороны сущняга в её сигарету так... сущнягу впитала в себя. А потом сущняга в себя 
жизнь впитала, кусочек этой дамы. Девочка молодая-молодая, ну студеночка, покурить решила 
электронные сигареты. Ну я мимо пробежал, сущняге (показывает, как замахивается). Она 
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говорит, за что, они ж сами готовы... Убивать было бесполезно, прибежит следующая, я просто 
отсёк от сигареты. Она говорит, за что, они сами пришли, готовы целоваться со мной сквозь 
сигарету. Курильщики, у вас то же самое, ну, как бы... Внимание, сущняга была права. Свобода 
воли. Студенточка хотела с сущнягой... поцеловаться, не хватало ей... не знаю чего там по 
жизни. 

Поэтому пока у людей нет Совершенных Частей, они этой гадостью ещё страдают. У вас-
то они есть. Не-не, я не говорю, что вы этим страдаете, у нас-то большинство из этого вышло. Я 
в кавычках. Ну так, на всякий случай надо иметь в виду. Это по двум злачным вещам прошёлся. 
Есть и другие злачные, я по ним прохожусь — вопрос, рождают они сущняг или нет. 

Практика. 
На всякий случай особо развитым. Любая пища — в скобках — лю-ба-я — сущняг не 

рождает. Сигарета это не пища, алкоголь это тоже не пища, хотя и перебродившая. Виноград — 
пища, а алкоголь уже не пища. Ват такая интересная ситуация 

 
Практика 17. Стяжание 65 Совершенных Частей ИВДИВО Изначально Вышестоящего 
Отца Фа-ИВДИВО Ноты Фа Октавы Фа. Насыщение Истинной Прасинтезностью Ноты 

Фа Октавы Фа 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Огнём Кут Хуми Фаинь 
Ноты Фа. Переходим в зал ИВДИВО Ноты Фа на 268 435 392-ую Истинную ИВДИВО-
Цельность в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом.  

Вот здесь можете ощутить, как даже лифт чуть-чуть действует, как нас поднимают 
туда.  

Становимся в зале ИВДИВО 268 435 392-Истинно ИВДИВО-Цельно Аватарами ИВДИВО 
в форме в Синтезе всех инструментов и Философами Синтеза в Форме с акцентом развития 
каждого из нас, с акцентом реализации каждого из нас в синтезе двух Форм в одном. Две 
Октавы, две Формы.  

И становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 
Это высшее выражение Кут Хуми и Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем 65 Синтез 
Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление 65 Совершенных Частей Ноты Фа Октавы Фа, прося адаптировать и развернуть 
каждого из нас Нотой Фа физически собою, переведя количество стяжаемых Истинных 
ИВДИВО-Цельностей и Ядер Синтеза в качество, свойства, возможности каждого из нас 
переходом количества в качество, и развернув новые возможные качества, возможные 
свойства, возможные способности, в целом возможности каждого из нас масштабом, 
концентрацией Огня и Синтеза в каждом из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем 65 фиксаций развёртывания Совершенных Частей Фа-ИВДИВО каждому из нас с 
явлением ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас и каждой Совершенной 
Части физически собою. И возжигаясь 65 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаемся ими. 

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца на 268 435 457-ую Истинную ИВДИВО-Цельность, 
развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Аватаром ИВДИВО, Философом 
Синтеза акцентом реализации в синтезе Формы каждым из нас пред Изначально 
Вышестоящим Отцом. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65 Совершенных Частей 
одномоментно от Совершенного ИВДИВО каждого до Совершенного Физического Мирового 
Тела ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Ноты Фа Октавы Фа физически 
собою. И проникаемся 65 Совершенными Частями Изначально Вышестоящего Отца Октавы 
Фа каждым из нас, прося сотворить 65 Совершенных Частей Ноты Фа Октавы Фа каждого 
из нас и развернуть их реализацию собою. 
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И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65 Совершенных Частей 
синтеза всего во всём каждым из нас собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезами 
Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И возжигаясь, преображаемся ими. 
Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас 
и Синтез нас 65 Совершенными Частями Синтез-физически собою. И синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И 
возжигаясь, преображаемся им.  

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Отец встаёт, 
идём влево от нас. Открываются двери, входим в зал Истинной Прасинтезности, становимся 
вокруг Изначально Вышестоящего Отца, Отец в центре в кольцо. Проникаемся Истинной 
Прасинтезностью, фиксируя Ипостасное Совершенное Тело каждого из нас в синтезе всех 65 
Совершенных стяжённых Частей в насыщении Истинной Прасинтезностью Ноты Фа 
Октавы Фа каждым из нас. И проникаясь Истинной Прасинтезностью Фа-ИВДИВО Октавы 
Фа каждым из нас, фиксируемся Совершенными Частями в Ипостасном Теле в Совершенном 
Зале Ипостасным эталонным Телом с эталонными Частями.  

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров 
Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО. И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом 
Октавы Бытия, возвращаемся в физическую реальность в данный Зал физически собою. 
Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО 
каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 

65 потоков Истинной Прасинтезности Фа-ИВДИВО впитываются в наши Совершенные 
Части 

 
Перед началом данной работы, Пленарного заседания, мы вышли к Отцу, и я спросил, 

сколько можно находиться в Истинной Прасинтезности. Вот там, где мы сейчас встали, 
ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Отец сказал: «Не больше часа». Но предупредил, 
что если сразу туда выйдем, нас «поплавит», и в общем-то занятие можно будет завершать. 
Поэтому мы вас ввели за час до итога, сейчас без десяти двенадцать, мы до часу работаем, ровно 
на час. Вы сейчас утвердите, что за этот час все ваши 65 Совершенных Частей должны 
насытиться Истинной Прасинтезностью. Если бы мы оттуда сейчас вывели Совершенные Части, 
мы бы не смогли насытиться Истинной Прасинтезностью. Понятно?! Истинной ИВДИВО-
Цельности. Поэтому мы сейчас стяжали Совершенные Части и тут же их там же оставили. Они 
там зафиксировались, поэтому ощущение пустоватости у вас сейчас может возникнуть как у 
меня в теле: чего-то не хватает. У нас действительно не хватает Совершенных Частей. 
Совершенные Части у нас были до этого, они преобразились вот в те самые, что мы сейчас 
стяжали. И вот сейчас 65 потоков Истинной Прасинтезности Фа-ИВДИВО впитываются в нас, в 
наши Совершенные Части там. Это будет происходить час. За это время мы сделаем ещё одну 
практику. Но туда выходить не будем, будем ходить Эталонными Частями. И по итогам данного 
заседания мы вернёмся за Совершенными Частями и уже с Истинной Прасинтезностью 
вернёмся физически.  

Поэтому у вас сейчас будет параллельно тому, что мы будем обсуждать, ощущение 
мираклевости, что вы и в этом зале находитесь, и в том зале. У некоторых из вас может 
появиться ощущение сонливости, потому что когда наше физическое тело ощущает себя в 
другом зале, оно там привыкло спать физически, и тогда мы на ночной подготовки. Поэтому я 
понимаю, что некоторые в зале засыпают, это у нас не возбраняется, но вот это ощущение 
непонятного прострационного состояния если у вас возникнет — это миракль двух залов: 
данного и прасинтезного. Вот такая подсказка, чтобы вы на это обратили внимание. Поэтому 
это важное накопление, это важное стяжание. Вот тут всё пояснил.  

 
Кто вы с точки зрения Отца 
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Теперь простая вещь: Отец с нами находится фактически уже три часа. Что он в нас 
стимулирует? Важный вопрос. Вот смотрите, вчера были Отец и Мать. Они стимулировали 
Совершенные Части, мы их сейчас стяжали. До этого были Отцы других Метагалактик, они в 
нас стимулировали Эталонные Части, Учителя, Человека Высокой Цельной Метагалактики — 
мы их стяжали. Соответственно, выше Совершенных Частей только наша самая Отцовская 
форма. Какая? Отец в нас минимально стимулирует Человека Изначально Вышестоящего Отца 
Октавы Фа минимально! Но если кто-то из вас способен, то вместо Человека Отец стимулирует 
Посвящённого сразу же в вас Октавы Фа. Если кто-то из вас способен, вместо Посвящённого — 
Служащего. Вместо Служащего — Ипостась. Одного! Подчёркиваю. То есть у вас сейчас идёт 
очень жёсткая регламентация.  

Подчёркиваю, Учитель Синтеза здесь не при чём. Учитель Синтеза — это должностные 
накопления. То есть должность закончилась, Учитель Синтеза сдан вместе с полномочиями. А 
имеется в виду лично ваши накопления. Вы сейчас по личным накоплениям кто? Посвящённый, 
Служащий, Ипостась, Учитель, Владыка, Аватар, Отец — семь вариантов, Человека — восемь 
вариантов. Я не думаю, что вас стимулируют на Человека. Это не интересно! Это интересно, но 
если кого-то и стимулируют на Человека, значит ничто человеческое нам не чуждо. Но скорее 
всего Отец вас стимулирует на Посвящённого, Служащего, Ипостась и так далее. На кого-то из 
Компетентных. Попробуйте сейчас задуматься, на кого вас стимулирует Отец.  

Что значит стимулирует? Он на вас фиксирует собственный Синтез одного из восьми 
выражений. Этим Синтезом вот это ваше физическое тело становится телом, допустим, 
Посвящённого. Мне так легче потому, что я даже в 5-й расе таким телом в этом воплощении 
действовал. То есть это тело человеческое, но оно настолько насыщено Правами Посвящённого, 
что действует по жизни по-иному. И там, где человек пройти не может, Тело Посвящённого 
проходит Правом возможностей. У Служащего Тело насыщено Началами и так далее.  

Чем сейчас насыщается ваше тело? Это не праздный вопрос, потому что завтра мы пойдём 
стяжать того, кого сейчас насыщает в вас Отец. Причём выбор очень жёстко за вами, вернее 
выбора у вас нет. Вы должны найти, кто вы с точки зрения Отца. Внимание! Всегда хочется 
высоко, все мы Отцы и Матери. Мы с вами честно-честно вчера стяжали Аватаров, я буду рад, 
если все будут Аватарами. Но для Аватара у вас должна быть очень высокая Иерархичность и 
Иерархизация как Компетенция, что не всегда наблюдается. Бывает… от слова «бывает». Такой 
среды Аватарской мы ещё с вами не накопили, но копим. Мы копим в ИВДИВО эту среду. 
Каждый уровень… есть посвящённая среда, есть служащая среда, есть ипостасная среда, есть 
учительская среда, есть владыческая среда, есть аватарская среда. Вот когда мы встречаемся 
между собою, Аватарами, допустим, в нас вспыхивает эта среда. Когда мы встречаемся 
Владыками, вот вчера совещание Владык Синтеза было, в нас вспыхивает владыческая среда. И 
мы уже так смотрим, кто вошёл во владыческую среду, кто не вошёл. Кто не вошёл, ага, есть 
вопросы к владычеству Синтезом. То есть среда — это не абстракция. Вот у меня ИВДИВО 
каждого, — мы сейчас стяжали Совершенное ИВДИВО каждого, — и от моего физического 
тела до границ ИВДИВО каждого — моя среда. 

И вот вы никуда не убежите от этого, что если Отец у вас стимулирует Посвящённого, — у 
меня, допустим, — то среда у меня будет сразу посвящённая. Я могу потом переодеться и 
сказать, не-не-не-не, я Владыка! Но среда останется посвящённая. И какую бы форму на себя ни 
напялил, если, извините, из меня эманирует Посвящённый, все остальные для меня ‒ ряженые. 
При этом с точки зрения Посвящённого, я тоже восьмеричен. У меня, как у Посвящённого, и 
Отец, и Владыка, и Аватар — развиваются. Но акцент моей жизни ‒ посвящённый. Понятно, да? 
Или акцент моей жизни — владыческий. И тогда среда между моим телом и ИВДИВО каждого 
‒ владыческая. Добавлю по-другому, чтобы было понятно: мудрая, истинная, тезная, ну, и по 
списку Владыки. Ну, в смысле, имперационная, световая. Истинная — уже говорил. Вы 
увидели?  

Поэтому если вы сейчас себя… я ничего с собой сделать не могу. Из меня просто прёт эта 
среда, понимаете? Это она естественная для меня. Поэтому определять лучше себя не по тому, 
вот кого я в себе ощущаю. Ну, всегда хочется больше, это нормально. Устремление на большее 
‒ это правильно. Но здесь есть две специфики: вначале ты определяешь, ты кто. А потом 
устремляешься на большее. Ну, допустим, я сейчас определил, что я Владыка, устремляюсь на 
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Учителя. Мне Отец скажет: ну, развивать Учителя тебе можно, нижестояще ты Учитель, но 
должен устремляться на Аватара. Это понятно. Если я Посвящённый, устремляться должен на 
Служащего, но не на Ипостась, через один. Потому что если я не сделаю Служащего, Ипостась 
для меня ‒ иллюзия. Но при этом как Посвящённый, я живу восьмерично. 

И вот Отец сейчас на каждом из вас фиксирует… Мы сейчас как раз Прасинтезную 
Синтезность… Прасинтезную Синтезность, я не оговорился, все правильно, одну из 
восьмеричных выражений, главную для вас. Вокруг вас создается среда — ты кто? Ни плохо, 
ни хорошо. Даже среда Посвящённых Октавы Фа или Октавы Бытия — это сумасшедшая среда 
для всех окружающих, даже Посвящённых. Не забывайте, что вас стимулируют на Октавную 
среду. Это очень высоко. Тестируйте. У вас три минуты личного контакта с Отцом. Вы и Отец 
сейчас едины, пока мы только что вышли из Прасинтезности. И вы должны внутри 
определиться. Отец вам говорит, вы кто? Понимаете, сейчас главное не выпендриться и 
захотеть чего-то или попросить чего-то. Сейчас не надо просить. Сейчас надо… Ну можно и 
попросить, кто я? — Человек, Посвященный, Служащий? Список. Кто я? Один.  

И отсюда автоматически из моего тела — какая среда создается? Второй вопрос. Ну, он 
риторический. Должна быть по Телу… Но бывает всякое. Я могу и Посвящённым, но вокруг 
меня среда человеческая. Не дотягиваю. Я могу быть Служащим, а среду создаю посвящённую 
или человеческую. Не дотягиваю. То есть среда иногда отстаёт от того, кем мы Есмь. В итоге у 
меня появляются проблемы по жизни. Живу Посвящённым, а среду создаю человеческую. И не 
понимаю тот бардак, в котором я нахожусь.  

Ну всё, время заканчивается, Отец говорит. Не-не, мы сейчас не можем стяжать 
Посвящённого или Служащего или Ипостась. Это дело завтрашнего дня. У себя зафиксируйте: 
сутки у вас растёт тот, кем вы есть. Могу единственное добавить: но не Человек. Ага? Даже если 
вы считаете себя минимально начинающим, но прибыли на Съезд, вы растёте Посвящённым. 
Человека мы отдаём вашей свободе воли ‒ Высокой Цельной Метагалактике. Все услышали? Но 
мы же Компетентные? Компетентные начинаются с Посвящённого. Это вам такой хитрый ответ. 
Потому что некоторые искали в себе Человека. У меня вопрос: вы животные, если вы в себе 
искали человека? Я, конечно, понимаю, что вы искали более высокого человека, но это не для 
Отца Октавы Бытия. У него восемь: от Человека до Отца. Всё остальное ‒ девять видов 
эволюций — это для нас с вами, чтоб мы развились. Поэтому Отец смеялся, когда кто-то из вас 
искал Человека. Он так подозрительно смотрел и думал, кто ж ты, если ищешь в себе Человека? 
А по-другому скажу, из какого глобуса ты в этой среде появился и спрятался, если на этот Съезд 
тебя допустили, а ты ищешь человека. Смешно, правда? Так, головняк некоторых.  

Итак, минимально ‒ Посвящённые, максимально — понятно, Отец. Вы кто сейчас? Для 
себя ответили. И вот завтра мы будем стяжать это выражение вами, чтоб вы были постоянно 
компетентные. 

 
Практика 18. Стяжание среды Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия той 

Компетенции, которую нам определил Отец 
 
Но сейчас мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Так, маленькая 

практика, небольшая. Мы никуда не уходим, просто синтезируемся. Внимание! И стяжаем 
среду в ИВДИВО каждого из нас той компетенции, которую нам определил Отец. Не я 
определил, я могу сказать, я Отец. А Отец сказал, ну, допустим — Ипостась. И я сейчас 
стяжаю среду Ипостаси Октавы Фа.  

Тут очень высокая среда. Тут надо ещё добраться туда. Вы увидели? Эта среда будет 
сутки со мною действовать, чтобы я всё-таки ипостасью состоялся. Но среда будет от 
Отца, а не моя. И она поможет мне перестроить мою среду в окружающей жизни. То есть 
Отец вам сейчас даёт среду, чтобы у вас перестроилась ваша жизнь. Среда ИВДИВО каждого 
‒ это Условия, Огни, Синтезы, которыми вы пользуетесь в окружающей жизни.  

Отец мне сказал: стяжали. То есть вокруг каждого тела, сидящего в зале, появляется 
новая среда Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия. Зафиксируйте. Эта среда 
входит… ИВДИВО каждого занято. Значит, в ИВДИВО Отца эталонное. Эталонное ИВДИВО 
Отца.  
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Я напоминаю, что ИВДИВО каждого у нас одно. И если это Совершенное ИВДИВО 
каждого, оно там сейчас. Соответственно, здесь у нас эталонные Части без ИВДИВО 
каждого. Наверное, Отец это увидел, воспользовался и вам дал среду, чтоб ИВДИВО каждого 
пока у нас преобразилось. Не-не, для нас это запах великолепный. Я имею в виду… Понятно. 
Нашего Руководителя. Поэтому ИВДИВО каждого он оставил в Прасинтезности и вам сказал, 
ух ты, вы наконец-таки без ИВДИВО каждого, нате вам среду. Но она входит в ИВДИВО 
Отца — 192-я Часть. Это Часть Кут Хуми Фаинь. А мы все с вами — Компетентные Кут 
Хуми Фаинь.  

К сожалению, Отец мне добавляет: «Должны быть». То есть не все из нас дотягивают 
до Кут Хуми Фаинь. Так выразимся. У нас же 192 Аватара Синтеза. Не-не, назначили у Кут 
Хуми Фаинь. Официально — вы от Кут Хуми Фаинь. А вот лично — насколько вы этому 
тренируетесь — это ещё вопрос. Судя по ответу Отца. Ну я так, к слову, полезно бывает 
знать.  

Среда фиксируется в Эталонное ИВДИВО Отца, как 192 Часть. Когда мы в конце 
пленарки заберём ИВДИВО каждого из зала Прасинтезности — среда развернётся в ИВДИВО 
каждого. Ну и пережгёт его.  

Далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Тонкого Мира Октавы 
Бытия — это Физическое Тонкое Тело — стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца у 
этого Изначально Вышестоящего Отца Тонкого Мира Октавы Бытия.  

Я сказал «у этого», чтобы вы не стяжали «у того». У нас есть такое в подсознании, 
проблема. У данного — он нам не дан. Каждый из нас сам по себе. К сожалению, у нас вот с 
русским языком уже возникают вариации.  

И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, фиксируя новую 
среду компетентности каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаемся им.  

И выходим из маленькой практики. 
 
Мы должны научить наш Хум стяжать не только вертикально на Синтезах, но и 

горизонтально 
 
Вот я здесь хочу подчеркнуть такую важную мысль. Почему было «этого-того». Это вот 

мы с Отцом пошутили. Потому что как только я говорю: «Стяжаем у Отца», мы с вами по 
Синтезу привыкли, что нас Синтез сразу — вших! — и идёт к Отцу в зал. А Отец здесь. И вот 
здесь идёт преодоление привычки Синтеза, что как только мы говорим, что-то стяжаем у Отца, у 
нас в Хум наработанная методика идти вертикально вверх. А Отцу надо было, чтобы вы 
горизонтально пошли к Отцу.  

Поэтому я начал вас сбивать. У «этого», а не у «того». И ваш Хум начал это складывать. 
Увидели? То есть, мы должны научить наш Хум стяжать не только вертикально на Синтезах, но 
и горизонтально. Вы это, с одной стороны умеете, с другой стороны всё равно не сложите. 
Потому что даже когда вы ходите в свои личные здания или коллективные здания — туда 
приходит Отец — но, с точки зрения физики, вы вертикально что-то стяжаете у Отца. А с точки 
зрения тела, стоящего в зале — вы же горизонтально стяжаете у Отца. 

Вот представьте, у нас сейчас ситуация — вы горизонтально можете что-то у Отца 
стяжать. Кстати… Ну, у нас ещё целый день впереди — в смысле, что Отец до вечера с нами. 
Некоторые сидят, скучают, меня понимают, не понимают. Я так веду, потому что я тут… в 
среде Отца нахожусь. Но! Если вам скучно оттого, что я делаю — отчего вы с Отцом не 
общаетесь? Толстый-толстый намёк.  

Если вы будете на каких-то заседаниях после обеда — Отец сидит, надо же, скучает, ему 
пообщаться сразу с семиста человеками — вообще не размер. У него триллионы Служащих там, 
в Октаве Бытия. Триллионы. Я не оговорился. И наверное, это небольшая цифра — потому что 
мне в голову входит. Понятно, да?  

Поэтому если вам нечего делать — вы пообщайтесь с Отцом, ну попросите себе чего-
нибудь, ну перестройтесь в себе как-то. Это кто-то запрещал? Нет. Я иду по плану, данному мне 
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Отцом. А вы можете, если у вас скорости выше, дорабатывать какие-то детали. Папа ж 
пришёл — когда вы ещё его физически встретите? И я не знаю, когда встречу. Вы меня поняли.  

Поэтому кто-то на меня смотрит скучновато. С Папой? Да ты общайся. Ты можешь его 
попросить. Попросить, чтоб голова сложилась. Я ж поэтому так… Ладно. 

 
Мы должны постепенно учиться оперировать, из каких фрагментов Прасинтезности  

мы складываем Синтез 
 
Давайте вообразим, что такое Синтез. Мы сейчас пойдём стяжать специальный Синтез.  
Ну, вначале вспомним простенькую-простенькую базу знаний. Синтез состоит из 

Прасинтезности. Прасинтезность любую мы записываем в Синтез. А Синтез записывается в 
Огонь. Ну, простая вещь.  

Что значит Прасинтезность записаться в Синтез? Что значит Прасинтезность записать в 
Синтез? Мы сейчас стоим в Истинной Прасинтезности, и она записывается в Истинный Синтез. 
Угу? Понимаете, да, о чём я? Соответственно, если мы сейчас в зале впитываем Истинную 
Прасинтезность, у нас одновременно в этом зале Отца наверху рождается Истинный Синтез 
Октавы Фа. Потому что Истинная Прасинтезность не может у нас вписаться и заполнить нас без 
формирования внутри нас Истинного Синтеза. У нас есть такой очень хороший эффект: если мы 
выходим в залы Прасинтезности любые, а мы с вами уже несколько дней в них проникаемся — 
то запись любой Прасинтезности вызывает в нашем теле Синтез. Такого же названия.  

Вчера мы стяжали Высокую Цельную Прасинтезность, и у нас вызывался Высокий 
Цельный Синтез. Потом мы активировали соответствующий Огонь, и Высокий Цельный Синтез 
записался в Огонь. Ну, вчера Огня было много. Мама работала, Папа работал. И вот Высокий 
Цельный Синтез они нам помогали записывать.  

Поэтому сейчас, когда мы работаем в зале Истинной Прасинтезности ИВДИВО-
Цельности, да, Истинной ИВДИВО-Цельности. У нас сейчас Истинная Прасинтезность 
вызывает Истинный Синтез. Истинный Синтез стягивает Истинный Огонь Фа-ИВДИВО. И вот 
эта троица у нас сейчас записывается в Совершенные Части 65 вариантами. Увидели? Увидели. 
Это хорошо.  

Не бывает исключений. Прасинтезность записывается только в Синтез. Если нам не 
хватает Синтеза — мы стяжаем. Поэтому мы сейчас стяжали 420 Ядер Синтеза. Да ещё с 
акцентом на 268 миллионов в каждом Ядре. То есть Синтеза у нас сейчас настолько валом, что 
мы можем очень много записать Истинной Прасинтезности. Запись Прасинтезности всегда 
ограничивается количеством Синтеза. Запись Синтеза всегда ограничивается количеством Огня 
в каждом из нас. Запомните.  

Если вы хотите на Синтезе глубже войти в Синтез — вам нужно больше Огня.  
В общем, Владыки Синтеза не всегда это говорят, это даёт Владыка Кут Хуми и Отец. Но 

вот мы с вами Компетентные — мы должны понимать. Я пришёл на Синтез, и мне хочется 
большего чего-то. У меня должно быть больше Огня. Если у меня не будет больше Огня — то 
большего Синтеза я не возьму, мне некуда будет писать этот синтез.  

Что значит большего Огня? Ну, допустим, я — Владыка Синтеза, я сам веду Синтез так, 
как я могу. Даже если я там выше вас по подготовке, я всё равно — как я могу. Сколько вы 
можете вписать в себя Синтезов на Синтезе? Три. Выровненный Синтез между мною как 
Владыкой Синтеза и вами, ну, первый среди равных. То есть это такой первый уровень синтеза. 
Синтез Кут Хуми. Второй уровень Синтеза, который идет сначала на вас, на меня — потом. И 
Синтез Отца. Вопрос: на каждом Синтезе, сколько Синтезов вы в себя вписываете сознательно? 
Ответ: чаще — один.  

Теперь вы увидели, откуда у нас появилось четыре Ядра Синтеза. У нас на каждом 
Синтезе — три Синтеза. Владыка Синтеза, Кут Хуми и Отец. Если добавить ещё синтез 
ИВДИВО, который мы тоже развиваем как Подразделение, ну мы там Ядро Синтеза 
Подразделения накручиваем, да, то фактически — четыре Синтеза. Плюс ещё Синтез ИВДИВО.  

Вот и возникает четыре Синтеза с четырёх Ядер Синтеза, или четыре Синтеза, где мы 
фактически стяжали четыре Ядра Синтеза. Автоматически. И вы можете усилять любой Синтез 
в четыре раза. Но вы должны понимать, что это делает не Владыка Синтеза, а вы сами. Владыка 
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Синтеза на равных с вами держит базовый Синтез группы. Иногда подтягивая группу выше, чем 
она может.  

Но Владыка Кут Хуми сразу может в два раза выше, чем группа. Отец сразу может в 
четыре раза выше, чем группа. А потом наступает ИВДИВО, который всё это вместе 
поддерживает Огнём и Синтезом, в том числе территории. Где, в зависимости от глубины 
подготовки команды Подразделения, на этой территории можно взять тот или иной объём Огня 
Синтеза, объём Огня Огня, без исключения.  

Понятно, что если Владыка Синтеза опытный, он группу перестроит и сумеет внести 
больше объёма Огня. Но как только этот объём Огня усвоится, группа должна сама 
поддерживать это качество собою. Вот такая специфика. Увидели?  

Теперь смотрим, мы сейчас Прасинтезность записываем в Синтез. Как это происходит? В 
нашей голове идёт поток Материи, мы его вписываем… На самом деле, немного по-иному. Из 
Прасинтезности. Сама Прасинтезность — это такая Материя законов, стандартов, методов, 
правил, красот, мер, в общем, разных-разных фрагментов всего, из чего состоит 
законодательство или кодекс всех возможностей Материи.  

И вот из Прасинтезности выявляются нужные фрагментики, разные, чуть-чуть каких-то 
законов, чуть-чуть каких-то методов, чуть-чуть каких-то ивдивностей, чуть-чуть каких-то 
принципов, чуть-чуть какого-то света. И вот это всё синтезируется.  

И вот это Ядро синтезируемой Прасинтезности у нас записывается как Синтез. Внутри 
Синтеза при этом записанная Прасинтезность. То есть записывается Прасинтезность не вся 
подряд, а записывается Прасинтезность, где несколько фрагментов Прасинтезности, несущие 
разные основы или фундаментальности синтезируются между собой в какой-то Синтез. 

В итоге в этом Синтезе внутри Прасинтезность, а мы с вами впитываем это, как Синтез. То 
есть из Истинной Прасинтезности сейчас выбираются фрагменты Прасинтезности, и Отец нам, 
фиксируя Синтез, помогает нам Истинным Синтезом сложить фрагменты Истинной 
Прасинтезности в некий Синтез. Внутри этого некого Синтеза фрагменты Истинной 
Прасинтезности остаются, связанные между собой Ядром вот этого Истинного Синтеза.  

У нас вспыхивает сейчас в зале Прасинтезности Истинный Синтез, рядом с вами 
находится соседний зал Отца. И как только у каждого из нас сейчас созрел Истинный Синтез и 
туда вошла Истинная Прасинтезность вот этими фрагментиками разных Частностей, скажем… 
Отец тут же нам направляет Истинный Огонь, и Истинный Синтез вписывается в нас. Увидели? 
Увидели. Это первый этап.  

Потом мы учимся вписывать это прямым Синтезом, без Огня. Можно? Если у нас 
развитые Части — можно. У нас сейчас стоят Совершенные Части. Мы специально стяжали 
Совершенные Части перед Отцом в Ноте Фа, чтобы, когда мы вошли в зал Прасинтезности, 
Части состояли из Материи этого же уровня. Значит, раз мы стяжали Совершенные Части Ноты 
Фа, то входя в зал Истинной Прасинтезности Ноты Фа, наши Совершенные Части могут вписать 
в себя Синтезы без Огня напрямую. Посмотрите: чтоб Огонь записать, нужна ИВДИВО, 
поэтому Отец направляет Огонь в ИВДИВО каждого, мы поэтому в зале его поставили. 
ИВДИВО каждого обрабатывает Огонь, распределяет Огонь по Частям Совершенным, и 
Совершенные Части вписывают Синтез в Огонь, распределенный в ИВДИВО каждого. 

Убираем Огонь ИВДИВО каждого, тогда Истинная Прасинтезность в нашей Совершенной 
Части должна вызвать Синтез. Истинный Синтез. И вот чем отличается Совершенная Часть от 
других Частей, Совершенная Часть может в себе сгенерировать Синтез. Так как мы стоим в 
Истинной Прасинтезности, то наши Совершенные Части занимаются сейчас генерацией 
Истинным Синтезом внутри собою. 

Так, генерация, генерация — это Огонь Генезиса. Генезис — это одиннадцатый Огонь 
сверху. От Синтеза до Генезиса. Сгенерировать — это то же самое, что материализовать.  

Но в Огне мы материализовать не можем. Материализация идёт в Материи. Значит, если в 
Материи материализация, то в Огне это называется — генезис.  

И вот наши 65 Совершенных Частей в зале Прасинтезности сейчас занимаются Генезисом 
Истинного Синтеза, когда на нас давит Истинная Прасинтезность, чтобы записаться в нас. У нас 
начинается сложение разных фрагментов Истинной Прасинтезности. Как только эти фрагменты 
синтезируются между собой. Вы видите, они синтезируются. У нас возжигается Искра 
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Истинного Синтеза. И он разгорается, у нас появляется Истинный Синтез. Как только несколько 
фрагментов Истинной Прасинтезности между собой что делают? — синтезируются. 

И вот это генезирование внутри нас действует Совершенными Частями. То есть у нас 
сейчас идёт 65 видов генерации Истинного Синтеза по 65 Совершенным Частям, и туда 
записывается Истинная Прасинтезность. Вот такая схема действует.  

Вы скажете: «Ну как же, Генезис из ничего не получается». Хитрость в том, что для нас с 
вами, физических, он — из ничего. Но для Совершенных Частей, которые стоят в Материи 
Октавы Фа… Вот сейчас вслушайтесь. Совершенные Части берут в себя огнеобразы 
268 435 457-ой Истинной ИВДИВО-Цельности. Кроме того, что вы услышали цифры, вы 
поняли, что это такое? И я не понял. То есть для нас это только цифры, что это 268 миллионов… 
такой-то уровень. А теперь представьте, что в этом уровне своё качество огнеобразов и всего 
остального.  

И вот наши Совершенные Части стоят так высоко, и иерархизацией ниже — 268 
миллионов иерархических уровней разных огнеобразов Октавы Фа. 

Поэтому для нас с вами генезис идёт «из ничего». А для наших Совершенных Частей 
Генезис начинается из специфики Материи 268 435 457-ой. И по этим свойствам Материи 
можно сгенерировать Истинный Синтез, чем сейчас занимаются наши 65 Совершенных Частей. 
Ситуация понятна? 

То же самое мы будем делать эталонные Части. И то же самое можно научить базовые 
Части. Но базовые Части учатся Огнём Генезиса. Поэтому он у нас есть у Человека-Владыки. 
Человек-Владыка — это шестая эволюция. И вот на уровне шестой эволюции мы можем 
заниматься Генезисом Синтеза внутри Частей. И тогда начинаем развиваться. Без шестой 
эволюции этого Генезиса Синтеза у нас не возникает.  

И вот одна из наших задач как Компетентных — научиться видеть этот механизм. Когда 
начинался Съезд, я сказал, что мы переходим от стяжаний к овладению. Так вот овладение — 
это не теоретический вариант, что — да, мы будем овладевать Частями, разрабатывать Системы, 
разрабатывать Аппараты, то есть это — овладение. Но мы ещё должны овладеть самим 
механизмом Синтеза. 

Как генерируется Огонь у нас? Мы должны соображать огнеобразами. Как генерируется 
Синтез у нас? И мы должны соображать фрагментами записи Прасинтезности, где фрагменты, 
объединяясь Прасинтезностью между собой, вспыхивают Синтезом как записью Синтеза в нас. 
И вот этот процесс мы называем процессом овладения. Я его сейчас представил механически, 
это не обязательно так грубо идёт, но у нас языка сейчас не хватит утончённей сказать.  

Но мы должны вот этот механизм вообразить и постепенно учиться оперировать, из каких 
фрагментов Прасинтезности мы складываем Синтез. Сейчас мы это даже и не свяжем. То 
есть — каких-то. Там Отец даёт, у нас связывается. А в будущем мы должны различать, что я из 
Прасинтезности беру этот фрагмент, этот фрагмент, этот фрагмент и этот фрагмент. И вот эти 
четыре фрагмента Прасинтезности, я, извините, собираю между собой, компактифицирую так, 
что из четырёх этих фрагментов вспыхивает Синтез, рождается Синтез. А четыре этих 
фрагмента записаны в этот Синтез, и Синтез собственно несёт все качества, свойства, 
особенности этих четырёх фрагментов Прасинтезности. И возникает то, что мы называем 
Синтезом.  

Потому что, когда мы стяжаем Синтез у Отца, мы не задумываемся, откуда он берётся. Мы 
считаем, что Отец эманирует нам Синтез, и всё хорошо. На самом деле, Отец, эманируя нам 
Синтез, видит, зачем мы пришли. И Отец внутри себя из Прасинтезности собирает нужные 
детали, чтобы эманировать нам нужный Синтез.  

Мы считаем с вами, что Синтез всегда одинаков. Но поэтому у нас с вами, извините, 97 
разных Синтезов. Отец нам намекает, что Синтез Синтезу рознь. И в зависимости от 
формируемого Ядра Синтеза Отец собирает разные детальки, пазлы Прасинтезности и, 
компактифицируя, складывает совершенно разный Синтез по разным задачам. Даже по разным 
практикам к нам идёт совершенно разный Синтез с разным набором Прасинтезности.  

Отсюда возникает интересный вопрос, если я впитываю Синтез, сколько фрагментов 
Прасинтезности я могу выдержать? Это важный вопрос, потому что некоторых напрягает та 
методика ИВДИВО, которой мы живем.  
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Вот сейчас вы впитываете в себя Истинный Синтез, хотя этого не замечаете. Вы просто 
считаете, что в вас впитывается Истинная Прасинтезность. Сколько фрагментов Истинной 
Прасинтезности вы сейчас можете впитать в себя, чтобы у вас сформировался Истинный 
Синтез? 

Ответ вы знаете, только подумайте. Я подсказал. Очень простой ответ. 268 миллионов 435 
тысяч 456. По количеству видов организации Материи. И это вам ответ, почему мы ходим так 
высоко в зал. Чем выше мы идём в зал и тренируемся там, тем больше фрагментов 
Прасинтезности — вслушайтесь — одномоментно записывается в Синтез. Более того. И 
меньшего не дано. То есть невозможно. 

Вот так Мама связана с Папой. Соответственно, если мы идём в зал Отца 16385-ти — это 
вершина Мг Фа, мы там синтезируем 16385 фрагментов Прасинтезности в один Синтез. И 
первый курс приучает к такому Синтезу. Но если я пойду в зал к Отцу на 8193-ую или 192-ую 
Высокую Цельную Реальность, то у меня записывается уже 8192 фрагмента Прасинтезности в 
один Синтез. Увидели? 

Более того, Прасинтезность, которая записывается в этот Синтез, пишется не только 
количественно, но и качественно. Она зависит от Метагалактики Фа и её Ноты. Но у нас это 
совпадает в Октаве До. А в Октаве Фа уже не совпадает. В Октаве До Метагалактика Фа — это 
Фа. А в Октаве Фа Метагалактика Фа — это До. Фа — До. Это Метагалактика Фа в Октаве 
Фа.  

Мы, когда начинали Дома Отца мы строили Файвы. Это Фа — До было. Мы пытались 
даже так назвать. Но в русском языке это очень сложно звучало. Мы пытались вывести сразу в 
синтез двух октав. Это было давно, лет 15 назад. Но тогда ИВДИВО ещё не было. Москвичи 
кивают, они были в этой теме. Мы уже об этом и забыли. Но было же. В записях Синтеза 
осталось.  

Вот у нас специфика. В итоге качество Прасинтезности зависит от видов организации 
Материи. Заметьте, в вершине видов организации Материи, которых 32 или 33, фиксируется 
Изначально Вышестоящий Отец. Я не помню, 32 или 33. Именно потому, что Изначально 
Вышестоящий Отец распределяет качество Прасинтезности по видам организации Материи, 
включая их количество.  

Соответственно, чем выше мы идём в Ноту Октавы или чем в более высокую 
Метагалактику мы идём, чем в более высокий Мир идём, тем там выше и качественнее 
Прасинтезность. И у нас с вами в ИВДИВО сейчас идёт борьба за качество. Чем выше мы 
выходим, тем большее количество фрагментов Прасинтезных основ, Прасинтезных начал 
мы компактифицируем между собою в Синтез, и тем более высококачественным 
Синтезом мы с вами заполняемся.  

А чем более высококачественный Синтез заполняет нас, тем быстрее из него рождается 
множество качеств, свойств, способностей, возможностей каждого из нас, там список большой, 
я беру базовые четыре, которые легче всего публиковать. Все это знают.  

Большой список: Начала у нас формируются, Основы у нас формируются. Ну, уже 
понимаете, да, и там можно расширяться достаточно много. Частности у нас формируются 
разные.  

Поэтому смысл хождения так высоко не только в том, что мы достигаем пределов 
Материи. Да, мы достигаем. А смысл ещё и в том, что мы достигаем пределов качества Синтеза.  

И на сегодняшний день, вот сейчас, мы достигли качества пределов Синтеза в 268 435 457 
фрагментов в одном… фрагментов Истинной Прасинтезности в одном Истинном Синтезе, 
записываемой в Истинный Огонь 65 Совершенных Частей. И они сейчас этим насыщаются. 

Соответственно, когда наши тела насыщаются вот этими фрагментами Прасинтезности, 
насыщаются Синтезом, этот Синтез по записям этой Прасинтезности начинает из нас 
эманировать. И вокруг нас формируется из синтеза ивдивности 64 — 48, 48 Часть — 
Ивдивность. Ивдивность — это возможности среды, чтобы у нас что-то появилось.  

То есть, если из меня эманирует какой-то Синтез, вот эти записи Прасинтезности этим 
Синтезом начинают внедряться в среду. Поэтому мы сейчас с вами стяжали среду. Внедряясь в 
среду, они в этой среде формируют возможности, как некие ивдивности, чтобы что-то 
состоялось.  
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Если эта возможность в этой среде складывается, там начинает вспыхивать Огонь. 
ИВДИВО каждого начинает формировать соответствующий Огонь на эти возможности. И вот 
этим пахтанием Огня и возможностей у нас начинают складываться условия какой-то новой 
деятельности. Или условия каких-то ситуаций, где мы можем что-то сделать. Это идёт 
настолько быстро, что мы это не замечаем.  

Ещё раз. Из меня эманирует Синтез. Куда он доходит? До границ ИВДИВО. Вначале. За 
границу ИВДИВО каждого он может вообще не выйти. Потому что среда окружающая к этому 
не готова. Поэтому мой Синтез вначале идёт до границ ИВДИВО каждого. Отталкиваясь от 
ИВДИВО каждого, насыщает среду. В насыщении Синтезом среды ИВДИВО каждого возникает 
ивдивность как расшифровка возможностей, что может быть. Вот эти вот записи 
Прасинтезности.  

Что мы можем сделать из этих записей Прасинтезности? Сплетение этих записей. На это 
сплетение записей ИВДИВО выделяет Огонь. ИВДИВО каждого как ячейка ИВДИВО усваивает 
Огонь и выделяет Огонь. Может притянуть Огонь из ИВДИВО большего. Выявляется Огонь на 
эти возможности, и из Огня, из записей текстов Прасинтезности, выявленных как возможности 
из Синтеза, рождается Условие каждого из нас.  

Формально механизм видится так же. Вы сейчас на меня смотрите, вы слова понимаете. 
Вы воображаете механизм и чувствуете, что вам не хватает, ну знаете, как вот… глубины, что 
это происходит.  

Ответ простой, вы должны это только увидеть. Я вам передаю образ, как я это вижу. Вы, 
впитывая образ, это представляете. Но, чтобы почувствовать, что это действует, вы должны 
увидеть своими глазами. 

 
Если мы научимся Синтезом соображать, мы войдём в эпоху Овладения 

 
И ещё. Вы сейчас слушаете меня физически, когда я даю образ, я вам даю образ ивдивный. 

Это минимально 16 384. Вообразить на единичке физически, как действует Материя ивдивно 
16384-рично невозможно.  

Минимальное воображение ивдивности — это 32. 32-я Часть — ИВДИВО Владыки.  
Значит, только если вы начнёте сейчас смотреть на этот фрагмент и ситуацию в Материи 

32-го выражения, что-то типа экстреники, вы начнёте понимать то, что я говорю не в виде 
представлений, как я формально, а в виде сопереживания. Знаете, вот такого состояния «А-а, это 
вот так!». И вы видите, как это вот так.  

Знаете, как вас пронзает состояние. И вы говорите: «А-а, вот оно! Это же вот так»! И вы не 
уточняете, как это у вас возникло в голове. Вы видите, что это вот так. Вспомнили? 

Вы ж тогда не думаете, как же у меня в голове это возникло? И как это произошло…  
Вы говорите: «Это вот так»! Я вот сейчас вам передаю и говорю: «Это вот так»! 
А вы на меня смотрите: «Да? Вот именно так? Как-то формально всё». Я вас понимаю, 

ваше состояние надо… Я даже, если передаю вам... Отец вам его передаёт, вы должны его взять. 
И посмотреть 32-ым видом Материи. А если не смотрится? Главное, что вы запомнили этот 
образ.  

Причём этот образ очень примерный, я честно скажу, формальный. Его нужно углублять, 
насыщать, разнообразить. Ну, допустим, разные фрагменты Прасинтезности идут в разные 
ячейки ИВДИВО каждого. Высекая разный Огонь из ячеек ИВДИВО каждого и сплетая косички 
Огня в некие новые условия разного Огня разной Прасинтезностью Синтеза каждого из нас.  

Я расширяю возможности. А если учесть, что ИВДИВО каждого имеет ещё и множество 
сфер. И ячейки могут быть из разных сфер, из разных видов Материи, то условия у нас вообще 
могут быть очень интересные. Из разных сфер, разных видов Материи, с разными записями 
фрагментов законов, стандартов, принципов, правил, методов, мер, знаний, констант разных 
видов Материи. Это я прошёлся всего лишь с 33 по 48. И то не всё сказал. Можно ещё выше, 
больше.  

Ладно, а ещё Прасинтезность учитывает спектр, гравитационную составляющую, массу и 
обязательно импульсность наших тел. Потому что если импульсность не учесть, это так долго 
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бьёт по телу. Вы никогда не сидели на Синтезе… (вздрагивает всем телом). Что это было? 
Ответ — импульсность.  

Синтез входит в тело. Учёт импульсности не произведён. Одна из фундаментальностей. И 
такое ощущение, что яблоко упало по голове. Сидишь, спокойно себе, Синтез… (вздрагивает 
всем телом). «Что это?» Яблоко Синтеза вошло в тело.  

Просто тело среагировало активно. А некоторые вот так активно не реагируют, они 
просто… ну то же самое. Ну просто не так внешне. А некоторые внешне вообще никак — их 
тело или их Части, внутри в Часть (вздрагивает). А физика сидит спокойно. Мы люди 
культурные. То есть, это импульсность.  

А если, кроме импульса у нас там разряд или заряд есть. Фундаментальность. А там 
магнитность ещё есть. Что магнитим, что не магнитим.  

И вот берём 16 базовых фундаментальностей, которые чаще всего научно думаются. На 
самом деле ИВДИВО каждого живёт 16 фундаментальностями. От массы… Какая у вас масса 
ИВДИВО каждого? А она есть. Ответ: по константе массы ИВДИВО, в котором мы с вами 
действуем. По константе массы ИВДИВО, в котором мы с вами действуем.  

И на этом Съезде мы вас переводим из ИВДИВО Октавы Бытия Ноты До в ИВДИВО 
Изначально Вышестоящего Отца Ноты Фа Октавы Фа. И константа массы ИВДИВО каждого 
сейчас в зале Истинной Прасинтезности у вас меняется.  

И сейчас, когда к вам вернётся ИВДИВО каждого Совершенное, оно вернётся не то, что 
было, а совершенно преображённое, новое, потому что у вас сейчас поменялась константа 
массы — с ИВДИВО Октавы Бытия нашей октавности на ИВДИВО Изначально Вышестоящего 
Отца Ноты Фа Октавы Фа. На четыре Ноты выше. За счёт насыщения Истинной 
Прасинтезностью.  

Масса — это первая фундаментальность, которую научно мы обсуждаем. Там есть вверх 
до 16-й фундаментальности много-много всяких… 16 слов, где всё поменялось в ИВДИВО 
каждого. Кстати, то же самое всё поменялось в Совершенстве Частей. Сейчас. Нам уже надо 
идти за нашими Совершенными Частями. Буквально секунду договорю.  

В вас сейчас войдет 65 разных гравитационных постоянных. Где в каждой Совершенной 
Части своя гравитационность, своя магнитность, ну и по списку — свои 16 
фундаментальностей. Они сейчас записаны Истинной Прасинтезностью. Мы там преобразились. 
Мы сейчас преобразимся у Отца, и когда это всё войдет в нас, это будет совершенно другое, чем 
когда оно из нас выходило. И мы будем полностью соответствовать ИВДИВО Изначально 
Вышестоящего Отца Ноты Фа Октавы Фа, как и положено на этом Съезде. Итогово этим 
пленарным заседанием.  

Вот если мы научимся вот так — я пока дал только первый толчок — я говорил неглубоко 
только потому, что в зале даже вот это неглубокое кто-то ловил, кто-то не совсем ловил. Тут всё 
нормально. Развиваемся, как развиваемся. Вот если мы научимся Синтезом соображать вот так, 
мы войдём в эпоху Овладения. Кроме стяжания. И это вот тот следующий этап Синтеза, 
который у нас с вами наступает этим Съездом. Причём я не требую соображать научно. 
Овладевать — это ещё и уметь действовать разными Частями, Системами, Аппаратами.  

Допустим, я сейчас сказал: «Распускаем третью чакру». Она у вас распустилась. Вопрос — 
на что? Ответ: Папа сейчас проводит личную стимуляцию Тонких Тел у каждого из вас. 
Закрываем третью чакру и включаем 7-ой Столп. Не 7-ую Часть, а 7-ой Столп. 7-ой Столп — это 
7-я Эволюция, где в каждой Эволюции у нас по 256 Частей, 6 Столпов первых шести эволюций, 
256 умножаем на 6 — 1536. Плюс 7. 1543 Часть — это 7-й Столп. Столп 7-ой Эволюции вашей 
4096-рицы. Господа, включаем 7-ой Столп, на вас активируется Человек-Аватар в активации 
Отца Огнём вашим.  

Смотрите, чакра сразу открылась, только приказал. Столп мы ещё искали мозгами, где он. 
А когда нашли, он говорит: «Э! Не трожь меня. Я и так с трудом стою в этом теле». Так это 7-ой 
Столп, а их у нас 16 в 4096, 64 в 65536. И вы должны меня понимать, я должен понимать вас, и 
эти Части ещё должны что-то исполнить. У нас Папа сидит, а Папа фиксируется Столпами в нас. 
И Папа сказал: «Активируем личность». Личность в чакре — это три. Личность вообще-то у нас 
больше относится к Нации, к семерке. Нет? Господа, кто помнит 12-рицу Человека? Да? Нет? 
Да? Ну, понятно. И Папа вам просто активировал 7-ой Столп Волей своей личности на 
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активацию вашей личности, чтобы вы легче приняли Прасинтезность, сейчас приходящую в вас 
Изначально Вышестоящим Отцом собою. И на всякий случай, личность у нас теперь действует 
Тонкомировыми взаимодействиями. Не только физическими.  

Вы увидели, что такое Овладение? Вот всё, что я сейчас говорил, с вами произошло. Но я 
попытался хоть чуть-чуть объяснить. Надеюсь, объяснил. Личность 5-ой расы — это третья 
чакра. Личность Новой эпохи — это минимум 7-ой Столп. А теперь вы сейчас войдёте в 
Истинную Прасинтезность и попробуете данными Истинной Прасинтезности обработать вот 
этот постулат. Личность 5-ой расы вырастала в третьей чакре (показывает ребром ладони по 
поясу), я именно это имею в виду, я не хочу называть её просто по 5-й расе на букву «Мэ». А 
личность Новой эпохи вырастает 7-ым Столпом. Человека-Аватара. Надеюсь, вы все Аватары. 
7-ой Столп — эволюция Человека-Аватара. Значит, личность выражается и растёт 7-ым 
Столпом. У вас личность растёт ещё чакрой или 7-ым Столпом? Не, понятно, уже 7-ым 
Столпом. Кто ж спрашивает. Осталось спросить: «Точно-точно?»  

И вот мы сейчас поговорили о специфике овладения Синтезом и о специфике владения 
нашими Частями, которые у нас сейчас наступают на втором этапе Синтеза. Мы должны, вот 
так, легко оперируя, действовать и понимать, о чём говорится, когда Отец говорил: «Делаем вот 
так». Это мне сейчас Отец сказал: «Делаем вот так». Я вам сразу сказал: «Делаем так». Отец 
посмотрел и сказал: «Закрываем чакру, Столп включаем. Включаем так». Так как Отец 
говорил — у вас всё это включилось. Но вначале включился мозг: «Что это? Меня трогают?» 
Да, Папа своей Волей тебя вправляет. «Не хочу, я свободен».  

Практика. 
Столп. На всякий случай: Столп активируется, чтобы у вас легче действовала Нить 

Синтеза в 420 Ядрах Синтеза. Нить Синтеза становится в центре Столпа. Мы Нить Синтеза 
зафиксировали, и Папа сказал: «Чего-то не хватает. Ядер Синтеза вовне». И сейчас вам 
активируют 7-ой Столп, чтобы Нить Синтеза с новыми объёмами Ядер легче эманировала в 
окружающую среду свои возможности. Вам ещё один ответ на Столп. Если бы вы знали вот эти 
все вещи не знаниями, а взглядом — это всего лишь 13-ая Частность — вы бы сразу увидели, 
что Столп — это не только Столп, а это Нить Синтеза, а мы тут стяжали Ядра Синтеза. У вас 
раз — родился бы образ: так это же не только личность, это ещё чтобы Ядра Синтеза Нитью 
Синтеза эманировали в Столп и аватарски из нас расходились вокруг. Личная активация 7-го 
Столпа. Действуем. 

 
Практика 19. Проникновенность Истинной Прасинтезностью, Истинным Синтезом и 
Истинным Огнём Истинных ИВДИВО-Цельностей Фа-ИВДИВО в развёртывании 
Октавы Фа. Закрепление и развёртывание 65 Совершенных Частей Фа-ИВДИВО 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 268 435 457-ый 
Истинно-ИВДИВО-Цельно, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО 
Изначально Вышестоящего Отца, или Фа-ИВДИВО Ноты Фа Октавы Фа, Аватарами 
ИВДИВО в синтезе форм Аватара ИВДИВО, философа Синтеза акцентом реализации. И 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Прасинтезности, входим в 
Совершенные Ипостасные Тела каждого из нас, вспыхиваем 65 Совершенными Ипостасными 
Частями, включая Ипостасное Тело каждого из нас. Проникаемся Истинной 
Прасинтезностью, Истинным Синтезом и Истинным Огнём Истинных ИВДИВО-Цельностей 
Фа-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в развёртывании Октавы Фа 
каждого из нас. 

Возвращаемся в зал, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся 
с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 Синтезов Изначально Вышестоящего 
Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, просим закрепить и развернуть 65 Совершенных 
Частей Фа-ИВДИВО каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 
просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся им. 
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И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО в синтезе с Изначально 
Вышестоящим Отцом Тонкого Мира ИВДИВО Октавы Бытия. Возвращаемся в данный зал, 
развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО 
Москвы и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь. 

 
На этом пленарное заседание сегодняшнего дня объявляется закрытым. Спасибо за 

внимание. Секунду. Да, спасибо за внимание.  
У нас сейчас 8 Проектов, обратите внимание на расписание. 
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День 5, часть 1 
 

Мы состоялись в Октаве Фа 
 
Добрый день! Мы рассаживаемся.  
Итак, всем добрый день или доброе утро. Мы начинаем пятый, завершающий, день 

Съезда. День объявляется открытым.  
У нас сегодня основная работа в этом зале, а потом ваше общение на Иерархическом Балу. 

Но мы продолжаем всё равно работу, потому что у нас сегодня не завершающий этап, а мы 
продолжаем углубляться в достигнутое. И если вы с утра проживали ночную подготовку, 
ощущали себя, — есть такое слово: «мы всё-таки сделали это», — то есть с утра, после ночной 
подготовки, было ощущение Октавы Фа у участников Съезда.  

Грубо говоря, если четыре дня тело напрягалось, усваивало и не знало, что делать с этим 
Огнём и Синтезом, в прямом смысле слова, — у нас то же самое, все одинаковы, мы все вместе 
идём первый раз в это состояние, — то сегодня с утра оно наконец-таки расслабилось, на пятый 
день. Вот такое телесное отслеживание. Я не гарантирую, что у всех было одинаково. Я так 
психодинамически на себе отслеживаю, так что Психодинамика — это Огонь Жизни, и как тело 
реагирует на состояние Съезда, Огня, так, в общем-то, мы его и усваиваем. 

Поэтому могу вас поздравить: за ночную подготовку в Октаву Фа мы вошли, мы в ней 
состоялись. Сейчас с утра мы выходили к Отцам, пообщались с Владыками, они действительно 
сказали: «Произошло», — так что сегодня ночью мы сдали маленький личный экзамен, где 
произошло, потому что здесь мы сдаём коллективный.  

 
Мы начинаем развивать Тонко-Физическую Цивилизацию на Планете 

 
И я хочу обратить внимание на сцену (стоит два свободных кресла и восемь стульев): все 

места постепенно будут заняты официально. Понятно, что ожидается выход Отца и Матери в 
кресла, а дальше ожидается выход Аватар-Ипостасей, восьми. Единственное, что они будут не 
подряд, как мы привыкли, там, а будут те Аватар-Ипостаси, которые назначены Отцом, чтобы 
эта восьмерица работала с нами на перспективу. Поэтому сразу есть такое предложение, что 
попробуем распознать этих Аватар-Ипостасей. Я точно знаю, кого не будет, но я точно не знаю, 
кто будет, примерно так. Потому что 64 Аватар-Ипостасей, из них восемь сегодня весь день до 
конца Бала будут присутствовать вместе с вами, вместе с нами на Съезде. 

За Отца, Мать мы сказать не можем. Вот вчера Отец чётко сказал: на целый день, и я 
заходил, выступал в этот зал где-то около шести, и Отец продолжал находиться на Съезде. 
Фиксация была здесь, и он то сюда вышел, то к нам на совещание зашёл, то к другим пошёл на 
совещание. У нас там Кут Хуми, Аватар Синтеза, появился, из Ноты Фа аж. Я так удивился, а он 
говорит: «Ничего, пристраиваемся». То есть адаптируемся. Поэтому на разных совещаниях 
было присутствие разных Аватар-Ипостасей, Аватаров Синтеза, и Отец ходил, общался. 

Я, допустим, на своём совещании видел, — как «своём», это Проект ИВДИВО, — я вёл 
совещание и видел, как вначале пришёл Аватар Синтеза Кут Хуми, потом подошёл Отец, они 
сели, у нас как раз там два стульчика организаторы поставили, и мило общались, пока наши 
доклады читали. Отец недолго, пару докладов посидел, пошёл на следующее совещание, но 
Владыка до конца внимательно слушал и думал, что с нами делать. (Смеется.) Где-то так. 

Поэтому вы должны были сами отслеживать на своих совещаниях, кто как. Единственно, 
Владыка, ещё вчера я пообщался, пока доклады шли, Владыка сказал уточнить для вас: мы 
начинаем развитие Тонко-Физической Цивилизации. 

Вот то, что мы сейчас приглашаем, понятно, что здесь нужно создать среду, тут 
поддерживаем среду Съездом всем, чтобы зашли к нам, но мы должны понимать, что у всех 
Аватаров Синтеза есть Тонкие тела. Есть даже Физические тела, но Физическими телами они 
живут там, и чаще всего, кстати, мы в Ффизических телах их видим в кабинете, не в Синтезном 
мире. Только иногда мы переходим в Синтезный мир, где мы в глубоком состоянии, и Владыка 
вам, Аватар Синтеза Кут Хуми, передаёт, что в Тонких телах они умеют ходить на Физику, если 
состояние команды позволяет. 
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То есть, если мы с вами умеем погружаться, и глубокий Огонь, и в этой аудитории его 
держим, то есть вот Огонь команды — он идёт по стенкам, соответственно, он охватывает вот 
эти кресла, вот эти стулья автоматически. Да, мы его как ведущие данного заседания 
поддерживаем, но уверяю вас, без вашей командной активации Огня для нас двоих никто бы не 
вышел, не имеет смысла, то есть выходят для команды. 

Соответственно, Владыки Синтеза, Аватары Синтеза начинают такое развитие, что, скорее 
всего, они будут посещать ваши совещания, уже посещают, — да, знают, что некоторые 
кивают, — по Подразделениям. 

Соответственно, когда вы там будете собираться на Советы или какие-то Совещания, вы 
должны задуматься о том, что в новом этапе Синтеза, который сегодня начинается, — мы 
сейчас его будем стяжать, — нам надо поддерживать специальное состояние Огня, чтобы 
позволять Тонким телам Аватаров Синтеза к нам выходить; позволять Метагалактическим 
телам Аватар-Ипостасей, — стульчик один занят (показывает на стул на сцене), — к нам 
выходить. Понятно, да? При этом я напоминаю, что Аватар-Ипостаси будут активировать у нас 
Метагалактические тела и выходить, Аватары Синтеза — Синтезные тела.  

Но вчера Аватар Синтеза Кут Хуми мне сказал, что будем ходить Тонкими телами, 
наверное, это тот первый этап, который Аватары Синтеза решили отработать. Я подчёркиваю, 
будет ходить не только Кут Хуми, а все 192 Аватара Синтеза и Аватарессы Синтеза, то есть от 
Кут Хуми до Любомира будет идти полная разработка, от Фаинь до Мирры будет идти полная 
разработка наших команд. То есть не будут ходить только команды, как мы привыкли: если 
Питер — Иосиф и Славия, да, если Подольск — там, Юсеф и Она, — будут ходить все Аватары, 
в зависимости от задач команды и вашего Огня. 

Вот этим мы начинаем развивать Тонко-Физическую Цивилизацию на Планете. Ничем 
иным, кроме как общением с вышедшими к нам телесными выражениями других Миров, мы 
Тонко-Физическую Цивилизацию Землян не построим. 

 
Аватар-Ипостась физически фиксируется минимум на всю планету 

 
Второй момент. Давайте вообразим: вот сейчас вышел Аватар-Ипостась, пока один. Вот он 

просто сел в зале Тонким телом, смотрит. Он с вами поздоровался, некоторые ваши Тонкие тела 
с ним поздоровались, а некоторые: «А кто это?» — мужчина, в смысле, Аватар Синтеза, 
Ипостась.  

И если мы видим здесь Тонкое тело Аватар-Ипостаси, давайте представим его действие. 
Вот он сидит в Тонком теле здесь, что происходит? Чтоб вы увидели в этом ценность.  

С одной стороны, у вас автоматически заряжаются ваши Тонкие тела. С учётом того, что 
это Аватар-Ипостась, он автоматически может зарядить все четыре Мировых тела, а за ракурс 
Света у нас отвечает Изначально Вышестоящая Метагалактика, если взять метагалактически. 
Четыре Метагалактики: Фа — это больше Энергия, соответственно, минимально Тонкое тело 
Аватар-Ипостаси, если эта Аватар-Ипостась активирует у нас четыре Мировых тела Изначально 
Вышестоящей Метагалактики. 

Если б он вышел Метагалактическим телом, я бы сказал, что активация идёт Высокой 
Цельной Метагалактикой. Если Синтезным телом — активация идёт Истинной Метагалактикой. 
Поэтому они чаще ходят Тонким и Метагалактическим телом, потому что эти две 
Метагалактики нам более доступны. В Истинной Метагалактике мы ещё развиваемся. Это 
первое. 

Второе. Вот это тело село здесь. Теперь смотрим на него. Что с ним происходит? Не, оно 
сидит. Что с ним происходит? Это другое. Аватар-Ипостась, несмотря на то, что он 
компактифицируется в тело Тонкого мира, так выразимся, он такой маленький, что меньше, чем 
охват планеты не происходит, поэтому, если вы внимательно посмотрите, — это то, чему мы с 
вами первые два дня обучались, — он сразу же активацией Тонкого мира охватывает всю 
Планету. То есть, фактически, вся Планета заливается Светом Тонкого мира, может быть, Духом 
Тонкого мира, может быть, Огнём Тонкого мира. Но это такие поэтапные вещи. Меньше 
Аватар-Ипостаси не бывают. Вот Аватары Синтеза могут сократить своё присутствие до 
континента, страны, редко-редко — до города, если очень надо, так, чтоб аж напрягло их 
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присутствие. А вот Аватар-Ипостаси — они минимально планетарны, причём даже Планета для 
них это вот это — только маленький шарик. 

Поэтому, если вы видите пришедшее тело Аватар-Ипостаси, уже вся Планета в его 
состоянии. Сейчас — Света, я не знаю, почему, вот он выбрал активацию Света.  

Соответственно, если у нас сегодня ожидается восемь Аватар-Ипостасей, вся Планета в 
восьми активациях одновременно. Вообразили? При этом мы видим тело, и у нас по физическим 
привычкам кажется, что тело — вот оно здесь, с нами; а с другой стороны, вокруг этого тела 
всегда есть ИВДИВО каждого, в данном случае — ИВДИВО Изначально Вышестоящей Аватар-
Ипостаси. И если тело как фиксация Нити Синтеза и Столпа садится в наш зал или в будущем в 
ваши залы, где вы будете проводить свои Советы… Поэтому, кстати, чистота офисов на этот год 
становится главнейшей. В некоторых, я намекаю просто, подумайте, потому что… в общем, 
после каждого занятия надо убирать, даже если времени нет, потому что ночью могут зайти 
гости. У вас убирают на второй, на третий день перед занятием, у некоторых такие вот 
состояния. Это мы так в ИВДИВО регистрируем, я не знаю, почему, я даже за это не отвечаю, 
но у меня есть список, что вот такие ситуации происходят. Лучше убирать сразу после занятия, 
скрипя зубами, руками, ногами и так далее. Совет. 

В итоге, если к нам приходит тело Аватар-Ипостаси любого Мира, вы должны понимать, 
что в этот момент перезаряжается ваша территория — город, регион, страна, и одновременно 
идёт действие на всю планету. Кроме действия на всю планету, тут понятно, ИВДИВО каждого 
Аватар-Ипостаси сразу становится вокруг всей планеты, ниже не бывает. Значит, вся среда 
условий ИВДИВО каждого Аватар-Ипостаси, все эти условия приходят — куда? — на планету. 
Чтоб условия усвоились на планету, мы должны понимать, что Свет, Дух, Огонь Аватар-
Ипостасей не усваивают животные, растения, литосферные плиты и океаны планеты. Океаны, 
кстати, записывают информацию, где идут Аватар-Ипостаси, вода океана очень хорошо 
записывает информацию всех прибывших лиц, в смысле, на планете побывавших из высоких 
руководителей, она несёт эту запись с древности. 

В итоге, эти условия кому пойдут? Вот эта насыщенность ИВДИВО каждого Аватар-
Ипостаси кому пойдёт? — Людям планеты. И таким образом населению планеты начинают 
включать более высокий пик развития. Вот такая ситуация.  

 
Мы всей планетой перешли на другой уровень Бытия 

 
Ситуация сегодняшнего дня. Ночью мы с вами подтвердили возможность быть в Октаве 

Фа. Сдали экзамен, личный. У нас сейчас предстоит третий экзамен, третий уровень, второй 
коллективный, третий личный, с учётом ночной подготовки. И как объявил с утра Отец мне, мы 
всей планетой перешли на другой уровень Бытия.  

То есть мы — обычно у нас это происходит днём, на Съезде, — на Съезде нам не 
получилось дойти до пика. Пик — это не наше с вами дело, а вот мы собираем, собираем, 
собираем Огонь, и пик должен наступить сам. Вот у нас на всех Съездах пик наступал днём. На 
этом Съезде первый раз за все 25 лет мы пик прожили ночью, примерно к трём ночи или к трём 
утра, кому как. Вот после трёх, так выражусь. Внимание! Я спал, я не просыпался в три ночи. 
Но утром мне Владыка сказал: после трёх ночи планета вошла в пик флуктуации съездовским 
Огнём, в пик флуктуации Прасинтезности, которой мы накачивали планету четыре дня. Когда 
мы стояли в зале Прасинтезности, мы просто вам это не сообщали, даже боялись сообщить, 
потому что это могло повлиять на какие-то процессы. Заряд, допустим, вчера — Истинной 
Прасинтезности, — если мы там час стояли, шёл не только на нас, он автоматически окутывал 
всю планету и каждого человека, живущего на планете. Единственное, что чем менее 
подготовленный, в скобках — развитый — человек, тем меньше был заряд Прасинтеза. Он был, 
он был.  

Я отслеживаю ситуацию по одному племени севера Амазонки, там есть, недавно открыли 
это племя, и сейчас начал отслеживать по этому племени на одном острове в Индийском океане. 
Они не контачат с нашей цивилизацией, то есть такая чисто-чистая матрица, и можно смотреть 
чистый природный контакт, как они усваивают. Вот на них фиксация шла все четыре дня любой 
Прасинтезности фрагментарно. Но это там сбором электронов, сбором позитронов, сбор 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

142 

элементарных частиц, так скажем. Не атомно, они атомы не усваивают, а электронно, в общем, 
частицами, вторым уровнем огнеобразов. Внимание, чтобы поняли, — некоторые скажут, это 
маленькое, — и вообще-то, если посмотреть на электроны Ноты Фа вчерашней Истинной 
Прасинтезности, это сумасшедше много. Это выше ядер предыдущей Ноты Ре. То есть ядра — 
16, а электроны — 18. Так, на всякий случай. И вот эти простейшие тела людей, которые живут 
чисто природной жизнью и ещё будут развиваться, для них это цивилизованная жизнь. Вот в 
человеческой активации землян, которая в космосе, ну разве что ночью иногда посмотрит вверх, 
хотя живёт под деревьями, и не факт, что это смотрят, — да? — вот они получали электронные 
связки Прасинтезности всех дней, и они это усваивали.  

И есть такое понятие — Альфа и Омега. И если наша команда стоит в Альфе, мы там на 
максимальном пике, обязательно нужно найти минимально подготовленную команду в виде 
Омеги и смотреть, доходит ли наша Прасинтезность до этой команды. 

И вот все четыре дня и на остров в Индийском океане, это ближе к Евразии, и в Южной 
Америке, это территория Бразилии, и там есть одно племя, пограничное с соседней страной, но 
они мигрируют по этим лесам, вот эти электронные связки доходили.  

Вы так же будете видеть, когда научитесь видеть сферу ИВДИВО в целом. Мы постоянно 
видим: там настраиваешься на сферу ИВДИВО и можешь сфокусироваться, как это происходит 
с отдельными группами лиц. Индивидуально это не стоит делать — нарушение свободы воли, а 
вот племя в целом, как команда в целом, идёт взаимоорганизацией командных условий. Вот 
такая интересная ситуация. 

Соответственно, люди более динамичны, имеющие больше Частей… Я почему на эти 
племена обращаю внимание? В тех телах вообще нет Частей, это чистое биологическое тело 
Человека. Здесь я намекну некоторым нашим лицам, что Части — это, вообще-то, 
цивилизационное достижение. И если в природе нет цивилизованности, Части не формируются. 
При этом у этих племён есть свой эффект природной цивилизованности, но с точки зрения Дома 
Отца — это цивилизованность такая, подготовительная, знаете, как увертюра к будущему 
развитию. Новый мир увертюры — там звуки идут, а действа нет.  

Поэтому на самом деле, когда мы добиваемся развитой цивилизованности, развитых 
Организаций ИВДИВО, только эти Организации позволяют нам развивать Части. Если мы 
вернёмся в природного человека, даже любой Метагалактики, Части, Системы, Аппараты 
перестают развиваться, развивается чистая биология. Но с учётом того, что это Физическое тело 
можно назвать Частью. Но его можно назвать Частью, когда есть другие Части, хотя бы Душа, 
Слово Отца. Если у меня нет Души, если нет Слова Отца, если это чистое биологическое тело, 
живущее природно, это не Часть, это природное тело. И даже внутренние органы сложно 
назвать Системами. То есть это системы, если взять медицински или биологически, но там не 
все даже органы иногда соединяются в системные связи. Вот так всё сложно.  

Я понимаю, что для медиков это будет странный взгляд. Вы скажете: это невозможно. Ну 
как сказать? Мы ведь не отслеживаем историзм развития биологических тел, мы научно только 
к этой теме подходим. А если внимательно подумать, в чём историзм развития биологических 
тел, мы вдруг увидим, что тела наших предков генетически были похожи на нас, а довольно 
существенно отличались по системной организации биологии. И вот это мы можем отслеживать 
на телах, которые живут природной жизнью на планете. Вот такая вам подсказочка.  

Я жду, пока к нам выйдут, потому я, конечно, могу начать, но без потенциальной помощи 
даже первая практика у нас сейчас не состоится. Поэтому я жду, пока к нам подойдут. 

Кстати, к нам вошёл второй Аватар-Ипостась. Обратите внимание, они сидят через стулья, 
не рядышком. Они поздоровались и зашли в зал. Но мне важнее кресло. Аватар-Ипостаси зашли 
и вышли, у них работа такая. Кстати, может быть, не только восемь Аватар-Ипостасей будут, а 
на свободные места будут приходить другие, когда предыдущие вышли. 

Знаете такое, многим интересно посмотреть на команду, которая вошла в Октаву Фа и 
сложила цикл развития человечества на 1 миллион 392 тысячи 640 лет. Вы даже не 
представляете важность этого события. То есть у нас сегодня, я сказал, что мы ночью прошли 
личные экзамены.  
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Три цикла развития Синтеза 
 
Вот сегодня с утра у нас первый день прямой фиксации времени на 1 миллион 392 

тысячи 640 лет. Цикл освоения четырёх Нот. То есть вот 256 на Новый год мы сложили в Ноте 
До ИВДИВО Октавы Бытия ИВДИВО-Цельности, и каждый год по 256. Мы вначале пройдём 
Ноту До, потом Ноту Ре, потом Ноту Ми, потом Ноту Фа. И чтобы по 256 пройти все эти виды 
организации Материи, нам с вами понадобится 1 миллион 392 тысячи 640 лет. 

И так как ночью мы сдали личный экзамен на эту возможность, сегодня первый день 
флуктуации времени. Флуктуация — это когда она спонтанно как-то организуется, но 
одновременно идёт Альфа и Омега. У нас сегодня воскресенье — первый день, мы 
воскрешаемся. И одновременно на нашу команду начинает действовать время итогового дня. Я 
не могу сказать, что это будет август, потому что распознание времени в ближайшее 
тысячелетие поменяется. Мы перейдём на галактический цикл времени, если удачно будет — на 
метагалактический. Поэтому названия будут другие, сразу скажу. В течение тысячелетия это 
изменится.  

Поэтому, вот у нас сейчас, вспоминаем, по-моему, 30-ое, если не ошибаюсь, у нас 
начинается сегодня, первое, — цикл 1 миллион 392 тысячи 640 лет. Раз. И эта фиксация 
времени с того дня у Отца в Плане Синтеза уже стоит. Сейчас фиксируется на вас. 

Второй цикл начинается тысячелетием. Мы сегодня будем делать Практику Тысячелетия. 
Это этапные Съезды, которые нам запланировал Отец. То есть каждое тысячелетие будет 
следующий этап. Вот сегодня 2020-й год, итоговый Съезд — 3020-й год. Нет, 3019–3020-й — 
это первый год нового тысячелетия. Вот у нас сейчас фиксация тысячелетия на нас началась 
второго времени.  

И на нас фиксируется третье время — это 30 лет второго этапа Философии Синтеза. У нас 
сегодня 25-летие. Второй этап, уже точно знаем, запланирован на 30 лет. 

Я ещё раз, я так слушаю: может, 32 года? Всё-таки, наше число. — Папа говорит: ни в 
коем случае! — 30 лет — это тот максимум, до которого мы должны дотянуться. И ещё: этот 
срок не будет сокращаться, потому что 25 лет у нас растянулось. По идее, мы где-то должны 
были закончить к 2014-му году. И я объявлял, что мы закончили, но у нас не получилось в это 
войти. Вот в 2020-ом у нас получилось войти. Поэтому вот 25 лет у нас растянулось, а 30 лет — 
это Отец сказал, что это время несдвигаемо. То есть мы будем уплотнять, насыщать, но его 
сроки будут чётко 30 лет. 

И вот сегодня у нас первый день — 30 августа, где складывается три вида времени: так 
называемый большой цикл или глобальный, — но слово «глобальный» сейчас не особо 
подходит, потому что другие смыслы идут, — большой цикл на 1 миллион 392 тысячи 640 
лет, внимание, и такой объём Огня входит в ваши тела, кто не помнит, то Время — это Огонь, 
Время — это 24-я Частность; средний цикл на тысячу лет, и каждая тысяча лет из этого 
одного миллиона будет отсчитываться нумерация тысячелетий, у нас сейчас первое тысячелетие 
среднего цикла… 

Циклы — это не теория, это чёткая лига Огня, которую Отец поставил. Вот здесь 
начинается (протягивает немного вперёд левую руку), — кто музыкой занимается, тот 
понимает, что такое легатто, — вот представьте, вот здесь первый день (смыкает пальцы левой 
руки), и вот такая скобочка над всеми Нотами — все дни в тысячу лет (правой рукой проводит 
дугу от левой руки вверх и направо), и вот здесь последний день (завершая дугу, останавливает 
правую руку справа и впереди от себя, смыкая пальцы). Отец так (одновременно чуть повернул 
сомкнутые пальцы обеих рук) зафиксировал: тысяча лет — легатто. Всё. А мы с вами бегаем по 
нотному стану, развивая Синтез. Средний цикл. И даже если мы в это не поверим, есть такой 
хороший закон: неверие не освобождает от ответственности исполнения указанного, несогласие 
не освобождает от ответственности исполнения указанного. И дальше по списку любое слово 
поставьте. Поэтому в данном случае нам даже ваша вера… Мы просто вам сообщаем факт: Отец 
сегодня ночью на нас лично установил. Факт очень хороший, что вы это получили сами ночью, 
а не только здесь, в коллективе. В итоге вы даже независимы от коллектива. Оно всё равно из 
вас будет эманировать. 
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Сложите — будете развиваться, не сложите — тоже будете развиваться, просто считая, что 
вы не развиваетесь. Знаете, какое хорошее развитие, когда вы считаете, что вы не развиваетесь, 
а вы развиваетесь. Просто вы на пять–десять лет не видите, как вы развиваетесь, а через десять 
лет увидите: «Ааа! Произошло!» — А вот это произошедшее копилось десять лет, но вы эти 
десять не видели, что произойдёт. Называется: развиваетесь. 

И последний цикл — это 30-летний цикл Синтеза. Первый цикл мы закончили 25-летием 
Философии Синтеза, и сейчас, сегодня начинается 30-летний цикл Синтеза. Здесь ещё эффект 
времени не поменяется. Давайте определимся, что ориентировочно он будет идти до 30-го 
августа 2050-го года. Хорошо звучит, правда? Желательно, чтоб все жили это время — 
физически, физически.  

Ладно, для тех, кто не надеется, у вас этот цикл продолжится, даже когда вы перейдёте в 
другие Миры, вы будете носители тридцатилетнего цикла в любых Мирах, — сообщаю вам 
такую интересную новость. А значит, там, с учётом силы физического цикла, вы будете 
нарасхват. И даже если здесь вы даже не умеете читать лекции, не знаете, как пару слов сказать, 
и мы ещё учимся говорить и читать доклады, — мы вчера видели по некоторым совещаниям, — 
то в другом Мире вы настолько будете обязаны это делать, потому что из вас будет идти 30-
летний цикл Синтеза. 30-летний цикл Синтеза означает, что вы постоянно будете 
расшифровывать Синтез и на эту тему что-нибудь рассказывать. А чтобы расшифровывать, его 
надо просто знать. Так что мы вас загоняем в уникальный тупик: «Не хочу знать Синтез». — 
«Надо». — «Не буду им заниматься». — Но тебя будут постоянно спрашивать об этом и 
удивляться: «Из тебя же такое эманирует! Ну хоть слово скажи». 

Я понимаю, что вы так не думаете, но на самом деле это уже происходит с некоторыми 
нашими, перешедшими в другие Миры. Они сейчас упорно сидят все в книжках, занимаются, 
плачут и страдают, что ж они делали на Физике, почему это не изучали. Потому что их ходят и 
щипают: «Бывшая Физика, расскажи, как у вас там?» — «Да так, жила, как могла, сидела на 
совещаниях, как могла». — «Ты что? Ты не хочешь нам говорить, что у вас там было? Ты 
прячешь от нас информацию?» — и никто поверить не может, что она бездельничала на Физике: 
«От тебя такой Огонь прёт! Рассказывай, как ты его взяла!» — «Не брала я его, он сам зашёл». 
(Смех в зале). 

Вот одна наша дама сейчас отбрыкивается, побежала к Владыке и говорит: «Что мне с 
ними делать?» — Владыка говорит: «Учиться!» — «Ах! А я думала, отдохну». — Владыка 
говорит: «Учёба — это отдых». Это переключение итоговой деятельности. Переключение от 
истерики — это отдых, потом начнёшь учиться — это отдых. Вот так посмеялись. Владыка 
пригласил Фаинь и говорит: «На спецподготовку, а то её защипают», — в смысле, все хотят 
поучаствовать, а она не знает даже, что сказать и как группу организовать на своё участие. А к 
ней прибежала толпа и говорит: «Возьми нас в свою команду! (Смех в зале). — «В команду? Вас 
всех? А что я буду с вами делать?» — «А ты возьми, потом научимся». 

Вот такая у нас интересная ситуация с одной нашей служащей. И в принципе, она и 
искренняя… Ну там по возрасту она не особо чем-то занималась, хотя у нас есть по возрасту 
очень многие занимаются ой-как чем. Ну там такая ситуация была. 

 
Светское общение с Отцом и Матерью. Рекомендации по практикам в Нотах выше До 

 
Ладно. Ну что, вот одно кресло занято. Проживаем: это Папа или Мама? Да, да, да, да, от 

них ведь очень сильный Огонь идёт, поэтому очень будет трудно сейчас определить — Папа 
или Мама. Это не та Мама, которая к нам приходила, подсказываю. Но это тоже Мама. А, и не 
тот Папа, который к нам приходил. У нас каждый день приходили разные Папы, они говорили: 
«Ты вчера был, сегодня я. Хочу Физику посмотреть». — У них путешествие на Физику. Тур. 
(Смех в зале).  

Пришла Мама. Теперь определяемся, откуда Мама. В каждой Ноте своя Мама. Вот у нас 
Мама Планеты, а потом пошли по разным Мамам разных Метагалактик, включая Ноты за 
Метагалактики. Мама пришла откуда? Она, кстати, не в том наряде, в котором была 
предыдущая Мама. Но Мама — это Материя, я рассказывал, что такое Материя, поэтому у нас 
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сегодня второй коллективный экзамен. Но мы уже состоялись, теперь нужно сдать экзамен, кто 
ты Есмь.  

Итак, Мама? Сами для себя отвечайте, вслух не надо. Она вас видит, ей интересно, что вы 
скажете. Поэтому я для неё спрашиваю: «Вы кто?»  

Это Мама Ноты Ре или Ре-ИВДИВО. Нота Ре идёт за ИВДИВО Октавы Бытия, ИВДИВО 
Октавы Бытия ИВДИВО-Цельности — это где у нас 256. Но в целом ИВДИВО как таковой, два 
дня назад я это говорил, это Нота Ре. То есть ИВДИВО Октавы Бытия — это всё-таки 
ИВДИВО в Материи, а вот чистый ИВДИВО в Огне для нас с вами — это Нота Ре. Это 16 
миллионов 777 тысяч 216-ое выражение в синтезе ИВДИВО. Вот так вот, такой масштаб.  

И вот Мама этой Ноты Ре, всей Ноты, всего ИВДИВО, где мы действуем с вами Огнём, и 
мы как должностные служащие ИВДИВО находимся, в первую очередь, в фиксации Ноты Ре. 
Поставьте себе в голову. Да, мы там неразвитые, мы туда ещё должны дойти, но как только мы 
получаем Должностную Компетенцию ИВДИВО, вообще-то, высоченная фиксация 
каждого из нас идёт в Ноте Ре. И включая Ноту Ре, мы более-менее в ИВДИВО свободны.  

Начиная входить в Ноту Ми и Фа, как вчера, — нас там не бывает. Кстати, мы вчера 
зарегистрировали, вот Аватаресса зарегистрировала, что некоторые команды выходили к Фа- 
ИВДИВО. Сообщаем с ночной подготовки: команды туда не дошли. Причём команды пытались 
выйти очень компетентные. В смысле: «Мы синтезируемся с Фа Отцом, Отцом Фа-ИВДИВО и 
там вот от него что-то стяжаем». — Вот это всё не получилось, к сожалению. Нет, с Отцом был 
синтез, но не Фа-ИВДИВО.  

Поэтому, если мы уходим выше До — в Ре, Ми, Фа, — надо очень глубоко и серьёзно 
вести практику, буквально с поэтапным проживанием До, Ре, Ми, Фа. Нет поэтапности, вот 
это всё Фа, вышли, и вот это вот с цыганским бубном прокричали, типа у нас вошло сразу 
всё, — кроме звучания бубна ничего не получится, причём бубен этот стоит в нашем языке. 
(Чихнули в зале). — Спасибо, точно. 

Я никого не хочу обижать, я просто предупреждаю. Я не хочу ставить никаких запретов, 
но голова должна работать, что если мы идём за пределы До, мы идём ответственно, серьёзно и 
глубоко. Как только вот этой глубины у нас не получается, это получается… (изображает 
движение бубном над головой). Понятно, да? Цыганский танец, не выход к Отцу.  

Опять же, мы не запрещаем туда ходить, будет очень полезно, если мы дойдём и что-то 
усвоим. Но выход должен быть серьёзнейший, просто подсказываю. Это нет такого, мы можем 
очень легко выйти к Отцу любой Метагалактики — Истинной, Высокой Цельной даже. Там есть 
сложности, но мы туда легко выходим, и у нас сложилось ощущение, что выше мы так же легко 
можем ходить. Это недодуманная ситуация, это просто неправильное ощущение. Кстати, даже в 
Истинную Метагалактику многие из нас так и… не умеют выходить к Отцу, из сидящих в зале. 
Я не к тому, что вы туда не ходите. Ходить и уметь выходить правильно — это разные 
возможности. Это мы сканируем с вас как с Учителей Синтеза. 

Итак, Отец пришёл, можно начинать Съезд. Отец у нас из…?  
Из Ноты Ре. Большинство зала обломилось: вы ожидали Фа, некоторые из Ми, а я вчера 

намекал, что если все Отцы выйдут к нам, планета растворится. Сейчас пытаются адаптировать 
планету к Ноте Ре. 

Внимание, вышла семейная пара Отца и Матери. Мы никогда не видели ещё на Физике 
семейную пару Отца Матери. Вышла семейная пара. Будем укреплять консервативные ценности 
семейных пар мужчин и женщин, так выразимся. Сами понимаете, нашу планету надо из этого 
бардака выводить, иначе человечество перестанет плодиться и размножаться. А это первое 
указание Отца: «плодитесь и размножайтесь». Это можно сделать только в семейной паре 
мужчины и женщины. Надеюсь, понятно. 

Я не о тонкостях тут расовых, болезненных состояний общества края Евразийского 
континента, а том, что есть указание Отца, переданного в Ветхом Завете. А это указание — это 
его Воля, а эта его Воля имеет вид семейных отношений. При всём том, что семейные 
отношения могут меняться, это понятно. Но у нас семейная пара Отца Матери, они сознательно 
пришли не только как Отец и Мать Ноты Ре, а они в этой Ноте ещё семейная пара, а вершина 
ИВДИВО — это Нота Ре. Значит, во главе ИВДИВО Отец и Мать как семейная пара. Не во 
всех Метагалактиках Отец и Мать семейная пара, некоторые назначены на должности. Я знаю 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

146 

Метагалактику, куда мы с вами ходим: у Отца одна жена, Мать замужем за другим… троеточие, 
мне запретили говорить. Всё, меня сразу остановили. Извините.  

А здесь вот именно семейная пара в Ноте Ре. Это очень важное событие. Улыбаются. 
Общаются. Они пришли к вам и в официальной одежде, и с нашей точки зрения чуть в 
гражданской одежде. Папа не совсем в отцовской, но он Отец. Если он взглянет, все наши Части 
взбодрятся, так выразимся. А Мама тоже вот немного в светской одежде, она так на светские 
рауты ходит, там у них тоже жизнь, они тоже посещают разные светские мероприятия, но при 
этом это Мама, и она пришла принимать наш следующий экзамен. Но уже попроще, потому что 
главный экзамен мы сдали, состоялись. А теперь он смотрит на нас по-светски. Светское 
общение с Отцом Нотой Ре. Общение Духом Нотой Ми. Общение Огнём Нотой Фа. Себе в 
голову поставьте. Общение Энергией — Нота До. Будет очень полезно, в голове это 
запомните. Ну всё, Папа и Мама с нами. 

 
Практика 20. Экзамен. Стяжание Октавы Фа с центровкой на планету Земля в развитии 
на 262 144 000 лет. Вхождение в Антропный принцип взаимоорганизации Материи и 

Позицию Наблюдателя Октавой Фа. Стяжание трёх циклов Времени развития Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца Октавой Фа 

 
И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей 

Матерью Ноты Ре и входим в первую практику. И в синтезе с Изначально Вышестоящими 
Отцами, с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матерью Ноты Ре, 
проникаясь их Огнём, — от Матери идёт Огонь, но их, так как они семейная пара, мы не 
различим, — и проникаясь их Синтезом, — от Отца идёт Синтез, но так как они семейная 
пара, тоже различить сложно. Поэтому их Огонь, их Синтез. Синтез из Ноты Ре, Огонь из 
Ноты Ре. И вот мы светско-физически впитываем Огонь и Синтез Ноты Ре. Физически, 
простенько, как будто мы здесь находимся. 

Отец уточняет, что ИВДИВО Октавы Бытия, куда вы научились ходить в зал Отца — 
это Физика Ноты Ре, поэтому фактически на Физике Ноты Ре мы с вами были. В зале Отца 
на 4 194 305-ой ИВДИВО-Цельности — это зал, с другой стороны — это Физика Изначально 
Вышестоящей ИВДИВО-Цельности Ноты Ре. Поэтому в этой физичности мы с вами уже 
были. И поэтому этой паре руководителей Ноты Ре легко было к нам прийти. Мы этой 
физичностью чуть-чуть владеем. Поэтому не сомневайтесь, этот Огонь и Синтез вы 
усваиваете. 

Теперь распределяем Огонь и Синтез на 1 048 576 Частей 20-рицы Учителя Синтеза. Это 
самое высокое наше достижение. И я напоминаю: Ре — внутри, Си — снаружи. Посередине — 
До. Через один. Си — это Истинная Метагалактика на этот один миллион Частей Учителя 
Синтеза. Соответственно, Учитель Синтеза у нас сейчас снаружи, а Огонь и Синтез Ре — 
внутри. Соответственно, 20-рица Учителя Синтеза заполняется фиксацией ИВДИВО на 
16 777 216 выражений. 

Напоминаю вчерашнюю тему, что необходимость 16-ти миллионов заключается в том, 
что у нас 16 777 216 фрагментов Прасинтезности. И из этих 16-ти миллионов фрагментов 
Прасинтезности строится один Синтез, любой, который сейчас фиксируется в вас. Это 
качество и многообразие Синтеза. Идёт выравненность Изначально Вышестоящей 
Прасинтезности и видов организации Материи. Соответственно, Нота Ре живёт таким 
количеством видов организации Материи, строится этим. Соответственно, Синтез 
обязательно несёт в себе такое количество элементов Прасинтезности.  

Я знаю, что наша голова не в состоянии это расшифровать. Ни моя, ни ваша. Но мы 
должны понимать этот закон.  

Соответственно, если Мама эманирует Огонь, то там идёт концентрация 16 777 216-
ти единиц Огня. Напоминаю, что единица — это одна из фундаментальностей Материи. Так 
проще говорить, не определять, что это. Постепенно определим. А от Отца идёт 
концентрация Синтеза тоже на 16 777 216 единиц Прасинтезности в этом Синтезе. С учётом 
того, что по Парадигме Прасинтезность — это и законы, и стандарты, и всё остальное, то 
этот Синтез нам помогает распознать новую Материю. 
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Дальше вот этот Огонь и Синтез идёт в количестве на 1 048 576 Частей каждого из нас, 
где мы вспыхиваем в синтезе этих Частей реализацией Учителя Синтеза в Физическом теле 
каждого из нас. Понятно, что Части ещё растут, развиваются, мы на пути к этому, но 
главное, что базовая генетическая матрица в нас заложена. И вот сейчас за счёт этого Огня у 
нас начинают формироваться огнеобразы разных Частей. А за счёт Синтеза развёртывается 
Прасинтезность, которая записываясь в огнеобразы, определяет, чем эти атомы, молекулы, 
элементы, искры, объёмы, континуумы, имперации, как огнеобразы, в вершине — Ядра Синтеза 
или просто ядра — будут у нас заниматься.  

Можно просто ядра, когда это Огонь, аккумулированный от Матери. А можно Ядро 
Синтеза, тогда в этот Огонь записан Синтез Отца, появляется ядро с Огнём, записан Синтез 
Отца, и появляется Ядро Синтеза. Это Ядро Синтеза становится устойчивым, устойчивой 
единичкой формирования той или иной Части внутри нас, и идёт такой процесс телесной 
организации ядерно-молекулярных связей внутри нашего тела. Молекулярных, потому что у нас 
там генетика записана. Можно — всеогнеобразных связей. И вот сейчас этот процесс у вас в 
зале идёт. На всякий случай, атомы и молекулы наши учёные видят только под микроскопом. 
Поэтому если у кого-то такое зрение есть — мы будем рады. Вот здесь надо просто, что 
называется, впитывать. Других вариантов пока нет. Будем учиться этому. 

Я напоминаю, что мы входим в следующий этап природной деятельности, это 
метагалактическая природа. Если в планетарной природе микрокосмические взаимодействия 
мы не замечаем, то в метагалактической природе микрокосм как взаимодействие с 
макрокосмом становится трендом развития. Поэтому у нас в окружающей цивилизации 
появляются и нано-технологии, и разные там фотонные, и квантовые компьютерные 
отношения. Фотонные разрабатывает Россия, квантовые разрабатывают западные страны. 
Ну идём в ту степь.  

Это всё как раз вот этот микрокосмический кластер разных огнеобразных связей. 
Соответственно, очень простой подход: если мы развиты микрокосмически внутри, мы 
стимулируем технологическую цивилизованность снаружи. Так как изобретает всё человек, 
гуманитарий, гуманоид — человек, то такой человек — такая техника. Чем глубже мы уходим 
в микрокосм, тем глубже мы можем разработать новые технологические цепочки 
цивилизации. У нас как раз сейчас начинается новый этап технологического развития. Мы 
просто вот сейчас отстимулируем. Но мы стимулируем не вовне, а усваивая внутри.  

Поэтому мы сейчас с вами сидим физически, в Тонком мире видим Отца и Мать, кто 
видит. Кто не видит, верит нам или тем, кто видит. Они открыто сидят. И действуем. Я 
специально описал весь этот процесс, чтобы вы знали, что ещё за кадром происходит, что это 
не только вы усваиваете.  

Я напоминаю то, что я только что сказал: если пришёл Отец и Мать — они не сидят 
только в кресле. Их ИВДИВО каждого тут же укутывает всю Планету. Если они пришли на 
территорию отдельной страны — минимально по всей стране, по всей территории пошла 
импульсная активация всех. Нравится, не нравится — законы такие. Просто раньше люди 
жили, это не замечали, а сейчас замечают. 

Ну и, кстати, некоторые говорят: «Раньше, там, никто никогда не приходил». Мне тут 
Отец сообщает, говорит: «А как же законы Моисея?» Помните, Отец к Моисею пришёл и с 
ним пообщался. Я пошучу. Евреев так взбодрили, что до сих пор помнят и считают, что этот 
заряд есть их божественность. Это просто был заряд вот того Отца, который спустился с 
Моисеем пообщаться. В итоге у нас сейчас 700 Моисеев в зале, — шучу, — общающихся с 
Отцом, да ещё и с Матерью.  

Так что говорить о том, что этот процесс неизвестен, мы не можем. В исторической 
памяти такие процессы есть. Просто никто никогда не отстраивал это чётко, ясно, 
однозначно, что это можно делать проще, чем какие-то там религиозные поклонения кому-то 
или чему-то в виде куста, через который разговаривал товарищ Отец, потому что Моисей мог 
сгореть от его присутствия, не говоря уже о том, что у него там тело преобразилось за счёт 
того, что неправильно воспринимал и общался. Сомнение было.  

И у вас сейчас тело преображается, но мы это организовали в правильный процесс 
микрокосмических отношений. Вообразили? Ну чтобы на лице ничего не выросло, как у Моисея, 
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мы ушли внутрь, в микрокосм, и там у нас сейчас идёт реорганизация атомно-молекулярных 
связей. Шутка. Шутка. Ну кто историю помнит, тот посмеётся, кто не помнит… Ну вот не 
все всё читали. Ладно. 

Вот мы горизонтальные связи установили. Вы сейчас наконец-таки вошли в поле Отца-
Матери. Причём не Отца, как мы привыкли, и не Матери отдельно, а вот такое магнитное 
поле Отца-Матери. Если вы сейчас посмотрите Тонким миром — вокруг нас стоит как 
небольшой туманчик полевой, он прозрачный, кисея прозрачная, такой воздух, и он искристый 
воздух. Для меня поле находится где-то вот так над головой вас (показывает почти 
вытянутой рукой над головой), поэтому я вижу поле сверху. Оно буквально полметра над 
вашей головой. Вершина вот такая — горизонт. У нас здесь тоже такое же поле полметра 
над нашей головой. Но мы сидим в разных плоскостях, поэтому мы выравниваем поле с Отцом-
Матерью (показывает на кресла слева от кафедры). Вот эти наши поля вот так 
пересекаются. Все, кто в зале находятся, в этом участвуют. Нравится, не нравится, знают, 
не знают, видят, не видят, верят, не верят — Отцу на это… Он Отец всемогущий. Угу. Вы 
увидели. 

И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью, а 
теперь, внимание, не реагировать, мы переходим в зал на 357 908 481-ое явление ИВДИВО, за 
пределы Ноты Фа. Кто успевает, запоминайте число. Чтобы войти в Октаву Фа, нам надо 
это сделать — шаг дальше, поэтому вас так готовили. И мы развёртываемся в зале 
Аватарами ИВДИВО в синтезе с формой Философов Синтеза, акцентом реализации на 
357 908 481-ый вид организации Материи ИВДИВО. Что-то типа Иерархических ИВДИВО-
Цельностей, мне Отец говорит. Угу. Но это не Иерархические ИВДИВО-Цельности. 

Мы становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа в форме, в 
поддержке вот этого микрокосма Отца-Матери. Я напоминаю, что у нас Отец-Мать из Ре. 
Если учесть, что после Ре — Ми и Фа, потом Соль, — Соль управляет Ре. Но мы не находимся 
в Ноте Соль. Мы находимся в Октаве Фа за пределами Фа. В итоге, Октава Фа четверичным 
кольцом управляет Ре, где Ре — это Физика Октавы Фа. 4–1. То есть то, что за пределами 
Фа. Там начинается другая нотная грамота, на всякий случай. Поэтому наши ноты там уже 
перестают действовать, и дальше мы вряд ли будем идти современной европеизированной 
нотной грамотой. 

И мы входим в Октаву Фа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 
стяжаем Октаву Фа явлением синтеза четырёх Метагалактик Октавной 
Метагалактикой с центровкой на Планету Земля в развитии землян и цивилизации 
землян, Октавно-метагалактической Цивилизации землян, с развёртыванием запредельно-
метагалактических структур космоса Ноты До ИВДИВО Октавы Бытия, Ноты Ре 
ИВДИВО, Ноты Ми ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери и Ноты Фа ИВДИВО 
Изначально Вышестоящего Отца как четверицы надметагалактических или 
постметагалактических структур космоса. Аналогов в языке мы пока не имеем, поэтому 
называем это четырьмя Нотами — спецификой организации Материи.  

И в синтезе четырёх Метагалактик Октавной Метагалактики и четырёх структур 
космоса постметагалактического развития четырьмя Нотами: До, Ре, Ми, Фа — мы входим в 
Октаву Фа для развития человечества землян и человечества Земли на 262 144 000 лет. Это 
концентрация Времени на планету Земля, за которую эти восемь космических организаций 
человечество землян должно освоить. Время — это концентрация Огня, поэтому, когда мы 
называем срок, в наше тело входит 262 144 000 единиц Огня по количеству лет.  

И таким образом устанавливается эпоха человечества землян в освоении границ Октавы 
Фа его развития, где первые четыре — это материальная организация, которую мы сейчас 
назвали: Октавная Метагалактика, то есть жизнь в Материи, где мы с вами уже действуем, 
и вторые четыре, что мы называем Нотами — До, Ре, Ми Фа — это огненная организация или 
запредельно-метагалактическая организация Материи, которая для нас является Огнём. В 
синтезе этой восьмерицы на каждого из вас фиксируется Октава Фа и идёт 
взаимоорганизация микрокосма каждого из вас.  

Мы стоим 65 Совершенными Частями сейчас, Эталонные части туда не выйдут. И идёт 
фиксация в каждой из 64-ёх Совершенных Частей микрокосма, где Прасинтезность имеет 
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количество элементов — 357 908 481 элемент, синтезируемый в Синтез. И таких Синтезов 64 
усваивается Совершенными Частями. И в синтезе этих 64-ёх Совершенных Частей ещё 
складывается сфера ИВДИВО каждого Совершенная, где и появляется оболочка Октавы 
Фа из четырёх метагалактик Октавной Метагалактики и четырёх огненных запредельно-
метагалактических космических структур: До, Ре, Ми, Фа. Так легче всего называть по 
традиции человечества.  

И вот у нас сейчас на ИВДИВО каждого фиксируется оболочка Октавной 
Метагалактики. Каждой Совершенной Частью мы проникаемся в 357 908 481(одну) 
Прасинтезную единицу, которая, синтезируясь между собой, вызывает Синтез Октавы Фа в 
каждом из нас. И мы усваиваем Синтез Октавы Фа 64-мя Совершенными Частями собою. 
Далее этим Синтезом 64-ричным мы усваиваем оболочку ИВДИВО каждого Октавы Фа. 
Совершенное ИВДИВО каждого развёртывает оболочку Октавы Фа. И мы вступаем законами 
Антропного принципа во взаимоорганизацию наших тел, микрокосма и макрокосма Октавы Фа.  

Теперь чётко в голове: вся Октава Фа как один макрокосм. Мы, стоящие перед Отцом, 
включая физические тела, сидящие в этом зале, один каждый из вас — один микрокосм, то 
есть множество микрокосмов. И мы начинаем взаимоорганизацию — Материя фиксируется на 
нас, мы на Материю. Макрокосм фиксируется на каждого из нас, микрокосм фиксируется 
каждого из нас на макрокосм Октавы Фа. И начинается материальная взаимоорганизация 
Октавы Фа каждого из нас и вокруг нас. И мы входим в Антропный принцип 
взаимоорганизации Материи Октавой Фа. Прямо утверждаем внутри. 

Я напоминаю, что антропность — это человек. Так это научно звучит. И вот мы не 
Материю Планеты начинаем взаимоорганизовывать, Солнечной системы и Галактики, а мы 
выходим в Антропный принцип взаимоорганизации каждого из нас Октавой Фа. 
Взаимоорганизации макрокосма Октавы Фа и микрокосма каждого из нас — это внутренние 
субъядерные и ядерно-организационные структуры внутри нас. И вот эта глубина ядерности 
идёт на 357 908 481(один) уровень в глубине нас. Тогда наш микрокосм и макрокосм 
выравниваются, и мы входим лично антропным принципом в Октаву Фа. Лично — это каждый 
из нас. Не важно, что мы раньше этого не замечали. Сейчас это есть.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в Октаву Фа макрокосмически-
микрокосмическими взаимодействиями каждого из нас в углублении микрокосма каждого из 
нас на 357 908 481-ый Иерархический уровень ИВДИВО и формированием оболочки Октавы Фа 
макрокосма из 357 908 481-го слоя сферы-оболочки ИВДИВО каждого ИВДИВО Октавы Фа и 
явлением оболочки Октавы Фа в каждом ИВДИВО каждого. И входя в Антропный принцип 
взаимоорганизации Материи Октавы Фа, мы, возжигаясь Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаемся им. 

В этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 
Позицию Наблюдателя Октавой Фа каждому из нас, сорганизуясь Синтезом 1 048 576-рицы 
20-ричности Учителя Синтеза Позицией Наблюдателя Октавы Фа. И стяжаем Позицию 
Наблюдателя Октавы Фа каждому из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, 
сонастраиваясь с Октавой Фа собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаемся им. 

И в этом Огне, в глубине взаимоорганизации Антропного принципа и Позиции 
Наблюдателя в синтезе их, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 
Дом Октавы Фа как явление центрированной Материи во взаимоорганизации всего во всём, 
включая глубину взаимоорганизации микро- и макрокосма, Антропного принципа материальной 
взаимоорганизации и Позиции Наблюдателя каждого из нас в явлении Дома всеобъемлющих 
отношений Октавы Фа каждым из нас.  

И проникаясь, развёртываемся третьим принципом: Дом Октавы Фа каждым из нас. 
И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Дом Октавы Фа развёртывается 
толстой оболочкой ИВДИВО каждого по границам ИВДИВО каждого и начинает 
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поддерживать внутри ИВДИВО каждого материальную среду Октавы Фа или Материю 
Октавы Фа в каждом из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им. 

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 
1 392 640 лет 256-ричного освоения: 16 384-мя годами — Ноты До ИВДИВО Октавы 
Бытия, 65 536-ю годами — Ноты Ре ИВДИВО, 262 144-мя годами — Ноты Ми ИВДИВО 
Изначально Вышестоящей Матери и 1 048 576-тью годами — Ноты Фа ИВДИВО 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезом нас явлением концентрации 
Учителей Синтеза Истинной Метагалактики синтез-физически собою и освоением базового 
выражения Октавы Фа за 1 392 640 лет постоянной работы и активации ИВДИВО с 
постоянным существованием человечества землян Октавно-метагалактической Цивилизации 
землян, в расселении Октавно-метагалактической Цивилизации землян по четырём 
Метагалактикам: Фа, Изначально Вышестоящей, Высокой Цельной и Истинной в синтезе их, и 
с существованием каждого землянина в реализации Антропного принципа Октавы Фа, Позиции 
Наблюдателя Октавой Фа и Дома Октавы Фа в ИВДИВО каждого землянина Октавно-
метагалактической Цивилизации землян, независимо от места расселения в космосе и 
принципа существования сейчас и в дальнейшем.  

И стяжаем 1 392 640 лет постоянного развития ИВДИВО реализацией землян с 
постепенным расширением команды ИВДИВО в реализации восьмерицы Должностно 
Компетентных ИВДИВО на 1 392 640 лет. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем 1 392 640 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся им, устанавливая 1 392 640 единиц Огня Времени и вмещая их в каждого из нас. 
И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас 
этим, стяжая Синтез 1 392 640-летнего развития каждого из нас. И возжигаясь Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

В этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем первый 
тысячелетний цикл развития ИВДИВО в синтезе нас, фиксируя тысячелетнее явление 
Времени. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем второй 
тридцатилетний этап развития Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавой Фа в 
росте и расширении Философии Синтеза и Философа Синтеза во внешнем выражении 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца тридцатилетнего 
цикла Синтеза каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум, 
стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

Сейчас физически в зале Отец, который с нами присутствует на практике, сказал: 
«Экзамен сдан». Примите в Хум его указание, что экзамен сдан. Физически горизонтально 
Отец, сидящий на сцене, Ноты Ре, указал, что экзамен сдан. При этом мы возжигаемся 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа и преображаемся этим Синтезом, 
усваивая всё стяжённое и явленое каждым из нас. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа. Возвращаемся в 
физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически. Проникаемся физичностью 
каждым из нас. 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО 192-й ИВДИВО-
Цельности Москва, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников данной практики и 
ИВДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 
Надо развивать Антропный принцип, Позицию Наблюдателя, Дом Октавы Фа 

 
Вот наш второй коллективный экзамен на Октаву Фа. Я вас поздравляю с его сдачей! 

(Аплодисменты в зале). 
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Отец и Мать пришли, с одной стороны, нас поддержать, с другой стороны, мы шли к 
другому Отцу, и они были теми, кто принимал экзамен, как мы вышли. Обратите внимание на 
эту практику и продумайте её самостоятельно. Антропный принцип, Позицию Наблюдателя, 
Дом Октавы Фа. И эти три позиции у нас надо развивать. Мы о них как-то забываем. Потому 
что взаимоорганизация с отдельными Метагалактиками у вас не всегда присутствует.  

Допустим, у Учителя Синтеза Части стяжали в Истинной Метагалактике. Насколько у нас 
идёт взаимоорганизация Антропного принципа с Материей Истинной Метагалактике как 
Учителя Синтеза? Я понимаю, что мы стяжали это недавно. Я это не требую. Я просто 
показываю мысль. И вот по каждой Метагалактике можно такую спецификацию устроить в 
рамках Октавной Метагалактики в целом.  

Понятно, что на Съезде мы ушли в Октаву Фа как самый высокий Огонь, но у нас есть ещё 
Октавная Метагалактика — синтеза четырёх Метагалактик. Уверяю вас, некоторых из вас 
Антропный принцип мы сейчас переводили из Метагалактики Фа. Внимание: и это очень 
хорошо, что он там был. И с точки зрения окружающего человечества это великолепное 
достижение. А вот с точки зрения Октавы Фа — это первично. С точки зрения Октавной 
Метагалактики — это тоже база. Потому что мы 262144-рицу стяжали с вами уже несколько 
месяцев, и должны были как-то настроиться хотя бы на Высокую Цельную Метагалактику. 
Поэтому с точки зрения землян — великолепно, с точки зрения Учителей — надо больше. 

Поэтому данная практика, так вот, при всём уважении к вам, становится классической. 
Нам удалось все нужные акценты зафиксировать. Единственное, в начале практики 
обязательно меняйте цифры количественного состава Метагалактик, куда идёте. То есть 
от 16385-ти — до той цифры, которую я сейчас сказал, как Октава Фа.  

 
Система Синтеза взращивает Свободных Компетентных и Свободных Граждан 

 
Дальше обращаю внимание, что мы не запрещаем ходить никуда теперь. (Чихнули в зале). 

Спасибо, точно. У нас теперь действует закон: «Сделай сам». Мы максимально передаём все 
полномочия вам. Об этом я говорил, когда вы становились Аватаром ИВДИВО.  

Но я точно и очень глубоко хочу вас и поддержать, и подсказать из опыта прошлых лет 
моих. Мы можем выдумать всё, что угодно, и делать что угодно, но каждое наше действие 
копит наш опыт, а также наши плюсы и минусы. Понимаете? Здесь вы должны верить только 
самому себе. Даже когда вы слышите Аватара Синтеза Кут Хуми или Отца, вы слышите по мере 
своей подготовки.  

И Синтез создавался и давался вам. И Парадигмы публиковались и писались, и давались 
вам, чтобы вы читали, думали, анализировали, отслеживали и видели не только то, что вы 
услышали или что вам захотелось услышать, или то, что по вашим внутренним качествам 
захотелось сделать, — да, не запрещено, делайте, — а ещё думали. 

Система Синтеза, вот есть Система Синтеза, где очень чётко определено, в принципе, что 
можно делать, что нельзя делать. Я подчёркиваю не к тому, что нельзя делать, а насколько вы 
готовы это исполнить. Или если вы чувствуете, что это надо исполнить и хотите это исполнить, 
как нужно подготовиться к этому исполнению. Ничего больше. На самом деле у нас в ИВДИВО 
и в Синтезе запрета вообще нет, потому что мы взращиваем Свободных Компетентных и, 
вообще-то, Свободных Граждан, даже политически Партией. То есть мы не хотим ограничивать 
вашу свободу. Мы, наоборот, за неё. 

Но нас печалит, когда вы делаете необдуманные шаги. И одно дело, когда вы лично это 
делаете, это ваше личное накопление и, что называется, в веках посмотрим — вдруг это 
полезно, пути господни неисповедимы, — а другое дело, когда мы ведём за собой группу и 
необдуманно куда-то доходим.  

Внимание, ладно, мы ведём, считая, что можем довести. Но насколько ещё группа готова 
дойти туда с нами. Вот когда я веду какую-то группу, мой основной смысл не в том, что я могу 
довести куда-то, — доведу, и даже потенциала хватит, разрабатывается 25 лет, а вопрос в том… 
Вот я на Синтезе нахожусь, там человек 60, здесь 700. Если я сейчас веду 700, то 60 я доведу 
уже. Правильно? Но я смотрю на группу, куда она может дойти, и разрабатываю её 
возможности, если надо пойти выше, чем группа может.  
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То есть нужно вначале разработаться, помочь команде состояться, а потом вывести, куда 
вы считаете нужным. Если мы не будем делать, думать за других, иногда делать за других, 
помогая им — мы не вырастем коллективно.  

А я отмечаю практики, даже на Съезде, где мы, не оценивая командность подготовки, — 
«фьють»: а мы туда идём, я вас туда тяну. Теперь представьте: я тяну вас не по подготовке 
вашей, а за собой. И по ходу вверх от нас начинают отваливаться гроздья винограда, в смысле, 
ваши ИВДИВО каждого. Кто-то застрял в Метагалактике Фа, кто-то в Изначально 
Вышестоящей, кто-то… Не, не, в Метагалактике Фа тоже. Здесь достаточно новеньких, которые 
вообще минимальное количество Синтезов имеют, но стали Аватарами. Устремлены. Да, 
молодцы, Аватарами стали, устремлены, но подготовка Синтезом минимальная. Если их сейчас 
не поддержать — они же отвалятся в Метагалактике Фа автоматически — их оболочка границы 
Метагалактики выше не пустит, защищая жизнь. Понимаете? Не ИВДИВО, а оболочка самой 
Метагалактики выше не пустит. И Мама выйдет и скажет: «Ты что делаешь?» И начнёт группу 
лиц оставлять в своих залах, пряча их от меня, потому что не дойдём. 

Или сейчас вышли Папа с Мамой, чтобы нас поддержать, потому что мы шли туда, где ни 
я, ни вы быть не имели право. Некомпетентны. Вот сейчас вообще был первый раз выход туда, 
где вообще не было нас в целом. Вообще никого — ни меня, ни вас. И вот только Отец и Мать 
нас поддержали. Они, опять же, вам служа, пришли на Физику, вас поддержали, чтоб мы встали 
там и сдали экзамен за Октаву Фа. То есть, фактически, это служение нам.  

И вот этот принцип служения другим, служения команде — не в ущемлении своего 
достоинства и не в ущемлении достоинства других. Мы все разные, но служение друг другу не в 
плане прислуживания, а в плане взаимопомощи, взаимоорганизации — это принцип 
ИВДИВО. 

Поэтому давайте определимся: У нас нет запретов в ИВДИВО. Если мы что-то и 
ограничиваем — это по неподготовке. Не по личным отношениям к кому-то, а просто если 
человек не готов, он не должен заниматься этой деятельностью. Он вначале должен научиться 
этим действовать.  

А у нас в голове простой принцип: если я получил Ядра Синтеза и поучаствовал в Синтезе, 
в Съезде, — вслушайтесь: поучаствовал, — моим Частям кажется, что я уже умею это делать. 
Ну ты поучаствовал. В твоих Частях это записано. Но понимаете, вот даже в школе знания и 
база данных и умения, навыки — это разные вещи. На уроке вам рассказывают математику, а 
потом пойди, реши задачу. 

У нас сейчас пандемические анекдоты, когда родители с детьми пытались решать задачи 
пятого-шестого класса. Сейчас сильно-сильно начали уважать преподавателей, потому что 
родители не понимали, как это решить. Внимание, закончив школы, институт, работая чуть ли 
не профессорами, а задачки шестого класса математические не понимали. Вот непонимание 
задачек — это навыки, умения. 

И вот вы сейчас поучаствовали, базу данных предмета Октавы Фа мы вам рассказали, 
вместили, помогли стяжать, сложились, мы вот это сделали. Мы действительно сделали это 
классное дело. 

 
Взрыв-скачок в Октаву Бытия, потом в Октаву Фа. Видим стратегически, смотрим 

парадигмально, заряжая человечество, выдергиваем его из тупика 
 
Мы сейчас вот, извините меня, выдернули человечество из одной проблемы, которая вела 

к краху человечества. Ну так, на всякий случай, если вы внимательно следите за новостями, 
Россия готовится к войне. И с нами готовятся к войне. Экономический кризис разрешается 
войной. А накачка долларов, которая произошла, сделала их пустыми бумажками. 
Соответственно, чтобы подтвердить, что они не пустые бумажки, нужна война. Это 
экономический анализ истории человечества.  

Мы сейчас выдернули человечество из этого состояния. Я, правда, не знаю, что они будут 
теперь делать с этим. Это уже не моя задача. Здесь Папа и Мама сейчас, держа всю Планету в 
целом, мылят шею всем нужным лицам. Ладно, не шею, затылки. Человечество должно теперь 
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жить один миллион лет. Ну перманентные войны будут, но центральная цивилизация гибнуть не 
должна. А если Россию затронут — это ядерный удар. Цивилизации не будет. 

Не важно, что вы не видите, но вы обратите внимание, что военная тематика последний 
год патриотически усиляется. Такое бывает только перед войной. Идеологи, любой идеолог вам 
это скажет. Поэтому меня не радует тематика, а печалит.  

Вот мы с вами, максимально заряжая человечество, выдергиваем его из ситуации 
исторического тупика. И не важно, что вы это не видите, — стратегически мы это видим. У нас 
такая Часть есть — Стратагемия. А если учесть, что мы парадигмологи, мы ещё и смотрим 
парадигмально, подальше ситуативности этого года, так выразимся.  

Внимание! Это одна из проблем. Она очень опасная, но ещё выживаемая. Но а так это… 
Некоторые скажут: «Так это, ладно, детский сад!» — Да вы что? У нас возле границ разведчики 
летают каждый день и подводные лодки подтягиваются недалеко, чуть ли не еженедельно, с 
небольшим таким составом ракет, которые одним ударом сотрут всю территорию России. Вы 
просто не замечаете эти отдельные фрагменты сообщений, а их надо связывать в один паззл, и 
думать, что же это они делают. Понятно, да? (Вздыхает). 

Некоторые товарищи с удовольствием хотят избежать гражданской войны в ноябре и 
перекинуть её на войну с соседями. Но просто уже воевать не с кем, кроме как с крупной 
державой. Ни плохо, ни хорошо. Я не хочу сгущать краски, я не хочу быть тут непонятно кем, 
специально вас стращаю. Вот мы сейчас выдергиваем из этой и ещё из нескольких ситуаций не 
военных, а Россию — вверх; за ней — Планету вверх. Мы на территории России, по-другому 
нельзя, были бы на территории Америки, Америку бы тянули. У нас всё честно. Планету — 
вверх!  

Когда-нибудь Съезды будут и на территории Америки, но пока они ещё там растут. 
Должно быть энное количество Подразделений. Меня вот молдаване приглашают провести 
Съезд в Молдавии. Я: «У-у, классно, Молдавия — хорошая территория». Владыка вызвал меня 
и сказал: «Сколько там Подразделений?» — Я говорю: «Два». — Владыка так: «Ффф-уууф 
(выдохнул), а Отец минимально восьмеричен». — Я говорю: «Понял». Извинился перед 
молдаванами и сказал: «Не согласовал Владыка».  

От восьми до шестнадцати, лучше шестнадцать Подразделений, чтоб проходил Съезд. 
Поэтому на Украине делали, в России делали, больше нигде не делали, и не потому, что не 
хотим, мы любим всю планету. А просто Папа туда не придёт, скажет: страна не разработана, 
всего лишь столько-то там Подразделений. Мало.  

Это я на всякий случай нашим Компетентным из других стран говорю, потому что они ко 
мне иногда подходят и говорят: «А давайте Съезд у нас проведём, вы вот только у себя и у 
себя». — Да я только за! Шестнадцать Подразделений сделайте, и я сразу с этим выйду к 
Владыке. В смысле, что Метагалактический Центр у нас теперь шестнадцатый. Значит, 
минимально в Материи мы фиксируемся шестнадцатерично. Кстати, мы эти вещи не понимаем, 
а напрасно. Закон действует автоматически. 

Ладно, мы поадаптировали. Я специально хотел это рассказать. Уверяю вас, насчёт войны 
я не сгустил краски, но мы сейчас выдернули исторический пласт из этого, из этой 
возможности, а другие специалисты пускай доделывают у себя по странам, понимая, что теперь 
этого не будет. Мы пойдём дальше. Угу, пойдём дальше.  

Я специально это рассказываю, потому что в перспективе лет ИВДИВО должно думать не 
только о своей команде и о себе, а и о том, что происходит в человечестве. И иногда создавать 
потенциальные практики, которые создают Огонь такой силы, что человечество выскакивает из 
того исторического тупика, куда оно зашло. На сегодня, на вчерашний день, человечество было 
в историческом тупике, не понимая, как развивать экономику, погружаясь в подготовку к войне 
с трёх сторон. Угу. Не видя исторических перспектив, потому что нет у них новой концепции, а 
нашу не принимают. Ладно бы свою сделали.  

И фактически все эксперты, которые думают стратегически, понимая, что это тупик, а 
тупик решается просто: или мы выскакиваем на следующую ступень взрыв-скачком, или просто 
взрывы — массовые и по направлениям. История так показывает. Вот мы сейчас устроили 
взрыв-скачок в Октаву Бытия, потом в Октаву Фа, за последние годы вытягивая исторически 
человечество из тупика, куда оно вошло. 
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И не важно, что человечество это не увидит, и не важно, что это никто не оценит. 
Вспоминаем Законы Посвящённого, мы делаем всё по Законам Отца, и не ждите ничего, в том 
числе благодарности от тех, кто вокруг вас, потому что они это не оценят, не поймут, не сложат. 
Не потому, что они неблагодарные, — они не понимают этих процессов. Это понимают только 
Посвящённые. Это понимают только Компетентные. Знаете, это так: нельзя от «детского сада» 
ждать, чтобы они понимали взрослые вещи. 

У нас историки ещё спорят, а есть ли исторические циклы развития. Главное, экономисты 
уже согласились, деваться некуда, а историки ещё спорят. Конечно, есть. «Да вы что? А мы их 
не видим». Да, у вас такие развитые Части, есть чем видеть: ума палата, разума в ней нет. 
Палата номер шесть. Цикл там тоже отсутствует. Конечно, конечно. И так далее.  

 
Взгляд Человека, Посвящённого, Служащего 

 
Поэтому попробуйте определиться. Я понимаю, что мы сейчас затрагиваем такую 

сложную тему, но вы должны увидеть, что если мы с вами повышаем компетенцию выше, выше 
и выше, то и взгляд у нас должен быть шире, шире и шире. И есть взгляд человеческий, не 
только на себя, а на развитие страны и человечества планеты. Вот услышьте меня, пожалуйста. 
У многих из вас взгляд только на себя. И когда говорю «человеческий», думаете, что обращаюсь 
только к вам. Но у вас лично, у каждого, должен быть взгляд человеческий со страной, откуда 
вы прибыли — это и Казахстан, и Украина, и Белоруссия, любые другие страны, где наши 
Компетентные со страной и с человечеством землян. Тогда это у вас Человеческий взгляд. 

Потом Посвящённый взгляд — с Планетой и Метагалактикой. И на этом Съезде мы 
поменяли взгляд Посвящённых с Метагалактики Фа на Октавную Метагалактику, поэтому идёт 
Посвящённый Планеты Земля, Октавная Метагалактика.  

С Материей всё. Дальше Служащий. Правильно. ИВДИВО. И Октава Фа. Потому что 
выше Метагалактики только ИВДИВО. Скажете: а как же так, только ИВДИВО? А Созидание, 
думаете, идёт абстрактно? Это ИВДИВО. Я вот на Партийном съезде, совещании говорил, что 
Служащие развиваются идеологией.  

Вопрос к вам. У вас какая идеология ИВДИВО у каждого? То есть какую концепцию 
идеологическую ИВДИВО вы держите головой? Не Метагалактики, — это Посвящённый. Не 
Миры, Эволюции, не там что-то. ИВДИВО — это Служащий. Вон он у нас находится, 
улыбается. А вы говорите: так это же Партия. Партия — это инструмент Созидания. А где 
Партия действует? У многих из вас: в стране. А у нас Партия действует в ИВДИВО. А потом в 
стране. Никогда так не думали? Партия действует в ИВДИВО, а потом в стране. Потому что 
конфедерация может быть через фиксацию ИВДИВО на каждого. 

Чем отличается конфедерация от общества? На общество идёт одна фиксация ИВДИВО на 
всё общество, а в конфедерации фиксация ИВДИВО идёт на каждого. Первый среди равных. 
Отсюда — первое прикосновение к ИВДИВО идёт через конфедеративность, а это у нас 
продавливает Партия. Но цель этого — не конфедеративность, а цель этого — чтоб ИВДИВО 
фиксировался на каждого. Поэтому от нашей партии так извиваются окружающие люди. Им 
сложно. Потому что как только они начинают прикасаться к партии, даже администраторы, 
которые проверяют наши документы, на них тут же фиксируется ИВДИВО. То есть Папа. А они 
же в него не верят. И у нас постоянная сложность с этим процессом. А изменить мы его не 
можем, потому что это Проект Папы. И через партию ИВДИВО вносится гражданам. 
Социально. 

Поэтому Служащий — это ИВДИВО, и вершина ИВДИВО — Октава Фа теперь. Раньше 
вершиной ИВДИВО было ИВДИВО Октавы Бытия, предыдущей Октавы. 

 
Ипостасность, Имперскость 

 
Дальше идёт Ипостась. У Ипостаси ещё интереснее — это отработка качеств и свойств 

каждого из нас. Ты вот какой? Имперскость — это новый вид, только не аристократичности, а 
развитости человека, куда входит всё: и аристократизм, и лучшие накопления, и научность, и 
глубина, и развитие Частей. Внутреннее развитие каждого из нас — это теперь Имперскость. И 
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внешняя динамика каждого. Ты своей Имперскостью что можешь достигнуть? Где угодно, в 
Октаве Фа, как Ипостась. Ты как Ипостась на что способен? — Это работа Ипостаси. 
Внутренние качества, свойства, способности, возможности нелинейно синтезируются и вовне, 
вовне это даже по всем Нотам Октавы Фа: я что-то могу. Что я могу? И вот это возникает 
Ипостасность: что я могу. 

Господа, кто не понимает, о чём я, это не наставление, вспомните вчерашний день: что мы 
должны сегодня стяжать? — то самое, что я рассказываю. Что у вас сейчас будут проверять при 
стяжании? То самое, к чему я вас готовлю. 

Кстати, у нас в зале 14 Аватар-Ипостасей. Восемь из них сидят на стульчиках. Так что я 
даже ошибся: не 8, а все 14 действуют. Ну вы хотя бы на стульчики посмотрите и изучите, кто у 
нас. Они улыбаются, переговариваются. Там среди них одна дама есть. На стульчиках синих, 
специально подчёркиваю, а то, чтоб фривольностей не было. Остальных вы даже не увидите: 
они тут у нас везде находятся, называется, по-всякому. 

Но восемь чётко на стульчике, чтобы вы их рассмотрели. Единственное, что могу 
подсказать, что дама примерно посередине сидит. Но там восемь стульев, поэтому надо ещё 
выяснить, правее или левее посередине. Она смеётся. Это Аватар-Ипостась. Ну и могу сказать, 
что у неё длинное платье, как любили в XIX веке носить, но не пышное, длинное. XIX век — это 
не пышные платья, это длинные платья, там вот. Не скажу, кто она, я не имею права это вообще 
говорить, иначе меня снимут с должности. Зачем мне такая радость за язык? Могу лишь только 
сказать, что у нас семь братьев и одна сестра в зале, на стульях. Прям по сказке: просыпаются, в 
общем.  

Но это очень высокие, некоторые из них, Аватар-Ипостаси, поэтому там высоченный 
ранг. Но вот, кстати, они из разных Метагалактик даже, и даже из разных Нот Октавы Бытия. Но 
некоторые из них из одной Ноты, некоторые из разных. И вот, в общем, вы сами понимаете. На 
всякий случай: у нас Аватар-Ипостаси есть в разных Метагалактиках. То есть в разных Нотах. 
То же самое — Аватары Синтеза. Имена одни и те же, но, как бы, и тела даже одни и те же, Дух 
один и тот же, но тела разные, существенно разные. Поэтому знаете такое: Аватар-Ипостась 
Аватар-Ипостаси рознь. 

Ты когда общаешься с одним Духом Аватар-Ипостаси, но в разных телах, такое 
ощущение, что разные люди стоят, а лицом одинаковые. Такое дежа вю. Понимаешь, что они 
разные, а на лица одинаковые. Это когда тебя на это тренируют, это очень сложно. Это хорошо, 
что их не все восемь стоит. С разных Нот. Там полное дежа вю: в зеркало все одинаковые с 
одними лицами, а от них эманации разных людей. На некоторых совещаниях сидеть сложно, 
потому что голова кругом постоянно — ориентироваться, кто, где, откуда и что делает. Это мы 
подошли уже к Учителю. 

Итак, Ипостась — это качества внутреннего мира и внешне пробивная организация каких-
то особенностей. То есть, грубо говоря, чтобы, чтобы пробить Синтез, и он состоялся на 
планете, я говорил, что я много лет, пару десятилетий был Ипостасью Синтеза. То есть 
Имперскость — это не когда я почиваю на лаврах: «смотрите, какой я, а Имперскость — это 
когда ты своей Ипостасностью продавливаешь то дело, которое должно состояться физически, 
используя все инструменты — сейчас я скажу — Империи. Понимаете? Причём Империю я 
вижу и отдельными странами, и всей планетой Земля, и Метагалактиками. Метагалактиками. 
Минимум четырьмя. Империя.  

Минимум Октавная Метагалактика — это Империя. Все Экополисы там — это Империя, 
это инструменты. И ты как Ипостась должен это продавить. Но при этом с качествами, 
способностями и так далее. 

Поэтому, если вы называете себя Ипостасью, сразу думайте, вы какое дело внедряете в 
жизнь Империи. Я, допустим, внедрял Синтез. Потом мне поручили внедрение ИВДИВО. 
Потом поручили внедрение Партии. Ну и так далее, там список можно продолжать. Я сейчас не 
красуюсь. Я чётко понимаю, что мне это поручили, и я внедрял. Вот все эти три разных Проекта 
я делал как Ипостась. Синтез — как Ипостась Синтеза. 

Соответственно, если мы хотим жить имперски, то Ипостась — это применение в какой-то 
деятельности и внедрение какой-то деятельности. Могу даже сказать печальную истину: 
некоторых из сидящих в зале сняли с Ипостасности за отсутствие деятельности по внедрению в 
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жизнь чего-то там. И вам это не обязательно внешне сообщили. Для нас всех в ИВДИВО вы 
Учителя Синтеза, назначенные. Раз назначили, мы вас видим только как Учителей Синтеза. А 
вот лично для себя вы Ипостась? Тогда скажите мне, какое дело вы сейчас внедряете. Могу за 
себя сказать: я внедряю Парадигму как Ипостась. 

Казалось бы, это дело Учителя, Аватара, — не, я сейчас внедряю как Ипостась — 
Парадигму. А вы? То, что книги вышли, это начало пути. Это не внедрение. Это фиксация. 
Книга — это ядра в нас. А теперь начинается внедрение, чтобы это зашло поглубже в отдельную 
голову. Ипостась. А вы? А у вас? В квартире Газпром. Ладно. Шутка. Вы меня поняли.  

И вот если у вас нет сейчас быстрого ответа, от того, что вы внедряете, — так, если по-
честному взять, точно-точно вы Ипостась? Не, не, с Учителя Синтеза вас не снимут. Тут 
ИВДИВО стоит горой. Сказал Папа: Учитель, — значит, Учитель. Но лично при этом ты 
Учитель Синтеза, а внутри — ну Посвящённый, ну Служащий. Не Ипостась же, — где, чьи? Ну 
давайте так, честно. 

 
Научность Учителя 

 
У нас вон, мы тут на Съезде общаемся, подходят и говорят: «Можно я стану 

Учителем?» — Ответ Аватарессы: «Какую научную работу ты выпустил?» — «Ой, я выпустил, 
но меня не приняли, меня не поняли, да я не так написал, не сложилось».  

Ну зачем ты подходишь стяжать Статус или Синтезность Учителя, если ты свою 
Научность не подтвердил проверкой специалистов? Да, и меня никто не поймёт, если я не буду 
работать над собой. 

Вот Парадигмальный альманах, ваша статья там есть, господа Учителя? Нет. Ух, ты. Я 
сейчас про очень высоких подготовленных говорю, которые сидят в зале. Интересно, чего ваша 
статья туда не попала, кроме того, что у нас было научное отслеживание, я потом выходил к 
Владыке, спрашивал, это можно или нельзя публиковать. У меня последний раз был список из 
17 статей, с них осталось шесть. Одиннадцать — Владыка сказал — некомпетентны. С точки 
зрения Владыки. Сразу говорю: с точки зрения меня было компетентно. В итоге, когда мы 
дошли до Съезда, выступать кое-где некому было. Мы собирались с Главами Секций и 
говорили: эти туда пойдут, эти туда пойдут. Потому что выступать некому. У нас было много, 
так надо было, электронный сборник выйдет после Съезда, там посмотрим. 

Очень многие написали, молодцы. Это до настоящего сборника, как лицо ИВДИВО, 
дошли только те, которые опубликованы. Извиняйте. Лицо Учителя — Парадигмальный 
альманах. Нам не составило бы труда выпустить его вот таким… (показывает пальцами 
большую толщину книги).  

Где Учительство? Где повышение научности? Причём мы сейчас с вами сложили 
Научность не только на научную тему, — там, математики, физики, экономики. Мне нужна 
была от вас Научность даже на вашу Аватарскость. 

Услышьте, пожалуйста, у нас будет следующий Съезд, и мне нужна Научность Аватаров. 
Будут Секции Аватаров по Направлениям и Горизонтам, так же, как были сейчас Научные 
секции. У нас так это через год будет идти. В этот год Проекты, на следующий год — Аватары. 
А то некоторые спрашивают: а чего мы как Аватары непонятно где там собираемся? — Ребята, 
раз в два года будет всё. На следующий год у нас будут все секции Аватаров. Мне нужны будут 
доклады, только научно правильно организованные, но на Аватарскую деятельность. 

Допустим, Аватары Психодинамики — доклады научные. Аватары Культуры — доклады 
научные. Не о Культуре, а об Аватарской деятельности Культуры. Аватары Плана Синтеза — 
доклады научные, секция. Есть доклады — секция есть. Нет докладов — секции нет. 

Вот этими докладами можете подтвердить, что вы Учитель. Нет докладов — как вы 
Владыке скажете, что вы Учитель. «Да, я там написала, а меня не приняли, не поняли». — 
Напиши так, чтоб приняли и поняли. 

Мы ж люди, вроде, компетентные, мы понимаем Аватарскую деятельность, мы понимаем 
«приняли, поняли», — добейся, чтоб тебя приняли, поняли, подтянись в умении писать, читать, 
думать, делать. Подтянись! 
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Некоторые говорят: работа над собой — это внутри над Частями. Нет, работа над собой — 
это ещё умение писать статьи. Работа над собой — это умение вот так доклады вести, где 
многие не умели вести доклады, а аудиторию вообще не видят, читали непонятно о чём. Это 
тоже работа над собой. 

Я понимаю, что Учитель — это не только научный доклад. Но это та физическая фиксация, 
которая точно вас сделает Учителем. Понимаете? Учитель — это и другое: это и Око, и 
Эталоны, и всё. Но вы подойдёте и скажете мне: «У меня Око горит». Я посмотрю и скажу: «А у 
меня на вас не горит». И каждый из нас останется при своём. Ну как мы друг другу докажем: 
горит, не горит? А верить ты должен себе. 

Поэтому, если ты считаешь, что у тебя горит, ты и верь, что горит, а я считаю, что не 
горит, и верю, что не горит. Я ж как выясню, что вы Учитель? Ну пойдём в кабинет, мне 
некоторые говорят: «Вижу Владыку». — Я говорю: «А я не вижу, что ты видишь Владыку». 
Потому что начинаешь спрашивать — я вижу одно, вы видите другое. Вы говорите: «Ну это 
твоё виденье, это твоя индивидуальная подготовка, раз ты так видишь, это твои проблемы, я это 
вижу, чего ты мне не ставишь Учителя?» Но иерархически — я-то проверяю, значит, раз я не 
вижу, что ты видишь так, как я вижу…  

Ну это субъективно всё, понимаете? Поэтому объективно — это ваша глубина научности. 
Субъективно мы тоже можем проверять. Потому что на самом деле, если мы глубоко выходим к 
Владыке, мы видим одинаково. Мы это уже проверяли много раз. Много раз проверяли, что мы 
видим одинаково даже с начинающими. Даже слышим одинаково, одинаковые слова слышим. С 
начинающими. У меня парень недавно на шестом синтезе, совершенно новенький, он Владыку 
услышал одним словом со мной, даже тон передал, как Владыки ему ответил. Шестой Синтез. 
Он просто поверил во Владыку после этого. До этого думал, что неизвестно, что там. Услышал, 
он это понял, он прояснил, что это Владыка. Мы одинаково произнесли одно и то же слово. 
Значит, можно слышать и видеть одинаково. Вот они, растущие Учителя. Ну он, понятно, 
начинающий, — растущий Учитель. Всё, вот так мы замечаем, в перспективе — лично Учитель. 
Так что растём. 

 
Владыка. Образованность Синтезом, компетентность 

 
Владыка. Вы насколько образованы? Ладно. Чем вы образованы? Насколько вы 

образованы Синтезом, начнём с простого. — «Ну как, я его знаю». — «Ну рассказывай 17 
Синтез». — «Так я не готовился». — Не образован. Владыка. Не Владыка Синтеза, а просто 
Статус, ладно, Синтезность Владыки. Ну ладно, не помнишь 17 Синтез, название хоть скажи. 
Часть скажи. Простые вещи. Курс чей, скажи. — «Что значит, чей курс?» — Так, это тоже не 
знает. Ладно, что ж тебя спросить? А-а, какое здание там стоит? — «Какое здание там стоит? 17 
Синтез» — Понятно. Ну всё понятно. Не Владыка. Образованностью Синтеза не владеет. Часть 
не знает, Синтез не знает. Курс Служащего, на всякий случай, не знает. Какие здания могут 
быть, не знает. Дальше по списку пойдём? (Чихнули в зале) — Спасибо, точно.  

Я не как Владыка Синтеза. У Владык Синтеза я другое спрашиваю. Я просто спросил 
насчёт образованности: ты как это знаешь? Так это Служащий, а ты стяжаешь Владыку. Если ты 
не знаешь тематику Служащего, тематика Владыки — это ПрофСинтезы. Это я сейчас начну 
спрашивать о Профессиональных Синтезах, как ты их знаешь, — тематика Владыки. А я просто 
спросил 17 Синтез Служащего. И ты не знаешь? И стяжаешь Владыку? Точно-точно? Вот этого 
хватит, а дальше — просто образованность, твоя компетентность в разных возможностях. 

Образованность проверяется, — я вчера шокировал Глав Подразделений, — Ядрами 
Синтеза. Грубо говоря, если у вас Ядер Синтеза нет, черпать образованность неоткуда. Потому 
что Ядра Синтеза пишут вам Прасинтезность, и это всё можно расшифровывать и соображать. 
Простая вещь. А для Владыки Ядра Синтеза должны не стоять в позвоночнике, — это для 
начинающих, — а действовать, и Владыки должны считывать с Ядер Синтеза любые вопросы на 
Синтез. Умение считывать с Ядер Синтеза ответ, ну как слышать Владыку собой и 
расшифровывать.  

Сейчас у вас это Отец будет спрашивать, вы на меня не смотрите, у нас сейчас практика.  
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Аватар несёт новое 
 
Ну и Аватар. Понятно, что Аватар несёт новое, я уже с Ипостасью почти то же сказал. Ну 

то Ипостась, она внедряет новое. Вы какое новое несёте? Вы все Аватары ИВДИВО. Вы в 
ИВДИВО. Какое новое несёте? Вы стяжали Аватара ИВДИВО. То есть вы все, мы все вместе 
сейчас с вами равны. Я просто первый среди равных. Вот я в ИВДИВО сейчас несу Октаву ФА. 
А вы? Я могу сказать за мы (показывает на Главу ИВДИВО ОС), но это сейчас некорректно 
будет, сейчас лучше сказать «я». Потому что каждый из нас Аватар. 

Можно нести Мать, можно нести Отца, Аватар-Ипостась, их можно посмотреть, с ними 
сейчас можно пообщаться. Некоторые видящие, слышащие явно с ними сейчас общаются, это 
видно, знаете, как это — «фьють» — мысли летают разные со взглядами. Аватарскость. Можно 
нести новый мир, можно нести новую Метагалактику, но вы должны быть органичны этим, и 
для вас это должно быть естественно, ну чтоб это неслось. 

Даже не внедрение, а вы как Аватар этим живёте. Вы как Аватар чем живёте? Вот 
Ипостась внедряет новое. А Аватар живёт этим, он в этом, он постоянно это исследует, 
продумывает, углубляет, уточняет, дорабатывает, эманирует, смотрит, как получилось, меняет 
позицию, перестраивает.  

Помните, как у нас Части много раз менялись? Это я как Аватар дорабатываю, как Части в 
человеке разрабатываются. Выходил к Папе, говорил: «Папа не работают, меняем». — «О 
господи, опять!» А вы на меня: «ыыы». Ну не работают. Вот Аватарская работа. Ходишь и 
мучаешься, как в тебе работают Части, чтобы они работали правильно. И пока вот эти Части не 
состоялись, как сейчас у нас есть, Папа с меня и с вас (показывает кулак). А я как Аватар обязан 
был обеспечить правильную работу Частей в теле, на себе. Даже если я заболел от этого, это не 
важно. Ты как Аватар обязан был на себе обеспечить работу Частей, потом проверить на 
команде, потом внедрить населению. Ты, команда, население. Аватар внедряет новое — Части. 
Вы что новое внедряете?  

Ну всё. Об Отце и Матери говорить не будем при них. 
 

Подготовка к стяжанию одной из позиций от Посвящённого до Аватара 
 
Вот сейчас на мои слова Отец и Мать у вас начинали фиксацию одной из этих позиций, от 

Посвящённого до Аватара, и проверяли вашу базу данных, вы кто, ещё раз. Потому что вчера 
вам назвали, кто вы будете сегодня, кого будете стяжать, ночью вас доподготовили, а сейчас 
была личная проверка Отца и Матери Ноты Ре, ты лично кто. И вот сейчас Отец называет, кто. 
Мне сейчас прозвучало другое слово, чем я слышал вчера, — из семерицы от Посвящённого до 
Отца. Семь. Честно скажу: Отец. Новое я обязан сказать. И вот вчера я слышал одно слово, а 
сейчас, после проверки, мне Отец сказал другое слово. И вот здесь очень жёстко: не моя Воля, а 
твоя, Отче, по этому слову. 

И вот если вы Ипостаси, вы уж меня извините, это слово в голове вы сейчас слышите или 
видите. Причём я его слышу. А так как вчера Отец был ИВДИВО Октавы Бытия, то есть До, а 
сегодня Отец Ре, иерархически выше, я обязан исполнять то, что сказал Отец иерархически 
выше. Если вы не слышите, можете стяжать то, что вы вчера услышали. Но вам всё равно дадут 
то, что вам сегодня указали. Экзамен мы сдаём Папе с Мамой, которые здесь, у нас пятый день 
Съезда.  

Ситуация понятна? Ну я не знаю. Я вас настраивал, настраивал, потом Отец спонтанно 
сказал, у вас в голове это зашло у всех, и я просто сказал: «Ребята, слышите, вам сказали, вы 
кто». Да, не важно — хоть Аватар, хоть Посвящённый, как сказали, так и стяжаем. Всё. Хотя 
некоторые услышали что-то и сами себе не верят: я это? Не важно. Ты не это. Но ты будешь это 
стяжать. Не важно, что ты услышал. Не нравится? — ты не это, но ты будешь стяжать то, что ты 
услышал. 

Всё. Мы готовы. Мы вас настроили. Папа вам сообщил, вы кто, посмотрев на вас, они с 
Мамой пообсуждали, Аватары там подтвердили. Сейчас Аватары-Ипостаси, находящиеся в 
креслах, на стульях, — ну они смеются, что мы их посадили, — они поддержат ваше стяжание. 
Сейчас эта восьмерица распределится на весь зал, то есть примерно по 90 человек возьмёт на 
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себя, чтобы у вас это стяжание состоялось. Ну 80, они говорят, 80 с чем-то, извините, ну в 
общем. Так что каждый из вас сейчас будет проживать на себе фиксацию одного из восьми 
Аватаров, сидящих на синеньких стульях. 

Практика. 
Вы сейчас стяжаете личную организацию, а не служебную. То есть вы человек и тот, 

кого вы сейчас стяжаете. Личную, которая останется на вас независимо от Должностной 
Компетенции. То есть вы там через пару месяцев выйдете из ИВДИВО, а это личное за вами 
сохраняется. Услышали? Учитель Синтеза не сохранится, а вот это сохранится. То есть это 
сохранится на все воплощения, пока вы будете действовать в исполнении этих задач. 

Поэтому соберитесь, пожалуйста, это очень важное для вас лично стяжание. 
 

Практика 21. Стяжание личной реализации Октавой Фа 
 
И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матерью Ре-ИВДИВО, проникаясь 
магнитностью Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери 
физически каждым из нас.  

Вспыхивая магнитностью каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Аватар-Ипостасью, который фиксируется на каждом из нас. С этим мы 
можем услышать его должностное звучание, — допустим, Служащий, я говорил о том, что он 
в зале, или кто-то ещё. 

Проникаемся в Магните Отца-Матери Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостасью 
каждым из нас, заполняясь Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостасью собою, при этом 
оставаясь в Магните Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери 
каждым из нас.  

И вспыхивая магнитностью Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей 
Матери Ре-ИВДИВО в явлении Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостаси собою, мы 
переходим в зал Октавы Фа на 357 908 481-ый ИВДИВО-Прасинтезный. Развёртываемся пред 
Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа в лучшей личной форме каждого из вас, в 
максимально высокой, лучшей, то есть парадной форме лично каждого из вас на сейчас — вы 
кто. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа, стяжаем Личную 
реализацию Октавой Фа назначенным Компетентным исполнением Изначально 
Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью Ре-ИВДИВО каждому из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем одну из семи 
Компетентных реализаций от Отца до Посвящённого включительно каждому из нас в 
постоянной реализации ИВДИВО Октавы Фа физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа, стяжаем название 
Компетенции Изначально Вышестоящего Отца собою и входим в Позицию Наблюдателя 
стяжаемой Компетенции Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, проникаясь 
микро- и макрокосмом Антропного принципа стяжаемой Компетенции — название — 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.  

И входя в Дом Октавы Фа назначенной Компетенции — название — Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 
стяжаем явление собою — дальше название Компетенции Изначально Вышестоящего Отца.  

И проникаясь, преображаюсь ею всей Материей Октавы Фа, всем макро- и микрокосмом 
Октавы Фа, всем Антропным принципом Позиции Наблюдателя Домом Октавы Фа и лично 
телесно собою всеми Совершенными Частями, Эталонными Частями, 20-рицей Учителя 
Синтеза ИВДИВО и 20-рицей Человека Высокой Цельной Метагалактики каждым из нас, 
развёртывая данный ракурс Компетенции всеобъемлюще Октавой Фа и преображаясь всецело 
явлением Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа собою, развёртывая данную 
Компетенцию в явлении Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа, просим синтезировать 
65 Совершенных Частей каждого из нас, синтезировать все Эталонные Части каждого из 
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нас, все только Совершенные Части каждого из нас — указал Отец, — все Совершенные 
Части каждого из нас — название Компетенции Изначально Вышестоящего Отца собою. И 
синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа, стяжаем форму и 
Синтез 64-х Инструментов стяжённой Компетенции каждого из нас. И синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, стяжаем 64 Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. 

В этом же Огне мы просим преобразить Синтез всех Ивдивостей, Иерархизаций, 
Полномочий Совершенств, Синтезностей, Творящих Синтезов, Статусов, Посвящений и 
Должностной Компетенции ИВДИВО в целом на явление стяжённой Компетенции Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, стяжаем 
количество Синтезов по количеству реальных реализованных и реализуемых Компетенций 
явлением всех Посвящений, всех Статусов, всех Творящих Синтезов, всех Синтезностей, всех 
Полномочий Совершенств, всех Иерархизаций, всех Ивдивостей и всей Должностной 
Компетенции ИВДИВО в целом каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца по количеству Компетенций каждого из нас, преображаемся ими, внося 
во все Компетенции ракурс явления. 

И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа, мы просим 
преобразить всецело каждого из нас в синтезе всего собою. И синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, 
преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа. В синтезе с Изначально 
Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью Ре-ИВДИВО и Изначально 
Вышестоящими Аватар-Ипостасями возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. 
Развёртываемся физически. 

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО 192 ИВДИВО-
Цельности Москва, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и 
ИВДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 

Пояснения после стяжания новой личной Компетенции в Октаве Фа. Подготовка к 
следующей практике 

 
Я вас поздравляю всех с новой Компетенцией личного восхождения и реализации, 

достигнутой за эти годы. Не хлопаем, просто про себя внутри возожгитесь, это внутреннее 
поздравление. Мы и друг друга поздравляем. Да?  

Ну и сейчас будет ещё одна практика, пожалуйста, не особо выходите.  
Мы сейчас стяжали Компетенцию. И мне сейчас Отец указал в зале, что чтобы её 

поддержать, Отец наделяет вас следующей подготовкой в этой Компетенции. Допустим, у вас 
было сейчас 10 Посвящений, и вы стяжали Посвящённого, Отец вам сейчас даст одиннадцатое 
Посвящение. Вы сейчас стяжали Служащего, у вас было 100 Статусов — вам дадут 101-й 
Статус. То есть Компетенция только по горизонту, кем мы стали. Понятно, да? 

Сейчас вы должны вспомнить или хотя бы узнать, кем вы стали. Это не обязательно. Я 
понимаю, что у некоторых сейчас было в зале: «Кто я?» — Я за себя отвечу, ладно? Виталик. 
Вот я для себя — Виталик. Вы для себя — ваше имя. Ты — вот это имя, всё.  

Поэтому, если кто-то не распознал Компетенцию, это не значит, что вас не наделили, это 
не тот случай. У нас вхождение в Октаву Фа — настолько важное событие даже для ИВДИВО, 
что (закрывает рукой глаза) — не вижу, не слышу, но верю и получаю Компетенцию. Ещё раз: 
не вижу, не слышу, но верю и получаю Компетенцию. Никаких других вариантов я не вижу. 
Мы не требуем от вас видения и слышания — это просто одно из свойств, качеств наших. Не 
услышали, ну и ладно. Но получили! Понятно, да?  
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Вот запомните, пожалуйста, как бы мы ни разрабатывали с вами видение и слышание, если 
Отец сказал: «Получайте», — это не зависит ни от чего, потому что Отец Всемогущ. Потому что 
в веках — в этом воплощении, в следующем воплощении — мы с вами достигнем этого, 
научимся. А вот по факту дня мы начинаем Эпоху, мы начинаем Октаву Фа, мы начинаем 
флуктуацию трёх Времён в нас.  

Это очень большое достижение, как бы вы это ни оценивали. И вам за это меняют 
Компетенцию и дают новую подготовку в этой Компетенции. Даже если вы не можете это 
оценить, сдача трёх экзаменов, один из них личный, сегодня в ночь — Отцам и двум 
Матерям — это ещё неизвестно, когда мы такое достигнем. Понятно, на Съездах мы будем к 
этому стремиться, но не факт, что нам в следующий раз это разрешат. Это надо ещё суметь двум 
Матерям сдать два экзамена. Я не шучу. Даже за это можно получить смену Компетенции, 
просто за сдачу экзамена. Так, чтоб вы в себя поверили. 

Я так спокойно веду себя, а ты попробуй стоять рядом с Отцом и Матерью и не гореть их 
Огнём. Если я что-то резкое скажу и громкое, меня Огонь просто слегка придавит. А мне надо 
ещё Съезд довести. Вот я тихонько-тихонько с вами Съезд веду. Вы, кстати, такие же, просто я 
не знаю, как вы это замечаете. Папа-то вокруг всей Планеты, а в этом зале просто на вас 
опустилось.  

Ладно. Ещё один момент, который не все уяснили. Некоторые услышали, что вы стали 
Посвящёнными, и у вас в голове такой маленький бардачок: «Я ж был Посвящённым. И мне 
сказали — опять Посвящённым?» Тебе сказали — не опять, а снова. Это совсем разные 
тенденции. Но есть один момент. Вы не совсем сообразили, где вы стяжали. Вы стяжали у Отца 
Октавы Фа! В лучшем случае мы с вами были Посвящёнными Метагалактики. В худшем случае, 
вернее, в ещё более лучшем — Посвящёнными Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО 
Октавы Бытия, это Нота До. Там заканчиваются все наши Посвящения. Помните?  

Кто не помнит, уточняю: все наши Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы, Ивдивости 
заканчиваются в Ноте До, в ИВДИВО-Цельностях ИВДИВО Октавы Бытия. Мы сейчас с вами 
стояли за Нотой Фа, но не в Соль. Это такой переходной вариант зала. 

То есть, грубо говоря, самое простое — вы сейчас стяжали Посвящённого Ноты Фа. 
Посвящённый Ноты Фа отличается от Посвящённого Ноты До? Я даже могу сказать разницу, 
это сейчас Мама пошутила: «Так же, как курица отличается от человека». Представьте масштаб 
разницы курицы, — я знаю, почему она пошутила, — и человека. Курица ещё хладнокровная к 
тому же. Некоторые из вас до сих пор в подсознании верят ангелам. Это курица. Они 
хладнокровные. Она увидела это у вас, в вашей Компетенции, накопили вы 
многовоплощенческую религиозность, вот и смеётся. 

А представьте — в До при всех наших Посвящениях — это сродни курицы, а в Фа и в 
Октаве Фа, куда мы вышли — это настоящий Человек. Чувствуете разницу? Так вот, вы сейчас 
стали Посвящённым Октавы Фа, Служащим Октавы Фа, Ипостасью Октавы Фа, ну и так 
далее, кто там кем стал. А до этого, мы в лучшем случае, были Посвящённым или 
Истинной Метагалактики Ноты Си, или ИВДИВО Октавы Бытия Ноты До. Это, уверяю 
вас, большая разница, даже если эту иерархизацию вы не видите. То есть, а за Человеком, после 
курицы, вы ещё стали Посвящённым или Служащим, или Ипостасью, или, там, до Аватара. Без 
проблем. Кто кем стал. Поэтому вы сейчас стали Посвящённым Октавы Фа. 

При этом никто не отменял, что вы пройдёте 262 144 Посвящения Истинной 
Метагалактики и 262 144 Посвящения Изначально Вышестоящего Отца в Октаве ИВДИВО 
Бытия, Ноте До по ИВДИВО-Цельностям. Всего лишь 524 288 в перспективе. Но при этом, 
проходя даже эти Посвящения, нижестоящие по отношению к вам, вы останетесь Посвящённым 
Октавы Фа. Почувствовали разницу Посвящённых? Посвящённый Посвящённому рознь. 

Кто из нас был с вами Посвящённым в предыдущей эпохе, вот с кем я беседовал на эту 
тему, мы с вами точно проживаем разницу Посвящённых Планеты от Посвящённых Солнечной 
системы. И Планетарные Посвящения — это хорошо-о-о, но это так, а вот Солнечные 
Посвящения… Вспомнили? 

А теперь представьте то же самое по нашим Нотам. Посвящение Ноты Си — это высоко, 
но…, а вот Посвящённый всей Октавы! Это неизвестно, когда в следующий раз вы достигнете. 
И даже, я честно говорю, я не знаю, когда в следующий раз нам удастся поменять эту личную 
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Компетенцию. Допустим, вы Служащий или Ипостась, или Посвящённый, или Учитель. Честно. 
Наверное, через 1 392 640 лет, когда мы цикл Времени закончим. Возможно, за эту работу нам 
дадут следующую Компетенцию в Октаве Фа. Я имею в виду, смена личной Компетенции. 
Сообразили? Поэтому в Ноте Си, в Ноте До мы можем быть и Посвящённым, и Служащим, и 
Ипостасью, и Аватаром. А вот в Октаве Фа мы все стали тем, кем сейчас стали (поправляет 
микрофоны с громким скрипом). Это скрип мозгов, чтоб это состоялось. Всё. Отлично. 

Теперь мы сейчас физически одеваем форму, которую вам выдал Изначально 
Вышестоящий Отец Октавы Фа, чтобы знать вас как от Посвящённых до Аватаров. Даже 
если вы не знаете, вы утверждаете: Форма! «Главное, чтобы костюмчик сидел». Форма. 
Возжигаемся Инструментами.  

Попробуем сейчас ощутить — вы кто, сами себя. Я понимаю, что многие не услышали, 
поэтому сами себя определите, вы кто в Октаве Фа. И вам сейчас будут давать следующее 
Посвящение со всеми, которые вы имеете. При этом я понимаю, что вы скажете: в Октаве Фа у 
нас нет Посвящений, оно будет первым. Неправильно, там немного другие законы. Поэтому, 
если у вас 10 Посвящений, вам дают одиннадцатое. Если у вас 1000 Посвящений, вам дают 
1001-ое. В общем, не важно. Соответственно, кто получил Служащего, вам дают следующий 
Статус, только Октавы Фа, но следующий. Нижестоящее прикладывается. Если вы стали 
Ипостасью, вам дают следующий Творящий Синтез. Допустим, у вас был первый Творящий 
Синтез, вам дают второй, но Октавы Фа, но обязательно следующий по номеру. Это такие 
законы в Октаве Фа. Запомнили?  

Если кто-то не знает, какая у вас нумерация, даже не вспоминайте, чтоб не ошибаться. 
Просто доверьтесь Отцу. А то некоторые мучаются: «Я не знаю, я не знаю, я не знаю», — мне 
тут по голове ездите напильником. Я знаю, что вы не знаете. Папе доверьтесь! (показывает на 
рядом стоящее кресло, где сидит Изначально Вышестоящий Отец). Папе тоже доверьтесь 
(поднимает руку вверх). Они-то знают. Ну да, мы с вами дети, мы не знаем, но Папы-то знают. У 
нас два Папы, слушайте, два! Октавы Фа (руку поднимает вверх) и Ре-ИВДИВО (показывает на 
рядом стоящее кресло). Ну как положено, два Папы у нас. Всё нормально. 

Доверьтесь Папе! А потом найдёте, чего. У вас в Личных делах всё будет вписано, кто вы, 
что получили, и всё там, в списке, что туда входит. На несколько томов, а не страниц, потому 
что это Октава Фа. Каждый том — это отдельная Нота. На несколько страниц, размечтались. На 
восемь томов отдельной Нотой в каждой Книге расписана ваша Компетенция, что вы будете 
делать на 262 миллиона лет этой Компетенцией, а ещё 144 тысячи. 

Практика. Страниц… 
 
Практика 22. Преображения на Личную постоянную компетентную деятельность в 
ИВДИВО Октавы Фа. Стяжание следующей Компетенции по Горизонту явления. 

Фиксация Знака Компетенции Октавы Фа 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в ИВДИВО Октавы Фа на 
357 908 416 ИВДИВО-Прасинтезность.  

Я специально так говорю, чтоб мы не знали, куда ходить.  
Развёртываемся в ИВДИВО Октавы Фа перед Изначально Вышестоящими Аватарами 

Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Личной Компетенции Октавы Фа. Синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем фиксацию 
ИВДИВО Октавы Фа на каждом из нас. И проникаясь ИВДИВО Октавы Фа каждым из нас, 
мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить 
каждого из нас и синтез нас на Личную постоянную компетентную деятельность в 
ИВДИВО Октавы Фа физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Фа, стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.  

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа. 
Переходим в зал на 357 908 481-ую ИВДИВО-Прасинтезность. Развёртываемся в зале пред 
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Изначально Вышестоящим Отцом в форме Личной Компетенции явления в ИВДИВО Октавы 
Фа.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец Октавы Фа наделяет нас 
следующей Компетенцией по Горизонту явления. Посвящённый наделяется Посвящением, 
Служащим — Статус, Ипостаси — Творящий Синтез, Учителям — Синтезность, 
Владыкам — Полномочия Совершенств, Аватарам — Иерархизация.  

И возжигаясь этой Компетенцией каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, 
преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и развёртываясь компетентно 
окончательно.  

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Фа. Возвращаемся в 
физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически, развёртывая данную 
Компетенцию во всём теле.  

Пожалуйста из практики не выходим, но глазки открыли. Надо, на меня посмотрели. 
Теперь эту Компетенцию Октавы Фа распределяем по телу. Сейчас Отец сказал сделать один 
эксперимент со мной и с вами. Отцовский. Чтобы эта Компетенция у вас физически 
возожглась. Я сейчас сажусь в Отца, а Отец садится в вас. Угу… И в вас возжигается ваша 
Компетенция. Я растворяюсь в Отце, а Отец растворяется в вас. Проживайте. Тут сказать 
нечего. И одновременно по вашему телу разливается Компетенция. Отец вам сообщает: «Вы 
едины с Отцом». Проникайтесь. А теперь вспыхивает Компетенция, над вашей головой 
стоит знак Компетенция Октавы Фа и знак Компетентного. То есть кто вы: 
Посвящённого, Служащего, Ипостаси и так далее. В Тонком мире это обязательно узнаётся. 
Знак зафиксирован Отцом.  

И Изначально Вышестоящая Мать просит вас укутать своей Компетенцией Планету 
Земля. Теперь у вас поддержка Изначально Вышестоящей Матери, но на неё садиться нельзя… 
Это мы можем в Отце растворяться. Там по-другому идёт. Она — Материя. В Огне можно 
раствориться, в Материи — только в могиле. Кто шутит. Я могу тоже пошутить.  

Поэтому Изначально Вышестоящая Мать на вас фиксируется, и глубиной 
компетентности своей вы укутываете Планету Земля. Семьсот Компетенций вокруг 
Планеты Земля. Каждая важна. Потому что у вас Компетенция Октавы Фа. То есть у вас 
восьмая Нота по отношению к Планете, которая находится в первой Ноте. Мы обогащаем 
Планету Земля разнообразием семиста Компетенций. Мать сейчас мне говорит: «Нет ни 
одной повторяющейся». То есть нумерация у всех совершенно разная. Очень хорошо. То есть 
фактически тогда мы создаём семьсот Сфер Компетенций Октавы Фа вокруг Планеты Земля. 
С точки зрения других цивилизаций, это богатство Планеты. В Тонком Мире, смотря на нашу 
Цивилизацию, они будут видеть семьсот Компетентных Октавы Фа. Вы не представляете, 
какая это высота развития нашей Цивилизации. Считается за счастье иметь 10–12. Угу… В 
определённом Совете. А у нас с вами семьсот. Мама говорит: «Просто Мекка Октавы Фа!» И 
улыбается. Это интересная шутка, но я не буду её комментировать. Ага… Мама продолжает 
с вами работать.  

Папа сказал: «Вставай!» Я тяжёлый. Ну просто Мама на меня тоже начала 
фиксироваться, я начал свою Компетенцию укутывать Планету уже не в Огне… Видите, Папа 
просто сказал: «Вставай!» Серьёзно. Не, я всё рассказываю.  

Итак, семьсот Сфер вокруг Планеты Земля. А теперь в Синтезе семиста Сфер мы 
включаем ИВДИВО Планеты Земля на Компетенцию каждого из нас. То есть свою Сферу 
можете включить только вы. Мы не имеем права. Соответственно, каждый из вас 
утверждает включённость Сферы вашей Компетенции вокруг сейчас Планеты Земля в 
ИВДИВО Планеты Земля для всей Планеты Земля, а самое главное — для всех людей Планеты 
Земля. Чтобы ваши Права из Посвящений шли людям, чтобы ваши Начала из Статусов шли 
людям, ну и по списку… Люди не достигнут Компетенции Октавы Фа. Мы — Посвящённые. Не 
путайте людь и Посвящённого. А вот то, чем насыщена наша Компетенция, мы должны 
отдать людям. И тогда качество людей на Планете Земля вырастает.  
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Ну вот, Отец говорит: «Вот так!» То есть вы внутри согласились, и у вас это 
сложилось.  

А вот теперь мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО 192 
ИВДИВО-Цельности Москва, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого 
из нас. Вот на всё это вспыхивает ваша Сфера вокруг Планеты Земля. И в ИВДИВО каждого 
из нас.  

 
ИВДИВО каждого из нас сейчас стоит вокруг всей Планеты Земля тоже. Потому что мы 

стали Компетентными Октавы Фа. И вот сейчас энное количество часов Съезда у нас будет 
ИВДИВО вокруг всей Планет, а потом вернётся к нашим телам к концу Съезда.  

Как вы понимаете, на пятый день Съезда нам оставили личную разработку. Честно говоря, 
я план не знал, мне его сегодня не публиковали, держали всё в секрете. Сегодня нас лично 
тренируют Отец и Мать собою. Было интересно растворяться в Отце, садясь. Я, конечно, в зале 
это делаю, тренируюсь, вам тоже советую ― выходите в зал к Отцу и просите в Отце 
раствориться. Ну вот физически (выдыхает). Не, не, у меня — второй раз. Ещё в 2013 году Отец 
приходил на Физику тоже, но там Отец стоял в моём теле, а я в его тело ещё не садился, вы тоже 
фактически получили это первый раз, как первый опыт. Вот такие интересные у нас с вами 
стяжания. 

 
Новые границы ИВДИВО в Октаве Фа 

 
У нас сейчас с вами следующая работа. Но вначале мы её чуть обсудим. Работа простая — 

нам надо расширить границы ИВДИВО до Октавы Фа. Мы, помните, много границ стяжали, 
но наша коллективная деятельность до Съезда и в целом, — я напоминаю, мы работаем до часу, 
ещё у нас минут 45 спокойно есть. Мы слишком спокойно себя ведём, но быстрее мы не имеем 
права, то есть весь наш организм в специальном состоянии, который (чихнули в зале) — да, 
спасибо, точно, — который усваивает, как может. Скорость зависит не от меня, а от ваших 
организмов, которые после ночной подготовки усваивают всё, что там с нами произошло ― 
переключение на Октаву Фа, и вот эта биологическая скорость — это от вас зависит. Некоторые 
из вас знают, как быстро мы можем вести практику. Извините, здесь нам важнее усвоить то, что 
нам дали, чем быстренько там много чего-то наговорить.  

Вы не забывайте, что мы приехали больше даже не за знаниями, это прочесть можно, а за 
опытом, и мы сейчас вас ведём опытом проживания, компетентности, поддержки, чтобы вы 
умели быть этим, а знания вы начитаетесь. Вы даже после Съезда забудете то, что здесь 
слышали, потом читать придётся, потому что, выйдя из этого Огня: «А чего было? Сидели, 
смотрели, говорили. Папа по головам ходил. Всё. Больше ничего не помню». У меня так же. Я 
потом вспоминаю долго, что же мы тут делали. Даже записи не всегда помогают. Ладно. 

Итак, нам надо сейчас расширить ИВДИВО до границ Октавы Фа. Для этого мы сейчас 
сольём оболочки Домов ИВДИВО каждого, они потом вернутся в исходное. Уплотним 
оболочками ИВДИВО каждого, как команда ИВДИВО, оболочку ИВДИВО, и потом выйдем к 
Отцу в Октаву Фа и попросим раздвинуть толстую-толстую оболочку ИВДИВО до Октавы Фа. 
Мы её чуть-чуть довели до Фа, но она там зыбко-зыбко, неустойчива.  

Вот сейчас, пока мы получали Компетенции, Отец мне указал — во-первых, сесть в Папу, 
а во-вторых, обязательно расширить крайнюю оболочку ИВДИВО, то есть самую толстую, 
самую граничную, и слить её с границами Октавы ФА. Но я думаю, это у нас не проблема, но 
оказывается, что ИВДИВО на эту границу не вышло, сейчас будем это делать.  

Но вопрос, чем мы можем поддержать новые границы ИВДИВО в Октаве Фа. Про себя 
отвечайте. Мама хочет посмотреть, чем мы можем поддержать новые границы ИВДИВО 
Октавы Фа. Пожалуйста, не ИВДИВО каждого, потому что наше ИВДИВО каждого и так 
ячейка ИВДИВО, мы и так с этим слиты. И вы тогда увидите, зачем мы всем этим занимаемся.  

 
Проекты — это фокусировка условий из ИВДИВО в Материю 
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Ответ простой: только Проектами. Вот смотрите, когда у нас есть Организации, Аватар 
такой-то Организации ― это само ИВДИВО. Аватары Организации, Владыки, Учителя — они 
поддерживают ИВДИВО, но они внутри ИВДИВО. А Проекты — это определённая 
фокусировка условий из ИВДИВО в Материю, то есть отдаются людям.  

Любые Проекты нацелены на окружающее население, поэтому спросила Мама. И вот 
Проекты — это такая выжимка лучшего, что может на эту тему сделать ИВДИВО для отдачи в 
Материи.  

Соответственно, если мы совмещаем границы ИВДИВО с Октавой Фа, мы фактически 
совмещаемся с Материей Октавы Фа. И вот тут нужна лучшая, что мы с вами сделали в 
Проектах. Поэтому, когда мы дойдём до Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа сейчас в 
практике, я там скажу такое слово: начинаем эманировать Проекты. Мы с вами уже в один из 
дней Съезда эманировали Научность, и после этого на нас подозрительно-подозрительно 
смотрели, насколько вы Учителя Синтеза, но если я правильно помню. А? Сейчас из вас будут 
эманироваться все Проекты, которыми вы занимаетесь или можете заниматься, или вам не 
обязательно «льзя» заниматься, но чем-то вы занимаетесь. В общем, даже если вы ничем не 
занимаетесь, тогда вы слушаете, чем вы уже занимаетесь, то есть вы уже тогда обязательно в 
одном из Проектов.  

Проекты — сам ИВДИВО, но мы в нём всегда. Только, пожалуйста, не ИВДИВО, где мы 
живём и работаем, а Проект как перспектива ИВДИВО, куда мы идём: Институт Синтез-
Философии, Высшая Школа Синтеза, Метагалактическая Академия Наук, Метагалактическая 
Империя, для россиян ― Партия Посвящённых России, для других стран: Украина ― МГК, 
Германия ― МГК, в остальных странах ещё готовится. Вот здесь чисто по гражданству — 
никаких исключений. Метагалактический Синтез Метагалактических Центров — 
Международный Альянс, Институт Человека с активацией жизненности в каждом, 
Метагалактический Центры или Московский Метагалактический Центр, благодаря которому мы 
оказались в этом помещении, и новый Проект ― Иерархический Центр Синтез-физичности. 
Они все у вас расписаны на одной из страниц, где написано расписание в Парадигмальном 
Альманахе, вот все десять Проектов. Это десять Проектов.  

Сейчас начали уже готовить, вчера, одиннадцатый, но начали готовить его, его нельзя 
публиковать, он должен состояться. Не буду пояснять, как, у нас некоторые Проекты годами 
готовятся, но подготовка пошла. То есть нам удалось увидеть ещё одиннадцатый Проект, и 
Владыка сказал: «Да, будем развивать». Кто в теме, тот вчера уже это обсуждал. Десять 
Проектов. Вот в каждом из этих Проектов, хотя бы в одном, вы участвуете. Партийцы — 
понятно, у вас уже партийный Проект. 

Я, допустим: вот мы с учёными писали Парадигму, — я в Академии Наук точно участвую. 
Выступали с Философами — я участвую в Синтез-Философии. Не обязательно мне было 
участвовать и там, и там, но вот я любитель и того, и другого. Ну и там просто пересекаются 
даже Должности. Увидели? Вот я могу отэманировать четыре Проекта, допустим: Философия, 
Наука, Партия, как ни странно, — только я в Партии сейчас вышестоящей, но физически также 
действую, — и ИВДИВО. Остальные — не могу сказать, что я там слишком компетентен, 
честное слово, хотя я участвую, обсуждаю с руководителями развитие Проектов, но не факт, что 
я прямо глубоко в это погружён. Я, честное слово, Институт Человека — да, любимое дело, у 
меня самого был Институт Человека, «Экосфера», но, как бы, я не могу сказать, что сейчас 
глубоко погружён в Институт Человека и могу отэманировать его, хотя Частями занимаюсь. 

То есть это такая тонкость Проекта — не то, что чем ты сейчас занимаешься, что я в этом 
Проекте действительно глубоко вот участвую. Хотя столько Проектов, я общаюсь на эту тему, 
но ведь, если честно, я, так вот, у меня всё в голове варится только о четырёх Проектах, все 
остальные — я просто участвую. Поучаствовал, ушёл. А вот постоянно у меня голова — 
понятно: ИВДИВО, Философия, Наука, Партия — постоянный головняк. Понятно, да, о чём я?  

То есть, если вы поучаствовали и ушли, — да, участие у нас есть, но я не смогу 
отэманировать в Октаве Фа, если я просто зашёл-вышел. А вот если это меня, что называется, 
(прижимает руки к груди) за сердце берёт и держит… Понятно, да?  

Партийцы сейчас удивятся: «Мы тебя там и не видим». И не увидите, но моё-то Сердце с 
вами, а значит, в Октаве Фа я могу эманировать то, что из Сердца у меня.  
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Просто такая вещь, понимаете, мне нужно, чтобы из Сердца у вас всё это эманировало. Не, 
не, Имперскость я также продавливаю, как и Партию, всё нормально. Но я понимаю, что я там 
ещё участвую. Увидели, да?  

Вы поняли, что делать. Я на себе показал, вы сейчас решите: вы где? И ещё. Вы минимум в 
одном Проекте точно явлены. Практика.  

Я не могу тут всех остановить, потому что поток входа-выхода просто постоянный, 
поэтому иду по ходу Съезда.  

Практика. 
 
Практика 23. Преображение границ ИВДИВО границами оболочки Октавы Фа на 

357 908 481(одну) ИВДИВО-Прасинтезность и расширение Домов Октавы Фа оболочками 
ИВДИВО каждого до границ ИВДИВО в одной из Нот Октавы Фа 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью Ре-ИВДИВО и восьмью 
Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями разных реализаций Октавы Фа. Проникаемся 
ими в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями.  

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО и Изначально 
Вышестоящей Матерью Ре-ИВДИВО каждым из нас, в синтезе всего во всём мы 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа. Переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца Октавы Фа на 357 908 481-ую ИВДИВО-Прасинтезность. Становимся в 
зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа в форме Компетентного Октавы Фа 
каждым из нас.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, просим расширить 
границы ИВДИВО командной деятельности каждого из нас до границ Октавы Фа на 
357 908 481(одну) ИВДИВО-Прасинтезность. И расширяем Домá Октавы Фа оболочками 
ИВДИВО каждого из нас до границ ИВДИВО в одной из Нот Октавы Фа.  

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа. Проникаемся 
Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа и синтезируем между собою границы Домов 
Октавы Фа каждого из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Фа, 
просим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа расширить границы ИВДИВО до границ 
Октавы Фа, установив плотную оболочку на 357 908 480 сфер компактифицированных 
ИВДИВО-Прасинтезностей новой оболочкой ИВДИВО, оболочкой границ Октавы Фа в синтезе 
нас.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение границ 
ИВДИВО границами оболочки Октавы Фа реализации ИВДИВО в синтезе нас явлением 
Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа собою. И развернуть в ИВДИВО всю реализацию 
Ноты Фа Октавы Фа, всю реализацию Ноты Ми Октавы Фа, всю реализацию Ноты Ре 
Октавы Фа, всю реализацию Ноты До Октавы Фа ИВДИВО Октавы Бытия, всю реализацию 
Ноты Си Истинной Метагалактикой Октавы Фа, всю реализацию Ноты Ля Высокой Цельной 
Метагалактики Октавы Фа, всю реализацию Ноты Соль Изначально Вышестоящей 
Метагалактикой Октавы Фа и всю реализацию Ноты Фа Метагалактикой Фа Октавы Фа, с 
концентрацией Южного полиса Октавы Фа Планеты Земля в Метагалактике Фа на 16384-й 
Высокой Цельной Реальности в интегрированном синтезе Метагалактикой Фа синтез-
физически.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им, развёртывая границы ИВДИВО границами Октавы Фа в новой 
оболочечности ИВДИВО-Прасинтезности каждого из нас и синтеза нас. И просим 
Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать ИВДИВО каждого из нас, свернув 
Дом Октавы Фа ИВДИВО каждого из нас в ячейки ИВДИВО Октавой Фа синтез-
физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  
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И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 
девять оболочек ИВДИВО Октавной реализации: оболочку Фа Октавы Фа, Соль Октавы 
Фа, оболочку Фа Октавы Фа, Ми Октавы Фа, Ре Октавы Фа, До Октавы Фа, Си Октавы 
Фа в синтезе с Октавой До, Ля Октавы Фа в синтезе с Октавой До, Соль Октавы Фа в 
синтезе с Октавой До и Фа Октавы Фа в синтезе с Октавой До соответственно, и 
оболочку Октавы Фа Планеты Земля.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 
девяти границ ИВДИВО внутренней реализацией соответствующей компетенции ИВДИВО 
Октавы Фа каждым из нас, синтеза нас и всего ИВДИВО в целом. И синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего 
Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.  

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим 
преобразить каждого из нас и синтез нас новыми границами ИВДИВО с девятью 
пограничными областями различных Нот Материи реализации и развернуть десять границ в 
ИВДИВО каждого из нас, преобразив ИВДИВО каждого из нас этим. И мы синтезируемся с 
Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем десять Синтезов Изначально Вышестоящего 
Отца и, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.  

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, и в синтезе с Изначально 
Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью Ре-ИВДИВО и восьмью 
Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями возвращаемся в физическую реализацию в 
данный зал. Развёртываемся физически.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО 192 ИВДИВО-
Цельности, Москва, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и 
ИВДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 

Подготовка к практике 
 
Я прошу обратить внимание на стулья: на эту практику к нам пришли восемь Аватаров Ре-

ИВДИВО — восемь Аватар-Ипостасей. Мне специально сейчас Мать обратила внимание на эту 
тему и сказала сонастроиться лично вам с Изначально Вышестоящими Аватарами Ре-ИВДИВО, 
грубо говоря, вам легче туда ходить будет.  

Это не восемь Аватаров сверху вниз подряд, я подчёркиваю, это просто восемь Аватаров. 
Их должностные названия важны для нашей команды — это из 64-ёх восемь Аватаров, но там 
есть и Человек, и Посвящённый, в общем, вся цепочка от Человека до Отца есть, но они в 
разных Компетенциях в 64-ёх реализациях, так выразимся. Не имею права называть, каких.  

 
Практика 24. Стяжание Ядра Синтеза ИВДИВО новых границ Октавы Фа с фиксацией 

Ядра между Истинной Метагалактикой и ИВДИВО Октавы Бытия 
 
Пожалуйста, синтезируйтесь с Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями. У нас 

сейчас ожидается итоговая практика. Они сейчас вас потренируют, чтобы она получилась. И 
вы от восьми Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, каждый, сейчас будете получать 
Ядро Синтеза Ре-ИВДИВО. Лично каждому из вас.  

То есть вы сами синтезируетесь. Сразу восемь настраиваются на вас. И вы должны 
попробовать прожить одновременное действие восьми Огней или Синтезов. Грубо говоря, ваш 
Хум должен стать плотным. Но обычно мы стяжаем Ядро Синтеза, выходя в самый верх, а 
сейчас принято решение, что концентрацией Аватар-Ипостасей на вас вы получите Ядро 
Синтеза Ре-ИВДИВО физически.  

А потом мы пойдём с Ядром Синтеза ИВДИВО в Октаву коллективно. Индивидуальное 
там пока невозможно. Максимально индивидуальное Ядро, которое возможно, это сейчас Ре-
ИВДИВО. Это сдвижка центровки каждого из вас на Ре-ИВДИВО. При всём том, что вы 
Компетентные Октавы Фа. Но здесь ещё есть личная компетенция, на что способно наше 
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тело само по себе. То есть сейчас идёт сдвижка центровки человеческого тела. Не путайте с 
Компетентным Посвящённым или Компетентным Аватаром.  

И вот сейчас вам фиксируют Ядро Синтеза Ре-ИВДИВО, сдвигая вас по-человечески, 
физическое тело, в Материю Ре-ИВДИВО. Это на перспективное будущее. Сейчас мы по-
человечески в Высокой Цельной Метагалактике.  

И вот сейчас восемь Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, некоторые, сидят, 
смеются и говорят: «Смотрите, какая рядом с нами большая Сфера». Вот примерно объём 
этой Сферы — это Ядро Синтеза, которое приходит в этот зал из Ре-ИВДИВО — Ядро 
Синтеза. Потом восемь Аватар-Ипостасей его компактифицируют в маленькое ядрышко, 
которое может поместиться в ваш Хум, и отдают вам как Ре-ИВДИВО. Я не шучу. Они 
заранее размеры отправили одной нашей Служащей. Поэтому объём Ядра Синтеза Ре-
ИВДИВО можете посмотреть слева от меня, потом это идёт компактификация, и точка 
будет.  

Я говорю, потому что я не имею права тут ничего делать, я жду, пока все примут Ядро. 
Принимайте ядро. Мне надо, чтобы оно вошло в тело, и мне Аватары сказали: мы сделали это.  

У нас сегодня, эти четыре часа, индивидуальная тренировка. Работайте. Очень полезная 
вещь для Съезда. Когда ещё восемь Аватар-Ипостасей будут вам Ядро впихивать? А вы и 
согласны, и взять не можете.  

Я уже не знаю, как шутить, чтоб вы открылись и впитали это Ядро. Вот так легче. С 
шутками легче получается.  

И вот в Хум каждого из нас начинает звучать Ядро. Процесс завершается, сейчас там 
несколько Аватаров пошли по залу: кому-то по спинке, кому-то по шейке — поддержка идёт 
разными частями тела. Они быстро ходят. И Ядро усваивается. А кому-то ничего не делают, 
вы и сами усвоили. То есть они помогают только тем, кто сам сделать не смог.  

И вот сейчас у нас загорелось Ядро Синтеза Ре-ИВДИВО перспективного 
человеческого развития. А теперь мы должны будем сейчас с вами стяжать Ядро Синтеза 
Октавы Фа всему ИВДИВО. Проживаете в Хум какую-то насыщенность? У меня прям аж 
горит так, что тело начинает чуть дрожать. Это по-человечески нам дали, в чисто 
человеческую Часть. Человеческая Часть — это не Совершенные Части, не Эталонные, а одна 
из эволюционных Частей.  

Кстати, чем ниже будет Хум, в смысле, ближе к первой Эволюции, тем нам с вами 
выгоднее. Потому что в самой первой эволюции Хум, 188 Часть, вот прям самая первая, 
первый Хум из 16-ти или 64-ёх, это максимально глубокое преображение Материи нашего 
тела. Поэтому попробуйте в голове утвердить, что это Ядро у вас внутри Хум фиксируется в 
Хум первой Эволюции. Метагалактическая. Максимально вниз идёт. У некоторых просто это 
аж 60-ое выражение. Вы берёте это больше как Учитель Синтеза. А надо взять это 16-тью 
Хум первых 16-ти Эволюций. Они интегрированы в Учителя, но надо в Человека перевести это 
Ядро, и опустить Хум с 16-го по 1-ый Хум. Утвердите это в голове. Потому все выше Хум — с 
17-го по 64-ый — это чисто Учитель Синтеза уже в вас.  

Грубо говоря, падает внутри Хум на 64 выражения Хум до первого Хум, и там 
центрируется. У меня просто даже глаза от этого болят. Поэтому я тут много не могу 
комментировать. На меня сразу фиксируются ваши все Ядра. На это всегда глаза реагируют. 
Они… В общем, искорки по глазам бегают. Ну где-то вот так.  

И теперь мы синтезируемся вот этими Ядрами каждого из нас с Изначально 
Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью — Ядрами Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери Ре-ИВДИВО — и получаем импульс 
личный от Отца-Матери в Ядра каждого из нас. Они вас фиксируют как перспективных 
людей-землян в Ре-ИВДИВО.  

Я ничего не знаю, как это. Мне сказали — я опубликовал. Что такое перспективные 
земляне — это к Папе. Мы с вами вошли в новые темы. Будем соображать дальше. Просто 
импульс взяли. 

И теперь в синтезе с Ядром Синтеза Ре-ИВДИВО Отца-Матери, в Синтезе с Изначально 
Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью мы переходим в зал Октавы Фа на 
357 908 481-ую ИВДИВО-Прасинтезность. Становимся перед Изначально Вышестоящим 
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Отцом Октавы Фа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро 
Синтеза ИВДИВО новых границ Октавы Фа, прося зафиксировать Ядро между Истинной 
Метагалактикой и ИВДИВО Октавы Бытия фиксацией в зале Изначально Вышестоящего 
Отца и первой физической ИВДИВО-Цельности — в зале Изначально Вышестоящего Отца 
1 048 577-ой Иерархической Цельности, одномоментно — в Первой ИВДИВО-Цельности, но 
Ядро — в Октаве Фа. Мы о залах говорим, чтобы вы сориентировались, где это в Космосе. 
Ядро становится в Космос, не в зал.  

И мы фиксируемся Ядром Синтеза Октавы Фа.  
И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем в Ядро Синтеза Октавы 

Фа фиксацию Планеты Земля, соорганизуя центровку Октавы Фа Планеты Земля Ядром 
Синтеза Октавы Фа.  

Внимание! Планета не входит в Ядро. Планета остаётся на месте, но идёт 
соорганизация Ядра Синтеза и Планеты Земля. Есть обязательная поддержка Ядер Октавы 
соответствующим человечеством. Тогда идёт взаимоорганизация Ядра Синтеза Октавы и 
Планеты с живущим человечеством, то есть с нами.  

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца Ядра Синтеза Октавы Фа координации Ядра Синтеза 
Октавы Фа с Планетой Земля — в прямой центровке — и Ядер Синтеза Ре-ИВДИВО каждого 
из нас одномоментно. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им.  

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, возвращаемся с Отцом-
Матерью Ре-ИВДИВО в данный зал, развёртываемся физически.  

Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО 192 ИВДИВО-Цельности, 
Москва, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО 
каждого из нас.  

 
Завершение взаимодействия с Отцом-Матерью и Аватар-Ипостасями и первой части 

пятого дня 
 
А теперь проживите как в головном мозге идёт определённое горение в подкорковых 

зонах. На вас сейчас фиксируется Ядро Синтеза Октавы Фа — вот здесь (показывает на голове 
зоны слева и справа), только внутри черепа. Если ощутите, вы сейчас ощутите Синтез или Огонь 
этого Ядра физически.  

Ну а теперь Отец и Мать встали, они прощаются с нами. Поблагодарите их. Они 
благодарят вас за совместную, — Мама сказала — «творческую», Папа сказал — «благо… 
благоприятную», — работу. Я пытался перевести там чужие языки. 

Они наклоняют голову, мы тоже, про себя. Благодарим. Смотрите, как они уходят. Они не 
растворяются, они вам сознательно показывают, как они взмывают. Бывает, просто исчезают.  

Ну и теперь с нами прощаются восемь Аватар-Ипостасей. Здесь интересней: каждое 
прощание — это импульс вам. И благодарность ваша. Попробуйте попроживать восемь 
импульсов Аватар-Ипостасей. Эта Аватар-Ипостаси Ре-ИВДИВО. Таким образом они вас 
развивают, а вы их. Вы их тоже развиваете, потому что в физичности они, ну я не знаю, за очень 
большие миллиарды лет, первый раз. Один так сказал.  

Первый — от Ольги слева. Начинаем. От Главы ИВДИВО слева — первый. Они все стоят. 
Он кланяется. Импульс вам, поклон, это как, знаете, японский поклон, «полупоклон» они 
называют. Кланяются. Всё в порядке. Импульс — второй кланяется. Импульс — третий 
кланяется. Импульс, успевайте отвечать. Благодарим. Четвёртая кланяется. Импульс. Пятый 
кланяется — импульс. Шестой кланяется — импульс. Седьмой кланяется — импульс. И восьмой 
кланяется — импульс. 

Они растворились, исчезли в воздухе, в отличие от Отца-Матери. И благодарят 
коллективно вас за эту совместную работу. Фактически, совместный тренинг эти, ну три с 
половиной часа, так скажем. 

На этом первая часть заседания завершена.  
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День 5, часть 2 
 

Подготовка к тренингу с Матерью Планеты Земля 
 
ВС: Дамы и господа, мы рассаживаемся. Да, я буду сидеть. Поэтому я не знаю, как вы 

будете меня видеть.  
Всем ещё раз добрый день. Мы так мирно-мирно переходим в окончание Съезда, и мы 

начнём сразу же не с какой-то теоретической тематики, а с практической. У нас с вами 
запланирован тренинг, потому что мы с вами взяли большой избыток Огня, и сколько мы с вами 
его ни эманировали по планете, ей всё равно не хватает. И нам не хватает отдать всё планете, 
потому что у некоторых карманы набиты… разными возможностями Огня, поэтому я передаю 
слово Аватарессе Синтеза, Главе ИВДИВО. Она ведёт тренинг с Матерью Планеты Земля. 
Действуем. 

ОС: Здравствуйте. Нам предоставили честь открыть итоговую нашу с вами встречу 
Практикой, Тренингом, Мираклем, Погружением и всей той 16-рицей ИВДИВО-развития и 
ИВДИВО-реализаций, которой мы с вами владеем. Поэтому мы с вами будем действовать 
синтез-физически в объёме тех компетенций, которые стяжали не только сегодня, а в периоде 
всех этих пяти дней. Поэтому, пожалуйста, соберитесь, будьте настроены на ту фиксацию, с 
которой с вами работали, в которой вы работаете, и увидьте, что физическое применение всех 
тех возможностей, которыми вы владеете, они нужны, и они требуются не просто в поддержке 
Планете Земля, поддерживать её не надо, а в развитии её концентрации, фиксации и росте и 
движении Планеты Земля вместе с нами в те явления архетипических выражений Метагалактик, 
где мы с вами состоялись и входим в процесс того, чтобы состояться для развития дальше.  

Поэтому первое наше с вами действие, — у нас будет ряд определённых этапов, периодов 
действия, — первое с вами действие: мы с вами сконцентрируемся на центре ядра Планеты 
Земля, развернёмся в зале Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля и соорганизуемся с 
Совершенными Экоматами. Это одна из главных таких тем, которую мы проходим на курсе 
Посвящённого, соответственно, те, кто из вас сейчас входил в Компетенцию при координации с 
Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы, тот и концентрировался на 
Посвящённого, вот как раз эта ваша специфика — она усилится работой, действием с 
Совершенными Экоматами.  

Если кто-то из вас слышал более высокую степень Компетенции, подготовки, в 
наделённости, соответственно, тут уже от вас не только посвящённость требуется, а и вся та 
компетентность, которую вы носите, для того, чтобы соорганизоваться с Экоматами и 
переключить их на следующий этап развития.  

Как одной такой центральной линией действия у нас с вами будет очень сложная работа, 
она будет начинаться в Экоматах и продолжаться дальше. Мы с вами попробуем сегодня 
зафиксировать переключение Планеты Земля из цивилизационного роста, — она продолжит 
развиваться, всё это будет фиксироваться на Имперский Метагалактический рост и Ивдивный 
рост развития Планеты Земля. То есть с учётом того, что мы с вами, семьсот Компетентных, 
носим эту выразимость собою, мы наделены физичностью Изначально Вышестоящего Отца.  

Вы сегодня, помните, когда Отец входил в наше тело, наша задача с вами — от 
Посвящённого до явления Изначально Вышестоящего Отца — передать эти возможности 
Планете Земля, укрепив цивилизационный рост и поведя её, Планету имеется в виду, далее в 
Имперском Метагалактическом развитии и в Ивдивном развитии в каждом из нас. Поэтому 
устремитесь, это будет первое действие, мы немножко вам пошагово объяснили, чтобы вы были 
эрудированы в том Огне и в Синтезе, который даёт Аватар Синтеза Кут Хуми и в мыслеобразе.  

Единственно, такая маленькая сноска. В независимости от того, что вас здесь много, весь 
огромный Съезд, попробуйте, что важно Планете. Планете всегда важны реакции. Попробуйте 
сейчас быть в максимально настоящих естественных физических, синтез-физических реакциях. 
Не закрывайтесь. Даже ваши тела, они являются теми фиксаторами состояния, сканирования, 
эквивалента глубоких погружённостей Синтеза, которые вы можете передать Планете Земля. 
Поэтому ваша закрытость физических тел, она будет так немножко вас удалять от состояния 
углублённой работы. Поэтому попробуйте максимально глубоко работать, чтобы ваши тела 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

171 

правильно реагировали, эманируя Планете Земля эти состояния. Мы совершенно не шутим: 
недоорганизуясь физически по-человечески, мы очень многое упускаем.  

Ладно. Спасибо за сноску. Вы её учтёте. Итак. 
 
Тренинг с Матерью Планеты Земля. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 
фиксации Экополиса Ре-ИВДИВО на Планету Земля и Жизни Синтезом Изначально 

Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия 
 
Мы с вами возжигаемся всем накопленным Синтезом и Огнём. Попробуйте действовать 

своей подготовкой, опираясь на Синтез и Огонь, но увидьте, что ваша подготовка сейчас выше 
Синтеза и Огня, который вы собою накопили. Вы уже оперируете Огнём и Синтезом. Просто 
подготовка физически помогает вам глубже возжечься.  

Возжигаемся концентрацией Частей Человека Метагалактики Фа, минимум 4096 
Частей. Активируем в себе 16-рицу эволюционного развития от Эволюции Метагалактики до 
Эволюции Отца. Далее возжигаем Эталонные Части 256, Совершенные Части 64. Возжигаем 
все. Никакого отвлечения. Никаких левых мыслей. Вы все в глубокой простроенной работе по 
целеполаганию мыслеобраза Аватара Синтеза Кут Хуми. Любое поползновение вправо или 
влево будет считаться дезертирством для Планеты Земля. Аминь. Это не шутка. 

Возжигаемся подготовкой, и на челе возжигаемся знаком Компетенции, которым вас 
наделил Изначально Вышестоящий Отец при введении вас в действие ИВДИВО Октавы Фа, и 
Компетенциями ракурсом ИВДИВО Октавы Бытия возжигаемся. Две компетенции: 
внутренняя и внешняя.  

И настраиваемся физически на Планету Земля. Она уже сонастроена с вами, теперь 
ваша задача — сонастроиться с ней. Словите состояние. Это как раз те реакции, о которых 
мы говорили чуть ранее. Словите состояние, но только не каких-то стихийных явлений, 
например, состояние земли, состояние воздуха, воды. Это Стихии. Попробуйте уловить в 
целом внеэволюционное, внецарственное, внестихийную фиксацию на ваши физические тела.  

Мать Планеты говорит: «Словите биологическую реакцию от тела Планеты на ваше 
тело». Это совершенное явление, где биология Планеты не планетарного уровня включается на 
нас, а включается биология Планеты минимум Метагалактическая. Вы слышали или знаете, 
что в Метагалактике Фа и выше Планета видится ребёнком. Вот это как раз эти 
биологические эманации, биология. Отлично. 

И устанавливаем координацию лёгкого непринуждённого контакта с организацией 
Планеты Земля, включаясь в магнитность процессов нас цельностью нашей Компетенции в 
магнитность действия с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Бытия. Мы 
будем работать с явлением Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия. И 
настраиваемся в двух магнитных явлением на третью степень магнитности — на действие с 
Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля.  

Можете увидеть, что в зале около этой сферы огромной, которая сегодня у нас несёт 
различные глубину символизма, стоит Изначально Вышестоящая Мать Планеты Земля. Это её 
Синтезное Мировое тело Метагалактики Фа. Синтезный мир Метагалактики Фа. Можете 
просто поконцентрироваться, увидеть: невысокого роста, длинные распущенные волосы, 
улыбается, и в глазах такое состояние пытливости к вам. Она рада вам. Дайте ответную 
реакцию. Хорошо. 

И мы сонастраиваемся с Матерью Планеты Земля. Мать укутывает нас внешне сферой 
ИВДИВО Планеты Земля. Вы эту сферу раньше знали, она концентрировалась вокруг Планеты 
Земля, теперь Мать её сложила в определенный её компакт на нашу группу, а внутренне 
разгораемся концентрацией Изначально Вышестоящего Отца. Если Мать вместили, там, не 
знаю, 30 %, 40 % сонастроились, повышая процентовку в сопряжении с Матерью, 
концентрируемся и возжигаемся с Изначально Вышестоящим Отцом внутри на 100 %, чтобы 
примагнитить состояние. Отлично. 

И всей нашей группой в Огне Съезда мы вместе с Матерью переходим, развёртываемся в 
её зале в центре Планеты Земля в ядре в центральном, концентрируя собою телом 
Метагалактику Фа цельностью 16384 Высоких Цельных Реальностей синтез-физически нами. 
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Сейчас может быть сложно, потому что у вас синтез-физический переход в концентрацию в 
вершину Метагалактики Фа, но в ядро Планеты Земля такой вот нелинейный выход для того, 
чтобы мы держали чистоту Метагалактики Фа, и у нас была действующая Эволюция Отца 
16-ая, Совершенные Части, Эталонные Части. Вот мы в этом потенциале вышли, мы 
развёртываемся. Сознательно, устремлёно, никто вас не будет вести туда насильно, поэтому, 
если вы своей свободой воли не устремитесь выйти в зал, вы останетесь здесь физически в 
зале. Мать в этом вопросе очень строга, она два раза не уговаривает и не просит. Поэтому 
устремитесь.  

Концентрируемся, фиксируемся в зале. Возжигаемся формой Учителя Синтеза, Владыки 
Синтеза любой степени компетенции. Вот. Возжигаемся Частями эволюционными, 
Совершенными, синтез-явлением Частей по подготовке. И проникаясь Изначально 
Вышестоящим Отцом, соорганизуемся с Экоматами Совершенными, которые располагаются 
по стенам зала Матери. Если вы внимательны, то зал круглый, то есть пол, потолок и стены 
— они закруглённые. Экоматы с ячейками по форме несут в себе голограммность условий 
каждого экоматической связи. Можете сонастроиться, увидеть. В спонтанном видении 
проще увидеть то, о чём мы сейчас говорим, что описываем. 

И мы возжигаемся явлением Изначально Вышестоящего Отца в теле. Сонастраиваемся, 
возжигаемся всей нашей подготовкой и распределяем, эманируем все степени Огня, все 
степени Синтеза, все степени Прасинтезности и все степени Компетенций и достижений, 
реализованных каждым из нас на данном Съезде Юбилейном ИВДИВО в явлении Аватара 
Синтеза каждым из нас в Совершенные Экоматы на Планете Земля, зримо обогащая 
концентрированность явления возможностей Планеты собою. И эманируем по стенам, по 
Экоматам, распределяя, фиксируем в каждый Экомат степенью вашей подготовки Синтез, 
Огонь, Прасинтезность и Компетенцию. Для роста.  

Вот вы — то, что мы вначале говорили — слушайте своё тело. Вы должны 
почувствовать, когда ваше действие завершено. Здесь нет ничего особенного или 
сверхъестественного, вы просто включаетесь в процесс опустошения, когда после Отец вас 
будет заполнять. Сейчас вы, распределяя, опустошаетесь внутри, применяя инструменты и 
права Компетенции как Компетентные в развитии Планеты Земля.  

Делайте самостоятельно, как понимаете. Не ждите объяснений. Нельзя сказать, что 
это там какая-то проверка или экзамен. Это просто ваше сознательное действие по степени 
вашей подготовки. Будьте участливы в работе с Планетой, вы на ней живёте. Всё, чего вы 
достигаете, также достигает и она. Может быть, даже иногда быстрее, чем вы. Поэтому 
это шутка и не шутка. Да.  

Вот Отец включился, может быть, вы тоже услышали голос Отца. Отец говорит: 
«Включайтесь в действие на Планету». Вот не управлять ею, а в действие на Планете 
включайтесь. Вот то, что вы распределяете, это включение в действие. Чем больше вы 
отдаёте сейчас внутренней подготовки, реализации, тем в более высокую степень подготовки 
вы сможете пойти дальше. Включите у себя это осознание. Сложили.  

И когда почувствуете, что тело опустошилось хотя бы на 50 процентов плюс один в 
этом же моменте, сконцентрируйте, проживите включённость Изначально Вышестоящего 
Отца в Хум, особенно на Ядро, которое мы стяжали до этого, Ре-ИВДИВО, которое мы 
впитали от Аватаров-Ипостасей. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, 
заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Бытия, будучи в ядре 
Планеты, возжигая микро и макро, и Иерархическую равностность нас Должностно 
Компетентно в явлении Изначально Вышестоящего Отца и внесении цельности подготовки на 
Планету Земля. Аминь. 

Вот эта формулировка — это была ваше прямое действие, прямое стяжание и практика. 
Поэтому, что запомнили или во что включились, исполняйте. Больше доверяйте себе внутренне 
и не фиксируйтесь на тела, сидящие в этом зале. Сконцентрируйтесь на синтез-физичность 
телесностью, которой вы стоите в зале в ядре Планеты. Сильнее будете.  

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем насыщенность явления 
Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия нами в концентрации на Планету 
Земля и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, активируя вместе с Изначально 
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Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля оболочки сферы 
ИВДИВО Планеты Земля, на и с которыми координируются Совершенные Экоматы.  

И возжигаясь этой координацией, эманируем заполненность и наполненность Отца в нас 
Изначально Вышестоящей Матери, уже эманируя сквозь ядро Планеты Земля в целом за 
пределы Планеты Земля концентрацию распределения Синтеза, Огня, Прасинтезности и 
нашей Компетенции ракурсом развёртывания возможностей Совершенных Экоматов в 
оболочках Экоматов, но уже вокруг Планеты Земля, усиляя сферу ИВДИВО Планеты Земля 
нашей сознательной физической эманацией. Действуем.  

Тоже сноска. Небольшое пояснение. Данная работа несёт в себе прямую физическую 
нагрузку на ваши тела, поэтому индивидуальная работа Отцовским горением, возможно, 
будет небольшое состояние тяжести в теле. Это фиксация действия оболочек Экоматов 
вокруг Планеты Земля. Вы можете прожить, что такое масса или массы Огней, Синтезов и 
подготовок, действующих в каждом из Экоматов. И кстати, в этом нам помогает 
гравитация. Настройтесь на гравитацию Огня и магнитность Матери. Хорошо. Ярче, больше 
фиксируемся вокруг Планеты Земля. И вспомните, как нас Аватар Синтеза Кут Хуми здесь на 
Съезде обучал эманации: город, страна, континент, планета. Вот ваша задача сейчас — 
эманация вокруг планеты. Это уровень Учителя. Мы все с вами минимально Учителя Синтеза. 
Включите всю свою синтезную подготовку и раскрутитесь внутренним потенциалом 
эманации, усиляя оболочки Совершенных Экоматов вокруг Планеты Земля. Не 
останавливайтесь, не прерывайтесь. 

И в исполнении указанного мы продолжаем концентрироваться и усиляемся внутренне 
Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 
и стяжаем преображение оболочек в ИВДИВО Планеты Земля, вокруг Планеты Земля 
экоматических оболочек, стяжая их преображение на Совершенные оболочки Совершенных 
Экоматов действием Огня и Синтеза преображёнными Условиями итогами Съезда.  

И весь стяжённый объём потенциала, который заложен в нас, которым мы действуем, 
мы, возжигаясь, концентрируем в оболочки вокруг Планеты Земля. Вспоминаем объём нашего 
внутреннего мира — 1 392 640 видов организации Материи внутреннего мира, действующих в 
нас. Вот ровно такое же количество оболочек Экоматов концентрируется вокруг Планеты 
Земля и меняют свою гравитационную постоянную на Совершенство несения Огня Изначально 
Вышестоящего Отца с цельностью Синтеза в каждом Экомате.  

И возжигаясь этим мыслеобразом, мы фиксируем, распределяя, возжигаем и стяжаем у 
Изначально Вышестоящего Отца Цельность 64 видов организации Материи Метагалактикой 
Фа Цельностью 63 вида организации Планеты Земля Есьмика каждым из нас Совершенными 
Экоматами собою и эманируем. Аминь. 

Это первый шаг, он завершился. Зафиксировали.  
Можете отследить сейчас, где находятся ваши тела. Синтез-физичность тела Учителя 

Синтеза. Вы уже и не в ядре в центре Планеты. Физически — сидите в зале. Если вы 
внимательны, вы стоите вокруг Планеты Земля в пространстве рядом с ней. В 
метагалактическом пространстве рядом с Планетой. Можете увидеть Планету напротив 
себя.  

И возжигаясь физичностью фиксации, мы переходим от того места, где вы стояли 
вокруг Планеты Земля, в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 4 194 305 ИВДИВО-
Цельность как на первую Физическую Изначально Вышестоящую ИВДИВО-Цельность.  

Развёртываемся всем Съездом и Огнём Съезда в зале пред Изначально Вышестоящим 
Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами действия в 
концентрации насыщения Планеты Земля и Совершенных Экоматов всеми стяжёнными 
объёмами Компетенции каждого из нас.  

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем на Планету Земля фиксацию 
Экополиса Ре-ИВДИВО, первой Физической Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности, с 
концентрацией и на нас, на Планету Земля нами. И возжигаясь Изначально Вышестоящим 
Отцом, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, концентрируем на себе 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

174 

Экополис Ре-ИВДИВО, фиксируя физичность Изначально Вышестоящего Отца и Экополиса на 
нас.  

Из зала Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся в данный зал, фиксируемся 
синтез-физически в телах и эманируем стяжённый объём Синтеза и концентрацию 
физичности Экополиса Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО вокруг Планеты Земля, 
укутывая Экополисом первой Физической Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности 
Планету Земля и концентрируя физичность Изначально Вышестоящего Отца. Поддерживаем, 
настраиваемся на внутреннее горение Огнём Изначально Вышестоящей Матери Ре-ИВДИВО, 
сегодня мы с ней общались, и сопрягаясь с этими действиями, укутываем Планету Земля 
концентрацией Экополиса. И внутренне успокаиваем любые объёмы стихийности, 
царственности, эволюционности и нецивилизационности роста и развития Планеты Земля в 
Метагалактике Фа, фиксируя данным мыслеобразом действия.  

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, физически стяжаем у Изначально 
Вышестоящего Отца и просим Отца перевести и закрепить Цельность цивилизационного 
подхода ростом физичностью укрепления Экополиса Ре-ИВДИВО вокруг Планеты Земля 
каждым из нас в развитии Метагалактической Имперскости и Изначально Вышестоящего 
Дома Изначально Вышестоящего Отца синтез-физичностью условий ИВДИВО в каждом из 
нас и вокруг Планеты Земля. И возжигаясь этим, фиксируем. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся концентрацией, пристройкой 
всех стяжённых условий в преображение, исполненных нами ранее. Возжигаемся прямым 
явлением координациии с Планетой Земля. Укрепляем сферу и оболочки Экоматических условий 
роста Планетой Земля. Возжигаемся вокруг Планеты Земля концентрацией Экополиса 
Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО.  

Благодарим Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля, Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.  

И в исполненности условий и во внутренней перестроенности на обновлённость Жизни, 
фиксируясь синтез-физически, мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом и физически 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Бытия. Мы 
поблагодарили Отца за ту работу, теперь вновь физически синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Бытия, и на объём сложенных и исполненных условий 
стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Жизнь Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца ИВДИВО Октавы Бытия степенью должностных достижений реализации каждым из 
нас синтез-физически на Планете Земля в Метагалактике Фа каждым из нас. И заполняясь 
Жизнью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ею, мы никуда не 
эманируем, это внутри вас остаётся, обновляемся, внутренне неся собою Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца Жизнью в каждом.  

И выходим из Практики, Тренинга, Магнита и Погружения. Аминь. 
 

Три основных аспекта по итогам Тренинга с Матерью Планеты Земля 
 
Благодарим вас за работу, за участие. Может быть, не всё было понятно, где-то мы могли 

что-то объяснять физически, где-то что-то не могли даже и намекнуть на какое-то исполнение, в 
зависимости от тех требований, которые нам предлагали в Условиях. Соответственно, по 
степени нашей подготовки мы погружаемся в те или иные виды работы. 

Три вещи, которые вам нужно понять. 
Первое. Что постепенно, поэтапно будут перестраиваться Совершенные Экоматы, и их 

действие будет не только в ядре Планеты, но и вокруг Планеты, то есть в сферичности условий 
внутреннего мира. 

Второе. На Планету Земля зафиксировался, будем надеяться, что на постоянных условиях, 
в зависимости от того, как дальше будут складываться условия, Экополис Изначально 
Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО. Это как раз физичность Ре-ИВДИВО как выражение 
ИВДИВО Октавы Бытия, куда мы с вами выходили. 
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И третье. Когда мы всё это зафиксировали, отэманировали, мы с вами стяжали Жизнь в 
усилении развития жизни в каждом из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. То есть 
фактически усилились внутренне по итогам эманациями. 

Вот эти три основных аспекта мы с вами исполнили. 
Спасибо большое вам. Передаю слово Главе ИВДИВО (аплодисменты в зале). 
 

Теперь Планета и внутренне, и внешне в Октаве Фа 
 
ВС: Мы продолжаем и завершаем нашу с вами деятельность, наш Съезд. 
И маленькое уточнение по тренингу, потому что по-разному мы относимся к тренингам, 

по-разному мы относимся к тому, что происходит. 
Давайте вообразим, что вначале тренинг идёт к вам, как на Синтезе. То есть вы уже сами, 

автоматически, — а мы представили Мать Планеты, она стояла здесь, на сфере, — входите в 
какие-то события. То есть вначале вы входите в события, потом ведущий тренинга говорит, что 
надо делать, для тех, кто не сориентировался в этом событии.  

В отличие от практики, где мы чётко объясняем: это делаем, это делаем, вот так, пошагово, 
тренинг — это люфт свободы. То есть вам создали Условия, и мы примерно говорим, что «в 
целом мы стыкуемся с Экоматами». А конкретно как вы состыкуетесь с Экоматами — это ваша 
фиксация, потому что тренинг — это люфт свободы. И в отличие от практики, где мы жёстко 
говорим: «Так, синтезируемся с Экоматами, видим то-то, выходим туда-то, действуем так-то», в 
тренинге вас тренируют, чтоб вы самостоятельно действовали, отчуждённо от вас, но давая вам 
подсказку, что происходит. Потому что кто-то расшифровал, кто-то нет; кто-то увидел, кто-то 
нет. Но тренинг идёт вначале на вас. И любой тренинг — это когда вокруг вас уже Условия 
сложились, и вы по ним действуете.  

Более того, чаще всего по ним действует ваше вышестоящее тело, а Физика неймёт. Вот 
проблема тренинга в этом, что нам легче даются и видятся действия вышестоящих, там, 
Мировых тел. Вот Мама пришла в Синтезном мировом — вы начали действовать в Синтезном 
мировом.  

Сами себе ответьте: почему Мама пришла в Синтезном мировом теле? Вот тренинг. Вам 
сказали: «Мама пришла в Синтезном мировом теле». Вам дали вот такой намёк. Большинство 
зала, я вот смотрел на зал, ментально не расшифровало. Почему, сами себе сейчас ответьте, 
Мама пришла в Синтезном Мировом теле Метагалактики Фа?  

Очень простой ответ: Планета Земля находится в Синтезном мире Метагалактики Фа на 
16 384-ой Высокой Цельной Реальности. И мы только что на пленарке с вами фиксировали туда 
Октаву Фа. Вот смотрите, простая вещь. И вам сообщили, что по Условиям тренинга Мама 
вышла Синтезным Миром. Вы тут же включаетесь и должны достать из себя Синтезное знание, 
что это значит, связать вот этот синтез Мамы и Планеты Земля Синтезным миром. И тогда у вас 
включается тренинг, который Мама от вас хочет. 

Если вы не сложили эту тематику, тренинг идёт, но вы уже сориентированы не на 
Синтезный мир, где Мама даже стала Синтезным телом и сказала: «Ребята, вот она я, 
Синтезным Мировым телом, включайтесь», где ваши Синтезные Мировые тела включились. 
Мама встала, она вас просто включила. И у вас Синтезные Мировые тела начали действовать. А 
Физическое сидит в зале, и думает: «Это чё? Успеваю — не успеваю, понимаю — не понимаю, 
какие-то странные действия идут». Кто-то понимает и говорит: «Хорошие действия». Кто-то не 
понимает и говорит: «Я так не делала». 

Так тренинг идет Синтезным Мировым телом — в Физическом. А там же другой язык. Там 
это не надо объяснять, что делать. Там надо сказать: вот Экоматы. И Синтезное Мировое тело и 
ваша Синтезная подготовка уже должна сама автоматически ловить, что там делать. 

Вы увидели? Это сейчас я не о тренинге даже. Это я о принципе тренинговости на 
будущее. То есть тренинг: вспомните, у нас Тренинг — это десятое выражение Практики. А 
десятка — это Репликация. 

Тренинг обязательно предполагает какую-то вышестоящую Репликацию, в которой мы с 
вами участвуем. В данном случае была Репликация от Изначально Вышестоящего Отца — 
Матери Планеты Земля. Так как это пошло по иньской линии, я сказал Главе ИВДИВО: «Так, 
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твоя работа начинается, Мама Планеты сказала всех вывести к себе в зал». Блестяще — тренинг. 
И вам идет Репликация от Отца, потом Матери Планеты на вас, но в Синтезных Мировых телах. 
И вы должны в этих телах сориентироваться. И ещё включить Физическое тело, что там 
происходит. 

То есть фактически вы в среде Синтезного Мирового тела сейчас действовали. Причём 
Мама увидела, что вы… ну не особо вот. И она сразу встала Синтезным Мировым телом, 
намекнув: «Ребята, мы в Физическом теле действуем Синтезным Мировым телом». 

Это какое Тело по номеру? Ну 25-ое, 25-ая Совершенная Часть. И как только вы 
переключили Физическое тело на Синтезное Мировое тело, вам понятен тренинг. Вы 
интуитивно органически тогда понимаете, что происходит. Как только вы не переключились на 
Синтезное Мировое тело, которое вам даже Мамой поставили, вы частично тренинг не 
понимаете. Вы в нём участвуете, вы стремитесь что-то сделать, вас берут там за всякие места и 
заставляют делать. Вы эманируете, вы исполняете тренинг, но у вас нет ощущения, что вот… 
чего-то не хватает, как бы, вы не до конца в нём. Кто-то до конца, кто-то — нет. И вот кому 
«что-то не хватало» — не хватало простой вещи: чтоб вы действовали Синтезным Мировым 
телом. И самое интересное, вам всё было сказано. 

Ни плохо, ни хорошо, тренинг удался! Мы сейчас очень большой объём Огня отдали 
Планете Земля — внутренне, через кабинет Матери и ядро. Великолепно! Потому что мы с вами 
укутывали Планету сверху. Мама на перерыве вызвала нас и сказала: «Ребята, сверху — 
хорошо, а до ядра не доходит. Нужно всех поставить в ядро». Ну вот мы за часик организовали 
эту работу. Увидели? Теперь Планета — и внутренне, и внешне — вся в Октаве Фа. 

 
Из Планеты Земля растёт Столица Метагалактической Империи 

 
И вторая работа. Это как раз к Съезду. У нас прямо по теме идёт. У меня сейчас 

запланирована тема — работа, внутренняя работа. Только не «над собой» — над собой только 
издеваются. Внутреннее развитие — эффект Синтеза. 

И вторая деятельность, которая зафиксировалась в конце. Я прошу это внимательно 
услышать, потому что у нас бездумные головы потом начнут что-то выдумывать. Зачем 
Экополис Ре-ИВДИВО, — это фактически Физика Изначально Вышестоящего Отца Октавы 
Бытия, — пришёл на Планету? Зачем? 

Допустим, вам в тренинге говорили о Метагалактической Империи. Подсказка. 
Синтез, Синтез, Синтез, Синтез — вот нужен Синтез, сейчас нужна соображалка 

Синтезом. Я специально так говорю, я сейчас к теме дойду, всё распозна́ем. 
За тем, что из Планеты Земля мы начинаем выращивать Столицу Метагалактической 

Империи. Простой ответ. А один Экополис — как один город, да ещё Отцовский город, где 
живёт Отец ИВДИВО Октавы Бытия. М..? М..? Это и есть та идеальная матрица, тот идеальный 
город, который мы можем построить на нашей Планете. 

Смотрите, как всё просто: сразу — раз, и сложилось. И вот если вы в Синтезном мире, вы 
сидите, — вот я сидел сейчас, — это расшифровываете, радуетесь, в этом участвуете. Что-то 
получается, что-то — нет. Но вы проникаетесь, вы погружаетесь в это, тренируетесь этим, 
практикуете это. И вы понимаете, как классно, что Планета Земля начала идти в Столицу 
Метагалактической Империи! То есть Папа нам определил идеальный проект столицы 
Метагалактической Империи Ре-ИВДИВО. Фактически свой город к нам начал реплицировать. 
Папа ИВДИВО Октавы Бытия.  

Мы сидим и думаем: «Сейчас мы как рванём в этот Экополис! Мы сейчас там жить 
начнём. Мы сейчас туда здания построим!» Я сигналы получил. Какие здания, вы чего? Чем мы 
там жить будем? 

Господа! Мой официальный ответ как Главы ИВДИВО: любые здания — личные и 
коллективные — в экополисе Ре-ИВДИВО мы сможем построить реально ровно через 16 384 
года, когда на 16 384-ый новый год — в 18 404-ом году — мы стяжаем последнюю 256-рицу 
ИВДИВО-Цельности ИВДИВО Октавы Бытия. 

И в 18 405-м годе, начиная с 2020-го, мы выходим в Экополис Ре-ИВДИВО, который за 
16 384 года из нашей Планеты со всеми этими расхристанными странами, не всегда понятными 
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городами, не всегда экологичной обстановкой, сделав «Планету-конфетку» в виде столицы 
Метагалактической Империи, где и экология классная, и люди не мешают друг другу, и города 
одновременно есть, и при этом животным комфортно и растения в кайфе, и никаких грязных 
рек-вонючек, как у нас в соседнем парке, но там утки плавают. В знаменитом соседнем парке в 
центре Москвы. Так, что подходишь, и думаешь: «Палец останется или нет?» Но утки плавают, 
бешеные утки. Мы вот по парку с утра на Отца настраиваемся. Я каждое утро хожу и 
сочувствую. Но они считают, что это вода. 

И вот и через 16 тысяч лет это будет чистая речка! Если она останется (смеётся) с 
развитием Москвы. Тут рядом построили башни. Я думаю, там всё удавит скоро экологически. 

Понимаете? И вот представьте экологически чистой Планету, с хорошими 
растительностью, животностью, парками, лесами, горами, при этом — городами, в том 
числе городами под водой, городами где угодно, городами под землёй, городами на воздухе. И 
всё это интегрировано в одну Столицу Метагалактической Империи.  

Вот эту матрицу сейчас Экополис Ре-ИВДИВО «Ре-волюцией» нашей Планеты передавал 
на нашу Планету. И закладывал в столицу Метагалактической Империи. Вам даже в тренинге 
намекнули: «Мы действуем Метагалактически Имперски». Вы сказали: «Да? А-а… 
действуем…» 

И вот если мы успеваем расшифровывать Синтезом наши действия, у нас мгновенно, когда 
мы это делаем, пробегает в голове вот это — вот этот образ, который я сейчас нарисовал вам, 
как смог. У меня образ был намного больше, это… я даже понимаю, что вам фрагментарно его 
не передал. И мы уже в кайфе от тренинга, потому что мы сопереживаем, что Папа станет на 
Планету. Да не один ведущий такое не передаст в 2020-м году, когда образ на 18 405-й год! Вы 
меня поняли. 

Вот такой интересный тренинг у нас был.  
В итоге, никаких зданий — отвечаю на мысли гениальные некоторых, — ни личных, ни 

коллективных — даже не предполагается. Вы собьёте великолепный образ и подобие Экополиса 
на Планету Земля… ой… (вздыхает) — ну понятно, — нашими зданиями. Оставьте в чистоте 
этот образ, и пускай он из Планеты Земля сделает столицу Метагалактической Империи! 
Увидели? Папа специально дал образ выше. Потому что ниже мы уже живём, бегаем. И 
говорим: «Будет экология как нам надо!» 

Подчёркиваю: невозможно быть в Ре-ИВДИВО в ближайшие 16 384 года ни зданиями, 
ни сооружениями. Ни полями, ни кабинетами, ни забегаловками — ничем. Это идеальный 
образ, который фиксируется на нашу Планету. Убрали, пожалуйста, все эти мысли!  

 
Подразделения ИВДИВО переводятся из 64-х в 256 зданий Октавной Метагалактики 

 
Максимальное наше здание — это Физическая ИВДИВО-Цельность ИВДИВО Октавы 

Бытия. И то, мы там ещё собираемся только быть. Максимальная фиксация в зданиях — в 
перспективе. Я думал на Съезде стяжать. Я сейчас вышел к Отцу, Отец говорит: «Нет, Съезд не 
для этого». Значит, где-то там, в течение года ещё стяжается, и на Новый год. Это здания по 
ИВДИВО-Цельностям — 87-ми, где у нас есть Подразделения. И то — я планировал на Съезде 
стяжать, Отец мне сказал: «Нельзя!» Здания утяжеляют ту глубину Съезда, которую мы с вами 
достигли. Поэтому это потом, когда мы усвоим съездовский материал. То есть через несколько 
месяцев. Это я отвечаю некоторым, потому что некоторые считали, что мы здесь за зданиями 
приехали. В принципе, мы без них хорошо обходимся. Мы даже не знаем, что со своими 
зданиями делать. 

Но официально объявляю: стяжать не будем. Официально объявляю, что с первого 
сентября будет изменено Распоряжение — по-моему, номер три — да? — где у нас появятся 64 
здания не только в Метагалактике Фа. А ещё у каждого Подразделения появится 64 здания: 

•  в Изначально Вышестоящей Метагалактике; 
•  в Высокой Цельной Метагалактике и  
•  Истинной Метагалактике. 
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В итоге, официально подразделения ИВДИВО переводятся из 64-ёх в 256 зданий Октавной 
Метагалактики. 

А теперь честно скажите: вам хватит зданий? (смех в зале) Я думаю, хватит. Не надо 
мечтать о несбыточном. Я б тоже с удовольствием пошёл бы высоко, надолго… там бы остался 
и всё снизу послал. Но так не бывает! Ты оттуда выпадешь на раз-два, пока не подготовишься. 
Но так не бывает! 

ОС (тихо): — «Скажи, что это просто Огонь, ничего более». 
ВС: Вот тут подсказывают, что это просто Огонь — ничего более. Я считаю, что это более, 

я (прикладывая руку к груди) всё-таки Синтез. Поэтому здесь просто Огонь Ре-ИВДИВО 
Экополиса. А я считаю, что там записана Синтезом матрица будущей формируемой столицы 
Метагалактической Империи. 

И ваш тренинг отстроил первый шаг, сделал первый шаг в Столицу Метагалактической 
Империи всей Планеты Земля. И даже образ «города с небес», образ города «на граде небесном 
холме» начал спускаться на Планету Земля из Ре-ИВДИВО. Так что тренинг стал началом 
столицы Имперской Империи. С чем я вас и поздравляю! (аплодисменты). Вот такая у нас 
нелинейная работа. 

Теперь у нас осталось совсем мало времени. Понятно, что у нас итоговая практика — она 
будет итоговая. 

 
Внутренняя работа 

 
У нас просто два вопроса вот такого же типа. 
Первое. Мы ведь, служа в ИВДИВО, занимаемся внутренней работой. Я постоянно ухожу 

от слова «над собой», потому что ты тогда «не в себе». Но просто мы занимаемся внутренней 
работой. Когда я готовился к итоговому выступлению, Отец сказал поднять тему внутренней 
работы. 

Внешняя работа, понятно — это проекты. Это или партийная деятельность, или 
Метагалактический Синтез, или Центр Имперской активации, ну и так далее. То есть десять 
Проектов — это внешняя работа. Вот давайте определимся: десять Проектов — это наша 
внешняя работа. Это то, что мы постепенно делаем для людей. 

Наши должности — Аватара, Владыки, Учителя — это наша работа в ИВДИВО. Это 
золотая середина между внутренней, где мы, вроде бы, внутренне у Владык, и внешней. Потому 
что хитрость в том, что вот я, Глава ИВДИВО: для Физики, для окружающих людей — это у 
меня внутренняя работа, я работаю внутри, но когда я выхожу к Владыке Кут Хуми в кабинет, 
для меня это становится внешней работой. И я уже в ИВДИВО пред Аватарами Синтеза как 
Глава ИВДИВО во внешнем выражении для них. И это уже перестаёт быть внутренней работой. 
Поэтому ИВДИВО и любые Должности ИВДИВО — это баланс между внутренним и внешним. 
Для окружающих мы люди. Для нас с вами мы Аватары, это внутреннее. Мы переходим к 
Матери Планеты или к Отцу, и они видят нас внешне. Поэтому ИВДИВО — это баланс между 
внутренней и внешней работой. 

Я вот один раз привёл такой пример. Всем понравилось, вам тоже его скажу. Мы все 
иногда читаем очень интересные материалы, как йоги сидят в горах, направляют мысли людям. 
Что делают? Менталят. Эманируют энергию мысли. Ходят в Телах по Солнечной Системе, 
ходят в Телах по Планете. И вы такие — счастливы: «Йоги пятой расы это умели делать!» 

Ребята, вы эти пять дней Съезда не то же самое делали? Вы эманировали людям, в том 
числе, Мысли. Вы ходили Телами по Метагалактикам. Йоги — только по планетам, а мы — по 
Метагалактикам. Единственно, что йоги сидели в горах в холоде и в набедренной повязке, а мы 
тут в красивых костюмчиках, в платьях сидим, в здании сидим. Но у нас же всё-таки должна 
цивилизация развиваться? Сколько можно только в холоде и в горах что-то людям 
эманировать?! 

Вы не находите, что традиция продолжается? Только раньше учеников йогой… угоняли в 
горы, потому что окружающие люди были… ну не совсем образованными, да и сейчас так: в 
некоторые страны заедешь — вроде, высокоразвитые, а как пообщаешься, думаешь: «Господя, 
ужас!» И ни плохо, ни хорошо, людей всё равно развивать надо. Но, в принципе, ведь то же 
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самое мы научились делать — не в горах, не в холоде, не с набедренной повязкой, не в пещерах 
Индостана, где мы всё это прочитывали, а в центре города, в самой высокой скученности людей. 
Вот башни рядом посмотрите: полнейшая скученность людей на одном, не знаю, там, 
квадратном метре. 

Кстати, мы шли, гуляли с утра, там здание новое строится, рядом с нами буквально. И там 
наверху написано: «52 этаж». Оля смотрит вверх и говорит: «Это что, у нас 64-этажные здания 
такие по Экополисам?» А если 256 посмотреть?  

Вот кто из других городов приехал, сходите вот рядышком сейчас. Вот выходите на 
центральную дорогу, где машины ездят, и буквально чуть-чуть пройдите, там наверху «52 этаж» 
написано.  

Вот на Съезде Философов, я думаю, на Научном Съезде, вас водили на 65-й этаж. 
Посмотрите эту высоту, чтобы вы ощущали, что такое Экополис. 

А потом мы начали смеяться: это ж у каждого 17-этажное здание! И мы так посчитали — 
ого! Так это мы вверх посчитали, ещё вширь у вас семнадцатиэтажное здание — не чета этим. 
Это тут всего лишь метров 20, а у вас-то — 64. 

Вот подойдите к рядом строящимся зданиям. Это Владыка вам намекает, чтоб вы осознали 
реальный размер ваших зданий. Причём самая высокая башня из этого (указывает в сторону 
строящихся зданий) — примерно сто этажей. Там меньше, там до ста не дотягиваются, 
восемьдесят–девяносто. А у вас 256 в каждом! Вы увидели? И вот тогда вы начнёте 
сопереживать масштабу тех Экополисов и зданий, которыми вы владеете. И та концентрация, 
которая есть у вас. 

Мы возвращаемся. Итак, у нас внутренняя работа. 
ИВДИВО — это баланс между внешним и внутренним. Всё. Поэтому в ИВДИВО главное 

— и внутренняя работа, и внешняя работа. Но результат внешней работы — это Проекты. 
Результат ИВДИВО — это баланс между высоким — Октава ФА — и нашей Физикой Планеты. 

А теперь простенько. Что такое внутренняя работа? Вы отвечаете про себя, я дополняю 
вслух. (Берёт со стола бутылку с водой): Папы с Мамой нет, теперь пить можно (смеётся). 

Что такое внутренняя работа? 
Допустим, первый ответ: работа над качеством Синтеза в каждом из вас. Ведь весь Съезд 

мы расширяли виды организации Материи. Дошли до триста с чем-то миллионов элементов 
Прасинтезности, чтобы вырастить качественный Синтез в каждом из нас. 

Это работа над качеством Синтеза? Но это внешняя работа над качеством Синтеза. Ну как, 
она внутренняя, для нас она внутренняя, но это за счёт Прасинтезности. Теперь мы впитываем 
эти элементы Прасинтезности в нас, появляется качество Синтеза.  

А дальше? Как надо действовать Синтезом, внутренне работая над собой? 
«Эманировать» — это всего лишь 18-ая Частность! Господа, я уже всех пытаюсь приучить: 

забудьте об эманациях! Это просто 18-ая Частность; Синтез — это 64-ая Частность. Если вы 
Синтез только эманируете, это с 64-ой Частности вы перетягиваете его на 18-ую — удавливаете 
и эманируете. 

Ну так вот: я — 64, Синтез у меня здесь с компетенциями (прикладывает пальцы ко лбу). Я 
говорю: «Я тебя эманирую». Я его опускаю. Где-то вот, где-то вот здесь (опускает руку к 
ногам), чуть выше четверти: «Я тебя эманирую». Визуально так понятно? То есть я не Синтез 
эманирую, — он 64, а что-то на 18-ое непонятное. Значит, Синтезом я должен действовать, а не 
эманировать. 

Итак, что такое работа внутренняя Синтезом и над качеством Синтеза? 
(Пьёт воду, поднимает стакан) Это Огонь Экополиса. 
Первый ответ. Мы начинали Стандарт Синтеза с простой вещи — это синтезирование 

ваших Частей с видами организации Материи. Ни один йог таким не владел. Или владел. Вот вы 
сейчас образ видели: йог сидит в горах, эманирует на Ментале. Что он делает? Йог в практике 
входит в пранаяму — есть там такая ступень, — появляется в Тонком мире на Ментале. Это как 
у нас в Погружении. И извините, своим телом действует на Ментале. На йоговском языке — на 
Манасе, если взять язык пятой расы. 

Соответственно, вы сейчас заряжены Синтезом. Синтезируетесь своими Частями с 
соответствующими Иерархическими Цельностями, если взять Учителя Синтеза; Изначально 



Кут Хуми  Виталий Сердюк  Ольга Сердюк   Юбилейный Съезд ИВДИВО 2020–3020. Пленарные заседания 

180 

Вышестоящими Цельностями, если взять Человека Высокой Цельной Метагалактики, и каждой 
Частностью начинаете фиксироваться на соответствующей Цельности. У вас появится Синтез 
вашей Части этой Цельности? Однозначно. 

Правда, похоже на работу йогов? Только он это делал в лучшем случае Светом, иногда — 
Духом, чаще всего — Энергией. Практика йоги — работа с Энергией. Кто не знает, это 
концентрация Энергии на теле. А мы с вами это делаем аж Огнём. Совершенно спокойно можем 
и Духом, и Светом, и Энергией. Но мы делаем это Огнём. 

Если мы синтезируем наши Части с Цельностями Высокой Цельной Метагалактики, 
Истинной Метагалактики — это будет работа внутренняя? Да. А вы будете в голове думать, что 
это внешняя работа. Но ведь в йоге пятой расы это была внутренняя работа. Вы какую ещё 
внутреннюю работу хотите? 

Потом из этих Цельностей вы должны скачивать — что? — Прасинтезность. 
Соответственно, чем выше номер Цельности, тем больше элементов Прасинтезности в Синтезе, 
идущем на вашу Часть. И расшифровывая эту Прасинтезность — мы это делали первые десять 
лет Синтеза, метод не отменился. 

Вот некоторые сидят из тех, кто давно занимается, смотрят на меня и думают: «А чего это 
ты нам прописные истины рассказываешь?» А у меня вопрос: а вы это делаете? Вы как часто за 
двадцать лет, зная это, делали эту простейшую вещь? 

Я сообщаю вам от Папы: этой простой работы не хватает. Вы впитываете 
Прасинтезность с соответствующей Цельности в каждую Часть, насыщаетесь 
Прасинтезностью, расшифровываете её, у вас вспыхивает соответствующий Синтез в 
каждой Части этой Высокой Цельной Реальности. И первый шаг внутренней работы сделан. 
А потом начинается развитие этих Частей за счёт этих Высоких Цельных Реальностей. Надо, 
чтобы они действовали. Чтобы они действовали, надо развить — развить! — Системы. Кроме 
того, что их стяжать, их надо развить. Понимаете? Мы их стяжаем, но они не развиты. Но 
развить их надо тем Синтезом и Прасинтезностью, которые мы впитываем из соответствующей 
Цельности. Кстати, на каждой Цельности есть Отец этой Части и есть Аватары Синтеза этой 
Части. 

В итоге, если взять Человека Высокой Цельной Метагалактики, вот мы говорим: это 
высоко. Некоторые на меня смотрят и говорят: ну да, ну Человек… (машет рукой) да ладно! 

Ребята, там 262 144 Отцов! Каждый из этих Отцов — Отец Целой Изначально 
Вышестоящей Метагалактики, которая интегрирована в Изначально Вышестоящую Цельность 
Высокой Цельной Метагалактики. И каждый этот Отец творит в вас одну Часть из 262 144-ёх — 
Человека Высокой Цельной Метагалактики. Я не ошибся? Чётко по Стандартам Синтеза? 

Скажите, пожалуйста, это внутренняя работа над собою — взаимоорганизовываться с 
262 144-мя Отцами, впитывая из них Прасинтезность соответствующей Части Человека 
Высокой Цельной Метагалактики; рождая внутри каждой Части Синтез; прося творить в каждой 
Части Системы; в каждой Системе прося творить Аппараты; а в каждом Аппарате лично 
каждым из нас вырабатывать Частность? Это что, не внутренняя работа? Тогда я вообще не 
понимаю, что такое внутренняя работа. 

В пятой расе понимал, я йогой занимался. В пятой расе тоже понимал — я на втором Луче 
Любви-Мудрости действовал. А сейчас не понимаю. 

А какую вам ещё надо внутреннюю работу? Внутреннее рассмотрение кишечника по 
изучению его палочки взглядом экстрасенса? Некоторые из нас это умеют, даже сидящие в зале. 
И чего? Не проблема. Ну видишь ты кишечник. Но это медицина. Это не внутренняя работа уже 
над собой. Рассмотрение своих органов — это развитие медицинской практики. 

Внутренняя работа — это работа над Частями. 
Йог на Ментале — знаете, зачем действовал? Он развивал свой Ментал. А как назывался 

Ментал в пятой расе? Вы не поверите — «Мышление»! А знаете, во что вылилась йоговская 
работа? Сейчас будете смеяться. Кто после йогов стал заниматься мышлением? 

Посмеёмся: философы. Стандарт советской философии, что философия занимается… 
мышлением. Поэтому йоговская практика прекрасно перешла в философию. И Институт 
Синтез-Философии — это наследник (смеётся) йогов предыдущей эпохи в виде развитого или 
неразвитого мышления. 
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Поэтому на секции Института Синтез-Философии вы все сидели и сопереживали: вы 
видели наследников браминов, брахманов, великих йогов в виде команды Института Синтез-
Философии. Вы даже сказать не могли, но внутри, в подсознании, вы это чувствовали. Потому 
что минимальная философия — это Мышление. Минимальное Мышление пятой расы — это 
Манас. По Манасу бегали йоги. Третий план. То есть йоги, занимаясь пранаямой, развивали 
Мышление. Это одна из наших Частей. Мы что, Части не развиваем? Значит, если мы просто 
будем развивать Мышление, мы будем заниматься йоговской практикой. 

Некоторые говорят, нам поз не хватает. Вы на себя сейчас посмотрите — мне поз хватает 
(смех в зале). У каждого из вас сейчас своя асана, причём со своей концентрацией Энергии и 
забубённости Огня в этом теле. Что, не так, что ли? Вы сейчас все в асанах сидите. Без проблем. 
Кто хочет заниматься асанами: хатха-йога, третья ступень — пожалуйста, занимайтесь. Это не 
проблема. Это проблема Психодинамики, динамической гимнастики, сейчас это решается по-
другому. То есть эти методы частично ушли. И мы взяли развитие Частей по Реальностям.  

Я специально сейчас вам мостик этот делал, потому что некоторые из вас не видят 
традицию прошлого в настоящем. И вы думаете, что у нас всё выдумано сверху вниз. Ну 
конечно, у нас всё от Кут Хуми, то есть сверху вниз. Но, как бы, у нас некоторые традиции 
продолжаются, только в масштабе нового взгляда. И вам надо научиться строить мостики, когда 
вы знали практики пятой расы, думали, как они происходят, а потом делаете мостик на эту 
эпоху. 

Вот сейчас вам в тренинге зафиксировали Экополис Ре-ИВДИВО. Я сказал, что это образ 
на 16 384 года, когда постепенно на Планете будет строиться столица. 

В пятой расе как эта называлась деятельность? Это не называлось просто «Экополисом», 
но это называлось «Небесным Иерусалимом». И у нас в Подмосковье есть целое место, которое 
называется «Иерусалимом», где Небесный Иерусалим Ментала построился на Физике в городе 
Истра, где у нас Подразделение. Там монастырь так и называется. Ну его называют 
монастырём — это люди несведущие. Но это центральное место Христианской православной 
церкви на сегодня. Так и называется — Небесный Иерусалим. Это материализация фрагмента 
Небесного Иерусалима Манаса на Физике. Если я поговорю с высоко православными 
подготовленными, мне сразу скажут: да. 

То же самое — часть Иерусалима зафиксирована в Израиле. Настоящего Иерусалима там 
не было — они его построили. Это записки Наполеона ещё подтверждают. Но израильтянам это 
говорить не надо, потому что они не все читают записки Наполеона — он же не еврей, его 
читать не положено. Мало ли что там историки написали. Но это тоже Иерусалим, потому что 
это фрагмент Небесного Иерусалима на Физике. Чем не Экополис? 

Вот я вам понятную сейчас вещь рассказал? Небесный Иерусалим на Физике — это 
экополис, реализованный в Материи. 

Скажите, пожалуйста, а то некоторые говорят: «Вы Экополисы, там, выдумали, непонятно 
чем занимаетесь!» — Мы продолжаем традицию Небесного Иерусалима. Только экополис был 
один, качественно построенный, но я там ходил в этом воплощении в Тонком мире — я 
погружал многих, мы там ходили с вами. Но он устарел — ну любой город устаревает. 

Там здания несколько этажей, там уже рухлядь историческая. А у нас с вами сколько 
Экополисов? 1 миллион 392 тысячи 640 Экополисов. Это четыре вида Метагалактик, кто не 
помнит. И плюс сейчас вам дали… А, ещё плюс у нас первый… 641-ый — это 1-ая ИВДИВО-
Цельность. И сейчас 642-ой — это Ре-ИВДИВО. Не говоря уже о ста девяносто двух в 
ИВДИВО-Цельностях, которые ещё формируются. 

И вот смотрите: в пятой расе один Небесный Иерусалим, а сейчас — полтора миллиона, 
считайте. Качество выше? Вы скажете: «Зачем так много?» — Количество приводит к качеству. 
Нам нужны качественные города вокруг? Значит, на эти качественные города должны 
воздействовать много городов разноплановых, разных Частей, разных подготовок. И 
урбанистика — это городская среда — у нас вырастет. Это ж понятно.  

Значит, если мы Экополис фиксируем на Физику, мы взращиваем Имперскость наших 
стран? Да. Мы взращиваем Имперскость нашей столицы? Да. Нашей Планеты? Да. А как это 
ещё делать по-другому? 
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В итоге, мы не Мысли, как йоги, отправляем: «Ребята, сделайте красивый архитектурный 
проект». А ребята дебилят и строят какую-нибудь там насыпь с норами, где люди живут. А мы в 
Экополисах строим великолепные города. Это матрицы становятся образами разных Частей. 
Архитекторы потом впитывают эти образы разных Частей с Экополисов и воплощают на 
Физике. Логика понятна?  

И ещё наши люди, вспомните, здесь очень много Служащих, которые двадцать лет служат. 
Вы вспомните наши Погружения 2000-ых годов. У половины из вас были землянки! Деревянные 
избушки три на три метра с крышей, где сено валялось; печки! Это, конечно, развитый 
внутренний мир, если учесть, что по христианству тело — это дом. 

А теперь у вас 17-этажный дом. А тело — это дом. Таких 17-этажных домов у вас сколько? 
— …надцать. И они все фиксируются на это тело, и тело выражает этот дом и становится 
развитым. Особенно если учесть, что там в здании Куб Синтеза, и в вашем теле целая Часть Куб 
Синтеза. И они — что? — сопряжены. 

Значит, мы продолжаем внутреннюю работу над этим? Вы просто так не думали. Поэтому 
некоторые виды работ: Экополисы; работа Частей по… раньше — Планам — я как йог 
занимался, — теперь по Реальностям и Цельностям; интеграция с видами Отцов и Аватаров 
Синтеза. Извините, Луч Кут Хуми шёл с Будди как четвёртого Плана. До Синтеза я это реально 
понимал и синтезировался там с Лучом Кут Хуми. Мы сейчас идём к Аватару Кут Хуми в 
такую-то Реальность. Чем это отличается? Только масштабом. Четвёртый План — чуть-чуть — 
Будди пятой расы, а 16 320 — это «ого-го»! На четвёртом Плане четыре Прасинтезности 
собираются в Синтез. Ну это такой, слаборазвитый Синтез из четырёх элементиков. А в 16 320-
ом — 16 320 видов Прасинтезности синтезируются в «ого-го»-какой Синтез! Это уже совсем 
другое качество работы с Кут Хуми! Я могу сравнить! Я чувствую это в этом теле: в 
девяностых-восьмидесятых и сейчас, в двухтысячных — качество работы намного другое. 

Это внутренняя работа над этим? Внутренняя. 
Господа, мне сказали вас взбодрить на внутреннюю работу. Вы перестали видеть, что 

Синтез — это внутренняя работа. Вы потеряли нить связи, вы считаете, что всё, что мы делаем в 
Синтезе, это что-то такое внешнее. А что такое внутреннее тогда? 

А потеряли вы только потому, что у нас включилась Синтез-физичность. Что значит 
Синтез-физичность?  

Если я внутри отработал выражение Экополисов каких-то Рреальностей, они физически на 
меня синтезируются. В итоге, если они физически на меня синтезируются, они перестают быть 
внутренними и становятся внешними. 

Вот я хожу сейчас по улице, и вокруг меня сколько Реальностей? Сколько вокруг вас 
Реальностей, когда вы сейчас выйдете на улицу? А сколько должно быть? 

Я скажу, сколько должно быть: 1 392 640 (смеётся). Это в перспективе. Это то, что мы 
можем уже освоить, потому что 16 384 года мы будем идти по ИВДИВО-Цельностям, а это 
выше четырёх Метагалактик. 

Ладно, сокращаем цифру. Вы стали Человеком Высокой Цельной Метагалактики? Да-а! 
Значит, две Метагалактики должно быть наружу? Да-а! Значит, 81 тысяча — 16 384 плюс 
65 576 — наружу. Значит, почти 82 тысячи Высоких Цельных Реальностей и Высоких 
Цельностей должны быть у вас синтез-физичны на 1-ой Изначально Вышестоящей Цельности 
Высокой Цельной Метагалактики. Я корректно изъясняюсь? 

И когда вы идёте в какой-то там Имперский Центр Синтез-физичности, вы туда 
попробуйте зайти в 81-ой тысяче 900 синтез-физичностей. И вы тогда почувствуете, что такое 
настоящий Имперский Центр! Это всего лишь две Метагалактики. Только реально зайти, а не 
болтать, что я посчитала это.  

Или пойдя в Иерархический Центр Синтез-физичности — а зайдите синтезом 81 тысячи 
Иерархов, по 256 Иерархов в каждой из 81 900 Синтез-физичностей. 256 умножаем на 
81 тысячу, и мы получаем количество Иерархов всех Высоких Цельных Реальностей и Высоких 
Цельностей, синтезированно действующих Метагалактикой Фа и Изначально Вышестоящей 
Метагалактикой в синтезе на каждого из вас, выходящего как Человека Высокой Цельной 
Метагалактики на 1-ую Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики 
собою. 
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То есть все нижестоящие Иерархии вы должны носить концентрированно собою. 80 
умножаем на 256, получаем где-то два миллиона примерно с чем-то. 

Ну что, господа, с внутренней работой Синтезом? На ком из вас есть два миллиона с чем-
то Аватаров Синтеза и Аватар-Ипостасей двух Метагалактик? Метагалактики Фа и Изначально 
Вышестоящей Метагалактики? Чтобы спокойно-спокойно зайти на совещание Иерархического 
Центра Синтез-физичности и сказать: «Ну чем вы тут занимаетесь? Да ничем! (Размахивая 
руками, высокомерно.) Я тут два миллиона Иерархов собою таскаю, а вы тут какой-то Проект 
выдумали непонятно зачем!» — Ну тогда я с вами соглашусь, если вы два миллиона на себе 
таскаете. А вот мы с двумя миллионами работаем. 

Но 81 тысяча умножить на 256… (Всплёскивая рукой в сторону кого-то из зала) Да я знаю, 
что там другая цифра! Я ж прикалываюсь, я ж сказал, что никогда честно ничего говорить не 
буду. Что ты мне так…  

Мне уже рукой машут: цифра другая. Да, господи, я знаю эту цифру! Пусть голова болит у 
группы. Она у меня не должна болеть — я рассказываю внутреннюю работу. А внутренняя 
работа — что сделал, то и правильно. Дал не ту цифру — всё равно правильно. Вы ж знаете — 
куда ни пошёл, всё равно правильно (удивлённо пожимая плечами), ну что ж вы. 

У всех тут есть руки, ноги, голова, пусть считают. 256 умножить на 80 тысяч — это не 
сложно. Ну 256 просто на восемь — это 2048, тут вообще цифра абы какая. (Обращаясь к кому-
то из зала) Ты поняла меня, ну ты поняла меня. Ещё добавить четыре нуля — ну это вообще 
головняк, правда? Вообще головняк — два нуля добавить! Я понимаю, что я не ту цифру даю. 
Ну… они согласны, пускай хотя бы два миллиона носят. 

Это я новенькому. Он говорит: «Зачем столько много Частей?» — Я говорю: «А тебе 
сколько?» — Он говорит: «Мне 64 хватит». — Я говорю: «Согласен. Я думал тебе дать зарплату 
65 536 рублей, а ты хочешь 64». — Он говорит: «Не хочу!» (смех в зале). — Я говорю: «Так ты 
хочешь 65 536 рублей?» — «Да!» — Я говорю: «Тогда Частей столько должно быть, одна 
Часть — один рубль. Согласен?» — «Согласен». Во стяжал! Весь Синтез работал идеально. Так 
серьёзно! У него зарплату потом повысили. Он прибегает на Синтез, говорит: «Мне зарплату 
повысили». — Я говорю: «Надеюсь, не на 65 тысяч?» — Он говорит: «Не, у нас это 
невозможно». — Я говорю: «Ну всё впереди, ты, главное, отстяжал». Ну энергопотенциал 
должен расти? В теле. 

Он у меня вот так (жест большим пальцем вверх) сейчас на Синтезе занимается. А так он 
думал: «Чё вы там делаете?» — Ничего не делаем. 

Главное, что он не просил. Его вызвали и сказали: «Тебе повышаем, остальным нет» (смех 
в зале). Вообще в шоке, ну вообще в шоке, не понимает, что произошло. Я говорю: «Так что 
ты — ты поверил! Больше Частей — больше энергопотенциала». Я говорю: «А повысили тебе 
на количество Частей, которые у тебя работают». — (С интонацией удивления и восторга): «А-
а!» (смеётся; смех в зале). Чувствуете, какая стимуляция новенького, чтоб Части работали. 

Вот это внутренняя работа над собой. Причём ему показали реально, что это возможно, это 
не абстракция никакая. 

В итоге всё, что мы с вами делаем в Синтезах, если вот разложить внимательно, кое-что 
идёт традицией из пятой расы, мы её творчески переработали, мы перенесли эту традицию с 
Планеты из Солнечной Системы, где йоги бегали по Планетам Солнечной Системы, на 
Метагалактику. Где, если выйти в космос, можно ходить не только по планетам, а по галактикам 
и звёздам. Мы так иногда тренируемся, это возможно. Мы не циклимся на этом, потому что мы 
считаем, это Материя, она нас утянет, что нам надо идти выше и дальше. Мы это с вами делаем. 
Но очень многое из того, что мы с вами делаем, это из традиций пятой расы — в нашу шестую. 

 
Всё наработанное Синтезом за 25 лет и этот Съезд по итогам — это идеальная матрица 

жизни и деятельности человечества на 262 миллиона 144 тысячи лет 
 
Я сейчас правильно всё говорю. У нас завершение Съезда 25-летия. Мы должны 

окончательно увидеть, что мы традицию предыдущей эпохи переработали Синтезом, мы сейчас 
пойдём заканчивать внутреннюю работу предыдущих эпох, и всё человечество 
окончательно войдёт только во внутреннюю работу Новой эпохи Синтеза. И за 30 лет мы 
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должны с вами отстроить все правила, все тонкости, все тенденции внутренней работы 
Синтезом. И разработать качественный Синтез для внутренней работы человечества на 
262 миллиона лет. Нам отводится всего лишь 30 лет для этой работы. То есть обосновать все 
эти тонкости. Услышали? 

Итак, подводим итоги. Первые 25 лет мы с вами осваивали Синтез, отсматривали, что это 
такое. Пристраивались к Огню, к Синтезу, к другим вариантам работы. Мы собирали лучшее из 
предыдущих столетий. Мы это компоновали, проверяли, изучали. 

Внимание, этот этап завершён! 
Вот этот Съезд по итогам — это идеальная матрица. Все темы, и более того — всё, что мы 

наработали Синтезом за 25 лет — это идеальная матрица жизни и деятельности человечества на 
262 миллиона 144 тысячи лет. Чтоб вы не думали, что я лукавлю, только освоение четырёх Нот, 
которые мы с вами стяжали за эти четыре дня, займёт 1 392 640 лет. У нас с вами! А за нами 
пойдёт человечество. Оно обычно идёт тысячами и десятитысячными шагами. Добавим просто 
тысячу, и к одному миллиону уже пойдёт миллиард. Поэтому 262 миллиона — это даже не 
много. Потому что у нас с вами просто займёт это один миллион лет. А человечество живёт 
тысячными этапами биологического развития, это по Библии, помните: «Через тысячу лет 
явлюсь». Это нам подсказали тысячелетний цикл усвоения пройденного. 

Поэтому, на самом деле, если мы за миллион лет это сделаем, у человечества останется 
всего ничего, всего лишь четвертиночка — треть от миллиарда, — чтобы успеть это всё 
исполнить. Это только кажется, что всё быстро налаживается. Нет! Всё будет идти медленно, 
постепенно, поэтапно, как положено. 

 
Посвящённые пятой расы закончились. Другой подход к Синтезу 

 
Итак, на всякий случай: все Посвящённые пятой расы закончились. Услышьте, 

пожалуйста, все команды всех Подразделений! Вы ко мне запросы посылаете, ребята: «Виталик, 
почему так «много» людей ходит на Синтез?» В кавычках, в смысле «мало», в смысле «вообще 
не ходят». Потому что первые 10–15 лет мы рассчитывали на Посвящённых предыдущих 
столетий. Они или вот здесь, или закончились.  

Вы разве не слышали такой стандарт, что Посвящённые пятой расы перешли в Человеков? 
Ну так они жить-то начали теперь нормально, по-человечески! Им это ваше Посвящение, эта 
внутренняя работа, уже не нужны. И теперь вы начинаете к ним стучаться по-посвящённому, а 
они говорят: «Я человек! (приветливо помахивая рукой) Заинтересуй меня». Да-да-да-да-да.  

И у нас привычка обращаться к Посвящённым, а их уже не осталось. Значит, надо просто 
менять привычки и начинать работать с человеком. А из человеков искать Посвящённых. Это 
закон пятой расы. Это «просеивать, просеивать, ещё раз...» А! Просеиваем на уровне 
Посвящённых, из оставшихся просеиваем на уровне Служащих, из оставшихся просеиваем на 
уровне… Ой! Никто не остался. Ладно, начинаем заново. Просеиваем на уровне 
Посвящённых, — это я три курса рассказываю, — просеиваем на уровне Служащих. О-о! Какая 
красота появилась! Просеиваем — Ипостасью осталась! Просеиваем — Учи… «Входи к нам в 
Службу». Новый Учитель появился — Сферы такой-то, в ИВДИВО таком-то. Званых много, 
просеянных много, дойдут единицы. Вы что, не слышали это? 

И единицы, сидящие в зале, из многих городов России и других стран (разводит руки в 
стороны, как бы охватывая зал) — пожалуйста! На наши, условно, 250 миллионов тех стран, 
которые вот: Россия, Казахстан, Украина, Беларусь. Ну там 200 с чем-то миллионов, 210 
миллионов, — семьсот вот собралось (пожимая плечами) — единицы! Не заметили? Всё по 
закону. 

В итоге, нам надо на втором этапе перестроить работу на другое: и другую реализацию 
Синтеза, и другой подход к Синтезу. Другой! Посвящённых пятой расы больше нет!  

Окончательно нет, поверьте. То, что они себя так называют, это названные казачки. Как 
казаки. Я люблю казаков, у меня дед был казаком. Но когда они напяливают на себя ордена и 
медали, не участвуя в боевых действиях, я считаю, это ряженые. Настоящий казак до этого бы 
не опустился — ну так вот, если взять казацкую жилку. 
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Поэтому, когда наши «посвящённые» напяливают на себя «посвящения» и говорят: «Я 
Посвящённый», ты смотришь на их лоб, а там отсутствие разработки вообще лба, не то что 
Посвящений. Это ряженый Посвящённый. Ребята, это уже позорище! 

Я понимаю, что когда практика заканчивается, всё уходит в яму. Но мы-то с вами не 
должны доводить такое высокое дело, как Посвящение, до ямы. Поэтому мы с вами несём 
новую традицию Посвящённых. Мы с вами несём новую традицию Служащих. Так давайте мы 
создадим эту Традицию. 

 
Базис Синтеза построен, все права делать надстройку передаются Аватарам ИВДИВО 

 
В итоге, все инструменты вам созданы, все методики вам даны, все возможности работы с 

поддержкой самых высоких специалистов от Изначально Вышестоящего Отца, который здесь 
присутствовал, и Мать, с которой вы беседовали, вам даны. Теперь что? В путь! 

Это не значит, что они не будут развиваться. Будут! Но базис Синтеза построен, 
философски скажу, а надстройку делать вам. И я вам передаю все права делать надстройку, 
господа Аватары ИВДИВО. Так, по-честному. Не, это не значит, что я не буду в этом 
участвовать. Но участвовать — это не значит отвечать за всё. Ну так, по-честному, у нас же 
началась коллективная эпоха, а коллектив — это мы вместе! 

И мы сейчас идём заканчивать внутреннюю работу предыдущую, и стяжаем базис всего 
Синтеза всего во всём в каждом из нас начала внутренней работы, где мы 30 лет будем 
организовывать Синтез в новое. 

А после этого будет Практика Тысячелетия. 
Но сейчас тоже практика, практика с внутренней работой. Пока я с вами говорил, из вас 

вычёрпывали старое, поддерживали вас выжиганием старого, активировали новое, и сейчас мы 
в практике должны стяжать новую внутреннюю работу в новом базисе Синтеза. Базис — это 
философское понятие, это основание Синтеза. А дальше у вас начнут эпохальные надстройки 
быть. Мы идём в Октаву ФА, всё как всегда. 

Я понимаю, что вы сейчас удивлены таким вот, таким ведением. Папа-Мама ушли, можно 
хоть в конце оторваться (смех в зале)? А то пять дней строгости. Вот так стоишь, не 
шелохнёшься, ведёшь, как правильно. А тут вы видите меня вот со всеми моими кривляниями, 
которые так многие не любят. Ну так от души ж можно напоследок… (поправляет микрофон, 
микрофон скрипит, смех в зале) поскрипеть хотя бы. 

Практика. 
 

Практика 25. Завершение внутренней работы предыдущих времён. Стяжание новой 
внутренней работы в новом Базисе Синтеза. Вхождение в Путь внутренне-внешней 

реализации 
 

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Октавы Фа 
на 357 908 416-ую ИВДИВО-Прасинтезность. Развёртываемся пред Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавы Фа в форме личной 
Компетенции Октавы Фа, стяжённой каждым из нас.  

Вы теперь свободно туда можете выходить в этой форме, мы для этого ещё стяжали. 
То есть вас здесь ждут, вы здесь свои, в этом зале. Пожалуйста теперь не думайте: «Можно 
сюда выходить, нельзя сюда выходить?» Возжигайтесь формой Компетентных, и в этом зале 
вы свои. Вот эти 700 человек с планеты Земля — вы там единственные свои. Расширяться 
будем, но пока — вы. 

И мы становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 
и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь: 

- завершить внутреннюю работу предыдущих столетий и тысячелетий любого вида 
человека Земли и человечества землян, транслировав лучшие накопления её в Октаву Фа, и  
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- новое явление внутренней работы синтезом, указанным Изначально Вышестоящим 
Отцом, для роста и реализации каждого человека-землянина, планетарного человечества 
землян четырьмя видами Метагалактик Октавной Метагалактики и Октаве Фа в целом, и  

- сложить всем составом Иерархов ИВДИВО Октавы Фа новую внутреннюю работу 
каждого из нас базисом свершённого в 25-летии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 
развернув Созидание, Творение, Любовь, Мудрость, Волю и Синтез надстройки в чёткой 
организации внутренней работы на втором этапе явления Синтеза и Философии Синтеза в 30 
лет каждым из нас и синтезом нас, и в целом всем составом ИВДИВО.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся 
им. И Владыка Огнём Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 
Октавы Фа фиксирует Огонь Синтеза на каждого из нас, и сквозь сферу ИВДИВО Октавы Фа 
на Планете Земля на каждого человека-землянина и правом Главы ИВДИВО завершает 
внутреннюю работу предыдущих столетий и тысячелетий, действующую в человеке Земли и в 
человечестве землян, утверждая начало Новой эпохи Октавы Фа с новым базисом внутренней 
работы Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Философией Синтеза, обобщающей его 
в частности. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца из Октавы Фа, напрямую 
укутывающим Планету Земля и завершающим старые движения, старые ощущения, старые 
чувства, старые мысли, старые смыслы, старые сути, старые идеи и старые права, старую 
мощь, старые параметоды, старые основы и старые начала деятельности предыдущих эпох, 
столетий и тысячелетий, синтезируя всё лучшее из них в каждом из нас в базис Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им.  

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа на 357 908 481-ую ИВДИВО-Прасинтезность. 
Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Компетентными Октавы Фа любой 
подготовки. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем базис внутренней 
работы Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа в реализации Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца итогами первого этапа 25-ти лет Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца и Философии Синтеза физически.  

И просим начать развитие внутренней работы надстройкой с правильной и 
компетентной организацией внутренней работы и внешней деятельности Изначально 
Вышестоящим Отцом каждого из нас, синтеза нас и всей команды ИВДИВО в целом, стяжая 
второй этап развития и реализации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца этим в 30 
лет ракурса физического времени Планеты Земля физических тел, живущих на планете 
Земля, каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем соответствующую 
деятельность каждого из нас по развитию внутренней работы каждого из нас для всех в 
ИВДИВО и землян на планете Земля и в Метагалактике Фа. И стяжаем внешнюю 
деятельность в фиксации и реализации Изначально Вышестоящего Отца собою в десяти и 
более Проектах, которые будут развиваться далее в течение 30-ти лет, каждого из нас 
явлением и реализацией Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся на явление внутренней работы 
Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас в её определении и реализации для каждого 
человека-землянина и человечества землян в целом. И возжигаясь Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и стяжаем внешнюю деятельность в активации каждого человека 
Земли, человечества землян каждому из нас в ИВДИВО, в Проектах ИВДИВО и в любой 
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перспективной деятельности явления Изначально Вышестоящего Отца реализацией ИВДИВО 
каждым из нас.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь им, развёртываемся фиксацией 
Изначально Вышестоящего Отца во внешней деятельности каждого из нас.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Путь 
внутренне-внешней реализации ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом 
компетентным явлением Изначально Вышестоящего Отца и Должностной 
компетентной деятельности в ИВДИВО во всём разнообразии реализации каждым из нас. И 
возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им и входим в Путь 
внутренне-внешней реализации каждым из нас.  

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в 
данный зал физически собою и эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО 
192-й ИВДИВО-Цельности Москва, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности 
каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 
ОС: Спасибо большое. Маленькое дополнение. Вот маленькое дополнение пред этой 

практикой: то действие, которое мы с вами делали — это был наш с вами экзамен как 
Человеков. Когда Аватар Синтеза приходил на Планету Земля 25 лет тому назад, человечество 
не могло и не делало того, что мы сделали с вами сейчас. Мы были в том, в чём мы были на 
уровне развития. 

И вот сейчас, перед этой Итоговой практикой, мы с вами подтвердили физическим 
действием то Условие, которое Учением Синтеза принёс Аватар Синтеза на Планету Земля. 
Поэтому, когда будете переосмыслять это действие или вспоминать, знайте, что это был 
экзамен физического действия нас с вами как людей, живущих на Планете.  

Спасибо большое за понимание и внутреннюю глубину этого Смысла. Спасибо! 
(Аплодисменты).  

ВС: У нас только Итоговая практика. 
 

Практика 26 (Итоговая). Практика Тысячелетия 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас физически, одеваясь в форму 

Компетентных Октавы Фа. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы, 
вспыхивая Нитью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Южного полюса нашего зала и 
синтезом Северного полюса зала Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа в синтезе их. И 
нелинейным Синтезом Октавы Фа переходим в зал на 357 908 481-ую ИВДИВО-
Прасинтезность, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию 
Тысячелетия ИВДИВО первого этапа реализации деятельности ИВДИВО Планеты Земля 
всецело. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ноты Фа Фа-ИВДИВО Октавы Фа 
268 435 457-ую Истинную ИВДИВО-Цельность. Развёртываясь в зале пред Изначально 
Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
Тысячелетие ИВДИВО в прямой концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
явлением Фа Октавы Фа в новой реализации Изначально Вышестоящим Отцом 
Тысячелетием ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ноты Ми ИВДИВО Изначально 
Вышестоящей Матери, переходим в зал на 67 108 865-Высоко-Цельно ИВДИВО-Цельность. 
Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально 
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Вышестоящим Отцом, стяжаем Тысячелетие ИВДИВО в реализации внешней 
деятельности Изначально Вышестоящим Отцом развёртыванием реализации в Материи 
Изначально Вышестоящей Матери и соответствующей организации условий ИВДИВО в 
Тысячелетнем развитии каждому из нас, синтезом нас и всем ИВДИВО в целом. И 
синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.  

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО, переходя в зал 
16 777 216-ую Изначально Вышестоящую ИВДИВО-Цельность, развёртываясь пред 
Изначально Вышестоящим Отцом, который сегодня был у нас в зале, только немного другим 
телом; попробуйте его узнать.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Тысячелетие ИВДИВО в 
развитии всех Должностных Компетенций любой реализации от 192-ух и более каждому 
из нас, синтезом нас, ростом ИВДИВО и Подразделений ИВДИВО в целом. И синтезируясь 
с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, 
возжигаясь, преображаемся им.  

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы 
Бытия, переходим в зал на 4 194 305-ую ИВДИВО-Цельность. Развёртываясь пред Изначально 
Вышестоящим Отцом и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
развитие десяти и более Проектов ИВДИВО в реализации внутренне-внешней активации 
Компетентных ИВДИВО и населения Планеты Земля — Землян, в реализации всех 
разновариативных перспектив ИВДИВО каждого и каждого в ИВДИВО в синтезе их. И 
синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им. 

В этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной 
Метагалактики, переходим в зал на 1 048 577-Иерархически-Цельно. Развёртываясь пред 
Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и 
стяжаем Тысячелетие ИВДИВО развёртыванием Октавной Метагалактики в синтезе 
1 392 640 видов организации Материи внутренней работой каждого из нас во внешней 
синтез-физичности ИВДИВО в синтезе её физически собою в любых реалиях Октавной 
Метагалактики каждому из нас и синтезом нас, и всего человечество Землян и каждого 
землянина. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  

В этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной 
Метагалактики, переходим в зал на 262 145-ую Изначально Вышестоящую Цельность. 
Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, стяжаем развитие каждого человека-землянина и человечества 
Землян реализацией Тысячелетия ИВДИВО в Высокую Цельную Метагалактику с 
формированием постоянного ареала обитания Землян в Высокой Цельной Метагалактике 
Тысячелетием ИВДИВО деятельностью каждого Компетентного ныне, здесь и сейчас и в 
перспективе. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  

В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально 
Вышестоящей Метагалактики, переходим в зал на 65 537-ую Высокую Цельность. 
Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Компетентным Октавы ФА. И 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Тысячелетие ИВДИВО 
развитием Человечества Ивдивной Метагалактической Цивилизованностью, Ивдивно 
Метагалактической Нацией, Ивдивно Метагалактической Культурой, Ивдивно 
Метагалактическим Обществом и в разнообразии Ивдивно Метагалактических 
реализаций любых направлений ИВДИВО и деятельности Человечества Изначально 
Вышестоящей Метагалактикой в росте многообразия Человечества как Земли, так любых 
иных планет и объектов жизни землян Октавной Метагалактики физически. 
Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  
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И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа, переходим в 
зал на 16385-ую Высокую Цельную Реальность. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем Тысячелетие ИВДИВО природной организацией Метагалактически 
каждого человека Земли и Человечества землян синтезом Метагалактики Фа и Октавой 
Метагалактики в целом с явлением любых природных особенностей и специфик Ивдивно 
Метагалактического Октавного развития каждого, явлением всеобъемлющего 
Метагалактического Синтеза в целом и в каждом. И синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся им.  

И в явлении девяти Отцов мы возвращаемся в данный зал, вспыхивая девятью видами 
Тысячелетия ИВДИВО, укутывая Планету Земля 9-ричной фиксацией девяти Отцов Октавы 
Фа Тысячелетием ИВДИВО и отдавая девять стяжаний каждому человеку-землянину и 
человечеству землян в целом, мы фиксируем реализацию Тысячелетия ИВДИВО в этих девяти 
направлениях и более того, каждым из нас Компетенцией Октавы Фа и синтезом нас всех, 
Компетентных ИВДИВО, и ИВДИВО в целом, каждому человеку Земли и человечеству землян 
тысячелетне.  

И фиксируя, начинаем Тысячелетний отсчёт ИВДИВО с 2020 года, 30 августа, до 3020 
года в реализации следующего Тысячелетнего цикла ИВДИВО восхождением каждого 
человека Земли и человечества Землян Октавно-Метагалактически и Октавой Фа 
компетентной деятельностью ИВДИВО и каждого Компетентного в ИВДИВО каждым 
из нас, синтезом нас и всё-во-всём всеобъемлюще синтезом нас.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое Планете Земля и каждому человеку-
землянину. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в 
целом. Эманируем в 87 Подразделений Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца в целом и в частности. И эманируем в ИВДИВО-каждого из нас.  

И вспыхивая Нитью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, схлопываем 
её реализацию, компактифицируя её собою и фиксируя Октаву Фа каждому из нас прямой 
Нитью Синтеза из Столпа Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа Компетентностью 
Октавы Фа каждому из нас.  

Выходим из практики. Аминь! 
 
На этом Съезд Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 

объявляется закрытым (аплодисменты). Всем спасибо (аплодисменты). 
 
И как Глава ИВДИВО, и от имени Глав ИВДИВО, я хотел бы поблагодарить: лично Елену 

Андроновскую за этот зал и великолепную организацию Съезда (аплодирует; аплодисменты); 
Олю Захарину, которая снимала весь Съезд, чтобы нас было видно, и сидела на великолепном 
подиуме (аплодирует; аплодисменты); Сергея Кишиневского, который тихонько сидел за 
второй камерой, но будет публиковать нам всю эту информацию — в центре зала — и много 
делает для этого (аплодирует; аплодисменты); а также всю янскую команду — вот тут 
потихоньку вы видели множество яней, которые о-очень сильно участвовали в организации 
Съезда; и всю команду иней, которые тоже участвовали в организации Съезда и делали о-очень 
много работ за несколько дней, в течение всего Съезда, целыми днями (аплодисменты).  

Просто благодарим всю команду Москвы за организацию Съезда (аплодисменты)! 
Всем организаторам и участникам Съезда большое спасибо! 
 
И мы официально передаём все права Съезда на Иерархический Бал Елене и Александру 

Андроновским. У них там есть специальное поручение. Они знают. 
И я напоминаю, что Иерархический Бал — это организация Подразделения, которая в 

данном случае — ИВДИВО Москва. И мы наш Съезд передаём ИВДИВО Москве на открытие и 
развитие Иерархического Бала чуть попозже. 

На этом Съезд завершён (аплодисменты). 
Всем спасибо, что вы собрались!!! (аплодисменты; зал встаёт, продолжая 

аплодировать). 
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